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Lunes, 15 de abril de 2024
Cayey, Puerto Rico

La Palabra encarnada con un Nombre Nuevo
Dr. José Benjamín Pérez

Lo que pasa es que está todo aguantado, porque no puede 
ocurrir nada grueso, vamos a decir, no puede ocurrir nada que 
tenga un impacto muy marcado con Israel, hasta que ocurra lo 
que tiene que ocurrir con la Iglesia y con el pueblo hebreo.
 O sea, no puede ocurrir nada si todavía…, vamos a decir, la 
parte final de lo que va a pasar, que es ser sellados.
 Ocurren, sí, cositas así, que aparentemente son… [Hno: 
Principios] Sí, principio, y (vamos a decir) tentando… La palabra 
que se usa no es “tentando al Dios…”, es “han provocado”.
 O sea, en este caso, están provocando al Dios de Israel; 
porque cualquiera diría: “No; es a Israel”. No. Cuando se toca a 
la niña de los ojos, se está tocando la persona. Cuando están 
tocando a Israel, ya lo que están haciendo es provocando al 
Dios Creador de los Cielos y de la Tierra.
 Israel, con esto que está pasando ahora, que están entre 
la espada y la pared con esa presión de este ataque que han 
hecho, provocando al Dios Creador de los Cielos y de la Tierra, 
Israel está en una posición en donde cada vez más y más van a 
estar clamando por el Mesías.
 Si hay un tiempo en donde Israel va a clamar por que Dios 
cumpla la promesa de la Venida del Mesías para la restauración 
del Reino, es ahora.
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 Se está entrando en un ciclo de Jubileo; es el ciclo de 
liberación. Y si es el ciclo de liberación, tiene que haber un 
Libertador; porque un Libertador es uno que sella, es un sellador, 
es uno que introduce.
 Todo se reúne en lo que la Iglesia e Israel necesitan. Porque 
unos reciben bendiciones para transformación y rapto, y otros 
reciben la bendición de ser sellados, aunque den sus vidas ellos 
[por causa de] que no han sido purificados; ellos no entraron 
por la Puerta, por lo tanto tienen que dar la vida; o sea que los 
últimos que entran a la Dispensación del Reino son ellos.
 Fíjate que las fatuas, cualquiera diría: “Pero si las fatuas 
tienen que entrar a la gran tribulación y dar sus vidas, ¿por qué 
no resucitan antes del Milenio?”. Todo eso es la Obra que Dios 
está llevando a cabo por medio de los ministerios de los Ángeles 
Segadores: sacándolos, a las fatuas y a los 144.000.
 Ahora, si lo vemos como escalones, luego de la Novia, los 
otros importantes son los 144.000. Y él dijo1: [WMB] “Cuando el 
mundo denominacional reciba - comience a recibir el Mensaje, 
esa es la exacta hora de Su Venida”. Pero todo eso, si tú te fijas, 
está llevándose a cabo quizás de la manera en que muchos 
predicadores y muchas personas no se han imaginado que 
sería el orden para cada grupo.
 Porque, sin darse cuenta, el pueblo hebreo puede estar 
siendo sellado y luego el mundo denominacional ser sacados… 
Porque fíjate que ellos, dice que Moisés y Elías sacan a 
las fatuas; y todo, si tú te fijas, las fatuas, los 144.000, si te 
buscas en “LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL” y en varios 
mensajes, y el hermano William a veces lo coloca todo en la 
gran tribulación: tres años y medio, ministerio de Moisés y Elías, 

1 [Citas, pág. 10-A, párr. 99: 61-0427 “Solo creed”, párr. 39] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 37]
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para sellar los 144.000.
 [WMB] “Pero tú que…”, dice el hermano Branham en un 
sitio2: [WMB] “Tú que eres espiritual, ahora te estoy hablando a 
ti. Tú que eres espiritual, mira lo que estoy por decirte (vamos a 
decir). Miren la Tercera Etapa: será para la Novia…”. Pero fíjate 
que él no empieza por la Novia, y nosotros colocamos la Novia; 
pero él dice: [WMB] “Será para los perdidos, las fatuas, y será 
para la Novia”. Y te pone las cosas como del otro lado.
 Como los 144.000, te los pone en la gran tribulación siendo 
sellados; pero entonces en Los Sellos te dice3: [WMB] “Esto 
sucede justamente antes de comenzar la gran tribulación”. 
¡Adiós, cará!4. Ahí es donde entra esa parte de la revelación.
 ¿Cuándo es que ocurren en realidad las cosas?, ¿cómo es 
que ocurren? Como te dice: “En la Venida del Señor, Él viene, 
pasa por el Paraíso, y ocurre la resurrección y la transformación”, 
pero te obvia un proceso y unas etapas que no te las va a decir 
porque es parte del Séptimo Sello.
 No te va a decir que tiene que haber un ministerio en la 
Tierra dando la Fe de Rapto, que esos ministerios tienen que 
morir, que tienen que ir a la sexta dimensión, y de allí traerse 
—después de tres días y medio— la resurrección, a los muertos 
que están allá, a los que han partido. ¿Ve?
 Esa parte te la desmenuza en diferentes spots [partes]. No 
te lo pone todo en un paquete. “En un paquete”, me refiero, en 
un mismo orden cronológico. Porque como era un misterio y 
era un secreto, si se pone a poner todas las cosas en orden, 
tal como se está haciendo ahora, entonces ¿qué hace? Pues lo 
que está haciendo es abriendo el misterio del Séptimo Sello; y 

2 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 38-49] [Compilación, págs. 286-287]
3 Los Sellos, pág. 359, párrs. 142-143
4 [¡Adiós, cará!: Expresa sorpresa o rechazo]
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lo que le faltaba era decir: “Este es el hombre”.
 Pero como no iba a ser señalado por un instrumento, sino, 
el que lo iba a señalar era el mismo Mensaje, entonces ahí más 
oculto todavía Dios lo hace. Porque entonces él dice: [WMB] 
“Este Mensaje”. No dice: “El Arcángel Gabriel lo señalará”, o no 
dice: “Yo lo voy a…”. ¿Ve?
 [WMB] “Si yo pudiera, y lo tuviera de frente, yo diría: ‘Este 
es Él’”5. [WMB] “Tal vez yo no lo haré (dice), pero este Mensaje 
introducirá…”6. Ya te está diciendo que ninguna persona lo 
va a presentar; lo va a presentar es el Mensaje. Y el mismo 
cumplimiento es lo que va a presentarse: Él mismo. [WMB] “Él 
se presentará él mismo”7, con el Mensaje del precursor.
 Y todo es tan sencillo que ahora cuando ve la persona todo 
eso, ahí dice: “Pero oye, ¿pero cómo yo no podía verlo?”. Pero 
por otro lado tú ves a personas que dicen: “No, es que eso no 
puede ser así”.

[Dr. José B. Pérez] Hay un mensaje que quizás lo pondremos en 
estos días… Mira, ya… no íbamos a…, pero por la noticia esta 
de Israel, ya mira… Déjame ver dónde es que lo tengo, que él 
dice que… Vamos a ver si lo tengo aquí. Ya que empezamos a 
tocar todo esto acá. Él dice:

5 [Citas, pág. 71, párr. 614: 62-0601 “Poniéndonos al lado de Jesús”, 
párr. 35] [Compilación, págs. 53-54]
6 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87]
7 [Citas, pág. 59, párr. 519: 61-1112 “Una verdadera señal que se 
pasa por alto”, párrs. 180-182] [Compilación, pág. 39]
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[Mensaje de estudio del domingo, 12 de mayo, 2024]
PREPARÁNDONOS PARA LO QUE HA DE VENIR
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 25 de octubre de 2015
Santiago de Chile, Chile
 Siendo que el precursor de la Primera Venida habló de 
la Venida del Ungido, del Cristo, del Mesías… Ya habían 
venido buenos ungidos y malos ungidos también ([JBP] eso 
es cuando estaba… en el tiempo de Jesús); porque siempre 
que Dios envía lo verdadero, el enemigo ha enviado y 
sigue enviando lo falso ([JBP] eso estábamos hablando ayer).
 Para que haya algo falso, tiene que haber algo verdadero, 
porque de otra forma lo falso sería lo verdadero si no hay 
algo verdadero. Por eso es que cuando las personas no 
ven lo verdadero, reciben lo falso, y dicen que tienen la 
verdad…
 [JBP] ¿Cuántos hay, predicadores, diciendo que tienen ellos 
la verdad? Pero para que haya algo falso, como lo son ellos, 
tiene que haber algo verdadero.
 [WSS] … para ellos es la verdad ([JBP] o sea, lo que 
tienen ellos), porque no han visto lo verdadero; se quedan 
con la imitación, les sale más barato: menos críticas 
contra ellos, menos persecuciones y otras cosas más que 
les ofrecen.

[JBP] Prefieren quedarse chilling [sin preocuparse] de ese lado: 
“Aquí yo prefiero atacar a lo verdadero para que no me ataquen 
a mí; e irme contra la corriente o por la corrie-…”, ¿cómo es? O 
“en favor de la corriente”, sería.
 “Contra la corriente” es donde se van todos los que son, 
vamos a decir… Bueno, ahí depende, porque cuando tú dices 
“contra la corriente”, puede ser alguien que esté en contra; pero La Palabra encarnada con un Nombre Nuevo7
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en este caso, pues se van con lo más fácil; donde va la yola, 
pues por ahí mismo van.
 Pero ¿ve? Prefieren quedarse de ese lado; es más cómodo 
señalar, tirar, que ser perseguido, ser burlado, vituperado y todo 
eso.
 Fue lo que le pasó a… en el tiempo del hermano Branham: 
lo criticaban mucho porque hablaba duro contra las mujeres, 
duro contra el pecado, duro contra todo; pero era el instrumento 
que Dios estaba usando. Y le gustara o no le gustara las 
predicaciones, se quedara solo o no se quedara solo…
 Como le decían un par de veces8: [WMB] “Hermano 
Branham, si sigue así se va a quedar solo. ¡Deje de estar 
tirándole a las mujeres!, y póngase mejor a enseñarles cómo 
recibir el Espíritu Santo, o cómo recibir unos dones”, algo así 
dice. O sea, enseñarles otras cosas; y yo no sé si en esa parte 
él dice: [WMB] “Si no pueden aprender el ABC, ¿cómo voy a 
enseñarles cómo recibir los dones (o cosas así)?”.
 Ahora, luego también, a él lo criticaron mucho y lo…; le 
hicieron burla hasta cuando le nació Sara en vez de nacerle 
José; le decían9: “¿Será que se llama Josefina?”. Ese, de 
seguro, las va a pasar terrible.
 Y… Mira, ¡es que te digo!, ya vamos a tener que, aquí leer 
otras cosas, que ando siempre con esa parte, del mensaje 
“OBRAS ES FE EXPRESADA”, que el hermano Branham ahí 
cuenta… Todo ese mensaje es muy importante, y es bueno que 
lo tengan en folletito, si se puede sacar, porque es la historia 
cuando el Espíritu Santo le revela al hermano Branham que iba 

8 [Estudio Bíblico #288, 2023/mar/10-2 (viernes), págs. 16-18 (f), 
págs. 72-74 (T2): 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 168-175]
9 [Estudio “Las Buenas Nuevas del Arcángel Gabriel”, 2023/jun/20 
(martes), pág. 17 (f) (T4): 65-1126 “Obras es la fe expresada”, párrs. 257-
259]
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a tener un hijo; y ahí Él le dice algo muy importante.
 Porque mira, en la página 38, estas dos hojas… Es todo el 
mensaje, pero siempre ando con esta foto de estas dos hojas. 
Empieza cortado ahí, porque…, él está leyendo la vida de José, 
y el hermano William hace aquí unos escritos que se han ido 
abriendo poco a poco; y ahí uno puede ver que Dios va dando la 
revelación… da la Palabra, y la persona por revelación lo recibe.
 Porque si tú te fijas, se habla abiertamente y no todos lo 
creen; ahí es que tú ves que por más que tú le digas: “2 + 2 = 4”.
 —“No, no es 4; es 5”.
 O sea, por más que le des el resultado, si no es un escogido 
de Dios, un elegido de Dios, no lo van a ver. O sea que ni 
siquiera para copiarse son buenos, ni copiándose; o sea, uno 
dándole el resultado de las cosas, ni saben copiarse. O sea, un 
incrédulo no es bueno para nada, para empezar por ahí; es un 
bueno para nada.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, aquí en este mensaje dice… 
Empecé cortado aquí, donde dice: [WMB] “Abraham”, pero sería 
la 37 para ver…, para…, en esta es la 37; dice [“OBRAS ES FE 
EXPRESADA”]10:

 240 Cuando leí aquello…

[JBP] El párrafo anterior. (Ah, es que la página es distinta. Debe 
ser aquí… Espérate, porque yo creo que es para acá… Bueno, 
si no… está por aquí. Déjame ver. Si no, empezamos ahí). Él 
está leyen-… hablando de:

10 [65-1126 “Obras es la fe expresada”, párrs. 239-248] [Compilación, 
pág. 105, párrs. 239-243] [Estudio “Las Buenas Nuevas del Arcángel 
Gabriel”, 2023/jun/20 (martes), págs. 3-15 (f) (T4) / Estudio Bíblico 
#318, 2023/jun/23 (viernes), págs. 11-12 (f), págs. 53-54 (T4)]
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 [239] Abraham, Isaac, Jacob, y todos ellos tenían algo 
en contra, pero José no tenía nada en su contra.

[JBP] (¿Lo encontraste?). Aquí está. Ahí, ese mismo.

 239 Perdonen la expresión o el testimonio en este 
momento, antes de terminar. Yo recuerdo que acá en 
“Twin City”, creo que el hermano Brown y ellos estaban 
conmigo; y yo estaba estudiando la vida de José ([JBP] 
estaba leyendo la vida de José) en la Biblia. Y leí en la 
Biblia que estaba ese hombre contra el cual no había 
nada. Abraham, Isaac, Jacob, y todos ellos, tenían algo en 
contra, pero nada contra José. ¡Qué hombre, un hombre 
perfecto, un perfecto tipo de Cristo!
 240 Cuando leí aquello, un día en el viejo cuarto del 
hotel, me fui a llorar ([JBP] el hermano William subraya 

mucho: “Me fui a llorar”). Y me fui al ropero ([JBP] o sea, al 
clóset; cuando uno es chiquito, que se esconde y se mete en 
el clóset, en una esquinita) donde tenía mi ropa colgada; y 
cerré la puerta, y dije: “Dios, quiero darte las gracias por 
un hombre como José, un hombre que una vez vivió sobre 
la Tierra, un hombre en carne igual que yo, un hombre que 
pudo creer en Ti y tomar Tu Palabra”. Él fue odiado por 
sus hermanos. Él no podía evitar ser espiritual. Él vio una 
visión. Él podía interpretar sueños. Todos ellos lo odiaban 
por eso. Él no podía evitar eso, eso era justamente lo que 
él era.
 241 Vean, no era para los otros. Ellos debieron haberle 
amado…
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[JBP] Acuérdense que lo mismo que pasó con Israel… ¡Si llegó 
a los Suyos!, llegó al pueblo que lo estaba esperando; y dice: “Y 
los Suyos no le recibieron”11.

 241 Vean, no era para los otros. Ellos debieron haberle 
amado, pero en lugar de eso… Cuando él les decía algunas 
veces cosas en contra de ellos: “Oh”, ellos decían: “Aquí 
viene ese soñador”. ¿Ven? Y ellos lo odiaban sin causa.
 242 Yo dije: “¿Por qué ellos hicieron eso?”. Y aun así 
aquel hombre nunca se movió, él se quedó justamente allí. 
¿Ven? Dije: “Gracias, Señor. Oh, Dios, gracias a Ti por 
semejante hombre”.

[JBP] Imagínese, un hombre que tipificaba la Primera y la 
Segunda Venida del Señor, ¡semejante hombre!

 243 Y en ese momento…

[JBP] Ahora vean, ¿dónde fue que el Espíritu Santo le reveló a 
él que iba a tener un hijo? Dentro del clóset, solo, arrodillado, 
llorando. [Julio David: En su cámara secreta] ¿Ah? [Julio David: 
En su cámara secreta] En su cámara secreta, en el ropero.

 243 Y en ese momento el Espíritu Santo me reveló, y 
dijo: “Tú tendrás un hijo y lo llamarás José”.

[JBP] ¿Quién le puso el nombre a Abraham… a su hijo que iba 
a tener? O sea, ¿quién le dijo a Abraham que le pusiera Isaac?
 ¿Quién le dijo a José - a María y a José, que iban a tener un 
hijo y que le pusiera por nombre Jesús? Y después Él dice: “Yo 

11 San Juan 1:11
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he venido en Nombre de Mi Padre”12. Y el hermano William dice 
que el Padre de Jesús era el Espíritu Santo13. Recuerden que 
Padre, Hijo y Espíritu Santo es una sola Persona: es Dios.
 Ahora, el Espíritu Santo en las edades…, vean que Él 
volvió a ser Columna de Fuego; pero cuando viene ese Día 
de Pentecostés: viene en esa forma de lenguas repartidas, en 
Espíritu Santo; como Hijo de Dios se revela entonces en las 
edades.
 Y vuelve el Espíritu Santo y lleva a cabo lo mismo que hizo 
en el tiempo de José y María; entonces ese instrumento…, 
vean, por eso es que puede decir: “Yo he venido en Nombre de 
mi Padre”. Sigue siendo el Yo soY (¿ven?). Y es el que pone el 
Nombre.
 Ahora:

 [243] Me levanté de allí y di gracias al Señor.
 244 Becky, estaba sentada allí atrás, había nacido 
alrededor de… ella tenía alrededor de un año de edad. 
Ella nació por cesárea, ocurre que en la familia de mi 
esposa tienen los hijos por cesárea; porque ellas no 
dilatan como sucede con las mujeres, sino que sus huesos 
son sólidos como los de un hombre; y ella tuvo que ser 
extraída de su madre por cesárea.

[JBP] Eran cerradas de aquí de la… (¿estrecha es?), estrecha, 
y tuvieron que abrirla por cesárea.
 Ahora, José nació por parto natural. Ahora:

12 San Juan 5:43
13 [Estudio Bíblico #315, 2023/jun/11 (domingo), págs. 16-17 (f), 
págs. 112-113 (T2): 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 123-
125 - [WSS] «el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo, el Padre de Jesús».]

La Palabra encarnada con un Nombre Nuevo12

he venido en Nombre de Mi Padre”12. Y el hermano William dice 
que el Padre de Jesús era el Espíritu Santo13. Recuerden que 
Padre, Hijo y Espíritu Santo es una sola Persona: es Dios.
 Ahora, el Espíritu Santo en las edades…, vean que Él 
volvió a ser Columna de Fuego; pero cuando viene ese Día 
de Pentecostés: viene en esa forma de lenguas repartidas, en 
Espíritu Santo; como Hijo de Dios se revela entonces en las 
edades.
 Y vuelve el Espíritu Santo y lleva a cabo lo mismo que hizo 
en el tiempo de José y María; entonces ese instrumento…, 
vean, por eso es que puede decir: “Yo he venido en Nombre de 
mi Padre”. Sigue siendo el Yo soY (¿ven?). Y es el que pone el 
Nombre.
 Ahora:

 [243] Me levanté de allí y di gracias al Señor.
 244 Becky, estaba sentada allí atrás, había nacido 
alrededor de… ella tenía alrededor de un año de edad. 
Ella nació por cesárea, ocurre que en la familia de mi 
esposa tienen los hijos por cesárea; porque ellas no 
dilatan como sucede con las mujeres, sino que sus huesos 
son sólidos como los de un hombre; y ella tuvo que ser 
extraída de su madre por cesárea.

[JBP] Eran cerradas de aquí de la… (¿estrecha es?), estrecha, 
y tuvieron que abrirla por cesárea.
 Ahora, José nació por parto natural. Ahora:

12 San Juan 5:43
13 [Estudio Bíblico #315, 2023/jun/11 (domingo), págs. 16-17 (f), 
págs. 112-113 (T2): 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 123-
125 - [WSS] «el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo, el Padre de Jesús».]



La Palabra encarnada con un Nombre Nuevo 13

 [244] … porque ellas no dilatan como sucede con las 
mujeres, sino que sus huesos son sólidos como los de un 
hombre; y ella tuvo que ser extraída de su madre por 
cesárea. Y el médico me dijo: “Hermano Branham, nunca 
tenga otro niño con esta mujer”. Dijo: “Su matriz está tan 
delgada como un globo”. Dijo: “Mejor me deja ligar esos 
conductos” ([JBP] o sea, amarrarle los… [Hna. Sara: operarla] 
operarla).
 245 Le dije: “No, no lo permitiré… Ni esté pensando en 
hacer eso, Doc.”.
 246 Él dijo: “Bien, usted… Ella no debe tener otro 
niño”. Dijo: “Usted la va a dañar”, dijo: “Ella morirá”. 
Dijo: “Pasamos un tiempo terrible allí”. Dijo: “Usted 
sencillamente… Ella apenas lo logró esta vez”.
 247 Y luego el Señor me dijo que yo iba a “tener un 

hijo” y se llamaría “José”. 
Yo nunca fui atemorizado 
por eso.

[JBP] Y eso lo subraya mucho el hermano William. Ahí él había 
escrito: [WSS] «el José = Cristo».

 248 Yo continué adelante anunciando: “Voy a tener un 
hijo, y su nombre será José”.

[JBP] Y como él es el precursor, pues está anunciando con eso, 
tipo y figura de ese José que iba a venir.
 Ahora, todo eso Dios lo ocultó tanto que aun… Hay un 
mensaje que se ha colocado, creo que es “JOSÉ REVELÁNDOSE 
A LOS HEBREOS”, yo creo que fue el de Austin, 2016 por ahí. 
Y él ahí dice algo de José, que no se pongan a ponerle…; él 
hace algo allí, y dice algo… Si ustedes llegan a ver el estudio La Palabra encarnada con un Nombre Nuevo13
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bíblico de esa ocasión… Verdaderamente ese hombre era bien 
prudente y sabía qué cosas decir, para que en este tiempo final 
los incrédulos usaran ciertas cosas para que no vieran ese 
misterio.
 Es algo tan hermoso cómo ver a Dios colocar ciertas cosas 
para darles a ellos…; como él decía allí14:
 —“¿Usted me quiere decir a mí que Jesús dijo aquellas 
cosas a propósito?”.
 — [WMB] “Pues sí. Las dijo a propósito” (¡jej!).
 Porque ya había muchas personas siguiendo el Mensaje; y 
cuando él le dice15 (eso es en el tiempo del hermano Branham):
 — [WMB] “Billy (a su hijo), hay algo que no está bien. El 
Mensaje está bien, todo está bien, esto está bien, la edad, el 
mensajero y todo; pero hay algo que no está bien”.
 —“¿Y qué, papi?, ¿qué no está bien?”.
 — [WMB] “Hay mucha gente siguiendo el Mensaje. Aquí 
hay algo mal. Aquí esto… eso no está bien”.
 Cuando…, como cuando él me decía: [WSS] “Benjie, ¿tú 
piensas que todos te quieren o…, porque tú eres el pastor de 
aquí, o porque esto o lo otro? No, Benjie, no es así. Cuídate de 
este, de este, de este, de este”.
 Y exactamente las personas que él me decía son las 
personas que están en contra del ministerio de La Carpa. 
Quizás uno que otro todavía esté por ahí…, que le he pedido a 
Dios que lo ayude, y ayude a esas personas que están todavía 
un poco… Pero todo se está cumpliendo exactamente como él 
me había dicho.

14 [Citas, pág. 122, párr. 1094: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 
22-33]
15 [Estudio “Una separación entre los llamados y los escogidos”, 2022/
may/14 (sábado), pág. 13 (f), pág. 249 (T1): 1974-09-22 “Muchos son 
los llamados y pocos los escogidos”]
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14 [Citas, pág. 122, párr. 1094: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 
22-33]
15 [Estudio “Una separación entre los llamados y los escogidos”, 2022/
may/14 (sábado), pág. 13 (f), pág. 249 (T1): 1974-09-22 “Muchos son 
los llamados y pocos los escogidos”]
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 Y yo decía: [JBP] “¿Pero por qué me dice esas cosas?”. Y 
más bien me decía: [WSS] “Cómprale cosas. Trata bien a aquel, 
trata bien a aquel, trata bien a aquel”. Y me acababa de decir 
que le había dicho a él ciertas cosas malas de mí; y me dijo: 
[WSS] “Mira, este hizo esto, hizo esto, y yo lo aguanté. Este 
quería hacer esto acá, y yo lo aguanté”. Y después me dice: 
[WSS] “Regálale cositas”. O: [WSS] “Si ves allí… ¿Saludaste a 
Fulano o a Fulana? Vete y salúdalo, porque ya… lo que te dije”.
 Y eso, uno tener que tragar gordo: [WSS] “No hagas nada, 
no te muevas”. Y uno: [JBP] “Pero…”. Y ahora es que va 
entendiéndose todo eso.
 Pero vean, no hubo necesidad de que ni él la sacara o lo 
sacara, porque ¿qué dice él…, en el mensaje mismo de ayer?16:
 —“¿Y por qué no lo sacas?”.
 —“¿Y qué?, ¿tú quieres hacer ese trabajo?”.
 ¡No! Hay que dejar a esas personas hasta donde cumplan 
completamente la labor.
 Y vean que después que Judas salió… Mientras estaba 
con Él lo tenía ahí al ladito y no dio problemas; una vez que 
salió del grupo, tremendo problema él se buscó; porque aunque 
aparentemente con la historia tú ves que le dio problemas luego 
a los discípulos y a Jesús por todo eso que había pasado, pero 
ya estaba en Su Programa que Él iba a ser tomado preso, iba 
a ser juzgado, iba a ser crucificado, pero al tercer día iba a 
resucitar.
 O sea, la labor que hacen luego que se van, es una labor 
que va a derrumbar todo lo que han hecho en la Obra. No les 
será contado nada de lo que hicieron en favor de la Obra; sea 
un minuto, un segundo, en favor de la Obra, o sean 50 o 60 
años en la Obra; por ponerse en contra de lo que Dios prometió 

16 [Mensaje de estudio del domingo, 14 de abril, 2024: 2011-05-08 “El 
Espíritu de Dios y el espíritu del anticristo”, pág. 16]
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que sería la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles en 
el cumplimiento de Su Venida, el cumplimiento del Ángel que 
era diferente a los demás. No les será contado nada con esas 
actuaciones.
 Y otros que se ponían a llamar para hacer fabricaciones de 
casos y cosas, y no saben que eso tarde o temprano se iba a 
saber; más todavía va confirmando qué había en el corazón de 
esas personas.
 Como una hace poco, una me escribió: “Mira, Fulano llamó 
y dijo que Fulana dijera tal cosa y tal cosa de ti”. ¡Fabricando un 
caso! Y yo: [JBP] “Oye, pero yo no sabía que iba a llegar hasta 
tanto esta persona”.
 Y eso me decía él: [WSS] “El odio que tienen contra ti (y 
me lo dijo así mismo, como decimos acá: ‘raspao’), tú no te 
imaginas. Pero no hagas nada, deja eso en las manos de Dios”.
 Recuerden que Pablo habló algo en Corintios, donde dice 
que “no tomen nada con sus manos”, algo… o “no lleven a 
justicia o juicio”; sino que iba a llegar un momento en donde [de] 
eso se iba a encargar el Juez.
 Porque mientras en la Dispensación de la Gracia se estaba 
en misericordia como Cordero de Dios haciendo intercesión allí, 
¿cómo tú vas a llevar a que el que está sentado allí juzgue a esa 
persona, si está impartiendo misericordia? Eso es cuando ya Él 
esté como Juez.
 Por eso en la Dispensación de la Gracia, Pablo decía:

 Romanos 12:19
 19 No os venguéis vosotros mismos, amados míos, sino 
dejad lugar a la ira de Dios; porque escrito está: Mía es 
la venganza, yo pagaré, dice el Señor.
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[JBP] No, no, pero dice otra…, donde dice de: “No llevéis a los 
juzgados” o a los… Mira a ver si encuentras…, lo dice Pablo.
 Porque en la Dispensación de la Gracia no era para Él impartir 
juicio, sino que todo eso correspondería a la Dispensación del 
Reino, donde Él viene como Juez, como León.

 Primera de Corintios 6:1
 1 ¿Osa alguno de vosotros, cuando tiene algo contra 
otro, ir a juicio delante de los injustos, y no delante de los 
santos?
 2 ¿O no sabéis que los santos han de juzgar al mundo? 
Y si el mundo ha de ser juzgado por vosotros, ¿sois 
indignos de juzgar cosas muy pequeñas?
 3 ¿O no sabéis que hemos de juzgar a los ángeles? 
¿Cuánto más las cosas de esta vida?
 4 Si, pues, tenéis juicios sobre cosas de esta vida, 
¿ponéis para juzgar a los que son de menor estima en la 
iglesia?
 5 Para avergonzaros lo digo. ¿Pues qué, no hay entre 
vosotros sabio, ni aun uno, que pueda juzgar entre sus 
hermanos,
 6 sino que el hermano con el hermano pleitea en juicio, 
y esto ante los incrédulos?

[JBP] Esa habla también de todo eso.
 Pero vean ustedes que en la Dispensación de la Gracia es 
cuando todo eso se estaría llevando a juicio, todas esas cosas 
que ahora estamos viendo que están viniendo a la luz. Porque 
toda intención y toda cosa saldrá a la luz.
 “La Palabra discierne los pensamientos (dice), los tuétanos, 
las coyunturas, y penetra…”, y después lo tira a lo… algo que 
humanamente tú no puedes llegar allá: “y penetra (¿hasta La Palabra encarnada con un Nombre Nuevo17
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dónde?) hasta el alma”17. Imagínate, eso es algo que no hay 
quién se esconda de la Palabra.
 Es como cuando el papá de uno regañaba a uno: le daba 
un calentón desde el estómago, por el pecho, y no sabía uno 
cómo quitarse eso, como era un ardor, ¿ve? Y era (¿qué?) por 
la palabra de su papá. Eso es algo que nunca uno deseaba. 
Y a veces antes de regañar a uno, sabiendo que el papá de 
uno iba a meterle el regaño y “la lima de la pasión” (eso es un 
dicho acá), y cuando llegaba, ya uno llegaba con el estómago 
revuelto, el ardor en el pecho, “asustao”, y después arrematado 
con el regaño.
 Ahora, todo eso, vean ustedes, cuando es cumplido ahora 
en la Dispensación del Reino, Dios se va a encargar y se está 
encargando —por medio de la Palabra— de todo eso.
 Ahora, esto de José, miren cómo todo lo mostró Dios por 
medio de su hijo, del cual el hermano William colocó allí: [WSS] 
«Tipo y figura de la Segunda Venida del Señor».
 Ahora, cuando él dice18: [WSS] «Así como Salomón tomó 
el lugar de David», dice que: [WSS] «José toma el lugar del 4to 
Elías y continúa con el Mensaje, pero no el lugar del 5to Elías; 
él no». O sea, él no porque es otro instrumento. Por lo tanto, 
coloca a José en la posición de precursor, y ahí está el Elías 
precursando.
 Cuando yo era pequeño…, desde pequeño me decían: 

17 Hebreos 4:12
18 [Estudio Bíblico #237, 2022/sep/11 (domingo), págs. 53-54 (f), 
págs. 149-150 (T2) / Estudio “El Plan entero del Reclamo”, 2023/sep/24 
(domingo), págs. 7-8 (f), págs. 277-278 (T4) / Estudio Bíblico #345, 
2023/sep/24-2 (domingo), págs. 21-22 (f) (T5): Citas, pág. 5-B, párr. 51: 
60-0331 “Desde aquel tiempo”, párr. 2 - [WSS] «Es lo mismo que con 
el hijo de David: Salomón, en quien se reflejó Cristo como Rey. Y José 
toma el lugar del 4to Elías y sigue con el Mensaje, pero no puede tomar 
el lugar del 5to Elías; no él».]

La Palabra encarnada con un Nombre Nuevo18

dónde?) hasta el alma”17. Imagínate, eso es algo que no hay 
quién se esconda de la Palabra.
 Es como cuando el papá de uno regañaba a uno: le daba 
un calentón desde el estómago, por el pecho, y no sabía uno 
cómo quitarse eso, como era un ardor, ¿ve? Y era (¿qué?) por 
la palabra de su papá. Eso es algo que nunca uno deseaba. 
Y a veces antes de regañar a uno, sabiendo que el papá de 
uno iba a meterle el regaño y “la lima de la pasión” (eso es un 
dicho acá), y cuando llegaba, ya uno llegaba con el estómago 
revuelto, el ardor en el pecho, “asustao”, y después arrematado 
con el regaño.
 Ahora, todo eso, vean ustedes, cuando es cumplido ahora 
en la Dispensación del Reino, Dios se va a encargar y se está 
encargando —por medio de la Palabra— de todo eso.
 Ahora, esto de José, miren cómo todo lo mostró Dios por 
medio de su hijo, del cual el hermano William colocó allí: [WSS] 
«Tipo y figura de la Segunda Venida del Señor».
 Ahora, cuando él dice18: [WSS] «Así como Salomón tomó 
el lugar de David», dice que: [WSS] «José toma el lugar del 4to 
Elías y continúa con el Mensaje, pero no el lugar del 5to Elías; 
él no». O sea, él no porque es otro instrumento. Por lo tanto, 
coloca a José en la posición de precursor, y ahí está el Elías 
precursando.
 Cuando yo era pequeño…, desde pequeño me decían: 

17 Hebreos 4:12
18 [Estudio Bíblico #237, 2022/sep/11 (domingo), págs. 53-54 (f), 
págs. 149-150 (T2) / Estudio “El Plan entero del Reclamo”, 2023/sep/24 
(domingo), págs. 7-8 (f), págs. 277-278 (T4) / Estudio Bíblico #345, 
2023/sep/24-2 (domingo), págs. 21-22 (f) (T5): Citas, pág. 5-B, párr. 51: 
60-0331 “Desde aquel tiempo”, párr. 2 - [WSS] «Es lo mismo que con 
el hijo de David: Salomón, en quien se reflejó Cristo como Rey. Y José 
toma el lugar del 4to Elías y sigue con el Mensaje, pero no puede tomar 
el lugar del 5to Elías; no él».]



La Palabra encarnada con un Nombre Nuevo 19

“Benjie”; y toda la trayectoria, quizás, de mi juventud y todo, 
era “Benjie”. Pero cuando ya llegó a una parte en donde Dios 
comenzó a obrar el ministerio, ya fue cambiando a “José 
Benjamín”. Y él, cuando me decía “Benjie”, muchas veces 
cuando me llamaba, siempre al final terminaba diciendo: [WSS] 
“¿Cómo es que yo le llamo…?”. Casi siempre era a Santita o 
a… “Ben”, porque era proveniente de ‘hijo’, Ben es ‘hijo’19; y 
mencionaba: [WSS] “José”.
 Y en casa la mayoría de las personas me llamaban “Benjie”, 
o toda la familia siempre me llamaba “Benjie”; pero cuando me 
casé, ya el cambio de mencionarse y referirse a mí, ¿cómo era 
que me llamabas siempre? [Hna. Sara: José] José. Y era…, me 
sentía hasta raro, porque nadie me llamaba José; en la escuela 
y en todos lados era “Benjie”.
 Pero vean, todo eso muestra que la Iglesia sabe cómo 
llamar a su Señor; sabe…; porque Él dice: “Yo he venido en 
Nombre de Mi Padre”.
 Ahora, todo eso se está cumpliendo y va Dios cumpliendo 
las cosas en una forma tan sencilla que, como es en el común…, 
como lo fue en el común en aquel tiempo. Uno lee la Escritura 
y ve allí a José, a María, y ve a todos Sus discípulos, y ve 
mencionando a José cuando están buscándolo: “Oye, ¿pero 
este Jesús dónde se metió? Estamos buscándolo de aquí allá”. 
Y Él sale, lo encuentran… Lo que estoy trayendo es que todo 
era en el común; buscando un muchacho que se le había ido 
de en medio; lo encontraron en el templo20…; luego sigue el 
ministerio de Jesús en medio del pueblo hebreo como un joven 
carpintero.

19 [Del hebreo ben, que significa ‘hijo’ en español. Hijo, chico - 
conjugación en hebreo. (n.d.). Pealim. Recuperado el 15 de abril, 2024, 
de https://www.pealim.com/es/dict/2665-ben/]
20 San Lucas 2:41-50
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 Pero ya cuando entra el tiempo de Su ministerio, que 
empieza a Dios obrar ese tiempo mesiánico en donde se abre 
en Su vida ese ministerio, y Él reconoce que es el cumplimiento 
de eso, y entonces empieza a hablar como: “Yo soy”: “Yo soy, 
que hablo contigo”.
 —“¿Quién es para que te adore?”.
 —“Yo soy”.
 Y mire cómo el Yo soY comienza a Él hablarlo en Su 
ministerio y habla de esa forma; y cuando le aparece luego a 
Pablo, dice: “Yo soy Jesús”21.
 Todo eso está envuelto en esa señal eterna que le dijo el 
Ángel al hermano Branham22: [WMB] “Tu nombre está sobre la 
montaña”.
 Ese es el Yo soY, el cual estaba desplegado en la Nube. En 
el mensaje “SHALOM”, lo dice23: [WMB] “YHWH estaba allí”, 
estaba desplegado el Nombre. Y ese Nombre lo tenía ese Ángel 
que era diferente a los demás, el que tenía el Séptimo Sello. Al 
manifestarse ese Ángel en la Tierra, pues tiene que venir con el 
Nombre Nuevo.
 ¿Por qué no le apareció a Pablo diciéndole el Nombre 
Nuevo? No estaba hecho carne Su manifestación para cumplir 
la Segunda Venida del Señor. Tenía que aparecerle siempre 
como el Yo soY. Pero vean que en el tiempo del hermano 

21 Hechos 9:1-6, 22:6-8
22 [Citas, pág. 101, párr. 879: 63-0623M “Parado en la brecha”, párrs. 
139-155 / Estudio “Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa”, 2022/
jun/04 (sábado), págs. 35-36 (f), págs. 89-90 (T1) / Estudio “Las siete 
dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), págs. 43-46 (f), págs. 89-92 (T1) 
/ Estudio Bíblico #288, 2023/mar/10-2 (viernes), págs. 32-34 (f), págs. 
88-90 (T2) / Estudio Bíblico #307, 2023/may/14 (domingo), págs. 34-36 
(f), págs. 68-70 (T3)] [Compilación, págs. 261-262]
23 [64-0112 “Shalom”, párr. 158] [Compilación, pág. 88] [Estudio 
Bíblico #179, 2022/feb/20 (domingo), pág. 13 (f), pág. 107 (T)]
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22 [Citas, pág. 101, párr. 879: 63-0623M “Parado en la brecha”, párrs. 
139-155 / Estudio “Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa”, 2022/
jun/04 (sábado), págs. 35-36 (f), págs. 89-90 (T1) / Estudio “Las siete 
dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), págs. 43-46 (f), págs. 89-92 (T1) 
/ Estudio Bíblico #288, 2023/mar/10-2 (viernes), págs. 32-34 (f), págs. 
88-90 (T2) / Estudio Bíblico #307, 2023/may/14 (domingo), págs. 34-36 
(f), págs. 68-70 (T3)] [Compilación, págs. 261-262]
23 [64-0112 “Shalom”, párr. 158] [Compilación, pág. 88] [Estudio 
Bíblico #179, 2022/feb/20 (domingo), pág. 13 (f), pág. 107 (T)]
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Branham, cuando Dios va a colocar allí el tipo y figura de la 
Segunda Venida del Señor, le dice:
 —“Tendrás un hijo, y le pondrás por nombre José”. ([JBP] 
Oye…).
 — [WMB] “¡Viene José!”.
 Eso es: viene Cristo en Su Segunda Venida. Y si viene en 
un cuerpo de carne, tiene que venir en el nombre que le colocó 
el Espíritu Santo.
 Él tuvo mucho que ver con mi nacimiento. Ellos tenían ese 
ambiente de trabajo; y en ese tiempo, por agosto, septiembre, 
son unos meses muy importantes. [Si] sumas por ahí nueve 
meses, cae mayo. ¿Primavera es?, ¿abril? Finales de abril, 
mayo y junio. Y dice el hermano Branham que Jesús nació en 
primavera, entre abril y mayo24. [Hna. Sara: Finales de marzo].
 Y septiembre, acá en Puerto Rico, son meses muy difíciles, 
porque son la temporada de huracanes, en donde los vientos, 
las tormentas y todo arrecian a Puerto Rico.
 Ahora, todo eso… ¿Desde qué, mayo? [Hna. Sara: Marzo]. 
21 de marzo hasta el 20 de junio entra primavera. O sea que es 
en primavera. Del 73, septiembre/agosto por ahí, a primavera 
del 74, nací.
 Y vean, todo eso se está abriendo cada vez más y más; y más 
todavía entonces a los que van a atacar, ya sea en pensamientos, 
en palabras, en escritos y en todo. Cada vez que Dios va 
aumentando la revelación a los escogidos, ellos se molestan 
más —porque son espíritus de la quinta dimensión—; y a esos 
espíritus no les gusta para nada que Dios cumpla la promesa de 
Su Venida, porque son del reino de las tinieblas; y el reino de las 
tinieblas no quiere entregar este reino de los gentiles.

24 [Estudio Bíblico #370, 2023/dic/22-2 (viernes), págs. 10-11 (f), 
págs. 106-107 (T4): 63-1222 “Los dones de Dios siempre encuentran 
sus lugares”, párrs. 16-17]
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 Y cuando se acerca más ese cumplimiento, tú los ves como 
cuando Esteban estaba hablando, que dice que crujían los 
dientes25; y él lo que estaba hablando era lo que había hecho 
Dios en el tiempo de Moisés: libertándolos; estaba hablando 
cosas que habían ocurrido; les estaba hablando la verdad; les 
habló también de Jesús y todo eso26. Y dice que les crujían los 
dientes, y enseguida empezaron ¿a qué?, a apedrearlo.
 Cuando una de las cosas que decía la Ley era: “No 
matarás”27. Ellos mismos abolie-... Era en contra de la Ley, en 
contra de lo que ellos creían (¿“abrogando”, se dice?… ¿ah?) 
[Julio David: Jesús dice que Él no vino a abrogar la Ley]. Sino a 
cumplirla28.
 Pero… hay una palabra que es para eso… […] Sí, era 
como… Bueno, no cumplir la Ley, no cumplir la Ley. ¿Ah? 
[Julián: Quebrantaron la Ley]. Quebrantaron la Ley. Sí.
 [Abolieron, abrogaron, invalidaron la Ley –Ed.].
 Ahora, todo eso, vean ahora, cuando Dios lo está 
cumpliendo cualquiera podría decir: “En el tiempo de Jesús yo 
lo hubiese recibido, hubiese estado con Jesús brazo a brazo”. 
¡Claro!, porque está escrito ahí, está la historia ya plasmada ahí. 
¡Cualquiera! Cualquiera busca en la Biblia y se va por la parte 
de los buenos.
 Pero es facilito uno identificar a esas personas: ¿Qué 
estás haciendo tú hoy en el cumplimiento de lo que Dios ha 
prometido? Pues exactamente lo que estás haciendo ahora, lo 
estarías haciendo en cualquier tiempo en donde Dios estuviera 
obrando. Si eres un creyente, ibas a ser un creyente en todos 
los tiempos.

25 Hechos 7:54-60
26 Hechos 7:1-53
27 Éxodo 20:13, Deuteronomio 5:17
28 San Mateo 5:17
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 Es como uno a veces dice: “No, si este muchacho 
dondequiera que tú lo tires cae parado”. ¡Pues así mismo! 
Dondequiera que tú tires a un escogido de ahora (hablando 
en ese término), en cualquier tiempo “iba a caer parado”: en 
dirección al Programa Divino correspondiente a ese tiempo, y 
brazo a brazo con el mensajero.
 Pero a los que están en contra: dondequiera que tú los 
coloques en tiempos pasados, iban a ser el mismo estorbo; y 
los molestosos ya se sabe para dónde van. Porque en el Reino 
del Mesías, del Hijo de David, yo no los quiero allí. Eso lo dice 
Dios en Su Palabra. Ahí no va a haber ningún incrédulo29. Así 
que, “que no se vistan que no van para allá”. Desde ahora ya se 
les dice para dónde van.
 Cada uno trabaja para lo que va a recibir.
 Y nos fue dicho que escucháramos la Enseñanza bajo 
Carpa… ¡Tanto que se fajaron muchos de ellos aportando, 
trabajando, quizás muchos con sus manos, haciendo la Carpa!, 
¡y terminar metiéndose a la gran tribulación!; eso es algo bien 
pero que bien triste. Con la lengua destruyen las cosas que ellos 
hicieron.
 Como él decía en una ocasión… creo que hablaba de 
las esposas; y les decía… Yo estaba chiquitito, recuerdo que 
estaba Julio, París, papi, yo no sé quiénes más; y él les dice: 
[WSS] “No le den de qué hablar a sus esposas; trátenlas con 
cariño, trátenlas con amor, porque ellas, no vaya a ser que con 
la lengua destruyan lo que ustedes hacen con las manos”.
 O sea que debemos de ser cuidadosos también, porque 
hay ciertos límites también, de paciencia en cuanto a…; 
aunque debemos de tener ¡suficiente paciencia!, deben tener 
los escogidos; pero hay veces que abusan los hombres con las 

29 Hebreos 3:12-19
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mujeres; porque “es mujer” o porque “es mi esposa, la voy a 
tratar como me da la gana”. Eso no es así. Es a la que más hay 
que tratar con delicadeza, con amor, con cariño, porque eso 
mismo: entonces en vez de tener una ayuda idónea va a tener 
un problema. Pero ¿quién se buscó el problema? El mismo 
hombre.
 Así que todos aquellos que estén tratando mal a sus 
esposas, que miren a ver qué van a hacer, porque tienen que 
honrar a la esposa, la cual es tipo de la Novia de Cristo.
 Miren, estamos viviendo en el tiempo más hermoso y más 
glorioso de todos los tiempos: ¡Es el tiempo en donde Dios va 
a transformarnos! Y como todo ocurre en el diario vivir, es una 
promesa que humanamente uno la mira y dice: “Pero es que 
esto está diciéndose desde hace años”.
 Recuerden que ya se ha llegado al tiempo de Él venir por Su 
Novia. Hoy Él está en medio del pueblo, Él vino a cumplir esa 
promesa. Eso es lo que Él quiere: llevársela de aquí.
 Y con tantos ajoros que hay en la Tierra, afanes de esto, 
de aquí, de lo otro, muchas veces no vemos la magnitud de 
la bendición que tenemos en medio nuestro. Pero es algo 
tan sencillo que muchas veces no podemos dimensionar la 
bendición tan grande que tenemos, y que vamos a recibir muy 
pronto.
 Esto es un tiempo de prueba en la cual vamos a demostrarle 
al Señor que somos los primogénitos de Dios, los escogidos de 
Dios por los cuales Él vino a buscarnos. Le vamos a demostrar 
a Dios con nuestros actos y con nuestro comportamiento de que 
somos la niña de Sus ojos, de que somos los elegidos de Él, 
que nos estamos identificando con Él en Su Palabra; y Él nos 
está ayudando para llegar a esa estatura de ese Varón perfecto.
 Así que, bueno, ha sido algo un poco medio entrecortado en 
ciertas cosas que hemos hablado; pero todas esas cosas uno La Palabra encarnada con un Nombre Nuevo24
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las habla así en familia. Y cuando las hablamos en familia nos 
agrada que Él nos hable, y disfrutamos de todas esas cositas 
así, en una forma del tú a tú; y nos alegramos de lo que Dios 
está llevando a cabo y cumpliendo en lo que Él prometió que 
sería la Venida del Hijo del Hombre, la Venida del Séptimo Sello, 
de ese Ángel que era diferente a los demás en medio del pueblo.
 Y nos podemos meter a ese lugar secreto, que es el alma, 
el corazón, ese clóset:
 ¡Gracias, Señor, porque nos has dado el cumplimiento de 
lo que Tú prometiste! ¡Gracias, Señor, que nos has cumplido 
lo que Tú dijiste que estaría en medio de la Iglesia! ¡Gracias, 
Señor, porque estamos viendo Tu Venida! ¡Gracias, Señor, 
porque hemos estado viendo Tu Nombre, tal como Tú dijiste 
que vendrías en Tu manifestación final: con un Nombre Nuevo!
 Eso, ya para cada uno de nosotros está bastante claro. Y 
vamos a conocer, y vamos a entender más y más cada vez; 
porque cuando llegue esa etapa en donde ya se van a estar 
viendo todas esas maravillas en el cumplimiento de la Visión 
de la Carpa, en la etapa de los milagros (recuerden que los 
milagros van después), ahí va a llegar un momento en donde se 
va a comprender plenamente eso del Nombre.
 Pero recuerden, hay cosas que hay que dejarlas en 
secreto, porque la forma para que los milagros ocurran es por el 
Nombre; y tiene una forma en la cual no se puede hablar para 
que no se pongan a usar eso para su propio beneficio. Pasó en 
tiempos pasados, y tuvo que ponerle campanas para que no se 
escuchara, porque la usaban para brujería o cosas así30. O sea 
que funciona.
 Y como hemos estado siendo instruidos de ser prudentes 
en todo, cuando el escogido de Dios sepa usarlo y conozca 

30 Éxodo 28:31-43
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todo ese misterio, no va a tener que estar diciendo: “No, porque 
yo sé… No, porque…”. Es más, ahí más reservado va a ser; 
y va a hacer las cosas en Su Nombre, y nadie sabrá cómo ha 
funcionado eso. “¿Pero y cómo este hermano está haciendo 
tal cosa?”. No sabe que ese hermano tiene la revelación del 
Nombre y sabe que está obrando todo en base a ese Nombre; 
y sabe que en ese Nombre hay poder, en ese Nombre hay todo 
lo que se necesita.
 Así que eso es el misterio en el cual Dios, por medio de esa 
manifestación final, está dándole a conocer a Sus hijos desde 
una Gran Carpa Catedral.
 Pero él diciéndolo abiertamente: [WSS] “Conéctense 
aquí…, pongan pantallas…, tengan los libros…”. Les puso el 
lugar…, les dijo dónde está la escuela, les dijo dónde iba a estar 
el Maestro, les dijo qué libros llevar (porque si no llevas los libros 
te puedes colgar), ¡les dijo todo!
 Tocó el timbre:
 —“Gente, a estudiar”.
 —“No, yo no voy a ir a la escuela”.
 Ahí están los colgados que… en la escuela, que cuando no 
iban, a veces llevaban una libreta embollada en el bolsillo de 
atrás; los que llevaban eso… (este se está riendo, yo creo que 
tú eras uno); se metía una libreta atrás, y tú decías:
 —“¿Pero y la libreta de inglés?”.
 —“Aquí está”.
 —“¿Y la de español?”.
 —“Aquí está”.
 —“¿Y la de matemáticas?”.
 —“Aquí está”.
 Y era que ponía una hoja y escribía: “Matemáticas”, la otra 
hoja: “Inglés”. Y cuando tú veías, había una mezcolanza ahí 
de… La Palabra encarnada con un Nombre Nuevo26
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 Pero vean…, eso uno lo pone de ejemplo; pero ahora, vean, 
es lo mismo. Tú no llevas los libros… No es que estoy diciendo 
que algunos no llevan los libros…, pero llevan otra forma. Por 
ejemplo, pueden llevar un iPad, ahí está todo, es un poquito más 
tecnológico; y los marcan y todo. Eso es algo práctico. Y luego 
en la casa de seguro va y marca su libro con calma. Busca más 
rápido la cita, porque tiene el iPad. A otros pues les gusta el libro 
porque ya se han adaptado a los libros.
 Pero lo importante es, de la forma más fácil que le sea a la 
persona, estar escuchando lo que los Truenos están dando a 
conocer en una Gran Carpa Catedral. Y si falta a alguna clase, 
pues ponerse al día. Y como ahora no hay excusa…: ahora 
se pone un audio o se hace un Estudio y enseguida se sube. 
Ahora nadie puede decir: “A mí no me dijeron nada”. Le llega 
directamente al celular, porque cada uno tiene su teléfono.
 “No, que yo no quiero ir a ese sitio ahí”. Sí, pero te está 
llegando a tu teléfono. No hay excusa de que no lo escuchaste 
porque tú no habías ido a la actividad. Ahí sí que no va a haber 
forma de escaparse para justificar que no escuchó lo que Dios 
estaba trayendo por medio de esa manifestación bajo Carpa.
 Todo fue hablado, todo fue mostrado en forma sencilla, para 
que el pueblo no se complicara; sino que: una vez [que está] la 
Carpa: conéctate con La Carpa. Y ya está.
 No te pongas a inventar que si “vamos a poner este video 
porque me conviene; porque ahí el hermano William habla de 
ciertas cosas que me conviene en mi incredulidad, para no creer 
esto que está pasando. Y como aquí él decía esto, pues me 
voy a agarrar de esto, y de esto otro”, y buscan mensajes por 
allá que les conviene. Todo eso es preparándose para la gran 
tribulación.
 Cada uno se prepara para lo que va a recibir.
 Así que en este tiempo no va a haber excusa, y venir luego, La Palabra encarnada con un Nombre Nuevo27
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cuando se esté en esa parte de que vengan a tocar: “¡Señor, 
Señor, ábrenos! Pero si yo hice esto, yo hice lo otro, yo estuve 
aquí en este proyecto que Tú llevaste a cabo evangelizando”, o 
“yo estuve en Amisrael”, o “yo estuve en la Embajada”, “todos 
los trabajos que yo hice”.
 —“No os conozco. No sé de dónde eres”.
 —“¡Pero si estuve contigo!”.
 Recuerden que es el Espíritu Santo. Es al Espíritu Santo, 
que es la Puerta en Su Segunda Venida, que tocarán. O dirán:
 —“¡Pero si Tú me conoces!”.
 —“No os conozco”.
 Eso es triste. Porque fue triste para Jesús ver a Su amigo —
porque Él lo consideraba amigo, a Judas— cómo lo entregaba. 
Y ahora se atreven decir que, por ejemplo, el hermano Miguel, 
o este servidor, o algún ministro que está brazo a brazo con 
el ministerio final, somos Judas, que son los que entregan la 
Palabra. Y no se dan cuenta que para entregar la Palabra tiene 
que estar velada en carne humana. No se dan cuenta que 
son ellos los que están entregando la Palabra, crucificando la 
Palabra velada en este tiempo final en carne humana.
 Eso es algo que, vean, no han podido entender; y colocan 
las piezas a su manera para justificar su incredulidad.
 Yo dije en una ocasión: “El que hable mal de Miguel tiene 
gravísimos problemas”. Y el que hable mal del cumplimiento de 
la manifestación de ese Ángel que era diferente a los demás: 
peor; porque están hablando en contra de lo que Dios está 
llevando a cabo en este tiempo.
 Miren, Dios está extendiendo todavía un lapso de tiempo 
allí por esos escogidos, que a alguno que otro todavía le falta 
comprender ciertas cosas; pero una vez que el pueblo hebreo 
vea…; y eso está muy cerca.
 Cuando ya logren identificarlo, ahí para la Novia, ya los que La Palabra encarnada con un Nombre Nuevo28
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han entrado es el número correspondiente a entrar, porque ni 
uno se quedará fuera. Es la misericordia de Dios por última vez.
 Bueno, ha sido una bendición hablar así en esta ocasión, 
como cada vez decimos: “en arroz y habichuelas”, en una forma 
común; y poder hablar de lo que es el cumplimiento de Su 
Venida con un Nombre Nuevo. Porque Él, cuando se manifestó 
en Su Primera Venida vino con el nombre que le pusieron a 
través de Gabriel, que le dijo: “Le pondrás por nombre Jesús”31.
 Y en Su Segunda Venida [Los Sellos] [PÁG. 256]:

 121. Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la 
Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve, 
y será completamente Emmanuel —la Palabra de Dios 
encarnada en un hombre.

[JBP] “Encarnada”; pues si viene encarnada, pues ese velo de 
carne tiene que tener un nombre.
 “LA PALABRA ENCARNADA CON UN NOMBRE 
NUEVO”. Ese es el tema para esta ocasión.
 Que Dios bendiga a Israel, que Dios bendiga al pueblo 
hebreo, que tomen las decisiones correctas; y que Dios les 
ponga en su corazón lo que pronto ellos van a recibir.
 Estén a la expectativa este año. Grandes cosas estarán 
ocurriendo, e Israel está en los Planes Divinos. Israel está en 
este tiempo final en el Programa de bendición. Aunque se vean 
las cosas duras para ellos, recibirán la bendición que la Novia 
en medio de los gentiles tiene; y es: que ellos también recibirán 
al cumplimiento de Su Venida; de Su Venida, de la Venida del 
Señor.
 Y como él decía: [WSS] “No se pongan celosos”. Y uno 

31 San Lucas 1:31
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decía: “¡Oye, verdad! Mira, él está aquí, allá, ¿cómo…? ¡Cuando 
se lo lleven…!”. Pero miren, Dios se lo llevó y esa parte no se 
cumplió.
 Y pueden decir: “No, lo que pasa es que él va a volver otra 
vez”. Hace rato está en medio del pueblo —Dios en morphe— y 
no lo han podido ver.
 Es como cuando uno entra a un sitio y no reconoce una 
persona, ya sea porque tiene una gorra o tenga algo colocado; 
ahora cuando usan mascarillas en algunos sitios; y le pasa por 
el lado, pasa por el lado, y nada, y nada; y después:
 —“Pss, ¡Ey! Soy yo”.
 —“¡Ay! ¡Yo no sabía que eras tú!”.
 Y a veces se han puesto a hacer otras cosas que, si 
supieran que esa persona estaba, no las hacían. Así mismo les 
está pasando.
 Cuando se den cuenta que han hecho todas esas cosas, 
unas aparentemente a escondidas, y otras públicamente, y 
sepan que es al mismo Dios Creador de los Cielos y de la Tierra, 
el Espíritu Santo que estuvo manifestado en los mensajeros, en 
el reverendo William Branham, en nuestro hermano William, y 
que ahora está en medio del pueblo: ¡ahí va a ser tan triste para 
ellos!, pero ya no va a haber oportunidad.
 Bueno, Dios les bendiga y les guarde, hoy lunes, 15 de abril 
de este año 2024.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.

Parte 2

Es que cuando sale lo del Nombre, acuérdate que eso es parte 
de la revelación del Séptimo Sello; es el Nombre. El Nombre 
tiene que ver con la Obra que se está llevando a cabo.
 En el tiempo de Jesús la Obra era de Redención. ¿Qué La Palabra encarnada con un Nombre Nuevo30
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significa Jesús? ‘Redentor’, ‘Salvador’. Y la Obra que llevó a 
cabo en las edades era una Obra en la cual tenía que ver el 
nombre: Jesús.
 Pero ¿te fijas?, que para la Obra de Reclamo, 
automáticamente tiene que llevar el Nombre que tenga que ver 
o que tiene que ver con el Reclamo.
 Ahora, él dijo en “EL ÚNICO LUGAR PROVISTO POR 
DIOS PARA ADORAR”, creo que es, él dice que en las edades 
representa el Lugar Santo. Pero ¿dónde estaba el Nombre 
colocado? En el Lugar Santísimo.
 Y podrán decir: “Pero ¿por qué el hermano Branham recibió 
esa revelación allí, y le dijo el Ángel: ‘Mira hacia esa montaña’? 
¿Qué tiene que ver el nombre William con el Nombre Eterno de 
Dios?, y es una señal eterna”.
 Y él se echaba a reír.
 — [WSS] “Branham no es un nombre, Marrion no es 
nombre”.
 Y no me dijo más nada.
 — [JBP] “¡Ea!, hermano William, yo lo sabía”.
 Pero luego, en el hospital, cuando hablamos lo que todo eso 
envuelve y el por qué Él le dijo: [WMB] “Tu nombre está sobre la 
montaña”, ahí es donde está el clic de ese Yo soY, el cual en la 
Edad de la Piedra Angular, cuando se abriera esa Puerta…
 Recuerden que el hermano Branham estaba en esa parte 
que es la brecha, donde dice: [WMB] “Espíritu Santo”32. Y para 
entrar al Lugar Santísimo había una Puerta. Ahora, Él dijo que 
el Nombre estaba en el Ángel.
 Y así como el Ángel del Pacto tenía el Nombre, y cuando se 
hizo carne en Su Primera Venida ahí está el Nombre: Jesús.
 En Su Segunda Venida, si Él viene por Su Iglesia luego que 

32 [Diagrama en la última página de SPN62-1014M “La estatura de un 
varón perfecto”]
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sale del Trono de Intercesión…
 Si está en el Trono de Intercesión… vamos a empezar por 
ahí:
 Está en el Trono de Intercesión. [WSS] “Todavía no se ha 
cerrado la Dispensación de la Gracia”, dice el hermano William. 
2015, 2016, 201733: [WSS] “Está por cerrarse la Dispensación 
de la Gracia. Él todavía está en el Trono de Intercesión haciendo 
intercesión en el Cielo”.
 Hermanos, todavía entonces no había venido a la Tierra 
en la manifestación en carne humana con un Nombre Nuevo; 
porque Él siguió apareciéndole a los mensajeros como “Yo soy 
Jesús”.
 Pero cuando sale del Trono de Intercesión, que hay ese 
cambio ahí de dispensación… Ustedes se han dado cuenta que 
cuando se habla de cerrar la Dispensación de la Gracia y abrir 
la Dispensación del Reino, Él dice: “Él es el que abre, y ninguno 
cierra; y cierra, y ninguno abre”34.
 ¿Quién es el que hace eso? Es el Señor en Su Venida. Es 
en el instrumento en donde Él está cerrando una dispensación, 
abriendo la Dispensación del Reino; por consiguiente, tiene 
que estar entonces el Nombre en ese velo de carne. Ahí está el 
misterio del Nombre, del Yo soY. Yo creo que ya ahí podemos…
 [Julián: Dice que el Nombre está en la Puerta]. ¿Ese es de 
Las Edades…? [Julián: “El único lugar provisto de Dios”]. ¿Ah, 

33 2017-01-27 “El regreso de los ciudadanos celestiales a la Casa del 
Padre” —Introducción—: [WSS] Estamos en un tiempo muy importante, 
en el cual de un momento a otro se cerrará la puerta de la Dispensación 
de la Gracia, y luego se abrirá la puerta de la Dispensación del Reino, con 
el Mesías, el Hijo de David, como León de la tribu de Judá, como Rey de 
reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo. / Estudio Bíblico #247, 
2022/oct/16 (domingo), pág. 60 (f), pág. 176 (T3) / Estudio Bíblico #259, 
2022/nov/27 (domingo), pág. 50 (f), pág. 212 (T4)
34 Apocalipsis 3:7
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este es “EL ÚNICO LUGAR PROVISTO POR DIOS”?35. [Julián: 
Aquí está, donde dice “el nombre está en la puerta”], página 25:

 173 La sangre habría de ponerse en el dintel de las 
puertas (¿ven?), lo cual, la sangre es la vida del animal. 
“Comeréis solamente la carne del sacrificio; pero la 
sangre de él, la cual era la vida, derramadla”. ¿Ven? Tenía 
que ser… La sangre tenía que ser puesta en el dintel de la 
puerta de la casa, dentro de la cual el sacrificio había sido 
aceptado. ¡Gloria! ¿Qué es la Vida? ¡El Nombre! Él puso 
el nombre de la persona… Uno se acerca a la puerta y ve 
qué nombre está sobre la puerta, antes de tocar el timbre. 
([JBP] Sí). ¿Ven? La sangre fue puesta en el dintel de la 
puerta como un tipo del sacrificio que había adentro.

[JBP] Y así fue… Vean, en el Atrio él pone un dibujito de puerta, 
en el Lugar Santo otro dibujito de puerta, y en el Lugar Santísimo 
otro dibujito de puerta36.
 O sea que para entrar a ese Templo había que entrar por esa 
Puerta. Como Jehová, YHWH, le apareció… Vean, allá como 
Jehová. Luego, en la Dispensación de la Gracia, en el Lugar 
Santo, le aparece como Jesús, y se entra a la Dispensación 
de la Gracia por esa Puerta. Pero luego, en la Dispensación 
del Reino, se tiene que entrar por una Puerta, y esa Puerta 
tiene que tener el Nombre, tiene que haber un nombre allí; y 
es el Nombre del Yo soY, es el Nombre YHWH colocado en ese 
instrumento, en ese velo de carne. Ahí está el misterio de la 

35 [65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la adoración”, 
párr. 173] [Estudio Bíblico #341, 2023/sep/10 (domingo), pág. 34 (f), 
pág. 146 (T2)]
36 [Estudio Bíblico #221, 2022/jul/17 (domingo), págs. 41-42 (f), págs. 
191-192 (T2) / Estudio Bíblico #341, 2023/sep/10 (domingo), págs. 38, 
41-42, 45-47 (f), págs. 150, 153-154, 157-159 (T2)]
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señal eterna, que corresponde a la labor que lleva a cabo ese 
instrumento con ese Nombre.
 Bueno, si seguimos… (Eso lo puedes añadir a la parte final).
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.

Parte 3

Ya todo el mundo conoce, entiende muchas cosas ahí; pero hay 
una forma que tiene que ver. Porque cuando Él le dijo: [WMB] 
“¿Tú recuerdas el nombre que buscabas?…”. Y después viene 
en una y él dice37: [WSS] “Sí, es como cuando le ponen en 
el escritorio el nombre del doctor Fulano de Tal que me va a 
atender”. Tiene que tener ahí el nombre de ese doctor, no puede 
ser el nombre de alguien que ya se fue.
 Bueno, siendo colocado en la oficina, si tú te fijas él va allí… 
Una de dos cosas dice él: [WSS] “O escuchó o vio”. Si vio… 
(esas cositas que él hablaba) si vio… y pone el ejemplo: [WSS] 
“Es como cuando le colocan allí…”.
 Ahora, cuando tú ves que vas a colocarle…, porque eso 
pasó en el 2019, creo fue; hay que buscar esa fecha [en la] 
que yo dije que había colocado el nombre, algo así. Ahora, si 
ustedes llegan a saber, ya van a luego…
 Porque recuerden, lo que estábamos hablando fuera del 
de… vamos a decir… el 24 de mayo del 2019 yo anuncié algo 

37 2002-02-21-2 “La Señal Eterna”: [WSS] Y en una ocasión el Ángel 
le dijo: “¿Recuerdas el Nombre que tú buscabas cuando tuviste la visión 
o sueño de la carpa?”. ¿Ven? Hay un nombre ahí. Él estaba buscando 
el nombre que él vio. ¿Sería que vio algo como se ve en las oficinas?, 
cuando uno llega a la oficina del médico y mira, y uno dice: “¿Quién será 
el médico aquí?”. Cuando mira en el escritorio hay un nombre escrito: 
“Ah, si es el médico fulano de tal, ahí lo dice”. ¿Sería algo así lo que él 
vio? ¿O sería que fue hablado el nombre por la misma persona o por otra 
persona ahí cuando estaba ahí?
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ahí del Nombre. Y para los que no estaban en el receso de 
ahorita, cuando pararon de grabar y volvimos, y estábamos 
hablando del “Will I am”, que es… ¿en inglés cómo es? “Yo 
seré”38. O sea, “Will I am” sería… “Will” es de futuro, y “I am” es 
‘yo soy’. Sería: “Yo seré”, ajá. O sea… Es como un… vamos a 
decir, como decir que Dios es Padre, Hijo y Espíritu Santo, pero 
sigue siendo el mismo Dios. ¿Lo entendis-...? ¿Viste?
 Y Jesús, cuando estaba en Su ministerio, ¿se dieron cuenta 
que no hay ninguna parte allí en donde Él le dice a la mujer 
samaritana “Yo soy Jesús”? Busquen… Mira a ver si encuentras 
donde dice, en los Evangelios: “Yo soy Jesús”. Siempre es: “Yo 
soy que hablo contigo”.
 —“¿Quién es para que le adore?, ¿dónde está?”.
 — “Yo soy”.
 —“¿Quién es tal…?”.
 —“Yo soy”.
 Pero a Pablo, allí le dice: “Yo soy Jesús”. ¿Lo encontraste? 
¿Ve? Porque vean, la Iglesia de edad en edad reconoció ese 
Nombre por revelación y sabe que se llama Jesús.
 —“¿Quién eres, Señor?”.
 —“Yo soy Jesús, a quien tú persigues”.
 Eso es a Pablo.
 Pero en el ministerio antes de la crucifixión, no hay ningún 
lugar donde tú encuentres que le diga a la mujer samaritana o 
aquí o allá (lo que estábamos hablando): “Yo soy Jesús”, sino 
“Yo soy”.
 Ahí eso es Hechos 9; y Hechos 22 creo que ahí él habla… 
y 26: “Yo soy Jesús, a quien tú persigues”. Ya él está contando, 
relatando otra vez. Hechos 22, ahí era, sí; ese es el que estaba… 
Hechos 22 y 26, y él habla de lo que le pasó; pero antes, en Su 

38 [Estudio “Caminando con la Deidad”, 2023/oct/09 (lunes), pág. 20 
(f), pág. 214 (T2)]
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ministerio, no había dicho: “Yo soy Jesús”.
 Ahora, la Iglesia en las edades lo conoció y le llamó Jesús. 
[WSS] «Sta. Jesús»39.
 Es como… no había quedado ahorita (no sé si se quedó 
grabado [la parte que dije que] antes me conocían como 
Benjie); pero vean, la esposa, ya cuando me caso, entonces 
me dice: “José”. Y a veces me decía “Benjie”, y yo: [JBP] “No te 
pongas a decirme Benjie”; pero si yo - toda la vida me decían 
Benjie, ¿por qué…? Yo le decía: [JBP] “No me digas Benjie, 
dime José”; porque era la forma que ya ella me llamó desde que 
nos casamos, era “José”.
 Y cualquiera dirá: “Pero no… ¿por qué no te siguió llamando 
como te llamaba todo el mundo?”. Vean, hubo un cambio ahí. 
Y recuerden que la esposa (por ejemplo) del hermano Branham 
representaba a la Iglesia de ese tiempo.
 Por eso usted… Dice40: [WMB] “Cuando ustedes vean a 
Séfora (era la de ¿Moisés?), sigue, no te detengas; cuando 
veas a mi esposa: Detente”.
 Ahora vean que eso tiene que ver mucho… Ahí era, en esa 
visión, era lo del pasar de la Novia: venía marchando, dice que 
la Novia pasaba dos veces41.
 Ahora, eso, vean cómo se muestra desde ese tiempo, ya 

39 [Estudio Bíblico #288, 2023/mar/10-2 (viernes), pág. 37 (f), pág. 93 
(T2): [WSS] «En la Dispensación de la Gracia — cristianos (Sta. J)». 
«En la Dispensación del Reino — ¿? El Nombre Nuevo del Señor».]
40 [62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, párrs. 168-169 / 
Estudio “Primera actividad de sábado”, 2022/abr/02 (sábado), págs. 31-
32 (f), págs. 49-50 (T)]
41 [Estudio “La Palabra ungida = La Novia, pequeños mesías”, 2023/
ago/19 (sábado), págs. 23-28 (f), págs. 179-184 (T3) / Estudio Bíblico 
#335, 2023/ago/20 (domingo), pág. 18 (f), pág. 214 (T3): 65-0429E 
“Escogiendo una Novia”, párrs. 198-213 - [WSS] «La Novia pasa dos 
veces».]
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llamándome ella “José” [Hna. Sara: Sin saber por qué], sin saber 
por qué, me decía: “José”. Y todo el mundo: “Benjie, Benjie, 
Benjie”, pero ella me llamaba “José”. Y yo: “Bueno”. Dios de 
seguro la inspiró y la movió a eso, y quizás ella sin saberlo.
 Y vean ahora cómo la Iglesia-Novia va recibiendo la 
revelación de lo que Dios está llevando a cabo en este tiempo 
bajo ese ministerio en el cual Él cumple la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles, que tiene esas fases el Séptimo 
Sello.

 [Citas] [PÁG. 82]
 69342 - “[169] “Séfora, siendo realmente la esposa de 
Moisés, Séfora, y nos fijamos que yo le dije que no se 
detuviera en ellos no importa qué tan viejos estén. Ellos 
eran organizaciones”.

[JBP] O sea, habían muerto… Esto es Citas, página 82, párrafo 
693:

 693 - “[169] No se detenga en ellos. Ellos han vivido su 
tiempo. Pero cuando él venga a mi esposa, la cual es mi 
iglesia que Cristo Jesús me ha enviado en este último día, 
y aquí está: ‘¡Detente allí!’”.

[JBP] Porque era el pueblo para el cual Dios lo envió; y tenía 
que detenerse en Ella.

 693 - “[169] Y yo me fui al oeste”.

[JBP] Termina ahí diciendo.

42 [Cita 693: 62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, párr. 169]
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 En ese mensaje “SEÑORES, ¿ES ESTE EL TIEMPO?”, ahí; 
y “YA SALIDO EL SOL”, creo que también habla de la Novia 
pasando dos veces. Pero ya eso entraríamos a un Estudio que 
habría que buscar los libros para continuar ahí esa línea.
 Muy importante todas esas cosas, en las cuales podemos 
escudriñar todo lo que se ha hablado.
 Y vean, en los Estudios podemos encontrar ahora en un 
search [búsqueda]; ustedes colocan: “La Novia pasa dos veces”, 
o “La Novia pasa”, y van…, pueden ir repasando lo que se habló 
en los diferentes Estudios de ese tema; lo que se habla del tema 
del Nombre en la Puerta, lo que se habla de la Obra que lleva 
a cabo el Nombre, todo eso; y usted puede ver un cuadro ahí, 
que está ya en todo ese abundante Pan, esa montaña de Pan, 
de Alimento que Dios nos ha dado en este tiempo.
 Está ahí a disposición de la Novia, de los escogidos. Por eso 
Él le dice43: [WMB] “Almacena Alimento”, y vio ahí una montaña 
de Pan detrás de las cortinas; esa es la primera cita del libro de 
Citas. Ahí usted puede ver cómo eso ahora lo estamos viendo 
en cumplimiento, ¡tanta Palabra que Dios nos ha dado en este 
tiempo para nosotros!
 Que pensábamos que ya con lo que Dios había traído por 
medio de ese poderoso Arcángel trayendo las Buenas Nuevas, 
hasta ahí era, y había que repasar eso. ¡Pues claro que sí!, 
porque eso nos iba a mostrar todo lo que Dios iba a estar 
llevando a cabo desde una Gran Carpa Catedral.
 Cómo todo Dios lo tenía tan guardadito que todo lo que fue 
precursado por el reverendo William Branham, y hablado en 
las Buenas Nuevas traídas por nuestro hermano William Soto 
Santiago, ahora verlo en cumplimiento: ¡Eso es algo tan grande! 

43 [Citas, pág. 1, párr. 1: Librito “Yo no fui desobediente a la visión 
celestial”, págs. 1-2] [Compilación, pág. 303] • [Citas, pág. 67, párr. 578: 
62-0401 “Sabiduría contra fe”, párr. 102] [Compilación, pág. 47]
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Lo que todos los profetas y justos desearon estar, vivir, ver, y 
nosotros verlo, ¡eso es algo tan glorioso! Tantos seres humanos 
que hay…
 Y el tiempo que nos queda es corto, que lo aprovechamos 
y recibimos todo lo que Él nos está dando; porque para eso Él 
está llevando a cabo en este tiempo Su Programa, conforme a 
como Él lo tenía ya determinado.
 Bueno, Dios les bendiga y les guarde. Ahora sí. Ya esta es 
la tercera vez que nos despedimos. Pero ha sido una bendición 
grande poder hablar estas cositas así en familia. Y esto es para 
la Familia; la Familia…, no cualquier familia; esto es Familia 
Real, Familia de sangre azul.
 Y los demás que también van a escucharlo, pues uno no 
desea que ellos sigan amontonando juicio; más bien unos les 
exhorta a que no hablen, a que mejor se queden callados; pero 
si tienen que continuar haciendo una labor, uno no puede meter 
las manos por ellos.
 Cada vez que uno habla un audio, usted puede ver cómo 
hablan más y más. Y uno se calla y ve que se quedan como 
quietecitos; entonces pues se habla y los escogidos reciben 
para recibir más revelación y más revelación; pero vean, se 
habla también para que ellos también tengan trabajo, trabajo 
para atacar. O sea que, vean, es para todos los grupos.
 Y uno habla y enseguida uno ve el resultado; porque 
escuchan, son aplicaditos en eso también, por lo menos, para 
que cumplan la Escritura: [WMB] “Habían estado en cultos 
como este. Despreciaron la misericordia de Dios por última vez. 
Sabían el castigo que les esperaba”44. ¿Por qué? Porque Él 
mismo con Su propia boca, Él les está hablando los juicios que 
van a recibir por hacer eso.

44 Los Sellos, pág. 369, párr. 194
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 Por eso sabían, dice45: [WMB] “Sabían lo que estaban 
encarando, de lo que esos profetas habían dicho, habían 
predicho. Ahora podían ver que venía”. O sea, ya no para 
darle una oportunidad, sino ya esa Puerta se había cerrado. 
[WMB] “Despreciaron la misericordia de Dios por última vez”. 
[WSS] «Elías y Moisés: el que recibe Su Mensaje recibe 
misericordia».
 Y que para ellos… Porque un hermano me dijo: “Hermano, 
pero denos la Fe de Rapto a nosotros ya. Díganos exactamente 
lo que necesitamos saber, y háblenos ya lo que necesitamos; 
y olvídese de ellos. Ya ellos están condenados, ya ellos no 
van… No gaste tiempo en ellos (¿ve?, una persona que hay 
confianza). Y yo veo que usted le habla allá, y le habla acá, y le 
habla al otro, al otro. ¡Pero háblenos a nosotros, y ya! ¡Olvídese 
de ellos!”.
 Después al ratito, no pasa ni un se-… y me dice: “Ay, 
hermano, pero… No me haga caso. Si uno leyendo ahí, la misma 
Palabra lo dice: ‘Si la Tercera Etapa es para los tres grupos, 
y para el pueblo hebreo’. ¡Pues claro que tiene que tener el 
Mensaje!, y tiene que hablarle a todos los grupos: bendice por 
un lado, maldice por el otro, juicio por aquí, bendiciones por 
allá”.
 Porque el Séptimo Sello, ya el cumplimiento de ese Sello es 
en juicio. Pero para los escogidos es bendición.
 Por eso plenamente se cumple esa Escritura: “El que recibe 
a profeta, merced de profeta recibe”46. “Y bendiciones…”, hay 
una Escritura también que dice: “Creed a Sus profetas y seréis 
prosperados”.
 Para los escogidos es bendición tras bendición, tras 

45 [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 15 (f), pág. 25 (T3)]
46 San Mateo 10:41
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bendición, tras bendición; y va escalando cada vez más y más 
esa bendición.

 Segunda de Crónicas 20:20
 20 … Creed en Jehová vuestro Dios, y estaréis seguros; 
creed a sus profetas, y seréis prosperados.

[JBP] Bueno, en este tiempo en el cual estamos viviendo, no 
hay otra cosa más que decir, que: Las cuerdas nos han caído 
en lugares deleitosos, y grande, grande, grande es la heredad 
que nos ha tocado47.
 Por eso cuando Él decía: “No temáis, manada pequeña, si 
al Padre le ha placido daros el Reino”48. Vamos a seguir para 
adelante, porque somos un pueblo de vencedores; seguiremos 
hacia adelante marchando rumbo hacia la tierra prometida del 
nuevo cuerpo, la cual está pronto por acontecer, ese cambio 
que el hermano Branham decía: [WMB] “El pelo canoso se irá, 
las arrugas cesarán, cambiados en un momento, en un abrir y 
cerrar; y nos encontraremos con nuestros amados”49. O sea, 
eso es el cumplimiento de la resurrección.
 Ahora, hay algo ahí, en el cual, para poderlos ver, algo tiene 
que haber sucedido en la vida de cada escogido; algo tiene que 
haber pasado, algo tiene que haber Dios estado obrando para 
que llegue ese momento.
 O sea que todo lo que está pasando ahora lo vamos a 
entender plenamente cuando: “Oye, pero… ¡Con razón! Con 
razón yo deseaba que cada minuto, cada segundo, Dios nos 
hablara y nos diera a conocer todo. ¡Si era que se estaba 

47 Salmos 16:6
48 San Lucas 12:32
49 [Citas, pág. 47, párr. 402: 60-1211M “Las diez vírgenes y los ciento 
cuarenta y cuatro mil judíos”, párr. 136] [Compilación, pág. 34]
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llevando a cabo una Obra, un avivamiento en mi vida, y había 
algo que halaba!”.
 A veces una sola persona mueve cielo, tierra, mar y medio 
mundo, solamente con una palabrita de petición que quizás ni 
siquiera llega ni al e-mail, ni a… sino que más adelante decía: 
“Hermano, usted dijo eso, y yo hacía dos horas antes estaba 
clamándole a Dios que me contestara esto y que por favor usted 
hablara alguna palabra”.
 Y yo seguía buscando a ver quién más me había hablado 
así; nadie más. Una sola persona me escribió después en uno 
de los momentos en… de ese día que yo hablé, había estado 
esa persona clamando dos horas antes por que Dios nos 
hablara y nos diera una plática o algo; y salta un audio.
 Así que, ¿milagros? Milagros están aconteciendo hace 
tiempo ya. ¡Usted es un milagro andante! No éramos lo que 
éramos antes.
 Hay un dicho que es: “No soy lo que era antes ni… (es un 
dicho que hay), ni soy lo que seré”, algo así. Pero vean, todo 
eso es lo que Dios en cada uno de nosotros está llevando a 
cabo, en la vida de cada uno de nosotros. Es un cambio que 
tú dices: “No me conozco cómo yo era antes. Yo soy distinto a 
como yo era”. ¿Quién lo hizo? Dios con Su Palabra.
 Y uno dirá: “¿Pero por qué antes yo no cambié estando él 
aquí en medio nuestro, en la forma en que pensábamos que 
Dios estaba cumpliendo las cosas?, ¿por qué yo no cambié? 
¿Qué pasó, si es la misma Palabra, es el mismo Mensaje?”.
 ¿Por qué usted no hizo el cambio antes, estando él 
presente? Si se está leyendo el mismo Mensaje. El Mensaje 
fue dado, ¡claro que fue dado!; pero el cumplimiento de ese 
Mensaje, cuando entonces Dios lo está cumpliendo en medio 
del pueblo, ahí empieza esa Palabra a ser vivificada en la vida 
de esa persona, y viene a tomar vida esa Palabra en la vida de La Palabra encarnada con un Nombre Nuevo42
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cada persona; viene a ser la Vitamina en acción.
 Es como si nos hubiesen dado una purruchada de comida, 
de…, vamos a decir, de vitaminas, y las teníamos ahí: “Aquí 
cargo los libros del hermano William, aquí cargo los libros del 
hermano Branham, aquí tengo todito”, pero no sabe cómo 
comérselo. Mientras tanto no le es de beneficio para nada, 
porque él mismo… Yo le pregunto: ¿Y usted cómo andaba? 
¿Cómo estaba actuando? Pues no diga que estaba actuando 
conforme a la Palabra, porque estaría mintiendo.
 Pero cuando llega el cumplimiento de esa Palabra: “Okey, 
ahora te voy a enseñar cómo comer”. Y empieza esa Palabra a 
entrar y a entrar; y empiezan esas Vitaminas a hacer el efecto 
en esa persona. Y empieza ese avivamiento a crecer, y a crecer; 
y a pedir más uno. Porque hay algo - cuando a uno le gusta algo 
sigue jampiando para dentro, y ¡fua!, ¡fua!, ¡fua!: a comer, y ya 
llega el momento en donde:
 —“No, pero ¿no hay más nada?”.
 —“Sí, espérate, queda un poquito”.
 ¡Wuop! Y para dentro. Y se habló una palabrita por acá: 
“¡Dame acá!, esto me hace falta”.
 Vean, porque es el tiempo en donde esa Palabra está 
haciendo el efecto. Ahí es que usted se va a dar cuenta: “¡Wao! 
Ya no tengo esa Palabra solamente en las manos. ¡La tengo en 
mi corazón, obrando en mi vida!, haciendo aquello para lo cual 
esa Palabra fue traída: me está transformando”.
 Y llegará el momento en donde:
 —“¡Adiós! Pero ¿cómo yo puedo acceder ahí? ¿Y esta 
dimensión? Mira, ¿tú ves eso?”.
 —“No, yo no estoy viendo nada. ¿Qué tú estás viendo?”.
 —“No, esta persona no…”.
 Puedes estar en un sitio, y puedes decirle a unas personas 
que estén atendiéndote: La Palabra encarnada con un Nombre Nuevo43
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 —“¡Mira! ¡Mira aquello!”.
 —“¿Qué cosa? Pero esta persona está medio tostada, 
porque está mirando para allá y está viendo cosas”.
 Ahí uno va a decir…, porque de seguro vamos a estar 
probando…: “¿Seré yo o…? Déjame llamar a alguien (que 
no conozca el Mensaje, vamos a decir)”. Va a un puesto de 
gasolina, echando gasolina, y pasa algo:
 —“¡Oye, Fulano, ¿tú estás viendo esto aquí?, ¿esto así y 
así?!”.
 —“¡No, yo no estoy viendo nada!”.
 —“Ah, ya. Okey. Ya yo sé por dónde va la cosa entonces”.
 Tiene que ser todo en forma natural; todo se va a cumplir 
en forma normal. Pero para nosotros no va a ser algo normal. 
Sabemos que hay algo Divino que ya está por llevarse a cabo 
en cumplimiento, porque… Ellos dicen que pueden pasar de 
una dimensión a otra sin ser vistos.
 Eso de pasar una persona, y transportarla de un lugar a 
otro, eso vamos a experimentarlo… ¡Ya ustedes verán! Será 
algo muy glorioso.
 Bueno, ahora sí, que Dios les bendiga y les guarde.
 Y ya para todos estos días que quedan de este mes, el otro 
mes, el mes de junio, julio, y todos esos meses, son meses muy 
importantes. Este año es un mes muy clave en el Programa 
Divino; y todo va a girar alrededor del cumplimiento de lo que Él 
prometió que le iba a dar a Sus hijos: la Fe de Rapto.
 Todo gira en base a la Novia, a los escogidos; porque para 
ellos es que Dios ha hecho toda provisión de todo ese Alimento 
que Dios nos trajo, para ahora disfrutar de esas Vitaminas que 
nos va transformando día a día. Y aunque hay tantas situaciones, 
y ustedes no se imaginan, ya va por casi seis mil y pico, siete mil 
y pico de e-mail, de peticiones, sin contar lo de los WhatsApp y 
texto y Telegram y llamadas. La Palabra encarnada con un Nombre Nuevo44
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 Llamadas…, los hermanos saben que… Me dicen: 
“¿Hermano, lo puedo llamar?”. Miren, si me pongo a contestar 
una llamada para la persona decirme una petición o algo, se 
me va el tiempo: en un día, quizás, en cinco o seis; cuando por 
e-mail o por texto puedo leer rapidito y puedo contestar a más 
personas que atendiéndolas por teléfono.
 Por eso yo le agradezco la comprensión de todos los 
hermanos. Había un comunicado, no sé si de una vez podíamos 
aprovechar, para que se entienda un poquito mejor, quizá, 
aunque se vaya a enviar, pero esta parte… si no, lo dejamos 
para… como… Bueno, la parte esa que entiendan que quizá 
por teléfono es un poco difícil contestar llamadas del exterior; y 
también pues entran en gastos las personas por una llamada.
 Mejor por el e-mail; ahí es más fácil, porque pueden escribir, 
y así se va directo a la persona, que escriba directo su situación; 
“directo al grano”, como decimos: “Mi petición es tal, mi petición 
es tal, o la situación es esta”. Y así pues se les da oportunidad 
a todos.
 Porque miren lo que el domingo hablamos, que él le dijo a 
Billy50:
 — [WMB] “Billy, no te pongas a repartir tarjetas a uno que 
tiene dolor de muela, o algo, o dolor de cabeza, cuando hay 
personas que están muriendo; y dale prioridad a eso”.
 —“Pero papi, tú me dijiste que repartiera tarjetas, pues yo 
estaba repartiendo tarjetas”.
 Ahora, para los e-mail también es bueno que sean concisos, 
para que así pues se pueda también darle oportunidad a 
aquellos que están ya entre la vida y la muerte.
 Y yo deseo que cada e-mail que me escriban (o me escriban 
por otros medios), que les conteste: y que ellos reciban con fe 

50 [Estudio Bíblico #403, 2024/abr/14-2 (domingo), págs. 53-54 (f), 
págs. 283-284 (T2): 64-0830E “Preguntas y Respuestas, Parte 4”, párr. 33]
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50 [Estudio Bíblico #403, 2024/abr/14-2 (domingo), págs. 53-54 (f), 
págs. 283-284 (T2): 64-0830E “Preguntas y Respuestas, Parte 4”, párr. 33]
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esa contestación escrita.
 Imagínese, cuando al hermano Branham le llegaban las 
cartas, él las tenía que contestar; Billy se encargaba de eso, 
había algunas que él le decía: [WMB] “Estas yo las contesto”. Él 
sabía cuáles contestar y cuáles no.
 Pero en lo que esa carta llegaba para atrás a la persona, se 
tardaba… Una carta, ¿cuánto se puede tardar en ese tiempo? 
Dos días, tres días, quizás en ese tiempo no había tanto avance 
como ahora. Y quizás cuando llegaba la carta, o ya había partido 
la persona, o le faltaba poquito y había que tomar una decisión. 
Vean, todo eso le pasó en el tiempo del hermano Branham.
 Incluso él decía51: [WMB] “Si yo oro por una persona y se 
muere (algo así), yo continuaré orando”. Algo así dice él. Lo 
leímos, en un Estudio debe estar. O sea, no se iba a desanimar 
porque una persona partió. Ya estaba en Su Programa que esa 
persona iba a partir, pues partió, porque ya en el Programa 
Divino estaba para que parta.
 Pero recuerden que la persona siempre tiene que creer y no 
recostarse a que hay un Programa Divino y: “Pues si soy de los 
que va a resucitar, pues mejor me voy”. No.
 Siempre usted debe de pensar que usted va a ser 
transformado; y que si le pasa algo en su vida, alguna situación, 
pues clame a Dios por sanidad (si es por alguna enfermedad) 
para que Dios lo restaure; porque lo que queremos es, como 
dijo Pablo: “Ser revestidos”52.
 Así que, son muchas peticiones en las cuales… Miren, 

51 [62-1223 “El oprobio por la causa de la Palabra”, párrs. 165-166 
/ Estudio Bíblico #237, 2022/sep/11 (domingo), pág. 32 (f), pág. 128 
(T2)] 54-0330 “Redención completa, en gozo”, párr. 19: [WMB] 19 
Si yo oro, orara por diez mil personas esta noche, y en la mañana se 
murieran todas, mañana en la noche estaría de nuevo aquí orando por 
los enfermos, creyendo que la Palabra de Dios es la verdad. Así es.
52 2 Corintios 5:2, 5:4
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yo… (hace poco también se habló) cuando a veces estoy en el 
trabajo, y para que no se me siga llenando, a veces me detengo 
un poquito y contesto algunos; y a veces es por un matrimonio 
que pide porque se va a casar; ahí le mando unas palabras de 
matrimonio - de bendición, quizás alguna Escritura…; y luego 
sigo en el trabajo, allá…, llama aquí, la otra circunstancia de tal 
cosa, un texto de un WhatsApp, por ejemplo:
 —“Hermano, ore por mí, estoy por entrar en una cirugía”.
 — [JBP] “Ah, hermano, pues que Dios lo…”.
 Y se habla hacia esa inclinación.
 —“Hermano, se me murió mi papá o mi hermano; o pasó un 
accidente, pasó esto”.
 — [JBP] “Mis condolencias por lo que te ha pasado”. Y así 
por el estilo.
 Y sigue uno haciendo en el día; y llama otro hermano:
 —“Acaba de nacer mi bebé (el primero), para que me le 
eches la bendición”.
 Hay que…: [JBP] “Pues, que Dios lo bendiga…”.
 Al final en el día he llegado a mi casa, me… en casa… Y es 
bueno que en cada lugar y en cada hogar tengan un lugar de 
estudio, una oficina… Desde pequeño recuerdo que él siempre 
decía: [WSS] “Ten siempre un lugar de estudio, un lugar 
dedicado a la Palabra”. No tirado en el cuarto, en una esquina, 
como si eso fuera algo secundario.
 La prioridad: la Palabra, un lugar, una oficina para estudiar. 
Y si no tiene el espacio por la familia, pues en la sala, en una 
esquina, un armario, un escritorito o algo; pero no en el lugar 
donde duerme o se cambia de ropa, sino que siempre ser en 
eso prudente. Y si es un Estudio, pues saber cuándo abrir ese 
maletín y un lugarcito para eso…
 O sea, acoplarse a lo que tiene, pensando siempre… (y 
Dios sabe, conoce el corazón) pensando siempre el respeto que La Palabra encarnada con un Nombre Nuevo47
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le tiene que tener a la Palabra.
 Una vez Adalberto me decía que estaban en un hotel, en 
la década del 70; y estaban el hermano William, otra persona 
más y Adalberto; y estaba hablando esa persona en pijama… 
pantalón corto, pijama y sin camisa; y tenía la Biblia abierta y 
hablando. Y me decía Adalberto: “Benjie, tú llegas a ver la cara 
del hermano William, estaba él…, él se paraba, él volvía”; y él 
pues… como esa persona era mayor… era más mayor que él, 
el hermano William era un jovencito; tenía unos 35… (no era 
menos del 80…) tenía 40… unos 35 a 36 años.
 Y él desesperado. Y dice: “Benjie, no aguantó y le dijo: 
[WSS] ‘¿No te da vergüenza y no tienes temor en estar como 
estás, y teniendo la Biblia, la Palabra de Dios abierta?’”. Dice… 
me dice: “Ese hombre se puso que… no le dio con hablar más 
nada, se metió… Con eso - no era que se callara la boca, pero 
con eso…”.
 Y luego le dije al hermano William de esa historia y me 
dice: [WSS] “Pues te la contó suave a como yo le hablé a esa 
persona”.
 O sea, uno debe tener respeto con… Es como otros, a 
veces se van al baño y se sientan…, tiene una desto de… como 
de poner revistas, y ahí ponen mensajes, y mientras están 
sentados ahí se ponen a leer. Eso no es bueno que lo hagan 
tampoco. Cada cosa tiene su lugar. No tengan mensajes en el 
baño, eso no está bien.
 Ahora, cuando llego, a veces digo: ¡Wao!, he recorrido 
todos los sentimientos y todas las situaciones… Y cualquiera 
se pone…, se vuelve quizás fuera de sí; pero ahí yo veo que 
es Dios el que está obrando, y no me afecta; sino que más bien 
toda esa carga Él me ayuda a que —un cuerpo humano— la 
logre asimilar; y ya ahí uno ve la parte Divina.
 Porque es con un problema de alguna situación que le pasa a La Palabra encarnada con un Nombre Nuevo48
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uno, y uno…, la persona parece que se le va a acabar el mundo; 
imagínese con toda esa carga; y tener que llevar y sentir el 
mismo sentimiento que esa persona te está escribiendo, te está 
diciendo allí; y tú tener que contestarle para atrás, ya sea con 
consuelo o con bendiciones, comprender lo que está pasando, 
aconsejarlo. Es… Pero para eso he sido enviado, para eso Dios 
me sustenta; y la gloria y la honra siempre es de Él y para Él.
 Que Dios nos bendiga y nos ayude; y me ayude en todo, a 
cumplir el propósito por el cual Él me ha enviado.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos; y continúen 
pasando ya una tarde feliz, llena de las bendiciones de Dios.
 Y está tan bueno el ambiente que…, halar cuatro sillas 
aquí, ¿o cuántas sillas? Dos, cuatro, seis, ocho, diez, once, y la 
presencia del Señor: Doce. ¡Jajaja!
 Así que, que Dios los bendiga y les guarde a todos.
 “LA PALABRA ENCARNADA CON UN NOMBRE 
NUEVO”�
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El cumplimiento de la Escritura
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todos los que están reunidos allá en la 
congregación que pastorea el reverendo Michel Siqueira, en la 
iglesia “El octavo día”, en Jacareí, São Paulo, Brasil, en donde 
se encuentran el reverendo Jesús Barrolleta y su hijo, y también 
nuestro hermano Juan Francisco, y también nuestro hermano 
Ocasio; y todos los hermanos allí de la congregación; en esta 
ocasión en la cual están teniendo esta visita especial de estos 
hermanos que han venido de Venezuela; hoy martes, 16 de 
abril, de este año 2024.
 Recuerdo que un día como hoy fueron los bautismos acá, 
en el año 2000, un domingo 16 de abril del año 2000, en donde 
se comenzaron los bautismos aquí en Puerto Rico; y también 
en ese momento, en esa ocasión, estuvimos siendo bautizados 
también mi esposa y yo, y también toda la congregación.
 Y fueron días muy hermosos, en los cuales Dios nos dio 
grandes bendiciones, en donde las Escrituras se estuvieron 
cumpliendo en el Programa Divino y lo que correspondía llevar 
a cabo en ese año; lo cual, él nos había hablado que estábamos 
entrando en esa séptima etapa1, en donde no sabíamos hasta 

1 [2000-04-23 “Palabras de saludo y cierre de bautismos” / Estudio 
Bíblico #267, 2022/dic/25 (domingo), págs. 22-25 (f), págs. 148-151 
(T4)]
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cuándo iba a ser cerrada.
 Y todo lo que Dios nos mostró durante ese tiempo de ese 
ministerio que nos trajo Dios por medio de ese poderoso profeta, 
ese Arcángel Gabriel, en esa manifestación, en nuestro amado 
hermano William Soto Santiago: todo Dios lo mostró, en ese 
ministerio, lo que sería una nueva dispensación.
 Y ya para ese tiempo —del año 2018 a 2019— se estaba 
cerrando esa dispensación y estaba dando comienzo a un 
nuevo día dispensacional.

CÓMO SERVIR A DIOS
EN SU PERFECTA VOLUNTAD
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 19 de abril de 1998
(Cuarta actividad)
Monterrey, Nuevo León, México
 Y ahora, es Jesús con Sus Ángeles el que estará en 
la Tierra llevando a cabo Su Programa correspondiente al 
Día Postrero. Y Él es el que tiene la llave de David; Él es 
el que cierra y ninguno abre, y abre y ninguno cierra2.
 Y si va a ser cerrada la Puerta de la Dispensación de 
la Gracia, y la Puerta de la Gracia va a ser cerrada, pues 
tiene que ser por el que tiene la llave: que cierra y ninguno 
abre, y abre y ninguno cierra; para así, esa Puerta que fue 
abierta en el Cielo, estar abierta aquí en la Tierra; y por esa 
Puerta, que es Cristo en Su Segunda Venida, entrar todos 
los hijos e hijas de Dios que estarán viviendo en la Tierra, 
y también entrar el pueblo hebreo, en el Día Postrero.

2 Apocalipsis 3:7
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[JBP] Miren quién es el que cerró la Puerta de la Dispensación 
de la Gracia, y quién es el que la abre: es el mismo Señor en Su 
Segunda Venida; el cual es esa Puerta abierta en el Cielo, de 
Apocalipsis, capítulo 4, que dice: “Sube acá”; esa Puerta que vio 
Juan allí arriba, en donde nos muestra una nueva edad y una 
nueva dispensación luego de las siete edades de la Iglesia, en 
donde correspondía a la Dispensación de la Gracia y el tiempo 
en donde estuvo ese poderoso profeta, Arcángel Gabriel, en 
medio de nosotros.
 Vean cómo todo eso se está abriendo; y cada vez más claro 
y más claro se está viendo todo lo que Dios estaba llevando a 
cabo desde el tiempo del precursor de la Segunda Venida del 
Señor, el reverendo William Marrion Branham, hasta nuestro 
tiempo.
 Ahora, si es el que cierra la Dispensación de la Gracia y abre 
la Dispensación del Reino, y entran por esa Puerta todos aquellos 
pertenecientes a la Dispensación del Reino, pues tiene que tener 
Dios un instrumento en la Tierra para poder, el ser humano, los 
escogidos de Dios pertenecientes a esa dispensación…, los 
cuales tenían que entrar para entonces tener ya el cumplimiento 
pleno en ellos, de que ellos serían parte de esa dispensación; 
pues tenían que entrar por medio de esa Puerta.
 Y así ser cumplida esa Escritura, o sea, ser llevada a una 
realidad esa Escritura con esos escogidos de Dios, los cuales 
estarían entrando a esa dispensación.
 O sea que el cumplimiento pleno de los pertenecientes a 
esa dispensación se cumple ahora, en este tiempo en el cual 
estamos viviendo; porque está en medio del pueblo aquel que 
cerró la Dispensación de la Gracia y abrió la Dispensación del 
Reino; es el que tiene las llaves.
 Sigue diciendo [“CÓMO SERVIR A DIOS EN SU PERFECTA 
VOLUNTAD”]: El cumplimiento de la Escritura55
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 [WSS] Ahora, vean ustedes, cuando se cierra la 
Puerta de la Dispensación de la Gracia, encontramos que 
solamente estará la Puerta de la Segunda Venida de Cristo 
para el glorioso Reino Milenial; y por esa Puerta entrarán 
los que entrarán al Reino Milenial; porque la Puerta de 
la Primera Venida de Cristo como Cordero de Dios y Su 
Obra de Intercesión en el Cielo ya habrá terminado.

[JBP] O sea que cuando se cerró la Puerta de la Dispensación 
de la Gracia, hay una Puerta abierta para entrar todos los que 
estarán en el glorioso Reino Milenial.
 Por eso es que los hebreos están (y ustedes los pueden ver) 
en el Milenio; por eso resucitan luego de los tres años y medio; 
porque ellos entrarían por la Puerta de la Segunda Venida del 
Señor, que tiene que estar velada en carne humana.
 La Puerta es Cristo, la Puerta es el cumplimiento de Su 
Venida.

LA OBRA DE DIOS EN ESTA GENERACIÓN
Dr. William Soto Santiago
Martes, 21 de enero de 1986
Puente Alto, Región Metropolitana, Chile
 Muchas personas dicen: “Si Dios envía un profeta, ese 
profeta debe decir: ‘Dios me envió, y yo soy un profeta’”. 
Pero miren lo que pasó cuando Jesús leyó la Escritura y 
dijo que se había cumplido esa promesa, esa Escritura, en 
Él: la gente se llenaron de ira. “A los Suyos vino, y los 
Suyos no le recibieron”3.
 Se identificó con todas las promesas mesiánicas, con 
todas las promesas de la Primera Venida del Mesías; Él se 
identificó con ellas, mostrando que Él era el cumplimiento 

3  San Juan 1:11
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de esas promesas; y mientras más se identificaba en la 
Escritura con lo que decía la Escritura acerca de Él, menos 
le creían; menos creía el sumo sacerdote, menos creían 
los levitas, los sacerdotes, los fariseos, los saduceos, los 
doctores de la Ley. Y era el Mesías, el Rey de Israel.

 [JBP] Y así es en nuestro tiempo: mientras más el Séptimo 
Sello se identifique con las Escrituras, menos…, los líderes 
religiosos, los ministros, aquellos que no están ordenados para 
entrar con ese grupo que le sigue al Milenio, menos van a creer; 
más bien se van a poner más en contra.

 [WSS] Pero el pueblo estaba, como decía el profeta 
Isaías: ciegos a la Obra de Dios para aquellos días4; por 
eso Jesús dijo: “Viendo no ven, no entienden; oyendo no 
perciben, no comprenden lo que escuchan”5.

[JBP] Por eso cuando en el libro de Los Sellos él dijo que: 
[WMB] “habían estado en cultos como este, habían escuchado 
lo que esos profetas habían predicho, ellos sabían lo que esos 
profetas habían predicho”6, en cuanto a los juicios divinos 
que caerían sobre aquellos que rechazarían Su Venida; ellos 
estaban encarando las mismas cosas que esos profetas les 
habían dicho.
 ¿Cómo se los había dicho? En sus predicaciones
 O sea que ellos - dice: [WMB] “Habían estado en cultos 
como este”. Y no se dan cuenta que ellos mismos están 
cumpliendo todas esas profecías que nos habló el reverendo 
William Branham. Es el cumplimiento de las Escrituras —de 

4 Isaías 29:9-11
5 San Mateo 13:13-15
6 Los Sellos, pág. 369, párr. 194
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estas Escrituras— en ellos.
 ¿Ven que cada persona cumple Escrituras también? Si las 
cumplieron allá en el tiempo de Moisés, Datán, Abiram y Coré, 
Janes y Jambres, y todos aquellos que se levantaron en contra 
de Moisés; así también en el tiempo de Jesús; y en nuestro 
tiempo no sería la excepción.
 Todo ministro que se pare en un púlpito a predicar y a 
interpretar la Palabra, el Mensaje que trajo el reverendo William 
Branham…, el cual es vigente; porque uno puede decir “que 
trae”, porque el Mensaje y el mensajero es lo mismo.
 Ahora vean, todo aquel que se levante a interpretar esa 
Palabra ya se está colocando como un falso profeta, un falso 
ungido. Porque si no es profeta, ¿quién lo ha enviado, y quién le 
ha dado la autoridad para hablar y decir qué es cierto y qué es 
erróneo? Solamente hay uno, y es el Ángel del Señor7.
 Ahora, sigue diciendo aquí… Y recuerden que si hay un falso 
ungido, pues en algún lugar tiene que haber uno verdadero; si 
hay falsos ungidos tiene que haber uno verdadero.
 Sigue diciendo [“LA OBRA DE DIOS EN ESTA 
GENERACIÓN”]:

 [WSS] Y esa es la situación más triste para una persona: 
leer la Escritura, ver que Dios promete algo grande en la 
Escritura, vivir en el tiempo en que Dios lo cumple, verlo 
con los ojos…
 [JBP] Ver La Gran Carpa Catedral allí, que fue prometido 
que en una Gran Carpa Catedral Dios estaría llevando a cabo 
una Obra: la Obra de ese Ángel que era diferente a los demás, 
del Séptimo Sello, en donde Dios estaría trayendo los Truenos, 

7 [Citas, pág. 141, párr. 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, 
párr. 19] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 147]
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la revelación del rapto, y todas esas cosas…; porque todo eso 
va ahí.
 [WSS] … vivir en el tiempo en que Dios lo cumple, 
verlo con los ojos, oírle hablar…

 [JBP] O sea, recuerden que “no hará nada el Señor, sin que 
antes revele Sus Secretos a Sus siervos los profetas”. Y si Dios 
promete algo en una Gran Carpa Catedral, tienen que buscar 
una Voz.
 Por lo tanto, estas personas también están escuchando; 
porque ellos escuchan; como siempre hemos dicho: escuchan. 
Vean, ellos estar viendo, estar escuchando…, leyendo primero 
la promesa, la Escritura, luego estar viendo, luego estar oyendo. 
Dice:

 [WSS] … oírle hablar, y después la persona decir: “Yo 
no creo eso”. Es realmente una persona digna de lástima.

 [JBP] O sea, vean, son dignos (¡claro que son dignos!): 
dignos de lástima.
 Los escogidos son dignos de estar en pie delante del Hijo 
del Hombre; pero ellos son dignos de lástima. Lástima ¿por 
qué? Porque van a pasar por la gran tribulación. Y se les habla 
lo que ellos van a recibir, para que luego no digan: “A mí no me 
dijeron nada”.
 Sigue diciendo [“LA OBRA DE DIOS EN ESTA 
GENERACIÓN”]:

 [WSS] Desear ver lo que Dios ha prometido, desear ver 
la Obra de Dios siendo llevada a cabo; y después no poder 
creer en esa Obra de Dios, no poder creer en el Enviado 
que Dios ha prometido. Porque las personas tropiezan en El cumplimiento de la Escritura59
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el velo de carne, en la persona que Dios usa para cumplir 
Sus promesas; porque Dios no puede hacer nada si no usa 
a una persona; y Dios no puede hacer nada sin que antes 
revele Sus secretos a Sus siervos los profetas.
 Por eso siempre que Dios va a cumplir algo de lo que 
Él ha prometido en Su Palabra, tiene que levantar a un 
profeta en ese tiempo para que le diga al pueblo: “Esta 
Escritura y esta Escritura son las que se están cumpliendo 
en este tiempo”. Y entonces el pueblo tiene la oportunidad 
de ver esa Obra que Dios está llevando a cabo, y las 
personas entonces pueden hacer la Obra de Dios creyendo 
en el que Dios ha enviado y recibiendo Su Mensaje para 
entender todo ese Programa que Dios está llevando a cabo.

[JBP] Y ese es el cumplimiento de la Escritura. Eso es Dios 
cumpliendo la Escritura. ¿Cómo? Pues conforme a como Él lo 
prometió.
 ¿Él prometió que en una Gran Carpa Catedral se estaría 
dando la revelación, la Fe de Rapto? Pues eso es lo que Dios 
está cumpliendo en este tiempo.
 El pueblo ve esa Escritura…, de lo cual el reverendo William 
Branham dijo: [WMB] “Hay una sola cosa que no se ha cumplido, 
y es el cumplimiento de la Visión de la Carpa”8.
 Ahora, leer eso, trabajar para que sea posible esa Gran 
Carpa Catedral…; tener sus trabajos, y de sus trabajos y de su 
esfuerzo aportar, orar, ser personas que están a favor de que 
se construya la Carpa…; ven la Escritura, ven el cumplimiento 
de esa Escritura ya siendo materializada, luego ver lo que Dios 
prometió, verlo siendo cumplido, viendo al instrumento, oyendo 
al instrumento… ¿Y ver todo eso, y después decir: “No, yo no 

8 [Citas, pág. 120, párr. 1068: 64-0120 “Sus palabras infalibles de 
promesa”, párr. 138] [Compilación, pág. 335]
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creo eso”? Eso es como dijo ahí: [WSS] “Digno de lástima”.
 Ahora, los escogidos de Dios, que han entrado por esa 
Puerta de esa nueva dispensación y de la Edad de Piedra 
Angular: ellos están en pie delante del Hijo del Hombre, y son 
personas dignas de recibir las bendiciones contenidas en esta 
nueva dispensación: la Dispensación del Reino; porque han 
estado viendo… (vamos a ir un poquito antes): han estado 
leyendo, han estado viendo, y han estado oyendo y creyendo el 
cumplimiento de la Escritura.
 “EL CUMPLIMIENTO DE LA ESCRITURA”�
 Ha sido para mí un privilegio grande y una bendición grande 
poder enviar estas palabras de saludo a todos los hermanos 
allá reunidos en la congregación de nuestro hermano Michel 
Siqueira, allá en Jacareí, São Paulo, Brasil, donde se encuentra 
el reverendo Jesús Barrolleta.
 Que Dios te bendiga, Barrolleta, grandemente, y a todos 
los que te acompañan; y a todos los que están allí, hermanos y 
hermanas, reunidos en esta ocasión; y a todos los que estarán 
escuchando estas palabras bajo el tema: “EL CUMPLIMIENTO 
DE LA ESCRITURA”.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y continúen pasando 
una tarde feliz, llena de las bendiciones de Dios.
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El Diario del 7mo Sello
Dr. José Benjamín Pérez

Todo lo que está pasando uno lo encuentra en la Escritura, todo 
lo que estaría pasando ahora uno lo encuentra en la Biblia y lo 
encuentra…
 Como lo encontró Jesús allí. Mira, ¿qué encontró Jesús en 
la Escritura? “Cuando se le dio el libro del profeta Isaías halló el 
lugar donde estaba escrito”1, o sea, encontró en la Escritura lo 
que estaba siendo hablado de Él.
 Y…, pero luego, cuando Jesús empieza a cumplir lo que fue 
profetizado que Él haría, ¿sabe lo que estaba haciendo Jesús 
día a día? (Mira lo que escribí) Jesús estaba escribiendo un 
diario.
 Como cuando tú pasas el día y tienes un diario, y en la 
noche tienes un libro; varias personas, muchas personas lo 
tienen, y escriben lo que ha pasado en el día; ese es el diario.
 Jesús en Su Primera Venida buscó el cumplimiento de la 
Escritura, que Él estaba llevando a cabo y cumpliendo, pero 
también estaba escribiendo Su diario. Como cada persona: 
están quedando escritas en ese Libro de las Memorias (¿ve?) 
lo que hace la persona acá.
 Pero tiene la oportunidad de quitar las cosas de ahí; quitar 

1  San Lucas 4:16-21
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lo que fue escrito, que está incorrecto, tiene oportunidad de 
quitarlo; porque tú tienes el diario, y tú puedes ir a tu diario y 
decir: “Espérate, esto… Ya corregí esto hoy”.
 O al otro día por la mañana resuelves algo que por la tarde 
habías escrito: “Déjame corregir esto que… Y ya lo corregí…, 
hice esto y lo corregí”. Vamos a decir, ese es el diario de la 
persona.
 Pero vean, en la Primera Venida Jesús estaba escribiendo 
Su Diario; o sea que podemos decir que es la Palabra hecha 
carne, Ella misma escribiéndose.
 O sea, es Palabra cumpliéndose, y a la misma vez siendo 
escrita día a día.
 Y eso es lo que el hermano Branham no pudo hablar, porque 
el Ángel le dijo: [WMB] “De esto no vas a decir nada a nadie”2. 
¿Por qué? Porque con el cumplimiento de eso que él estaba 
precursando, cuando viniera a cumplimiento, día a día se iba a 
estar hablando lo que el cumplimiento del Séptimo Sello en Su 
Segunda Venida estaría llevando a cabo.
 Por eso día a día se va escribiendo el diario. Sería: El Diario 
del 7mo Sello. El Séptimo Sello escribiendo día a día en un 
Libro las obras, ¿viste? Sería: El Diario del 7mo Sello. De lo 
cual todos los escogidos de Dios van escribiendo también su 
trayectoria, que es un Libro nuevo, porque es una dispensación 
nueva.
 Todo nuevo: edad nueva, dispensación nueva, mensajero 
nuevo, un Nombre Nuevo, todo siendo escrito en ese diario: 
“EL DIARIO DEL 7MO SELLO”.
 Eso se puede desarrollar, y grandes tesoros encontraríamos 
allí; de cómo día a día vamos escribiendo la parte que nos 
corresponde de la Dispensación del Reino aún estando en 

2  Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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estos cuerpos.
 Sería una extensión (como dice el hermano Branham) de 
los Hechos, del libro de los Hechos3.
 “EL DIARIO DEL 7MO SELLO”�
 Hoy añadimos estas palabritas; cortas, pero hermosas; en 
donde estamos viendo el cumplimiento día a día de lo que fue 
prometido en las Sagradas Escrituras, que las leemos allí y ahora 
estamos viéndolas siendo cumplidas, siendo materializadas en 
medio del pueblo; y día a día vamos escribiendo eso que fue 
hablado, pero ya en cumplimiento.
 O sea que se vuelve a escribir pero ya siendo, día a día, 
historia de lo que va pasando.
 Por eso es que no puede haber imitaciones. Y si alguno se 
levanta para imitar…, porque el diablo siempre imita, pero no 
será una imitación perfecta.
 Para empezar no son los enviados, no tienen los ministerios, 

3 • [Estudio Bíblico #386, 2024/feb/16 (viernes), págs. 37-38, 40 
(f), págs. 161-162, 164 (T3)]: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párr. 300: [WMB] 300 Y si la Vida de Jesucristo llegare a 
producir otro Cuerpo de creyentes, ellos producirán el mismo fruto 
como el original, y escribirán un libro de los Hechos tras ellos, porque 
será la misma Vida. ¿Entienden lo que digo? No hay cómo verlo de otra 
manera, es simplemente la Vida de Cristo en usted siendo inyectada por 
el Espíritu Santo, y ese mismo Espíritu viviendo Su Vida a través de 
usted. - [WSS] «para la 3ra dispensación, un libro de los Hechos».
 • [Estudio Bíblico #386, 2024/feb/16 (viernes), pág. 40 (f), pág. 164 
(T3): 62-1104M “Nombres blasfemos”, párr. 247 - [WSS] «una rama 
original, otro libro de los Hechos».]
 • [Estudio Bíblico #224, 2022/jul/29 (viernes), pág. 21 (f), pág. 195 
(T3)]: 1991-11-24 “Los hechos del Espíritu Santo en el movimiento 
milenial”: [WSS] Ahora, los Hechos del Espíritu Santo en la Dispensación 
del Espíritu, serán nada menos que el cumplimiento de toda promesa 
que Él ha hecho para la Dispensación del Reino. En cada ocasión que 
veamos una promesa cumplida por el Señor, podemos decir: “Estamos 
viendo los Hechos del Espíritu Santo en esta tercera dispensación”.
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no tienen la unción del Cielo, de la séptima dimensión; no tienen 
los arcángeles, y los ángeles, y los Ejércitos celestiales que los 
respalden; por lo tanto, todo se desvanecerá para ellos.
 Pero para el instrumento —que tiene el Cielo, y todo 
respaldándolo—, día a día se va escribiendo la historia; y 
por eso, en esa media hora de silencio no puede haber una 
imitación perfecta. No sabe el diablo en qué basarse, porque 
como está siendo escrito cuando va cumpliéndose, pues no 
puede adelantarse en nada, todo es día a día.
 Es algo inesperado lo que va ocurriendo día a día; no es 
algo que ya está como un protocolo de: algo aquí, algo aquí, 
algo aquí, como lo era con la Dispensación de la Gracia.
 Ahora como no saben cómo es, entonces tropiezan; y lo 
más cómodo para ellos es: “Eso no es así”. Pero como todo eso 
tiene que suceder también en nuestro tiempo, pues lo que nos 
llena a nosotros es de alegría, de regocijo, que estamos de la 
parte del Dios Creador de los Cielos y de la Tierra, y que nos 
hemos hallado dignos de estar en pie delante de Su presencia, 
delante de la Columna de Fuego, del Pilar de Fuego en el Lugar 
Santísimo.
 “EL DIARIO DEL 7MO SELLO”�
 Hoy martes 16 de abril de este año 2024, añadimos estas 
palabritas allí: “EL DIARIO DEL 7MO SELLO”.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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Viendo el cumplimiento de la realización de la Escritura
Dr. José Benjamín Pérez

Un saludo a todos los hermanos allá en Carapicuíba, allá en 
São Paulo, Brasil, en la congregación del reverendo Cavalcanti, 
y todos los hermanos que lo visitan allá en la congregación: 
nuestro hermano Jesús Barrolleta y los que lo acompañan, y 
todos los hermanos allí presentes; hoy miércoles 17 de abril de 
este año 2024.
 Es realmente una bendición y privilegio poder saludarles 
en esta ocasión, y pedirle al Señor todas las bendiciones 
contenidas en la Dispensación del Reino sobre todos ustedes; 
y decirles que estamos muy pero que muy cerca de todo el 
cumplimiento de lo que falta por ser cumplido estando en estos 
cuerpos terrenales.
 Cuando Dios va a llevar a cabo el cumplimiento de Su 
promesa, o sea, la realización de lo que fue hablado y escrito, y 
viene a cumplimiento esa Palabra, ya lo que falta, una vez que 
se está cumpliendo lo que fue prometido, ya lo que falta es muy 
poco para la realización total de esa promesa.
 Tenemos el cumplimiento de la Visión de la Carpa, en donde 
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le fue mostrado al reverendo William Branham todo lo que 
estaba ocurriendo en una edad más arriba1; en donde estaba 
obrando la Columna de Fuego como obró en todos los tiempos, 
pero que allí estaba llevándose a cabo algo que no fue visto en 
ningún tiempo, y que era algo que no se sabía cómo estaba 
ocurriendo, porque era algo secreto.
 Ahora, él nos dejó ver que la Columna de Fuego estaba allí, 
nos dejó ver también que había alguien ministrando en lugar de 
él, nos dejó ver allí que era una Gran Carpa Catedral; y vean, 
también nos dejó ver los milagros que estaban siendo realizados, 
y luego —en ese tiempo, por ahí cerca— la resurrección.
 Cuando todo eso ya esté en ese nivel, que se esté llegando 
a ese tiempo en donde ya está en esa etapa ahí bien adelantada, 
ya lo que está faltando es muy poco.
 Por eso… fue prometida una Gran Carpa Catedral, vean: ya 
está, hecha una realidad.
 O sea que cuando se cumple físicamente —cuando es 
algo así de construcción—; cuando es la parte del instrumento: 
cuando se cumple eso que fue hablado, que estaría Dios 
obrando por medio de una manifestación en un ministerio 
bajo Carpa (cuando se está viendo eso también); cuando se 
está viendo también el pueblo recibiendo eso; cuando se está 
viendo ya el mundo en la condición que está; y se está viendo 
a Israel también; vean, es porque el tiempo está ya bien pero 

1 •[Citas, págs. 12-13, párrs. 97-98: Marzo, 1956 “Magazín de la 
Voz, Vol. IV, No. 2”] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, págs. 306-308] •[Citas, pág. 13, 
párr. 100: 56-0403 “Pastor del Redil”, párrs. 15-18, 28] [Compilación, 
págs. 319-320] •[Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A “¿Qué es una 
visión?”, párrs. 105-109] [Compilación, págs. 320-321] •[Citas, pág. 38, 
párr. 312: 60-0522E “Adopción #4”, párrs. 75-88] •[Citas, pág. 40, párr. 
321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párrs. 4-5, 16, 20-
26] [Compilación, págs. 313-316]
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que bien cerca a cumplirse la promesa de la resurrección y la 
transformación.
 Ninguno de los ángeles mensajeros de las edades pudieron 
decir que tenían todos los elementos para llevarse a cabo en 
su edad la resurrección, porque no tenían el ministerio. De lo 
cual, miren, el último en y de las edades, que era el reverendo 
William Branham, trató de ir allá, a Israel, pero le fue dicho que: 
[WMB] “ni eres tú, ni tampoco…”2, o sea, no es el instrumento, 
el velo de carne, ni tampoco tenía los ministerios. Y vemos que 
tampoco era con este poderoso profeta que vino, llamado el 
Arcángel Gabriel, en carne humana, vean, en nuestro amado 
hermano William Soto Santiago: era la manifestación del Ángel, 
del Espíritu Santo en medio de la Iglesia-Novia trayendo las 
Buenas Nuevas, como lo fue allá en la Primera Venida del 
Señor.
 Ahora, vean ustedes cómo ninguno de ellos cumplió esa 
promesa. Aunque van a regresar en ese tiempo, ya cuando esté 
siendo cumplido todo, y ya esté en la etapa de ser llevada a cabo 
la resurrección. Mientras tanto, antes de llegar esa etapa de la 
resurrección, estará siendo cumplido en medio de la Iglesia esto 
que estamos viendo hoy: la Palabra; porque la Palabra va antes 
que los milagros.
 Por lo tanto, cuando ya se llegue a ese tiempo en donde 
ya esté por acontecer la resurrección, vean, el Ángel allí, dice 
el hermano Branham que bajó y el Ángel también3: eso nos 
habla de resurrección. Pero ya se había hablado la Palabra, 
se había predicado en esa temporada, en ese tiempo bajo 
Carpa; y luego, al final, fueron llevadas a cabo esas maravillas, 

2 Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)
3 [Citas, pág. 13, párr. 98 al final: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, 
Vol. IV, No. 2”] [Compilación, pág. 308]
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milagros internacionales. Pero ya habrá ocurrido el milagro 
más importante, que es: el abrir la Palabra. Y por esos días 
regresarán los que están en la sexta dimensión.
 Recuerden, va a haber un evento allí muy importante, 
en donde esos ministerios de Apocalipsis 11 estarán siendo 
llevados hasta un lugar, hasta un punto en el ministerio, en 
donde, al terminar ese ministerio, la bestia, dice Apocalipsis 11 
que los mata; y ahí es que estará ocurriendo todo lo que le fue 
dicho al reverendo William Branham allá en la sexta dimensión, 
que lo estaban esperando para ser juzgados4.
 O sea que ese tiempo también va a estar ocurriendo al final 
de ese ministerio.
 Y la resurrección: ahí ya vendrá nuestro hermano William 
Soto Santiago, profeta mensajero, que nos trajo esas Buenas 
Nuevas; vendrán también todos los que han partido de nuestra 
edad, de nuestro tiempo; vendrán los siete ángeles mensajeros 
con sus grupos; y estarán acá en la Tierra en esa gran reunión 
de jóvenes. Y nosotros, al verlos, seremos transformados.
 Pero antes de que ocurra esa resurrección, Dios está 
llevando a cabo un Programa en medio de la Iglesia, lo cual es 
la antesala del glorioso Reino Milenial.
 Estemos con nuestros ojos espirituales bien abiertos, 
porque de un momento a otro todo va a tomar un giro muy pero 
que muy importante.
 Así que adelante, preparándose en este tiempo final, 
conscientes que todo lo que Dios está cumpliendo es lo que 
estaba escrito por medio de nuestro amado hermano, el 
reverendo William Marrion Branham, precursor de la Segunda 
Venida del Señor, profeta mensajero de la séptima edad de la 
Iglesia gentil; y también con el Mensaje que nos trajo el Ángel 

4 Los Sellos, pág. 320, párrs. 198-220
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con sus grupos; y estarán acá en la Tierra en esa gran reunión 
de jóvenes. Y nosotros, al verlos, seremos transformados.
 Pero antes de que ocurra esa resurrección, Dios está 
llevando a cabo un Programa en medio de la Iglesia, lo cual es 
la antesala del glorioso Reino Milenial.
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Venida del Señor, profeta mensajero de la séptima edad de la 
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4 Los Sellos, pág. 320, párrs. 198-220
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del Señor Jesucristo William Soto Santiago, profeta mensajero, 
trayéndonos esa revelación de las Buenas Nuevas de lo que 
Dios estaría llevando a cabo, dando testimonio de las cosas que 
sucederían después de las siete edades de la Iglesia.
 Así que estamos en este tiempo final viendo el cumplimiento, 
la realización, de las Escrituras: viendo lo que está escrito de 
mí. Así dijo Jesús dos mil años atrás: “Escudriñad las Escrituras; 
porque en ellas os parece que tenéis la vida eterna; y ellas son 
las que dan testimonio de mí”5.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y continúen pasando 
una noche feliz, llena de las bendiciones de Dios. Y reitero 
mis saludos allá al reverendo Cavalcanti, al reverendo Jesús 
Barrolleta y todos los que lo acompañan, y también a toda la 
congregación allá en Carapicuíba, São Paulo, Brasil.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “VIENDO EL CUMPLIMIENTO DE LA REALIZACIÓN DE 
LA ESCRITURA”�

5 San Juan 5:39
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Jueves, 18 de abril de 2024
Cayey, Puerto Rico

El Yo soY con la llave de David
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín allá en San Lucas, Guatemala, y al reverendo Tirzo 
Ramiro Girón Pinzón, y toda la congregación allá que está 
reunida hoy jueves 18 de abril de este año 2024.
 Es realmente una bendición y privilegio poder saludarles 
a todos ustedes en esta ocasión, y pedirle al Señor Sus 
bendiciones contenidas en la Dispensación del Reino sobre 
cada uno de ustedes y sobre mí también.
 Nos dice en el Evangelio según San Juan, en el capítulo 8, 
verso 20 en adelante:

 San Juan 8:20
 20 Estas palabras habló Jesús en el lugar de las 
ofrendas, enseñando en el templo; y nadie le prendió, 
porque aún no había llegado su hora.
 21 Otra vez les dijo Jesús: Yo me voy, y me buscaréis, 
pero en vuestro pecado moriréis; a donde yo voy, vosotros 
no podéis venir.
 22 Decían entonces los judíos: ¿Acaso se matará a 
sí mismo, que dice: A donde yo voy, vosotros no podéis 
venir?
 23 Y les dijo: Vosotros sois de abajo, yo soy de arriba; 
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vosotros sois de este mundo, yo no soy de este mundo.
 24 Por eso os dije que moriréis en vuestros pecados; 
porque si no creéis que yo soy, en vuestros pecados 
moriréis.
 25 Entonces le dijeron: ¿Tú quién eres? Entonces Jesús 
les dijo: Lo que desde el principio os he dicho.
 26 Muchas cosas tengo que decir y juzgar de vosotros; 
pero el que me envió es verdadero; y yo, lo que he oído de 
él, esto hablo al mundo.
 27 Pero no entendieron que les hablaba del Padre.
 28 Les dijo, pues, Jesús: Cuando hayáis levantado al 
Hijo del Hombre, entonces conoceréis que yo soy, y que 
nada hago por mí mismo, sino que según me enseñó el 
Padre, así hablo.
 29 Porque el que me envió, conmigo está; no me ha 
dejado solo el Padre, porque yo hago siempre lo que le 
agrada.
 30 Hablando él estas cosas, muchos creyeron en él.
 31 Dijo entonces Jesús a los judíos que habían creído 
en él: Si vosotros permaneciereis en mi palabra, seréis 
verdaderamente mis discípulos;
 32 y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres.
 33 Le respondieron: Linaje de Abraham somos, y jamás 
hemos sido esclavos de nadie. ¿Cómo dices tú: Seréis 
libres?
 34 Jesús les respondió: De cierto, de cierto os digo, que 
todo aquel que hace pecado, esclavo es del pecado.
 35 Y el esclavo no queda en la casa para siempre; el 
hijo sí queda para siempre.
 36 Así que, si el Hijo os libertare, seréis verdaderamente 
libres.
 37 Sé que sois descendientes de Abraham; pero El YO SOY con la llave de David80
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procuráis matarme, porque mi palabra no halla cabida 
en vosotros.
 38 Yo hablo lo que he visto cerca del Padre; y vosotros 
hacéis lo que habéis oído cerca de vuestro padre.
 39 Respondieron y le dijeron: Nuestro padre es 
Abraham. Jesús les dijo: Si fueseis hijos de Abraham, las 
obras de Abraham haríais.
 40 Pero ahora procuráis matarme a mí, hombre que 
os he hablado la verdad, la cual he oído de Dios; no hizo 
esto Abraham.
 41 Vosotros hacéis las obras de vuestro padre. Entonces 
le dijeron: Nosotros no somos nacidos de fornicación; un 
padre tenemos, que es Dios.
 42 Jesús entonces les dijo: Si vuestro padre fuese Dios, 
ciertamente me amaríais; porque yo de Dios he salido, y 
he venido; pues no he venido de mí mismo, sino que él me 
envió.
 43 ¿Por qué no entendéis mi lenguaje? Porque no 
podéis escuchar mi palabra.
 44 Vosotros sois de vuestro padre el diablo, y los deseos 
de vuestro padre queréis hacer ([JBP] ahí les habló duro, les 
dijo hasta —a esos líderes— que eran hijos del diablo). Él ha 
sido homicida desde el principio, y no ha permanecido 
en la verdad, porque no hay verdad en él. Cuando habla 
mentira, de suyo habla; porque es mentiroso, y padre de 
mentira.
 45 Y a mí, porque digo la verdad, no me creéis.
 46 ¿Quién de vosotros me redarguye de pecado? Pues 
si digo la verdad, ¿por qué vosotros no me creéis?
 47 El que es de Dios, las palabras de Dios oye; por esto 
no las oís vosotros, porque no sois de Dios.
 48 Respondieron entonces los judíos, y le dijeron: ¿No El YO SOY con la llave de David81
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decimos bien nosotros, que tú eres samaritano, y que 
tienes demonio?
 ([JBP] Miren cómo le hablaban ahí a Jesús).
 49 Respondió Jesús: Yo no tengo demonio, antes honro 
a mi Padre; y vosotros me deshonráis.
 50 Pero yo no busco mi gloria; hay quien la busca, y 
juzga.
 51 De cierto, de cierto os digo, que el que guarda mi 
palabra, nunca verá muerte.
 52 Entonces los judíos le dijeron: Ahora conocemos 
que tienes demonio. Abraham murió, y los profetas; y tú 
dices: El que guarda mi palabra, nunca sufrirá muerte.
 53 ¿Eres tú acaso mayor que nuestro padre Abraham, 
el cual murió? ¡Y los profetas murieron! ¿Quién te haces 
a ti mismo?
 54 Respondió Jesús: Si yo me glorifico a mí mismo, mi 
gloria nada es; mi Padre es el que me glorifica, el que 
vosotros decís que es vuestro Dios.
 55 Pero vosotros no le conocéis; mas yo le conozco, y si 
dijere que no le conozco, sería mentiroso como vosotros; 
pero le conozco, y guardo su palabra.
 56 Abraham vuestro padre se gozó de que había de ver 
mi día; y lo vio, y se gozó.
 57 Entonces le dijeron los judíos: Aún no tienes 
cincuenta años, ¿y has visto a Abraham?
 58 Jesús les dijo: De cierto, de cierto os digo: Antes 
que Abraham fuese, yo soy.
 59 Tomaron entonces piedras para arrojárselas; pero 
Jesús se escondió y salió del templo; y atravesando por en 
medio de ellos, se fue.
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[JBP] Miren, ¡y lo religiosos que se pintaban!, y ya allí agarraron 
piedras para apedrearlo; pero como no era la hora todavía, no 
podía Dios permitir que sucediera eso.

EL YO SOY CON LA LLAVE DE DAVID

[JBP] Vean, esta Escritura nos habla de esta conversación 
acalorada que tuvo allí Jesús con estos escribas y fariseos, 
hijos del diablo; que porque tenían la Ley, el Mensaje de Moisés, 
decían que eran hijos de Abraham y todo eso, eso no les daba 
derecho a hablar así de Jesús.
 Pero vean ustedes, como en realidad no eran hijos de 
Abraham, ni tampoco creían en Moisés…; porque una cosa es 
hablarlo, pero por las acciones es que se identifica quiénes son 
los hijos de Dios y quiénes son los hijos del diablo.
 Ahora, vean ustedes que para Su Primera Venida ocurrió 
todo esto, en donde el Yo soY estaba allí manifestado en medio 
del pueblo hebreo cumpliendo las Escrituras correspondientes 
a Su Venida; y Él estaba identificándose con esas Escrituras, Él 
era el cumplimiento de esas Escrituras.
 El Yo soY, el que le apareció a Moisés en la zarza, el que 
guio al pueblo hebreo por el desierto, el que los introdujo 
luego por medio de Josué a la tierra prometida, el que habló 
por Isaías, que dijo que una virgen concebiría y daría a luz un 
niño y se llamaría Su nombre Emanuel, que traducido es: Dios 
con nosotros1, y todas esas promesas y profecías habladas por 
los profetas, ahora estaba allí en carne humana el Verbo, la 
Palabra, en Jesús, o sea, un hombre de carne y hueso llamado 
Jesús.
 Ahora, vean ustedes que siempre hay molestosos en 

1 Isaías 7:14, San Mateo 1:22-23

El YO SOY con la llave de David83

[JBP] Miren, ¡y lo religiosos que se pintaban!, y ya allí agarraron 
piedras para apedrearlo; pero como no era la hora todavía, no 
podía Dios permitir que sucediera eso.

EL YO SOY CON LA LLAVE DE DAVID

[JBP] Vean, esta Escritura nos habla de esta conversación 
acalorada que tuvo allí Jesús con estos escribas y fariseos, 
hijos del diablo; que porque tenían la Ley, el Mensaje de Moisés, 
decían que eran hijos de Abraham y todo eso, eso no les daba 
derecho a hablar así de Jesús.
 Pero vean ustedes, como en realidad no eran hijos de 
Abraham, ni tampoco creían en Moisés…; porque una cosa es 
hablarlo, pero por las acciones es que se identifica quiénes son 
los hijos de Dios y quiénes son los hijos del diablo.
 Ahora, vean ustedes que para Su Primera Venida ocurrió 
todo esto, en donde el Yo soY estaba allí manifestado en medio 
del pueblo hebreo cumpliendo las Escrituras correspondientes 
a Su Venida; y Él estaba identificándose con esas Escrituras, Él 
era el cumplimiento de esas Escrituras.
 El Yo soY, el que le apareció a Moisés en la zarza, el que 
guio al pueblo hebreo por el desierto, el que los introdujo 
luego por medio de Josué a la tierra prometida, el que habló 
por Isaías, que dijo que una virgen concebiría y daría a luz un 
niño y se llamaría Su nombre Emanuel, que traducido es: Dios 
con nosotros1, y todas esas promesas y profecías habladas por 
los profetas, ahora estaba allí en carne humana el Verbo, la 
Palabra, en Jesús, o sea, un hombre de carne y hueso llamado 
Jesús.
 Ahora, vean ustedes que siempre hay molestosos en 

1 Isaías 7:14, San Mateo 1:22-23



El YO SOY con la llave de David 84

todos los tiempos; de lo cual nuestro hermano William nos 
habló (una partecita aquí) en el mensaje: “MINISTROS 
CON SUS CONGREGACIONES TRABAJANDO COMO 
COLABORADORES DE DIOS EN EL PROGRAMA DIVINO”, 
predicado el sábado 3 de julio del 2010 en Bogotá, Colombia.
 Porque miren, recuerden que para la manifestación de los 
hijos de Dios de edad en edad, en donde cumplen las Escrituras 
correspondientes a ese tiempo, pues tiene que haber un pueblo 
que las cumpla.
 Y así es en este tiempo final: hay trigo y hay cizaña. Y así 
como el trigo se está identificando con las promesas y recibiendo 
el cumplimiento de ellas, también tiene que aparecer cizaña.
 O sea, [para] el cumplimiento de esas Escrituras, que 
muestran que en el fin del tiempo estaría el trigo y la cizaña 
juntos, pues tiene que haber personas que también ocupen ese 
lugar, esas Escrituras, para que se cumplan.
 Por eso es que usted puede ver en este tiempo más marcado, 
porque es el tiempo en donde Dios ha enviado esos ministerios, 
esos Ángeles Segadores, y en donde se ha encendido la Luz de 
una nueva dispensación; y ahora se puede ver quién es trigo y 
quién es cizaña.
 Y ahí es donde los hijos del diablo también tienen su 
manifestación, se expresan, lo que tienen en su corazón; vean, 
expresan las obras de su padre.
 Los hijos de Dios expresan las obras de su Padre celestial, 
de Dios. Los hijos del diablo expresan —que es la cizaña—, 
expresan las obras de su padre, que es el diablo, la serpiente 
antigua, que es el diablo, Satanás.
 Y en este tiempo son más terribles que en el tiempo de 
Jesús; porque cada vez va, el mal, va creciendo cada vez más 
y más.
 Ahora, vean ustedes que fue hablado en el libro de Citas, en El YO SOY con la llave de David84
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donde dice el hermano Branham que Dios enviaría esos Ángeles 
Segadores para hacer esa separación, esa segregación, entre 
lo cierto y lo erróneo.
 Eso no ocurrió en ninguna de las edades, ni tampoco ocurrió 
en el tiempo de nuestro hermano William Soto Santiago, porque 
en ese tiempo se estaba trayendo las Buenas Nuevas de lo que 
sería el cumplimiento de la Segunda Venida del Señor, donde 
el hermano Branham dijo: [WMB] “Gabriel anunció la Primera 
Venida del Señor, Gabriel (el Arcángel Gabriel) anunciará la 
Segunda Venida de Cristo”. Porque ese es el Ángel que tiene 
acceso al Libro de la Verdad, y Él es el que conoce el tiempo 
para el cumplimiento de esa promesa.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas también, en la página 33, 
ahí nos habla de esta cita, párrafo 282:

 2822 - “[18] Y parado allí estaba un Ángel: El poderoso 
Gabriel. Él es un Mensajero a los judíos. Recuerden, 
Gabriel anunció la Primera Venida de Cristo, el Ángel 
Gabriel anunciará la Segunda Venida de Cristo. La Biblia 
lo dijo así”.

[JBP] Y ahí escribe:
[WSS] «Gabriel = anuncia la 2da Venida de Cristo».

2 [Cita 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 18] [Compilación de 
extractos “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, 
pág. 25] [Estudio “La Palabra encarnada”, 2023/feb/04 (sábado), pág. 8 
(f), pág. 118 (T1) / Estudio Bíblico #370, 2023/dic/22-2 (viernes), pág. 23 
(f), pág. 119 (T4)]
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[JBP] Ahora, vean que Gabriel es el que le colocó el nombre 
al Yo soY. Recuerden que le dijo allí a María que se llamaría 
Jesús3, y luego a José le dijo también: “Le pondrás por nombre 
Jesús”4.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a detenernos un momentito en ese 
mensaje que mencionamos para leer. En el mensaje “EL AÑO 
DEL JUBILEO”5 nos dice nuestro hermano Branham, aquí en 
este libro, en la página 2, dice:

 10 Ahora, Cristo, cuando comenzó, en el principio de 
Su ministerio, por supuesto que fue nacido en el mundo, 
el Hijo de Dios. Y Él nació Jesús el Señor, y después de 
ocho días de Su circuncisión le fue dado… ahora, Él nació 
Cristo el Señor, más bien, y le fue dado el Nombre de 

Jesús. Jesús fue “Su Nombre dado”; 
Cristo era “Su título” de lo que Él 
era. Él era el Cristo, el Ungido de 
Dios, cuando nació.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades.

Él escribe atrás, en este libro: [WSS] «El Señor nació el 
Cristo (Ungido), y a los 8 días le fue puesto el nombre 
Jesús». Y abajo de eso, entre paréntesis escribe: [WSS] «(Y 
Su 2da Venida, la única esperanza)».
 Y al lado dibuja una Piedra Angular y las edades; las enumera 
del 1 al 7; y arriba, en la Piedra Angular, escribe: [WSS] «8».

3 San Lucas 1:31
4 San Mateo 1:18-25
5 54-1003E “Año del Jubileo”, párr. 10
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[JBP] Porque Él vivió en tiempo de Piedra Angular, porque Él 
era la Piedra Angular. Y es en la Piedra Angular en donde tiene 
que estar el Nombre. Así como en el tabernáculo que construyó 
Moisés y en el templo que construyó Salomón, el Nombre 
estaba en el lugar santísimo. Y la Edad de la Piedra Angular es 
el Lugar Santísimo de ese Templo espiritual de Cristo.
 Ahora, también él escribe allí, refiriéndose a esa página que 
leímos, escribe:

[WSS] «Jesús = nombre», 
o sea, el nombre es Jesús. 
«Cristo = título», o sea que 
es el título; porque es…, Cristo es ‘el Ungido’, ‘el Mesías’.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en un escrito que nuestro 
hermano William [hizo] en una tarjeta, él escribe:

[WSS] «En el y al 
Lugar Santísimo de 
Su Templo, Su Iglesia, 
que es la Edad de la 
Piedra Angular, en 
el Año del Jubileo de la Edad de la Piedra Angular, el 
Mesías viene con el Nombre de Dios en ÉL. Su nombre 
será el Nombre de Dios. Está en Su Ángel».

[JBP] Ahora, cada vez que el Ángel (vean) se manifiesta, pues 
viene en una manifestación en carne humana, y tiene el nombre El YO SOY con la llave de David87
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que le han colocado a ese instrumento cuando nació. Y luego, 
vean, el Ángel, que es el Espíritu Santo, morando entonces en 
otro velo de carne cuando ya ese terminó sus días, pues ya en 
ese próximo tiene otro nombre.
 Así fue con el ministerio de Elías: primero se llamó Elías, 
luego Eliseo, luego Juan el Bautista, luego William Marrion 
Branham. Vean, fue cambiando de nombre ese ministerio de 
Elías; y de Moisés también. Y de Jesús, Él dijo que Él tendría un 
Nombre Nuevo en esa manifestación en Su Segunda Venida.

[Dr. José B. Pérez] Él dice en la página 131 del libro de Los 
Sellos en español:

 131. Y ahora Jesús: Su Nombre sobre la Tierra fue Jesús 
el Redentor, porque fue el Redentor cuando estuvo sobre 
la Tierra; pero cuando conquistó el infierno y la muerte, 
los venció y ascendió, entonces recibió un nuevo Nombre. 
Por esa razón es que gritan y hacen tanto ruido y no reciben 
nada. Será revelado en los Truenos.
 132. Fíjense en el misterio. Él viene cabalgando. Tiene 
que haber algo para cambiar esta iglesia. Ustedes saben 
eso. ¡Tiene que venir algo! Ahora noten: Nadie entendía 
ese nombre, sino Él mismo.
 Y estaba vestido de una ropa teñida en sangre: y su 
nombre es llamado EL VERBO DE DIOS.
 Y los ejércitos que están en el cielo le seguían en 
caballos blancos, vestidos de lino finísimo, blanco y 
limpio.
 Y de su boca sale una espada aguda, para herir con ella 
las gentes; y él los regirá con vara de hierro; y él pisa el 
lagar del vino del furor, y de la ira del Dios Todopoderoso.
 Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este El YO SOY con la llave de David88
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nombre: REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES.
Apocalipsis 19:13-16

 133. Allí viene el Mesías, allí es donde está…

[JBP] ¿Dónde viene el Mesías (vean), el Ungido? Apocalipsis 
19, que es la Venida del Señor como Rey de reyes y Señor de 
señores en Su Obra de Reclamo, con un Nombre Nuevo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en el libro de “LAS EDADES” nos 
habla aquí una parte del Yo soY. Miren, hay dos lugares, para 
tener aquí dos testigos. En la página 149 del libro de “LAS 
EDADES” sin editar6, dice:

 245 Jesús, en San Juan 6. Ellos estaban tomando de una 
fuente, y alzando sus manos y haciendo ahí una burla, que 
sus padres tomaron de la Roca espiritual, y etc. Él dijo: 
“Yo soy esa Roca que estaba en el desierto”.

[Dr. José B. Pérez] Eso fue antes de ese capítulo 8 que estuvimos 
leyendo; porque vean, vienen ya con todo ese problema, 
molestando a Jesús. En el verso 30, pero desde antes ya venía 
hablando, pero el verso 30 dice:

 San Juan 6:30
 30 Le dijeron entonces: ¿Qué señal, pues, haces tú, 
para que veamos, y te creamos? ¿Qué obra haces?
 31 Nuestros padres comieron el maná en el desierto, 
como está escrito: Pan del cielo les dio a comer.
 32 Y Jesús les dijo: De cierto, de cierto os digo: No 
os dio Moisés el pan del cielo, mas mi Padre os da el 

6 La Revelación de Jesucristo, pág. 149 (Branham.org: 60-1205 “La 
Edad de la Iglesia de Éfeso”, párrs. 214-218)
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verdadero pan del cielo.
 33 Porque el pan de Dios es aquel que descendió del 
cielo y da vida al mundo.

[JBP] Ahora vean, luego todo eso…, ahí es que les habla cosas 
más profundas, en donde habla que el que no coma Su carne ni 
beba Su Sangre, no tiene vida permaneciente en sí7; y muchos 
se fueron. De lo cual en el libro de Citas hemos hablado, hemos 
leído de lo que habló nuestro hermano Branham, que Él decía 
esas cosas, y muchas las hablaba a propósito8 para que se 
fueran los que se tenían que ir.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, aquí en la página 149 del libro 
de “LAS EDADES”, sigue diciendo [“LAS EDADES” sin editar]:

 246 Y ellos dijeron: “Aquí, tú estás diciendo que tú ‘eras 
antes que Abraham’, y tú eres un hombre de no más de 
cincuenta años. ¿Y tú dices que ‘viste a Abraham’? Ahora 
nosotros sabemos que estás loco, eres un diablo”.

[JBP] Le llamaban de todo: “Loco, diablo”, le… ¡qué no le 
llamaban a Jesús!
 Ahora vean que Él mismo lo dijo: “Si en el árbol verde 
hicieron eso, ¿qué no harán en el seco?”9. Y cuánta cantidad 
de cosas han estado hablando en estos últimos tiempos, o 
estos últimos años, en donde cada vez va más y más y más 
hablándose cosas…, ya que no tienen ni respeto.
 Pero vean, pueden decir: “Pero es que él está segregando 

7 San Juan 6:52-56
8 Citas, pág. 122, párr. 1094: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 
22-33
9 San Lucas 23:31
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aquí tal cosa y tal cosa”. Bueno, esa es la Obra de Dios que 
estaba prometida que se llevaría a cabo, en donde Dios 
enviaría a los Ángeles Segadores haciendo esa separación, esa 
segregación.
 Por lo tanto, el resultado va a ser ¿qué? Que los hijos 
del diablo van a ser descubiertos y van a estar blasfemando, 
hablándole toda clase de cosas al cumplimiento de la Escritura.

[Dr. José B. Pérez] Página 141 (que lo dejamos allí y no lo 
leímos), donde nos dice, párrafo 1260 [Citas] [antigua revisión] 
[Compilación]:

 126010 - 19 Noten en el verso 41 [Mateo 13], los dos 
también muy parecidos; tan parecidos en los últimos 
días hasta que Él no podía depender de alguna iglesia 
determinada para separarlos; digamos, la metodista o la 
bautista o los pentecostales, para separarlos.

[JBP] Ninguna de las edades tuvo, en ese mensajero, tuvo 
esa manifestación de esos Ángeles Segadores; por eso no 
ocurrió esa separación allí. Hubo una lucha temporera (los que 
siempre hay molestosos en cada edad), pero no abiertamente y 
completamente ese cumplimiento como lo es hoy.
 De los mismos que han escuchado, de los mismos que 
han recibido el Mensaje, ahí dentro es que está la cizaña, los 
molestosos, los que no les cuadra nada; no les va a cuadrar por 
que nos les cabe en…:

10 [Cita 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, párr. 19] 
[Compilación, pág. 147] [Estudio “Moisés y Elías, la reunión y cosecha”, 
2022/jul/30 (sábado), págs. 16-17 (f), págs. 222-223 (T3) / Estudio “Un 
Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), págs. 12-13 (f), págs. 
80-81 (T1)]
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[Dr. José B. Pérez] Miren, lo que leímos ahí, que no le cabía…: 
“Mi Palabra no le cabe”. Vamos a ver dónde fue que…, esa 
partecita ahí: capítulo 8 de San Juan, verso 37:

 San Juan 8:37
 37 Sé que sois descendientes de Abraham; pero 
procuráis matarme, porque mi palabra no halla cabida 
en vosotros.

[JBP] Y la Palabra de los ministerios de Moisés y Elías y 
Jesús en este tiempo final, no halla cabida en esos que están 
levantándose en contra del cumplimiento de la Escritura, de lo 
que fue prometido que sería en medio de la Iglesia en una Gran 
Carpa Catedral; y no se dan cuenta que están cumpliendo ellos 
también las Escrituras.

 [Citas] [PÁG. 141] [Compilación]
 1260 - [19] Él dijo: “Él envía a Sus Ángeles para 
separarlos”. Un Ángel viene para traer la separación, la 
segregación entre lo cierto y lo erróneo. Y nadie puede 
hacer eso sino el Ángel del Señor ([JBP] es el Ángel del 
Señor el que está llevando a cabo esa labor). Él es el que va 
a decir cuál es cierto y cuál es erróneo. Dios dijo que Él 
enviará Sus Ángeles en los últimos tiempos. No ángeles 
aquí abajo, sino Ángeles en el último tiempo, y reuniría 
([JBP] ahí está la labor también de Cosecha). Sabemos que 
este es el tiempo de la cosecha que viene ahora. Ahora, un 
ángel se interpreta en realidad como un “mensajero”. Y 
vemos que hay siete ángeles de las siete iglesias… (y no 
ahora…) a través de las edades de la iglesia.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí…; nos detuvimos 
en la página 149, donde sigue diciendo…, donde le dijeron 
[“LAS EDADES” sin editar]:

 [246] “Ahora nosotros sabemos que estás loco, eres un 
diablo”. ¿Ven?
 247 Él dijo: “Antes que Abraham fuese, YO SOY”. YO 
SOY estaba en la zarza con Moisés; la zarza ardiendo, YO 
SOY. “Antes que Abraham fuese, YO SOY”; no “Yo era”.
 248 Ahora, ustedes que dicen que los días de los milagros 
ya pasaron, ustedes tendrían que hacer que esa Escritura 
diga: “Yo era el gran Yo era”. ¿Ven?
 249 No “Yo era”, o “Yo seré”; “YO SOY”, eso es 
todo el tiempo. Él es Eterno. La palabra “YO SOY” es 
Eterna, todas las edades, todo el tiempo, en todos los siete 
candeleros de oro, cada iglesia, cada lugar, cada corazón. 
“YO SOY” (no “Yo era” o “Yo seré”), “Yo soy ahora 
como yo siempre fui”. ¿Ven? “Siempre, YO SOY”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en un escrito, el cual estaba 
leyendo, el que a continuación sigue diciendo…; vamos a leerlo 
nuevamente, dice:

[WSS] «En el y al Lugar Santísimo de Su Templo, Su 
Iglesia, que es la Edad de la Piedra Angular, en el Año del 
Jubileo de la Edad de la Piedra Angular (y ahí dibuja una 
Piedra Angular y las edades), el Mesías viene con el Nombre 
de Dios en ÉL. Su nombre será el Nombre de Dios. Está 
en Su Ángel».

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «Y H W H», un poco separados 
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 Y debajo de “Y” escribe: [WSS] «Yo».
 Y debajo de “W H” escribe: [WSS] «Soy».

[JBP] O sea: [WSS] «Y » un espacito: [WSS] «… W H».
 Y abajo escribe: [WSS] «Yo», debajo de “Y H”: [WSS] 
«Yo»; y debajo de “W H” escribe: [WSS] «Soy».
 Y al lado, entre paréntesis, escribe a la inversa: [WSS] «(H 
W H Y)», entre paréntesis.
 Y al lado escribe: [WSS] «Yo seré».
 Y escribe: [WSS] «(El Ser)».
 O sea, vendría a ser del verbo “ser”. [WSS] «Yo seré», o 
sea: [WSS] «(El Ser)».
 Ahora, ahí está ese gran misterio, esa gran revelación del 
Yo soY. O sea, sería como el título; el cual tuvo un nombre en Su 
Primera Venida, que fue Jesús.
 ¡Miren qué sencillo Dios nos ha estado mostrando este gran 
misterio del Yo soY!

[Dr. José B. Pérez] En la página 351 del libro de “LAS EDADES” 
sin editar11, dice:

11 La Revelación de Jesucristo, pág. 351 (Branham.org: 60-1210 “La 
Edad de la Iglesia de Filadelfia”, párrs. 150-151)
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 163 ¿Cómo puede ser? ¿Cómo puede alguien saber que 
Él es el Cristo hasta que Él mismo Se revele a él? ¿Ven?, 
Él Se revela a Sí mismo, Él tiene la llave. Él puede abrirla 
o dejarla en paz ([JBP] escribe): 
[WSS] «llaves». ¿Ven? “Yo 
tengo la llave para la puerta. 
Yo soy la Puerta. Yo soy el Camino. Yo soy la Verdad. 
Yo soy la Luz”. ¡Oh! “Yo soy el Alfa. Yo soy la Omega. 
Yo soy el Primero y el Último. Yo soy el Padre. Yo soy el 
Hijo. Yo soy el Espíritu Santo. ¡YO SOY! No yo ‘fui’ o 
‘seré’. YO SOY EL QUE SOY…”.

[JBP] Porque así fue que le habló a Moisés: “Yo soY el que soY”. 
“Y así le dirás allá a los hijos de Israel y Faraón: Yo soY me ha 
enviado a vosotros”12. Vean.

 [163] “YO SOY EL QUE SOY, toda la cosa. YO SOY, 
no yo ‘fui’ o ‘seré’. YO SOY, eso significa ‘presencia 
viviente por la Eternidad’. ¿Ven?, ¡YO SOY! Siempre fui, 
siempre seré, yo soy ahora como siempre fui y siempre 
seré”.

[JBP] Porque Él es el Eterno presente. 
 Él… en un mensaje leímos13 que Él puede irse atrás, al 
pasado, puede irse al futuro, puede estar en el presente; y 

12 Éxodo 3:13-14
13 [Estudio “Libres por medio del Espíritu de Dios”, 2023/dic/02 
(sábado), pág. 32 (f), pág. 104 (T1)]: 1977-09-04 “Tiempo de redención”: 
[WSS] Pero para Dios lo mismo es el pasado, presente o futuro. Dios es 
eterno y en Él no hay tiempo. Lo mismo camina para atrás miles de años, 
lo mismo camina y se mueve al presente, y lo mismo camina para el 
futuro y muestra las cosas del futuro como si fueran cosas del presente; 
porque para Dios todo es un eterno presente.
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puede hablarnos desde donde Él desee hablarnos, desde la 
perspectiva donde Él desea hablarnos: desde el pasado, desde 
el presente o del futuro; porque es un eterno presente el Yo soY.

 [163] ¿Ven?, ¡Él simplemente es YO SOY!

[JBP] Y escribe: [WSS] «Yo Soy».

 164 Tiene las llaves de David para 
el reino: “nadie puede cerrarla”. El 
séptimo versículo prueba eso, muy 
bien, que Él tiene las llaves de David: 
“¡Nadie puede cerrar!”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Llave de David».

[JBP] Ahora vean ustedes ese misterio del Yo soY, el cual estaba 
allí en esa ocasión hablándole a los escribas y fariseos; pero 
ellos, vean, no entendían; aun teniendo todo el conocimiento 
que tenían, y cumplir la Ley a cabalidad (porque si no la cumplían 
había que apedrearlos). Pero ahora veían ahí, delante de ellos, 
un hombre que aparentemente, a la vista de ellos, no estaba 
cumpliendo la Ley, o sea, no estaba llevando a cabo todo lo 
correspondiente a la Ley, y querían apedrearlo.
 Pero vean ustedes, ellos estaban, ninguno de ellos…, 
conforme a la Ley (vamos a decir) ellos estaban clean [limpios]; 
o sea, no tenían motivo para que los apedrearan. Pero ahora 
aparece uno allí en ese cambio de dispensación, y ellos tomando 
el mensaje de Moisés y de los patriarcas y todo eso, con eso 
condenarían a Jesús, porque aparentemente Jesús no vino a 
cumplir la Ley.
 Ahora vean, a los ojos de la vista humana aparentemente El YO SOY con la llave de David96
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no vino a cumplirla, ¡pero Él sí la estaba cumpliendo!; pero vean 
ustedes que era para una nueva dispensación.
 Ahora, de eso se puede hablar un montón, de cómo 
Jesús cumplió todo conforme a esa dispensación que estaba 
terminando, y venía a cumplir lo correspondiente a esa nueva 
dispensación. Y por eso ellos no entendían eso que estaba 
llevándose a cabo en medio del pueblo hebreo, lo cual era la 
Escritura siendo cumplida.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en este mensaje que habíamos dicho, 
que habíamos mencionado al principio… Hay una parte donde 
Él dice en Mateo 5:17:

 San Mateo 5:17
 17 No penséis que he venido para abrogar la ley o los 
profetas; no he venido para abrogar, sino para cumplir.
 ([JBP] ¿Ven?).
 18 Porque de cierto os digo que hasta que pasen el 
cielo y la tierra, ni una jota ni una tilde pasará de la ley, 
hasta que todo se haya cumplido.

[JBP] Anoten eso por allí en una esquinita: «Ni una jota».
 Ahora, todo eso vino a hacer Jesús, el cumplimiento de la 
Venida del Mesías en Su Primera Venida.
 Ahora, hablando allí Él con los fariseos, los cuales estaban 
en esa discusión allí, que no creían en lo que Jesús les estaba 
hablando, más bien refutaban; y cada vez que Jesús decía algo, 
refutaban.
 Si hubiesen estado ellos en este tiempo, o este tiempo 
adelantado estuviera en aquel tiempo, ¿saben lo que sería? 
Pues sería Jesús hablando o predicando, y luego en las redes 
sociales o en todos las demás plataformas o sitios: señalar, El YO SOY con la llave de David97
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cuestionar, atacar, lo que Jesús estaba hablando. Lo mismo que 
está ocurriendo ahora, hubiesen hecho allí.
 Vean, Jesús hablaba algo y enseguida le refutaban; 
buscaban la Escritura: “No, que aquí dice esto”, “Moisés dijo 
esto”, “Moisés dijo lo otro”. Si estuvieran las redes sociales o 
celulares allí, de seguro lo primerito que harían sería ponerse a 
escribir para combatir eso que Jesús estaba hablando allí.
 Pero cada cosa en su tiempo. Hoy es actualizado en todo lo 
que se está viendo abiertamente, públicamente.
 Porque el Séptimo Sello, vean, está siendo revelado, está 
siendo abierto; y eso es lo que causa que, la misma revelación 
de Fe de Rapto para los escogidos de Dios, la Novia —que es 
por la cual Él viene, para darle esa Fe de Rapto a Su Novia, a 
los escogidos—, esa misma Palabra ellos la pueden escuchar y 
no halla cabida en ellos; no va a producir en ellos nada, porque 
ni siquiera penetra hasta el alma; sino que esa Palabra se queda 
sin ser aquello para lo cual ha sido enviada. Solamente, esa 
Palabra, entonces le aplica a ellos para discernir de qué espíritu 
son.
 Porque esa lluvia de bendición, vean ustedes, no produce 
en ellos lo que produce en cada escogido: fe. En ellos produce 
más bien enojo, ira, porque le está discerniendo el pensamiento 
y las intenciones de esa persona.
 La misma Lluvia cae sobre los dos, pero una produce —en 
tierra fértil—, produce esa Fe de Rapto, que es para lo cual Dios 
ha traído esa Lluvia Tardía, Lluvia Tardía y Temprana.
 Ahora vean cómo ya abiertamente se está trayendo y dando 
a conocer esa Lluvia Tardía, la cual contiene el Mensaje, la 
Enseñanza bajo Carpa, que es lo que fue prometido que sería 
en este tiempo final; y que los hijos de Dios, los escogidos de 
Dios, estarían recibiendo, para que así escapen de los juicios 
divinos que han de venir; y poder ser llevados a la Cena de El YO SOY con la llave de David98
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las Bodas del Cordero en ese cuerpo eterno y glorificado que 
vamos a recibir, porque con estos cuerpos no podemos ir para 
allá.
 Así que Él les está dando todas las herramientas para que 
haga un cambio Dios en los cuerpos terrenales, nos transforme; 
y así podamos ir a esa invitación que ha sido dada en este 
tiempo final para cada uno de nosotros, para ser cumplida en 
este tiempo final para cada uno de nosotros, la cual es la Cena 
de las Bodas del Cordero, mientras la Tierra estará pasando por 
los juicios de la gran tribulación.
 Ahora, todo eso Dios lo está llevando a cabo, es el Yo soY 
llevándolo a cabo en medio de Su Iglesia; y en el cumplimiento 
de lo que fue prometido: que es la Tercera Etapa, en la cual 
Él está como Juez, como Rey de reyes y Señor de señores, 
como el León del tribu de Judá; en este cumplimiento y dentro 
de esta media hora de silencio…; la cual, él nos había dicho 
en el 2009 que [WSS] “todavía esa media de hora de silencio 
no había comenzado”. Y si la media hora de silencio no había 
comenzado en el 2009, tiene que haber un momento en donde 
comenzó.
 Y en el momento en que haya comenzado esa media hora 
de silencio es el momento en donde Dios en la Tierra tendría 
que estar [en] ese ministerio del Séptimo Sello, de ese Ángel 
que era diferente a los demás, obrando en medio de Su Iglesia; 
porque la media hora de silencio ocurre cuando el Séptimo 
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 Si no hubo actividad en el Cielo por ese espacio de media 
hora, entonces no hay nada haciéndose en el Cielo. Todo el 
mundo está en la expectativa de lo que está pasando aquí en la 
Tierra; porque la acción está aquí en la Tierra.
 Mientras los mensajeros partían e iban y se reunían 
con su grupo, ese momento en donde se predicaba allí, esa 
bienvenida…; y de seguro la visita que se le da a los diferentes 
mensajeros, de seguro se le permite ir a visitar a los otros 
mensajeros…; pero allí hay un orden. Cuando se está hablando 
aquí en la Tierra, todos allí están atentos acá a la acción.
 Ahora, eso lo vamos a ver más claramente pronto, cómo 
es que funciona esa sexta dimensión cuando [en] la dimensión 
terrenal (en donde estamos) está Dios llevando a cabo Su Obra. 
Es un silencio total en el Cielo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, él dice en el mensaje “SIENDO 
BENDECIDOS CON EL CUMPLIMIENTO DE LA MEDIA HORA 
DE SILENCIO EN EL CIELO”… Este está en el tomo “La Obra 
del Séptimo Sello en todas las dimensiones”, el Tomo 1, 
página 89. Esto fue predicado el 11 de octubre del 2009, en 
Chile. Dice:

SIENDO BENDECIDOS CON EL CUMPLIMIENTO 
DE LA MEDIA HORA DE SILENCIO EN EL CIELO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 11 de octubre de 2009
Santiago de Chile, Chile
 [PÁG. 23] Todavía ese silencio en el Cielo no ha 
ocurrido, pero va a ocurrir.
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[JBP] Ahora, para aquellos que dicen que: “Es que él dijo en tal 
año y en tal año que el silencio en el Cielo estaba llevándose a 
cabo”…: Así como el hermano Branham dijo que [WMB] “ya Él 
no está en el Trono de Intercesión, ahora Él está como León de 
la tribu de Judá, ahora no hay misericordia”, y todos pensaban 
que ya se había cerrado la Puerta de la Dispensación de la 
Gracia; pero vean ustedes, luego él dice14: [WMB] “No, eso está 
el futuro”. Pero él estaba allí dando la revelación de lo que sería 
cuando eso estuviera llevándose a cabo.
 Vean, cuando es abierto todos esos misterios, los escogidos 
de Dios lo entienden. Y esa Palabra sí halla cabida en el alma, en 
el corazón de cada escogido; y logramos entender, comprender, 
la Obra que Dios está llevando a cabo en nuestro día.
 Pero para la cizaña, para los hijos del diablo, ellos no 
entienden, no comprenden; entonces se colocan en esa posición 
de los que estuvieron allá combatiendo a Jesús.
 Ellos… (o ustedes…) porque ellos escuchan. Y ahora les 
voy a hablar a ellos, ¿ve?:
 Ustedes escuchan, y luego enseguida se ponen a buscar 
mensajes para atacar lo que se habla; porque ustedes son esos 
escribas y fariseos que en el tiempo de Jesús se levantaban en 
contra de Jesús para combatir lo que Jesús estaba trayendo 
por revelación del Padre, lo cual era el cumplimiento de las 
Escrituras. O sea, ustedes ya se están identificando con esos 
fariseos y escribas y saduceos que eran hijos del diablo.
 O sea que ahora es el equivalente a ese tiempo: “Son hijos 
de su padre - [de] vuestro padre el diablo sois; y los deseos de 
vuestro padre el diablo, ustedes quieren hacer”.
 ¡Hoy se está llevando a cabo la Obra en esta Tercera 
Etapa, y se está diciendo quién es trigo y quién es cizaña! 

14 Los Sellos, pág. 89, párr. 139
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Tan sencillo como eso�
 Y como él decía15: [WSS] “Le guste o no le guste, tienen que 
escuchar todo esto que está siendo hablado”, porque la Tercera 
Etapa es para todos los grupos; y por eso usted encuentra 
que todos los grupos escuchan. Y lo orgullosos que se sienten 
cumpliendo la parte que les corresponde.
 Los escogidos nos sentimos orgullosos cumpliendo la parte 
que nos corresponde conforme a las Escrituras. Somos el trigo 
que Dios ha estado separando de la cizaña, colocándolos en 
el Alfolí: en la Edad de la Piedra Angular, preparándonos para 
obtener pronto ese cuerpo eterno y glorificado.
 Y el otro grupo se está preparando para recibir los juicios 
divinos en la gran tribulación; lo cual, el Mensaje, la Palabra, 
los echará (dice), esos ministerios; porque es la Palabra, es el 
Verbo. Los ministerios de Moisés y Elías estarán echándolos en 
las tinieblas de afuera16, lo cual es la gran tribulación.

[Dr. José B. Pérez] En este mensaje en donde estamos leyendo, 
de: “SIENDO BENDECIDOS CON EL CUMPLIMIENTO DE LA 
MEDIA HORA DE SILENCIO EN EL CIELO”:

 [WSS] [PÁG. 23] Todavía ese silencio en el Cielo no 
ha ocurrido, pero va a ocurrir.
 Primero se tiene que cumplir el contenido del Séptimo 
Sello, y luego se abre en el Cielo y se da a conocer la 
historia del Séptimo Sello, como sucede con los otros 

15 [Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), págs. 
17-18 (f), págs. 85-86 (T1) / Estudio “La Segunda Venida = León”, 2023/
dic/21 (jueves), págs. 13-14 (f), págs. 75-76 (T4): 1978-06-11 “La Venida 
de la Piedra Angular”, págs. 24-25] [Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 
(viernes), pág. 30 (f), pág. 234 (T1): [Tomo 47 “Una brecha de veinte 
años”, pág. 77]: 1985-06-02 “El Verbo hecho carne”]
16 San Mateo 8:11-12
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Sellos; y entonces se da a conocer la historia en el Cielo a 
los ángeles y a todos los creyentes en Cristo que están en 
el Cielo (porque partieron de la Tierra, murieron, y están 
en el Paraíso, en la sexta dimensión), y a todos los santos 
del Antiguo Testamento que resucitaron con Cristo, que 
están en el Cielo también, la noticia.
 [JBP] ¿La noticia de qué? La noticia del contenido del 
Séptimo Sello.
 [WSS] Con la apertura del Séptimo Sello en el Cielo 
causa un silencio total, porque nadie sabía, nadie conocía 
ese misterio; y luego es abierto en el Cielo dándose a 
conocer lo que era ese Séptimo Sello, lo que era la Venida 
del Señor, la Venida del Hijo del Hombre.

[JBP] Ahora, vean ustedes que eso es lo que está ocurriendo 
ahora en esta Tercera Etapa, en el cumplimiento de la Visión 
de la Carpa, en donde primero se estaría dando a conocer la 
Palabra, el milagro más grande, que es la revelación de la Fe de 
Rapto; lo cual, en la Iglesia y en medio de la Iglesia, Dios estaría 
llevándolo a cabo.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 104, 
y también la 212…; vamos a ir a la 212, donde nos dice [PÁG. 
212]:

 [104]. La Novia todavía no ha tenido un avivamiento; 
todavía no ha habido allí ningún avivamiento, ninguna 
manifestación de Dios para sacudir a la Novia. Estamos 
esperando eso. Se necesitarán esos Siete Truenos 
misteriosos para despertarla. Él los mandará, lo ha 
prometido.
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[Dr. José B. Pérez] Y en la 104 también nos habla, abajo, dice 
[Los Sellos] [PÁG. 104]:

 [37]. Al final de la edad pentecostal, según la Palabra de 
Dios, y que Dios me ayude en esta noche para mostrárselos, 
debemos recibir un mensajero que tomará todas las cosas 
que ellos dejaron sin terminar y revelará todo el secreto de 
Dios para aparejar la Novia para el Rapto. Luego vienen 
siete truenos misteriosos que ni están escritos. Correcto. Y 
yo creo que por medio de los Siete Truenos será revelado 
en los últimos días lo que se necesita para aparejar la Novia 
para tener la fe del rapto; porque con lo que tenemos ahora 
no podríamos subir. Hay algo que tiene que venir para 
aparejarnos, porque como estamos ahora apenas podemos 
tener suficiente fe para la Sanidad Divina. Tenemos que 
tener suficiente fe para ser transformados en un momento 
y ser sacados de esta Tierra. Y veremos más adelante (Dios 
mediante), dónde está esto escrito.

[JBP] Ahora vean cómo es por medio de los Siete Truenos que 
la Iglesia-Novia estaría en este tiempo final recibiendo esa Fe 
de Rapto, esa Fe de Traslación.
 Y es el Espíritu Santo, es la Columna de Fuego, es el Yo 
soY en medio de Su Iglesia; la cual estuvo también en medio de 
los apóstoles, en ese tiempo en donde el Espíritu Santo estaba 
obrando en medio de la Iglesia allí en esos días apostólicos; en 
donde miren lo que estaría sucediendo, porque es algo paralelo.

[Dr. José B. Pérez] En este mensaje donde habíamos leído al 
principio y nos desviamos un poquito allí, dice nuestro hermano 
William:
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MINISTROS CON SUS CONGREGACIONES
TRABAJANDO COMO COLABORADORES
DE DIOS EN EL PROGRAMA DIVINO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 3 de julio de 2010
Bogotá, Colombia
 Y recuerden que en la Tercera Etapa llegará el momento 
en que Cristo estará como Juez; por lo tanto, lo de Ananías 
y Safira se va a repetir.

[JBP] Ahora, [WSS] “en algún momento (dice) de la Tercera 
Etapa”. Porque recuerden que el cambio de dispensación…, lo 
cual es el Hijo del Hombre el que lo hace; “porque no hará nada 
el Señor sin que antes revele Sus secretos a Sus siervos Sus 
profetas”17.
 Y es en este tiempo final que Él ha hecho ese cambio de 
dispensación. Se ha cerrado la Dispensación de la Gracia y ya 
Él no está como Cordero; Él está como León y está como Juez. 
Y él dice allí que “los días de Ananías y Safira se van a repetir”.
 Y sigue diciendo:

 [WSS] Viene un tiempo en donde todo eso se va a 
repetir. Y recuerden que en el tiempo de los apóstoles 
venía juicio sobre algunas personas molestosas, sobre 
algunas personas mentirosas, sobre algunas personas que 
se levantaban en contra de Dios, contra algunas personas 
que contradecían lo que se estaba enseñando.

[JBP] Vean, siempre los molestos son los que contradicen la 
enseñanza de lo que Dios está llevando a cabo en cada edad 

17 Amós 3:7
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y en cada dispensación; pero para ellos, ellos tendrán su pago 
también.
 Pero recuerden: no tomen en sus manos el juicio; sino 
que hay que dejar que cada ser humano lleve a cabo la labor 
correspondiente que tiene que llevar a cabo. Y si tiene que 
hacer cierta labor para cumplir toda la sentencia que hay en 
ellos, pues hay que dejarlos, hay que dejarlos quietos; no se 
puede uno meter con esas personas.
 Más bien uno tiene que estar preparándose uno, y cumplir 
la parte que le corresponde a uno: seguir preparándose y seguir 
escuchando la Enseñanza bajo Carpa, que es la que nos está 
dando esa Fe de Rapto para pronto recibir esa gran visita 
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es que a mí no me pasa nada. Yo he dicho esto y esto y esto, 
le he dicho hasta ‘loco’, le he dicho un montón de cosas a ese 
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el tiempo de la segregación, que es lo que Dios está llevando a 
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bestia”18. Todo eso seguirá aumentando cada vez más y más.
 Pero vean, empieza —y ya ha empezado por algo 
pequeñito—, va aumentándose cada vez más y más. Como en 
el tiempo de Jesús: salió uno: Judas, regresó con un montón. 
Así que todo eso se está y se estará cumpliendo plenamente en 
este tiempo final.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “MINISTROS CON SUS CONGREGACIONES 
TRABAJANDO…”]:

 [WSS] Por ejemplo, en el caso de San Pablo, hubo en 
una ocasión un contradictor…

 [JBP] Vean, un contradictor; ahí podemos ya señalar a 
varios; ya hasta los nombres los sabemos. Vea cómo se va 
cumpliendo lo que el hermano Branham habló, de que iba a 
exponer nombres y todas esas cosas; miren ya la forma en 
que ya todo eso se está cumpliendo. Automáticamente quedan 
expuestos, esos nombres de esas personas; contradictorios, 
personas que contradicen el Programa que Dios está llevando a 
cabo.

 [WSS] Por ejemplo, en el caso de San Pablo, hubo 
en una ocasión un contradictor, y San Pablo lo maldijo 
diciendo que no viera la luz del sol, y se quedó ciego; tan 
sencillo como eso. Eso está en el libro de los Hechos19.

 [JBP] Ahora vean que lo más triste es: una ceguera espiritual, 
de lo cual ya todos ellos están ciegos.

18 Las Edades, pág. 349, párr. 116
19 Hechos 13:4-12
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 Y aquellos que ya han cruzado la línea: ¡que se queden 
ciegos y que nunca puedan ver el cumplimiento de lo que Dios 
está llevando a cabo!, esos que han cruzado la línea.
 Así que ya la sentencia desde el tiempo de Jesús, ¡y desde 
antes!, ha sido dada en cada tiempo, para los molestos en cada 
tiempo, cada edad y cada dispensación, en el tiempo de Jesús 
también; y todo eso se va resumiendo en este tiempo final en 
una escala mayor; o sea, todo eso es un resumen de lo que en 
este tiempo final será para esos que estarán y están en contra 
del Programa Divino.

 [WSS] Eso está en el libro de los Hechos ([JBP] dice 
nuestro hermano William).
 Y a dos mentirosos: Ananías y Safira —que eran 
del grupo, de la Iglesia—, por mentir, vino el juicio del 
Espíritu Santo a través de San Pedro. Y dijo San Pedro: 
“No has mentido a hombre sino al Espíritu Santo”20. Era 
el Espíritu Santo el que estaba en San Pedro hablando con 
Safira.

[JBP] Ahora, era el Yo soY allí en San Pedro, pero como lo veían 
en San Pedro:
 —“Ah, pues si ese Pedro… Pedro era tremendo. No, pero 
imposible. A este yo le puedo mentir; ya Jesús no está, yo le 
miento a este”.
 Pero vean ustedes, era el Yo soY en medio de la Iglesia en 
ese tiempo de los apóstoles.
 ¿Cuánto más en este tiempo final, en donde el hermano 
Branham vio a la Columna de Fuego en esa Gran Carpa 
Catedral? ¿Cuánto más en este tiempo?

20 Hechos 5:1-11
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 Así que es el Yo soY en medio de Su Iglesia obrando, 
cumpliendo lo que Él prometió para Su Iglesia-Novia, cumpliendo 
las Buenas Nuevas que nos trajo ese poderoso profeta, 
Arcángel, William Soto Santiago, que nos trajo ese Mensaje de 
Buenas Nuevas, en donde nos estaba mostrando lo que sería 
la Venida del Verbo, la Venida de Apocalipsis 19, la Venida del 
Ángel que era diferente a los demás, el que tenía el Séptimo 
Sello allí, en esa constelación de ángeles que le aparecieron al 
reverendo William Branham el 28 de febrero de 1963.
 “EL YO SOY CON LA LLAVE DE DAVID”�
 Hemos visto así, en estos extractos que hemos leído, un 
poco…, un poco de todo, en donde se ha estado viendo esa 
manifestación del Yo soY en el tiempo de Jesús…; aun desde 
Moisés lo vimos allí un poquito, en el tiempo de Jesús, en el 
tiempo del hermano Branham; y vean, ahora también en 
nuestro tiempo lo vemos obrando en medio de Su Iglesia, en el 
cumplimiento de La Gran Carpa Catedral.
 “EL YO SOY CON LA LLAVE DE DAVID”.
 Porque Él es el que abre, y ninguno cierra; y cierra, y 
ninguno abre21.
 Y se estará abriendo pronto ese nuevo Reino Milenial, lo cual 
él dijo en el libro de Citas: [WSS] «José y Billy, y el Milenio», 
algo así dice; que él dice que [WMB] “Cuando ustedes vean…, 
el Milenio está en camino”, algo así. Vamos a buscarlo rapidito; 
debe estar en las páginas del A o B: 7-B, él dice…, párrafo 61 
[Citas]:

21 Apocalipsis 3:7
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 6122 - “[15] Cuando yo vea a la gran Iglesia rescatada 
de Dios juntarse como una gran unidad…”.

[JBP] Vean que no podía estar esa unidad de la cual él se refiere 
aquí…; como fue en el aposento alto: de 500 quedaron 120; 
vean, se metieron todos allí, pero no estaban todos unánimes y 
juntos; iba a llegar un momento en donde solamente estarían los 
escogidos. Es de esos que se refiere aquí el hermano Branham.

 61 - “[15] Cuando yo vea a la gran Iglesia rescatada 
de Dios juntarse como una gran unidad, entonces cerraré 
el Libro y lo pasaré a mi hijo José y a Billy, y les diré: 
‘Continúen, hijos… hijos, mis hijos, y muévanse adelante 
y manténganse así’. Cuando eso suceda, el Milenio estará 
en camino”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «José y Billy, y el Milenio».

[JBP] Ahora, vean que todo Dios lo mostró por medio del 
ministerio de nuestro hermano Branham. Y cómo Dios en este 
tiempo fue guiando todo para que todo se llevara a cabo; y 
cuando se viera todo eso, el Milenio está a las puertas; porque 
tenemos al Yo soY con la llave de David, tenemos al Yo soY en 
medio nuestro con la llave del glorioso Reino Milenial, con la 
llave del glorioso Reino del Mesías-Príncipe.
 Pronto Israel recibirá al Yo soY. Pronto Israel escuchará: 
“¡Yo soy el que tú estabas esperando!”. Pronto Israel verá al 
Dios de Abraham, de Isaac y de Israel. Pronto Israel recibirá al 

22 [Cita 61, pág. 7-B: 61-0415B “Desde aquel tiempo”, párr. 15] 
[Estudio Bíblico #237, 2022/sep/11 (domingo), pág. 57 (f), pág. 153 (T2) 
/ Estudio “La bendición que traen las Alas del Hijo del Hombre = Moisés 
y Elías”, 2023/may/17 (miércoles), pág. 9 (f), pág. 119 (T3)]
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Deseado. Es y será un tiempo muy glorioso para Israel.
 Ahora está en medio de Su Iglesia trayéndole lo que la 
Iglesia-Novia necesita para sacarla de esta Tierra y llevarla a la 
Cena de las Bodas del Cordero. Es la Obra del Yo soY en medio 
del pueblo de Dios, en medio de la Novia.
 “EL YO SOY CON LA LLAVE DE DAVID”�
 Que Dios les bendiga y les guarde.
 Y muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín y 
reverendo Tirzo Ramiro Girón Pinzón, por esta oportunidad 
que me permiten, de estar con ustedes allí en esta ocasión 
hablándoles sobre este tema: “EL YO SOY CON LA LLAVE DE 
DAVID”.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y a todos los que están 
conectados a través del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 
8, y los que estarán leyendo más adelante este mensaje.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “EL YO SOY CON LA LLAVE DE DAVID”�
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Viernes, 19 de abril de 2024
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Palabras de saludo a Perú
Dr. José Benjamín Pérez

Saludo a todos los hermanos allá en el Perú, desde acá desde 
Cayey, Puerto Rico; hoy viernes 19 de abril de este año 2024.
 Es para mí un privilegio y una bendición poder saludarles, y 
desearles las más grandes bendiciones que Dios tiene en este 
tiempo final, en esta Dispensación del Reino, la cual Dios está 
cumpliendo, y está llevando a cabo todo el Programa en el cual 
está contenida la resurrección y la transformación de cada uno 
de nosotros.
 En el tiempo de la Primera Venida del Señor, en el 
cumplimiento de las Escrituras para Su Primera Venida, Él 
estuvo llevando a cabo una Obra correspondiente a Edad de 
Piedra Angular; porque la Primera Venida del Señor es cumplida 
en Edad de Piedra Angular; la cual tiene dos partes: Su Primera 
Venida como Cordero, y Su Segunda Venida como León de la 
tribu de Judá; y las dos Venidas son en Edad de Piedra Angular.
 Por lo tanto, todas las bendiciones que fueron cumplidas 
en esa Edad de Piedra Angular, con la Venida del Mesías en 
ese joven carpintero de Nazaret llamado Jesús, el cual impartía 
vida eterna a todo aquel que creía en Su Primera Venida; en Su 
Segunda Venida cumple la promesa de que los escogidos de 
Dios, que estarían recibiendo Su Venida, recibirían esa doble 
porción, la segunda parte, que es el cuerpo eterno y glorificado.
 Y esa Edad de Piedra Angular y Dispensación del Reino, 
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vean, comienza estando nosotros en estos cuerpos terrenales. 
Experimentamos todo lo correspondiente a ese Reino Mesiánico: 
el glorioso Reino Milenial, estando en estos cuerpos; todo en un 
tiempo corto.
 En el tiempo de la Primera Venida del Señor, los discípulos 
experimentaron lo que estaría ocurriendo en dos mil años.
 Ahora, en la Dispensación del Reino, estamos 
experimentando lo que sería el Milenio.
 Ahora, todo eso cada vez va más y más en aumento, hasta 
llegar a ese tiempo en donde fue llevado nuestro hermano 
Branham a ese día, a esa actividad1, en donde él vio allí a 
alguien predicando; o sea, vio predicación, porque había visto 
la Columna de Fuego hablándole a alguien2; y vio también 
llamamiento al altar; vio también la fila de oración; vio también 
personas entrando a un lugar y saliendo siendo sanadas; 
entraban enfermos y salían siendo sanados.
 Y todo eso, dice nuestro hermano William que había otro 
ministrando allí; no era el hermano Branham3; ni tampoco era el 

1 •[Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. 
IV, No. 2”] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 308] •[Citas, pág. 13, párr. 100: 56-
0403 “Pastor del Redil”, párrs. 15-18, 28] [Compilación, págs. 319-320] 
•[Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, párrs. 105-
109] [Compilación, págs. 320-321] •[Citas, pág. 38, párr. 312: 60-0522E 
“Adopción #4”, párrs. 75-88] •[Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo 
guiados por el Espíritu Santo”, párrs. 4-5, 16, 20-26] [Compilación, págs. 
313-316]
2 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
3 Estudio Bíblico #220, 2022/jul/15-2 (viernes), pág. 30 (f), pág. 146 
(T2) / Estudio Bíblico #347, 2023/oct/01-2 (domingo), págs. 7-8 (f), 
págs. 21-22 (T1): Citas, pág. 25, párr. 211: 58-1001 “Levantándolo a Él 
de la historia”, párrs. 4-5, 8-9 - [WSS] «La Visión de la Carpa. Milagros 
aconteciendo antes de llegar el hermano Branham».
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ministrando allí; no era el hermano Branham3; ni tampoco era el 

1 •[Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. 
IV, No. 2”] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 308] •[Citas, pág. 13, párr. 100: 56-
0403 “Pastor del Redil”, párrs. 15-18, 28] [Compilación, págs. 319-320] 
•[Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, párrs. 105-
109] [Compilación, págs. 320-321] •[Citas, pág. 38, párr. 312: 60-0522E 
“Adopción #4”, párrs. 75-88] •[Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo 
guiados por el Espíritu Santo”, párrs. 4-5, 16, 20-26] [Compilación, págs. 
313-316]
2 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
3 Estudio Bíblico #220, 2022/jul/15-2 (viernes), pág. 30 (f), pág. 146 
(T2) / Estudio Bíblico #347, 2023/oct/01-2 (domingo), págs. 7-8 (f), 
págs. 21-22 (T1): Citas, pág. 25, párr. 211: 58-1001 “Levantándolo a Él 
de la historia”, párrs. 4-5, 8-9 - [WSS] «La Visión de la Carpa. Milagros 
aconteciendo antes de llegar el hermano Branham».
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Ángel, porque estaba con él, era el que le mostraba todo eso4.
 Para el cumplimiento de la resurrección ya habrá llevado a 
cabo Dios en medio de Su Iglesia una Obra de preparación en 
esa Enseñanza bajo Carpa que fue prometida, la cual daría la 
Fe de Rapto.
 Ahora, vean ustedes que no podemos esperar (como 
muchos esperan) a que regrese nuestro hermano William en la 
resurrección para cumplir la promesa de la Fe de Rapto en una 
Gran Carpa Catedral; y mucho menos para cumplir Apocalipsis 
11; porque un cuerpo glorificado, un cuerpo eterno y glorificado, 
no viene ya para morir. Tiene que ser un instrumento, un velo 
de carne, en el cual Dios está manifestando los ministerios de 
Moisés y Elías; y ese ministerio, al estar adoptado, puede poner 
su vida para volverla a tomar.
 Eso fue lo que hizo Cristo en la Cruz del Calvario cuando 
antes (seis meses antes) fue adoptado en el Monte de la 

4 1998-04-10 RM “La necesidad del Alimento Espiritual”: [WSS] Él 
fue el que le enseñó a pescar, estaba enseñándole a pescar y es el que en 
esa tercera visión, cuando subió más alto, le muestra una actividad, le 
muestra también una multitud grande, le muestra un cuartito pequeño y 
le muestra que las personas están recibiendo sanidad, pasando - estando 
en una fila y pasando por ese cuartito pequeño y saliendo al otro lado; 
dice que la Columna de Fuego que lo acompañaba a él se fue a ese 
cuartito pequeño; y vio todo lo que estaba sucediendo.
 Ahora, vean ustedes, no estaba ministrando el hermano Branham, 
sino que él ve que alguien está ministrando, porque esa Columna de 
Fuego se fue de él y le estaba hablando a otra persona.
 Y ahora, aun también toda cosa que haya sido vista siendo hecha por 
nuestro hermano Branham en la Visión para la Tercera Etapa, luego se 
cumplirá en el quinto Elías, segundo Moisés, y donde esté el ministerio de 
Jesús por segunda vez en el Día Postrero manifestado; porque en nuestro 
hermano Branham se reflejó todo lo que Dios hará en este tiempo final, 
en el tercer día de los tres días postreros, o sea, en el día, en el séptimo 
milenio, y en la Dispensación del Reino, que es la séptima dispensación, 
y en la Edad de la Piedra Angular.
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Transfiguración5.
 Ahora, todo eso nos muestra, dice el hermano Branham 
(página 42 del libro de Citas)6, nos muestra lo que sería Dios en 
este tiempo, mostrando el orden de Su Venida, y cómo se vería 
el Hijo del Hombre glorificado: es con el ministerio de Moisés y 
de Elías en medio de Su Iglesia, manifestando esos ministerios, 
trayéndole la Fe de Rapto a los escogidos de Dios.
 Ahora, para muchas personas, esperan el cumplimiento de 
las promesas de cierta forma; porque siempre el instrumento, el 
velo de carne, es el tropiezo.
 Esperaban allí, en la Primera Venida del Señor, que Él viniera 
al sumo pontífice bajando (dice el hermano Branham)7 con unas 
escaleras desde el Cielo, bombos y platillos, y le aparecería 
allí a los saduceos, a los fariseos, y cumpliría Su Venida; pero 
les vino en un joven sencillo, obrero de la construcción. Y lo 
primero que le decían: “Este es hijo de fornicación, y este tiene 
demonios, y por el dedo de Beelzebú echa fuera demonios”.
 O sea que los incrédulos, aunque vean a Dios obrando en 
medio de Su instrumento, en medio de Su pueblo, siempre lo 
van a tildar de un loco, de que tiene demonios; y se pegan por 
ahí para justificar su incredulidad.
 Así pasó con Jesús. No esperaban que el cumplimiento de 
la Venida del Señor en medio del pueblo hebreo fuera de esa 
manera.
 Y eso es exactamente —dice el hermano Branham8: [WMB] 
“Porque sería paralelo en todo”— lo que está ocurriendo en 

5 Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
6 [Citas, pág. 42, párr. 345: 60-1204E “La visión de Patmos”, párrs. 
227-230] [Compilación, pág. 124]
7 Los Sellos, pág. 34, párrs. 121-123
8 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 52] [Compilación, pág. 87]
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este tiempo final: Dios cumpliendo Su promesa, Su Palabra; 
la cual fue prometida que en medio de la Iglesia, Dios estaría 
ministrando en medio de Su Iglesia, la Columna de Fuego, 
operando los ministerios de Jesús, Moisés y Elías en medio de 
Su Iglesia trayendo esa Fe de Rapto.
 Ahora, ¿cómo es que Dios estaría llevando a cabo, 
cumpliendo esa promesa? Con la misma y en la misma forma 
que Él la hizo en todos los tiempos: por medio de un instrumento.
 Porque cuando él dice: [WMB] “Si no vigilan, se les pasará 
por alto”; si resucita el hermano William y está con nosotros en 
un cuerpo glorificado, ¿a quién se le va a pasar por alto eso? A 
nadie. Él va a regresar en un cuerpo eterno y glorificado, ¡claro 
que sí!, en la resurrección.
 Pero antes que ocurra la resurrección, Dios está obrando en 
medio de Su pueblo, operando esos ministerios de Apocalipsis 
11, en donde al final de ese ministerio ya todos conocemos lo 
que va a pasar: que matarán a ese que tiene esos ministerios. Y 
ahí, tres días y medio, ¿qué va a estar haciendo en ese tiempo? 
Juzgando en la sexta dimensión; porque él dice: [WMB] “Él 
vendrá a ti y te juzgará”. Y él escribe allí: [WSS] «Apoc. 11»9.
 O sea, están esperando a Moisés y Elías para que Él lleve 
a cabo allí el juicio; para, si salen bien, entonces regresar a la 
Tierra.
 Cuando el hermano Branham está viendo todo lo que está 
ocurriendo allí, y dice que luego el Ángel y él bajan10, ya había 
ocurrido el juicio divino allá.

9 [Los Sellos, pág. 320, párrs. 198-220] [Las Edades, pág. 228, párrs. 
182-189] [Estudio Bíblico #321, 2023/jul/02-2 (domingo), págs. 25-27 
(f), págs. 107-109 (T1): [WSS] «Apoc. 11:3-9». [WSS] «Apocalipsis 
11:3-12».]
10 [Citas, pág. 13, párr. 98 al final: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, 
Vol. IV, No. 2”] [Compilación, pág. 308]
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 Todas esas cosas son las que la Novia ya ha entendido y 
ha comprendido, y ya está bastante adelantada en todo ese 
conocimiento, toda la Enseñanza que Dios nos ha traído.
 Pero vean ustedes, el incrédulo, o sea, los Judas de este 
tiempo, son los que se van, se retiran, y vienen luego —porque 
se siguen añadiendo gente, añadiendo gente, añadiendo 
gente—, vienen luego con esa cantidad de gente en contra 
de la Novia; que vendría a ser el Concilio Mundial de Iglesias. 
Porque son los “chotas”, podemos decirle aquí en Puerto Rico; 
allá no sé cómo se llama en Perú. “Chota” es que se le dice, 
le chismea. [Hno: Los chismosos]. ¡Chismosos!, los chismosos 
que se ponen a hablar porque conocen del Mensaje, conocen 
cómo se mueve todo.
 Y: “¡No!, yo no he hecho nada”, pero van allá y le hablan, 
le cuchichean allá, las cosas que Dios está haciendo, llevando 
a cabo acá. Esos son los Judas modernos, que son los que 
entregan la Palabra en este tiempo final y la crucifican.
 Yo hace poco dije: le hablan a Miguel que es Judas y hablan 
que yo soy Judas, y otros pastores también; pero vean, no se 
dan cuenta que son ellos los que crucifican al Señor, que es el 
Verbo, la Palabra, lo crucifican por segunda vez: en el campo 
espiritual; luego eso se va a tornar a lo físico11.
 Pero vean ustedes que ya eso fue profetizado que sería de 
esa manera, ellos son los que en este tiempo final cumplen lo 
que Judas cumplió allí.
 Porque la Palabra, para ser crucificada tiene que estar 
velada. No puedes entregar una Palabra que no está velada 
en carne humana, no puedes entregar a un hombre que está 
muerto. Más bien entregas a un hombre porque en él está la 
Palabra; tiene que estar vivo. Y ahí se cumple esa parte de la 

11  Apocalipsis 11:7-11
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herida que dio Moisés a la segunda roca en donde le costó no 
entrar a la tierra prometida12.
 Por consiguiente… (¿Ah?). Aquí estoy con nuestro hermano 
reverendo Ronald, el cual [Hno: Estoy gozándome aquí] está 
llevando este saludo para todos allá.
 Por consiguiente eso le costó a Moisés no entrar a la tierra 
prometida. Y le costará, a todos los que están entregando, 
crucificando la Palabra, les costará no entrar a la tierra prometida 
del nuevo cuerpo. Para lo cual, esos Ángeles Segadores, ese 
es el trabajo, la labor que están llevando a cabo, de segregar, de 
colocar el trigo en el Alfolí; y a los otros echarlos a las tinieblas, 
donde será el lloro y el crujir de dientes13.
 Ahora, miren ustedes algo, cuando uno habla del lloro y 
el crujir de dientes para esas personas… porque el mundo sí 
estará sufriendo mucho por los juicios divinos, y ellos también; 
pero cuando se habla del lloro y del crujir de dientes, no hay 
cosa más terrible que usted conocer que estaba en contra del 
Programa Divino, que usted se dé cuenta que usted entregó 
y crucificó la Palabra; y tratará de quitarse la vida, como hizo 
Judas, “pero la muerte huirá de ellos”14, dice.
 Ese sufrimiento es tan terrible; peor que si los mataran 
en el momento. Conocer que ellos fueron los que estuvieron 
combatiendo el Programa Divino bajo Carpa, y atacando La 
Carpa; y atacando el ministerio y hablando que es Beelzebú, 
que es el diablo, que es un impostor, que tiene demonios, 
que también el diablo hace milagros y hace cosas… Todas 
esas cosas ya esas personas han cruzado la línea y no hay 
misericordia, no hay forma de volver para atrás.
 Así que todo eso tenía que ser así, tiene que ser así, porque 

12 Números 20:1-13, 27:12-14
13 San Mateo 13:36-43
14 Apocalipsis 9:6
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las Escrituras tienen que cumplirse también para esas personas.
 Por lo tanto, pueblo peruano: sigan agarrados del Arca, 
la Palabra, la cual le está hablando desde La Gran Carpa 
Catedral, en dondequiera que usted esté. Por eso él decía: 
[WSS] “Conéctese con La Gran Carpa Catedral”. No es que el 
pastor se venga con todo el grupo para Puerto Rico, sino que 
él les dijo cómo estar en Puerto Rico. ¿Cómo? Conectándose, 
con unas buenas pantallas, un buen sonido, y dice que hasta el 
devocional15.
 O sea, él le dio la forma, la manera, de estar aquí con 
nosotros. Ya luego, cuando se esté en el nuevo cuerpo eterno 

15 •2016-01-03 “Será según la visión divina”: [WSS] El cumplimiento 
de esa Visión cumplirá la Tercera Etapa, que será la etapa de la Palabra, 
en donde la Palabra hablada estará trayendo grandes bendiciones para 
todo el pueblo de Dios; no solamente del país donde estará la Visión de 
la Carpa cumpliéndose, sino para todos los países, todas las naciones, 
todos los individuos que estarán escuchando y viendo todo lo que estará 
llevándose a cabo en ese lugar; y estarán también acompañando los 
cánticos que se estarán efectuando en ese lugar.
 •[Mensaje de estudio del domingo, 3 de marzo, 2024] [2014-
08-31 “El pueblo esforzándose para culminar la Obra que le ha sido 
encomendada en cada tiempo”, pág. 22]
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televisorcito chiquito o una pantalla chiquita, sino buscando tener 
lo más grande que podamos tener, porque se van a llenar también los 
auditorios que estén conectados, con todo lo que estará sucediendo 
en esa manifestación; y van a ser pequeños los auditorios que ustedes 
tienen, pero tendremos lo más que podamos tener. Si no están llenos 
vuestros auditorios, en esos días van a estar súper llenos; y si, en la 
actualidad, con una pantalla pequeña ven todas las personas de vuestra 
congregación, cuando llegue el cumplimiento pleno de esa profecía una 
pantalla pequeña no servirá; tendrán que tener por lo menos dos pantallas, 
una a cada lado; y grandes, para que puedan ver todas las personas que 
estarán llegando.
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y glorificado, ya estaremos todos unidos, ese grupo de jóvenes, 
unidos por siempre para toda la eternidad.
 Ya, si Dios permite que se mantenga La Carpa para ese 
tiempo, para el Milenio (o sea, que no sea destruida por los 
juicios divinos), ya eso es asunto de Dios; pero la función de La 
Gran Carpa Catedral es ahora: ahora es que se le está sacando 
el provecho a La Gran Carpa Catedral; porque es la parte más 
importante, la parte en donde Dios está impartiendo la Fe de 
Rapto.
 Después que seamos transformados ya no hace falta ya La 
Gran Carpa. Si Dios la permite tenerla levantada en esos 30 a 
40 días, que va a ser estremecida la Tierra, ¡amén! Pero hasta 
el momento en donde él vio todas las sanidades y todas las 
cosas, estábamos todavía en estos cuerpos, todavía había un 
ministerio operando allí en carne humana; ya luego que ocurra 
la resurrección, ya, de ahí: a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Los que se quieran quedar para usar La Carpa en ese 
tiempo luego de la resurrección, aquí la tendrán, y ya tienen un 
lugar para quedarse; y tienen el Mensaje, porque ellos dicen que 
escuchan solamente el Mensaje; pues ahí lo van a tener todito 
para que se queden con el resto de ese mundo denominacional 
y que les ayuden; porque son personas que, como conocen el 
Mensaje, también van a ser de ayuda en la gran tribulación con 
todas esas personas.
 Tienen que tener conocimiento del Mensaje para poder ser 
de ayuda en la gran tribulación. Así que para ustedes también 
es esa parte que, por esa parte que harán, si es que no han 
cruzado la línea algunos, pues obtendrán la purificación durante 
la gran tribulación para que puedan luego vivir eternamente. 
Luego de la resurrección segunda, luego después del Milenio 
resucitan; y ahí, si salen bien, o sea, si no han cruzado la línea, 
obtendrán vida eterna. Palabras de saludo a Perú123
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 Toda esta Tercera Etapa es para todos los grupos, son 
impactados todos los grupos; pero el grupo más importante 
para Dios es la Iglesia-Novia, son los escogidos, y el pueblo 
hebreo.
 Así que adelante, pueblo peruano, y toda la América Latina, 
y dondequiera que se encuentre un escogido hijo de Dios, 
preparándose para vuestra transformación.
 Ya son las 5:15 y ya hoy tenemos cerquita la actividad, en 
donde ya tengo todito para hablarles en esta noche bajo el tema: 
“LA CASA DE DIOS BAJO EL NUEVO PACTO”, es el tema de 
hoy; y esperamos grandes bendiciones de parte de Dios.
 Aquí estoy en la oficina, acá en mi oficina, atendiendo 
un momentito al reverendo Ronald Ríos de Lima, Perú. Y ya 
estaremos preparándonos para hablarles, platicarles, antes del 
mensaje, lo que Dios nos tenga para esta ocasión.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y continúen pasando un 
día feliz, una tarde feliz, llena de las bendiciones de Dios.
 Estuve ojeando un libro de “EL ESPÍRITU SANTO EN LA 
CALLE AZUSA”, algo así16; y allí hay…, el hermano William lo 
tiene marcadito, donde dice que un 19 de abril (cayó jueves) fue 
cuando comenzó ese movimiento, allí lo relata; por si acaso, 
podemos poner esa partecita de ese libro que el hermano 
William tiene.
 O sea que un día como hoy ocurrió algo muy importante allí 
en la Calle Azusa, desde el 14 de abril, por ahí (dice ahí unas 
fechas), pero el hermano William coloca el17: 

16 [Libro “Azusa street, el avivamiento que cambió el mundo”, pág. 87. 
Por Frank Bartleman.
https://diariodeavivamiento.wordpress.com/wp-content/
uploads/2016/01/azusa-street-frank-bartleman.pdf]
17 [Estudio “El Vencedor: El León de la tribu de Judá, la raíz de David”, 
2024/abr/27 (sábado): [WSS] «Jueves, 19 de abril, 1906».]
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[WSS] «Jueves, 19 de abril, 1906».

 Así que hoy es un día muy especial.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “PALABRAS DE SALUDO A PERÚ”�
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ESTUDIO BÍBLICO #404
VIERNES, 19 DE ABRIL DE 2024

SEGUNDA ACTIVIDAD

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes a todos los que están 
conectados a través del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 
8, en los diferentes países, hoy viernes 19 de abril de este año 
2024.
 Un saludo allá al misionero Miguel Bermúdez Marín en 
Guatemala, donde se encuentra, junto a todos los ministros de 
los diferentes países de Centroamérica y de la América Latina 
(los que estén allá), y los demás hermanos y hermanas reunidos 
en esta ocasión.
 El tema que tenemos para hoy es:

LA CASA DE DIOS
DEL NUEVO PACTO

Dr. William Soto Santiago
Sábado, 28 de febrero de 2015
Villahermosa, Tabasco, México

Escritura: Efesios 2:11-22

[Dr. José B. Pérez] Y él usó la Escritura allí de Efesios, capítulo 
2, verso 11 al 22. Y leemos del verso 14 en adelante, donde nos 
dice:
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 Efesios 2:14
 14 Porque él es nuestra paz, que de ambos 
pueblos hizo uno, derribando la pared 
intermedia de separación,
 15 aboliendo en su carne las enemistades, 
la ley de los mandamientos expresados en 
ordenanzas, para crear en sí mismo de los 
dos un solo y nuevo hombre, haciendo la 
paz,

[JBP] Ahí escribe al lado: [WSS] «Apoc. 7:2, 14:1; Mt. 
24:30-31». Y dibuja una Estrella de David, ahí al comienzo de 
esas Escrituras (las escribió hacia arriba).

 16 y mediante la cruz reconciliar con Dios a ambos en 
un solo cuerpo, matando en ella las enemistades.
 17 Y vino y anunció las buenas 
nuevas de paz a vosotros que estabais 
lejos, y a los que estaban cerca;

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades, y una flecha 
de la Piedra Angular hacia una Estrella de David.

 18 porque por medio de él los unos y los otros tenemos 
entrada por un mismo Espíritu al Padre. 
 19 Así que ya no sois extranjeros ni advenedizos, sino 
conciudadanos de los santos, y miembros de la familia de 
Dios,

[JBP] Ahí dibuja una Estrella de David, a la 
izquierda.
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 20 edificados sobre el fundamento de los apóstoles y 
profetas, siendo la principal piedra del ángulo Jesucristo 
mismo,
 21 en quien todo el edificio, bien coordinado, va 
creciendo para ser un templo santo en el Señor;

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular, y 
la partecita de las edades; y en la Piedra 
Angular dibuja una Estrella de David 
adentro.

 22 en quien vosotros también sois juntamente edificados 
para morada de Dios en el Espíritu.

LA CASA DE DIOS DEL NUEVO PACTO

[Mensaje de estudio del viernes, 29 de septiembre, 2023]
LOS ÁNGELES TRAYENDO LA REVELACIÓN DE 
LOS SIETE SELLOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 26 de febrero de 2017
Cayey, Puerto Rico
 [PÁG. 11] En el Monte de la Transfiguración 
aparecieron con Jesús: Moisés y Elías hablando con Él. 
¿Hablando con Él de qué? De Su ida a Jerusalén1.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 42, párrafo 
345, nos dice [traducción oficial]:

1  Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
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 3452 - “227 Mateo 17, muy bien:
 ‘Seis días después, Jesús tomó a Pedro, a Jacobo y a 
Juan… aparte a un monte alto;
 y se transfiguró delante de ellos, y resplandeció su 
rostro como el sol, y sus vestidos se hicieron blancos como 
la luz’.
 228 Él fue transformado. ¿Qué hizo Él? Pasó Él Mismo 
a una transformación, hasta allá a Su día que vendría. 
(…)
 [229] Ellos llevaron a Jesús a un monte… o Él los llevó a 
ellos, y fue transfigurado delante de ellos, transformado. 
Su ropa resplandeció como el sol en toda su fuerza, y Le 
aparecieron Moisés y Elías. ¿En qué forma viene el Hijo 
del Hombre ahora? Y primero aparecerán, serán Moisés 
y Elías.
 230 Ahora, fíjense, antes de que Jesús regrese a la 
Tierra… Ahora, nos estamos adelantando un poco, pero 
el Espíritu de Elías regresará a la Tierra y tornará los 
corazones de los hijos a los padres3. La Biblia lo dice. 
Jesús lo vio aquí, los apóstoles lo vieron aquí, el orden de 
la venida del Hijo del Hombre glorificado. Él ha de ser 
glorificado y ha de regresar. Lo primero, antes de que lo 
vieran a Él, ¿era qué? Elías; y ¿después? Moisés; Israel 
retornando allá, los que guardan la ley; y luego entonces 
el Hijo del Hombre glorificado. ¡Aleluya! ¿Ven ustedes el 
orden de Su Venida?”.

2 [Cita 345: 60-1204E “La visión de Patmos”, párrs. 227-230] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 124] [Estudio “Las cosas que acompañan a la 
Tercera Etapa”, 2022/jun/04 (sábado), pág. 9 (f), pág. 63 (T1) / Estudio 
Bíblico #311, 2023/may/28 (domingo), págs. 32-33 (f), págs. 256-257 
(T4)]
3 Malaquías 4:6
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[JBP] Y ahí escribe:
[WSS] «La Venida del Hijo del Hombre glorificado».

Y arriba escribe:
[WSS] «Adopción».

[WSS] «Moisés y Elías = la Venida del Reino».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí [“LOS ÁNGELES TRAYENDO LA REVELACIÓN 
DE LOS SIETE SELLOS”]:

 [WSS] [PÁG. 11] Elías es profeta para todas las 
naciones; y Moisés, profeta exclusivo para Israel ([JBP] 
Moisés, un profeta exclusivo para Israel). Por lo tanto, esos 
son los ministerios con los cuales Dios llamará y juntará a 
los escogidos, los 144.000 hebreos, 12.000 de cada tribu. 
Y ahí estarán juntas las doce tribus: las diez tribus del 
norte y las dos tribus del sur; las del sur, las dos tribus del 
sur encabezadas por la tribu de Judá.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, recuerden que en el libro de Citas nos 
dice que Elías llama a Moisés. Vamos a buscarlo. Eso está en el 
libro de Citas, página 57, párrafo 494; dice:

Estudio Bíblico #404133

[JBP] Y ahí escribe:
[WSS] «La Venida del Hijo del Hombre glorificado».

Y arriba escribe:
[WSS] «Adopción».

[WSS] «Moisés y Elías = la Venida del Reino».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí [“LOS ÁNGELES TRAYENDO LA REVELACIÓN 
DE LOS SIETE SELLOS”]:

 [WSS] [PÁG. 11] Elías es profeta para todas las 
naciones; y Moisés, profeta exclusivo para Israel ([JBP] 
Moisés, un profeta exclusivo para Israel). Por lo tanto, esos 
son los ministerios con los cuales Dios llamará y juntará a 
los escogidos, los 144.000 hebreos, 12.000 de cada tribu. 
Y ahí estarán juntas las doce tribus: las diez tribus del 
norte y las dos tribus del sur; las del sur, las dos tribus del 
sur encabezadas por la tribu de Judá.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, recuerden que en el libro de Citas nos 
dice que Elías llama a Moisés. Vamos a buscarlo. Eso está en el 
libro de Citas, página 57, párrafo 494; dice:
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 4944 - “[178] El Espíritu 
de Elías [WSS] «5to 
Elías» fuera de esta Iglesia 

gentil solo continuará directamente 
hacia adentro de esa Iglesia judía, irá 
directamente hacia adentro y llamará a 
Moisés con él”.

[JBP] Ahí dibuja a la derecha una Piedra Angular y las edades, 
y la flecha abajo en la séptima edad; y luego se ve la flecha en 
la Piedra Angular, o sea, dibuja otra flecha ahí.

 494 - “[178] … irá directamente hacia adentro y llamará 
a Moisés con él. ¡Aleluya! ¿Lo 
ven ustedes? Y él ([JBP] ¿Ve? 
“Y él”, eso lo circula el hermano 
William; o sea, es el instrumento, el velo de carne) predicará 

el mismo Mensaje de 
Pentecostés a los judíos 

[WSS] «Año del Jubileo. Lev. 25», los cuales rechazaron 
al Mesías. Amén. ¿Lo ven ustedes? Será el mismo Mensaje 
pentecostal que estos judíos predicarán directamente otra 
vez a ellos”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Edad Judía = Disp. del Reino 
y Edad de la Piedra Angular». [WSS] «La Edad Gentil». 
Eso es en el lado izquierdo, hacia arriba.

4 [Cita 494: Extracto de Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0806 
“Las Setenta Semanas de Daniel”. Págs. 143-144, párr. 178 (LGCC)] 
[Compilación, pág. 132] [Estudio Bíblico #310, 2023/may/26-2 (viernes), 
págs. 62-63 (f), págs. 188-189 (T4) / Estudio “La Edad Judía”, 2023/
sep/02 (sábado), págs. 38-39 (f), págs. 64-65 (T1)]
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 4944 - “[178] El Espíritu 
de Elías [WSS] «5to 
Elías» fuera de esta Iglesia 

gentil solo continuará directamente 
hacia adentro de esa Iglesia judía, irá 
directamente hacia adentro y llamará a 
Moisés con él”.

[JBP] Ahí dibuja a la derecha una Piedra Angular y las edades, 
y la flecha abajo en la séptima edad; y luego se ve la flecha en 
la Piedra Angular, o sea, dibuja otra flecha ahí.

 494 - “[178] … irá directamente hacia adentro y llamará 
a Moisés con él. ¡Aleluya! ¿Lo 
ven ustedes? Y él ([JBP] ¿Ve? 
“Y él”, eso lo circula el hermano 
William; o sea, es el instrumento, el velo de carne) predicará 

el mismo Mensaje de 
Pentecostés a los judíos 

[WSS] «Año del Jubileo. Lev. 25», los cuales rechazaron 
al Mesías. Amén. ¿Lo ven ustedes? Será el mismo Mensaje 
pentecostal que estos judíos predicarán directamente otra 
vez a ellos”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Edad Judía = Disp. del Reino 
y Edad de la Piedra Angular». [WSS] «La Edad Gentil». 
Eso es en el lado izquierdo, hacia arriba.

4 [Cita 494: Extracto de Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0806 
“Las Setenta Semanas de Daniel”. Págs. 143-144, párr. 178 (LGCC)] 
[Compilación, pág. 132] [Estudio Bíblico #310, 2023/may/26-2 (viernes), 
págs. 62-63 (f), págs. 188-189 (T4) / Estudio “La Edad Judía”, 2023/
sep/02 (sábado), págs. 38-39 (f), págs. 64-65 (T1)]
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Y arriba del párrafo escribe: [WSS] «Moisés y Elías».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, también en la página 94 del libro de 
Citas, el párrafo 815 nos dice [antigua revisión]:

 8155 - “Fíjense al ministerio de Moisés. Elías era un 
profeta para todos las naciones, mas Moisés fue el dador 
de la Ley para los judíos solamente”.

[JBP] ¿Ven? Lo que ahí leímos al principio, donde el hermano 
William nos decía: [WSS] “Elías es profeta para todas las 
naciones, y Moisés profeta exclusivo para Israel”. 
 Y aquí nos dice:

 815 - “Fíjense en el ministerio de 
Moisés. Elías era un profeta para todos 
las naciones, mas Moisés fue el dador de 
la Ley para los judíos solamente ([JBP] 
escribe a la derecha): [WSS] «Moisés, 
Elías». (…) ¿Ven? Moisés solamente fue para el judío. El 
profeta Elías fue para todas las naciones; pero Moisés se 
convirtió un profeta para los judíos, y un dador de la Ley. 
¿Ven? Ese fue su Mensaje, la Ley”.

5 [Cita 815: Extracto de Los Sellos - “El Quinto Sello”, pág. 315, párr. 
177] [Estudio “La Edad Judía”, 2023/sep/02 (sábado), págs. 37-38 (f), 
págs. 63-64 (T1)]
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Y arriba del párrafo escribe: [WSS] «Moisés y Elías».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, también en la página 94 del libro de 
Citas, el párrafo 815 nos dice [antigua revisión]:

 8155 - “Fíjense al ministerio de Moisés. Elías era un 
profeta para todos las naciones, mas Moisés fue el dador 
de la Ley para los judíos solamente”.

[JBP] ¿Ven? Lo que ahí leímos al principio, donde el hermano 
William nos decía: [WSS] “Elías es profeta para todas las 
naciones, y Moisés profeta exclusivo para Israel”. 
 Y aquí nos dice:

 815 - “Fíjense en el ministerio de 
Moisés. Elías era un profeta para todos 
las naciones, mas Moisés fue el dador de 
la Ley para los judíos solamente ([JBP] 
escribe a la derecha): [WSS] «Moisés, 
Elías». (…) ¿Ven? Moisés solamente fue para el judío. El 
profeta Elías fue para todas las naciones; pero Moisés se 
convirtió un profeta para los judíos, y un dador de la Ley. 
¿Ven? Ese fue su Mensaje, la Ley”.

5 [Cita 815: Extracto de Los Sellos - “El Quinto Sello”, pág. 315, párr. 
177] [Estudio “La Edad Judía”, 2023/sep/02 (sábado), págs. 37-38 (f), 
págs. 63-64 (T1)]
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[JBP] Y escribe arriba:
[WSS] «Elías — para toda nación.
Moisés — para los judíos».

[Dr. José B. Pérez] Buscamos también en la página 55, párrafo 
482… Aquí en la última partecita dice [Citas]:

 4826 - “164 La hora no era todavía”.

[JBP] Cuando el Ángel le dijo que esta no era su hora, y él le 
dijo: [WMB] “Quédate fuera de Palestina, este no es tu tiempo”; 
dice:

 482 - “164 La hora no era todavía. La iniquidad de los 
gentiles todavía no se ha cumplido, está al borde de la 
copa, pero algún día lo será. Y Dios mandará a alguien 
allá [WSS] «Moisés 
y Elías», que sea 
un profeta, y comprobará a ellos… Yo confío que Dios 
lo levantará, quienquiera que él sea, que lo levantará 
pronto. Yo creo que eso tiene que venir”.

[JBP] Y él escribe:

6 [Cita 482: Extractos de Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M 
“Las instrucciones de Gabriel a Daniel”. Pág. 42, párr. 164 (LGCC)] 
[Compilación, pág. 130] [Estudio “La Edad Judía”, 2023/sep/02 (sábado), 
págs. 10-12 (f), págs. 36-38 (T1) / Estudio Bíblico #345, 2023/sep/24-2 
(domingo), págs. 38-41 (f) (T5)]
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[JBP] Y escribe arriba:
[WSS] «Elías — para toda nación.
Moisés — para los judíos».

[Dr. José B. Pérez] Buscamos también en la página 55, párrafo 
482… Aquí en la última partecita dice [Citas]:

 4826 - “164 La hora no era todavía”.

[JBP] Cuando el Ángel le dijo que esta no era su hora, y él le 
dijo: [WMB] “Quédate fuera de Palestina, este no es tu tiempo”; 
dice:

 482 - “164 La hora no era todavía. La iniquidad de los 
gentiles todavía no se ha cumplido, está al borde de la 
copa, pero algún día lo será. Y Dios mandará a alguien 
allá [WSS] «Moisés 
y Elías», que sea 
un profeta, y comprobará a ellos… Yo confío que Dios 
lo levantará, quienquiera que él sea, que lo levantará 
pronto. Yo creo que eso tiene que venir”.

[JBP] Y él escribe:

6 [Cita 482: Extractos de Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M 
“Las instrucciones de Gabriel a Daniel”. Pág. 42, párr. 164 (LGCC)] 
[Compilación, pág. 130] [Estudio “La Edad Judía”, 2023/sep/02 (sábado), 
págs. 10-12 (f), págs. 36-38 (T1) / Estudio Bíblico #345, 2023/sep/24-2 
(domingo), págs. 38-41 (f) (T5)]
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[WSS] «El Mensajero a los judíos = un profeta».

También a la derecha hacia arriba escribe: 
[WSS] «La maldad de los gentiles».

[Dr. José B. Pérez] Y vean, en el libro de Los Sellos, en la 
página 313, ahí nos habla también de ese ministerio de Moisés, 
que se une al ministerio de Elías. Dice en la página 313:

 169. Cuando Elías viene para cumplir el ministerio 
de Malaquías 4, viene SOLO; pero cuando viene para 
ministrar a los judíos en Apocalipsis capítulo 
11, entonces viene con Moisés [WSS] «Moisés 
y Elías» ([JBP] o sea, el ministerio). Así que no 
hay confusión. ¿Entienden? La inspiración 
vino y dijo que Elías vendría al final de la Edad 
de la Iglesia para restaurar la fe de los hijos a la 
fe original de los padres (la fe apostólica), a la 
cual debemos nosotros regresar, pues el anticristo tenía la 
cosa toda confusa; y todas las otras Escrituras armonizan 
con esta. Y en esta ocasión Elías viene solo. Pero cuando 
venga a los 144.000, la Biblia dice claramente que vendrá 
juntamente con Moisés: Son dos, no solamente uno, sino 
dos ([JBP] o sea, dos ministerios: el de Elías y Moisés, que es el 
cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; 
y esos Ángeles son los ministerios de Moisés y Elías). Y su 
quinto ministerio no podía ser para someterlos otra vez (a Estudio Bíblico #404137

[WSS] «El Mensajero a los judíos = un profeta».

También a la derecha hacia arriba escribe: 
[WSS] «La maldad de los gentiles».

[Dr. José B. Pérez] Y vean, en el libro de Los Sellos, en la 
página 313, ahí nos habla también de ese ministerio de Moisés, 
que se une al ministerio de Elías. Dice en la página 313:

 169. Cuando Elías viene para cumplir el ministerio 
de Malaquías 4, viene SOLO; pero cuando viene para 
ministrar a los judíos en Apocalipsis capítulo 
11, entonces viene con Moisés [WSS] «Moisés 
y Elías» ([JBP] o sea, el ministerio). Así que no 
hay confusión. ¿Entienden? La inspiración 
vino y dijo que Elías vendría al final de la Edad 
de la Iglesia para restaurar la fe de los hijos a la 
fe original de los padres (la fe apostólica), a la 
cual debemos nosotros regresar, pues el anticristo tenía la 
cosa toda confusa; y todas las otras Escrituras armonizan 
con esta. Y en esta ocasión Elías viene solo. Pero cuando 
venga a los 144.000, la Biblia dice claramente que vendrá 
juntamente con Moisés: Son dos, no solamente uno, sino 
dos ([JBP] o sea, dos ministerios: el de Elías y Moisés, que es el 
cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; 
y esos Ángeles son los ministerios de Moisés y Elías). Y su 
quinto ministerio no podía ser para someterlos otra vez (a 
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los judíos) a la Ley, porque viene predicando a 
Cristo a los 144.000. ¡AMÉN! El Mesías fue 
quitado. ¡Amén!

 170. No se confunda. La 
Escritura no miente. ¡Gloria! 
¡Oh, hermano, cuando vi 
eso…! Dije: “Gracias, Señor”. 
Cuando vi eso suceder en 
realidad, vi a Elías salir solo 
en la edad; luego cuando lo 
vi volver acá, entonces eran 
dos. Dije: “Allí está. Ahora 
sí, Señor. ¡Amén! Lo veo”. Puede ser que 

haya sido un poco confuso para alguien. Él me dijo que lo 
mencionara, y por eso lo hice.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Elías regresará con Moisés». Y 
ahí dibuja una Estrella de David. Ahí donde dice: “el Mesías fue 
quitado”, ahí a la derecha dibuja una Estrella de David. Y a la 
izquierda escribe: [WSS] «Moisés y Elías predican a Cristo 
hoy».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LOS ÁNGELES TRAYENDO LA REVELACIÓN DE LOS 
SIETE SELLOS”]:

 [WSS] [PÁG. 11] La pregunta es, para los judíos 
en este tiempo - o de los judíos para este tiempo, y del 
cristianismo: ¿Dónde tiene que estar o está el que se 
sentará en el Trono de David como Hijo de David? 
¿Dónde está o tiene que estar la manifestación del Hijo del 
Hombre en la Tierra con Sus Ángeles llamando y juntando Estudio Bíblico #404138

los judíos) a la Ley, porque viene predicando a 
Cristo a los 144.000. ¡AMÉN! El Mesías fue 
quitado. ¡Amén!

 170. No se confunda. La 
Escritura no miente. ¡Gloria! 
¡Oh, hermano, cuando vi 
eso…! Dije: “Gracias, Señor”. 
Cuando vi eso suceder en 
realidad, vi a Elías salir solo 
en la edad; luego cuando lo 
vi volver acá, entonces eran 
dos. Dije: “Allí está. Ahora 
sí, Señor. ¡Amén! Lo veo”. Puede ser que 

haya sido un poco confuso para alguien. Él me dijo que lo 
mencionara, y por eso lo hice.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Elías regresará con Moisés». Y 
ahí dibuja una Estrella de David. Ahí donde dice: “el Mesías fue 
quitado”, ahí a la derecha dibuja una Estrella de David. Y a la 
izquierda escribe: [WSS] «Moisés y Elías predican a Cristo 
hoy».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LOS ÁNGELES TRAYENDO LA REVELACIÓN DE LOS 
SIETE SELLOS”]:

 [WSS] [PÁG. 11] La pregunta es, para los judíos 
en este tiempo - o de los judíos para este tiempo, y del 
cristianismo: ¿Dónde tiene que estar o está el que se 
sentará en el Trono de David como Hijo de David? 
¿Dónde está o tiene que estar la manifestación del Hijo del 
Hombre en la Tierra con Sus Ángeles llamando y juntando 
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Sus escogidos desde un extremo del Cielo hasta el otro?, 
en donde también serán juntados o habrán sido juntados 
los escogidos del cristianismo, de la Iglesia del Señor 
Jesucristo, que están escritos en el Cielo, en el Libro de la 
Vida del Cordero, desde antes de la fundación del mundo.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 62 del libro de Citas, en 
el párrafo 542 nos dice [antigua revisión y traducción oficial]:

 5427 - “182 Ahora la Venida está tan 
inminente, la Venida Segunda 
de Jesús… Él está recogiendo 
a Sus elegidos. Yo creo eso. 
¡Oh, ellos vendrán del este 
y del oeste! Donde esté el 
cuerpo muerto las águilas se 
juntarán”.

[JBP] Ahí a la derecha escribe: [WSS] «oeste».
Dibuja una Piedra Angular y las edades.
Y abajo escribe: [WSS] «este».

Y escribe: 
[WSS] «Recogimiento».

[WSS] «Los Ángeles – Moisés y Elías».

7 [Cita 542: 62-0211 “La unidad”, párrs. 182-184] [Compilación, págs. 
40-41] [Estudio Bíblico #245, 2022/oct/09 (domingo), págs. 30-31 (f), 
págs. 128-129 (T2) / Estudio Bíblico #389, 2024/feb/25-2 (domingo), 
págs. 56-57, 60 (f), págs. 78-79, 82 (T5)]
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Sus escogidos desde un extremo del Cielo hasta el otro?, 
en donde también serán juntados o habrán sido juntados 
los escogidos del cristianismo, de la Iglesia del Señor 
Jesucristo, que están escritos en el Cielo, en el Libro de la 
Vida del Cordero, desde antes de la fundación del mundo.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 62 del libro de Citas, en 
el párrafo 542 nos dice [antigua revisión y traducción oficial]:

 5427 - “182 Ahora la Venida está tan 
inminente, la Venida Segunda 
de Jesús… Él está recogiendo 
a Sus elegidos. Yo creo eso. 
¡Oh, ellos vendrán del este 
y del oeste! Donde esté el 
cuerpo muerto las águilas se 
juntarán”.

[JBP] Ahí a la derecha escribe: [WSS] «oeste».
Dibuja una Piedra Angular y las edades.
Y abajo escribe: [WSS] «este».

Y escribe: 
[WSS] «Recogimiento».

[WSS] «Los Ángeles – Moisés y Elías».

7 [Cita 542: 62-0211 “La unidad”, párrs. 182-184] [Compilación, págs. 
40-41] [Estudio Bíblico #245, 2022/oct/09 (domingo), págs. 30-31 (f), 
págs. 128-129 (T2) / Estudio Bíblico #389, 2024/feb/25-2 (domingo), 
págs. 56-57, 60 (f), págs. 78-79, 82 (T5)]
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 542 - “[182] ¡Oh vaya! ¿Qué es eso? Él tiene Su unidad, 
Su verdadera unidad, mostrándose a Sí mismo entre ellos, 
fuera de toda denominación, trayendo a Sus elegidos de 
toda clase de iglesias, de dondequiera; y sacando a Sus 
hijos, los cuales se están alineando perfectamente con Su 

Palabra ([JBP] y ahí a la izquierda 
de “Su Palabra” dibuja una Piedra 

Angular). ¿Qué?
 183 Ahora, la Venida del Señor Jesús es tan inminente, 
la venida del juicio ([JBP] ahí arriba, en ese párrafo, escribe): 
[WSS] «La Venida del Señor = la Venida del Juicio» ([JBP] 

porque Él viene como Juez. En Su Segunda Venida se está 
manifestando como Juez), Él está llamando a Sus elegidos a 
unidad Consigo mismo, con la misma clase de ministerio 
que Él tuvo. (…) Él está llamando a los pentecostales 

Elegidos a que salgan para que 
formen la Piedra de Corona para 
entrar en ella. Es la misma clase de 
ministerio que baja allí directamente 

a eso; llamando a Sus hijos de todas las 
denominaciones y de todos los caminos de 
la vida.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las 
edades, al lado izquierdo.

 184 “¿Qué ha hecho Él? Él ha puesto 
con ellos un maestro verdadero, un profeta 
verdadero que se queda con Su Palabra, 
la Biblia. ‘Mis ovejas oyen Mi Voz’, dijo 
Jesús”. Estudio Bíblico #404140

 542 - “[182] ¡Oh vaya! ¿Qué es eso? Él tiene Su unidad, 
Su verdadera unidad, mostrándose a Sí mismo entre ellos, 
fuera de toda denominación, trayendo a Sus elegidos de 
toda clase de iglesias, de dondequiera; y sacando a Sus 
hijos, los cuales se están alineando perfectamente con Su 

Palabra ([JBP] y ahí a la izquierda 
de “Su Palabra” dibuja una Piedra 

Angular). ¿Qué?
 183 Ahora, la Venida del Señor Jesús es tan inminente, 
la venida del juicio ([JBP] ahí arriba, en ese párrafo, escribe): 
[WSS] «La Venida del Señor = la Venida del Juicio» ([JBP] 

porque Él viene como Juez. En Su Segunda Venida se está 
manifestando como Juez), Él está llamando a Sus elegidos a 
unidad Consigo mismo, con la misma clase de ministerio 
que Él tuvo. (…) Él está llamando a los pentecostales 

Elegidos a que salgan para que 
formen la Piedra de Corona para 
entrar en ella. Es la misma clase de 
ministerio que baja allí directamente 

a eso; llamando a Sus hijos de todas las 
denominaciones y de todos los caminos de 
la vida.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las 
edades, al lado izquierdo.

 184 “¿Qué ha hecho Él? Él ha puesto 
con ellos un maestro verdadero, un profeta 
verdadero que se queda con Su Palabra, 
la Biblia. ‘Mis ovejas oyen Mi Voz’, dijo 
Jesús”.
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Maestro = profeta».
«La Voz» (hacia arriba al lado derecho).

 542 - “[184] Si esa fue Su Voz allá, es Su Voz ahora. 
Cualquier cosa contraria a esa Voz no es comida de oveja. 
Ellas no la seguirán. ¡Oh hermano! ¡Del este, del oeste, 

fuera de toda denominación y fuera de 
toda organización, han venido a reunirse, 
del oriente y del poniente”.

[JBP] Y ahí dibuja también una Piedra Angular, 
al lado izquierdo, y las edades.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LOS ÁNGELES TRAYENDO LA REVELACIÓN DE LOS 
SIETE SELLOS”]:

 [WSS] [PÁG. 11] En el año 1963, el 28 de febrero, en 
Tucson, Arizona, aparecieron siete ángeles al reverendo 
William Branham, lo levantaron con él, uno de los ángeles, 
el que era diferente a los demás, lo levantó con él y formó 
parte del grupo de los ángeles que estaban en esa nube de 
gloria8. Y el reverendo William Branham dice que eran 
siete ángeles pero uno de ellos era diferente a los demás9.
 Eran los siete ángeles de las siete edades de la Iglesia, 

8 La aparición de esa nube fue fotografiada y publicada en dos 
revistas:
 Revista CIENCIA (SCIENCE): Publicación del 19 de abril de 1963, 
volumen 140, número 3564. Autor: James E. McDonald / https://www.
science.org/toc/science/140/3564.
 Revista LIFE: Publicación del 17 de mayo de 1963. Título del artículo: 
“And a High Cloud - Ring of Mystery”. / https://bit.ly/3ureXyD
9 Los Sellos, pág. 469, párrs. 153-154
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Maestro = profeta».
«La Voz» (hacia arriba al lado derecho).

 542 - “[184] Si esa fue Su Voz allá, es Su Voz ahora. 
Cualquier cosa contraria a esa Voz no es comida de oveja. 
Ellas no la seguirán. ¡Oh hermano! ¡Del este, del oeste, 

fuera de toda denominación y fuera de 
toda organización, han venido a reunirse, 
del oriente y del poniente”.

[JBP] Y ahí dibuja también una Piedra Angular, 
al lado izquierdo, y las edades.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LOS ÁNGELES TRAYENDO LA REVELACIÓN DE LOS 
SIETE SELLOS”]:

 [WSS] [PÁG. 11] En el año 1963, el 28 de febrero, en 
Tucson, Arizona, aparecieron siete ángeles al reverendo 
William Branham, lo levantaron con él, uno de los ángeles, 
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parte del grupo de los ángeles que estaban en esa nube de 
gloria8. Y el reverendo William Branham dice que eran 
siete ángeles pero uno de ellos era diferente a los demás9.
 Eran los siete ángeles de las siete edades de la Iglesia, 

8 La aparición de esa nube fue fotografiada y publicada en dos 
revistas:
 Revista CIENCIA (SCIENCE): Publicación del 19 de abril de 1963, 
volumen 140, número 3564. Autor: James E. McDonald / https://www.
science.org/toc/science/140/3564.
 Revista LIFE: Publicación del 17 de mayo de 1963. Título del artículo: 
“And a High Cloud - Ring of Mystery”. / https://bit.ly/3ureXyD
9 Los Sellos, pág. 469, párrs. 153-154
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de los cuales el reverendo William Branham era el séptimo 
ángel de la Iglesia; y uno de ellos… porque él cuenta que 
está parado mirando al oeste, de frente, y los ángeles 
vienen del oeste hacia el este. Y él dice que uno de los 
ángeles era muy diferente a los demás, era muy raro; no 
era uno de los siete ángeles de la Iglesia, sino un octavo 
Ángel, contando entonces al reverendo William Branham 
en el lugar número siete.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vamos allí al libro de Los Sellos, en la 
página 469, donde nos habla esta porcioncita aquí; dice:

 153. ¿Y notaron que dije que uno de esos ángeles era 
muy raro? Me pareció muy distinto a los demás. Estaban 
en una constelación con tres a cada lado y uno arriba; y el 
que estaba a mi lado, contando desde la izquierda hacia la 
derecha, ese sería el séptimo Ángel. Él era más brillante 
y significaba más para mí que los demás. Les dije que 
tenía el pecho así robusto y estaba 
volando hacia el Oriente ([JBP] 
y escribe): [WSS] «este» ([JBP] a la derecha ahí). Les dije 
también que: “Me levantó, me alzó”. ¿Se acuerdan?
 154. Ahora, ¡aquí está! Era el que tenía el Séptimo Sello 
[WSS] «Moisés y Elías tiene la 2da Venida de Cristo», lo 
cual he mantenido como una pregunta en mi mente toda 
mi vida.
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[JBP] Y ahí escribe [WSS] «¿Quién…?», en forma de pregunta; 
ya lo hemos leído10, donde escribe él: [WSS] «¿Quién será el 
hombre en quien se cumpla la 2da Venida?», en forma de 
pregunta. Y escribe también allí: [WSS] «Moisés levantó a 
Elías».

Y escribe, en este otro libro de Los Sellos: 
[WSS] «7mo Sello / El Ángel».

 [154]. ¡Amén! Los otros Sellos significaron mucho para 
mí, desde luego; pero ustedes no se imaginan lo que ha 
significado este séptimo ([JBP] y escribe encima ahí): [WSS] 
«la 2da Venida del Señor».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LOS ÁNGELES TRAYENDO LA REVELACIÓN DE 
LOS SIETE SELLOS”]:

 [WSS] [PÁG. 12] Ellos vienen del oeste hacia el este, 
y el reverendo William Branham está [en el] este mirando 
hacia el oeste, viéndolos así, de frente. Él dice: “Era el que 
tenía el Séptimo Sello, ese Ángel que era diferente a los 
demás”. ¿Y el Séptimo Sello es qué? La Venida del Señor.

10 [Estudio Bíblico #195, 2022/abr/17 (domingo), pág. 8 (f), pág. 240 
(T) / Estudio “La Palabra encarnada”, 2023/feb/04 (sábado), pág. 79 (f), 
pág. 189 (T1) / Estudio Bíblico #309, 2023/may/21 (domingo), pág. 45 (f), 
pág. 73 (T4) / Estudio Bíblico #333, 2023/ago/13 (domingo), págs. 37-38 
(f), págs. 203-204 (T2) / Estudio Bíblico #337, 2023/ago/27 (domingo), 
pág. 47 (f), pág. 173 (T4) / Estudio Bíblico #356, 2023/nov/03 (viernes), 
pág. 20 (f), pág. 90 (T1) / Estudio “La apertura del Séptimo Sello en La 
Gran Carpa Catedral”, 2024/feb/28 (miércoles), pág. 75 (f), pág. 259 
(T5)]
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[Dr. José B. Pérez] En la página 72 del libro de Citas, párrafo 
619 dice:

 61911 - “[50] Ahora, nosotros ya hemos visto y estamos 
atestiguando la aparición del 
Señor ([JBP] y escribe): [WSS] 
«con Elías». Ahora fíjese, ‘apareciendo’ y ‘viniendo’ son 
dos palabras diferentes…”.

[JBP] Y ahí, en “apareciendo”, él dibujó una 
Piedra Angular y las edades; y una flecha 
hacia la séptima edad, de esa parte ahí, de esa 
oración donde dice: “apareciendo”. Y donde 
dice: “y viniendo”, pues ahí la flecha hacia la 
Piedra Angular.

 619 - “[50] … son dos palabras 
diferentes: ‘aparecer’ [WSS] «(con) Elías» 
y entonces ‘venir’ [WSS] «Moisés 
y Elías». Ahora es la aparición. 
Él ya apareció en estos últimos días, aquí mismo con 
nosotros en los últimos cuantos años”.

[JBP] Y escribe arriba: [WSS] «La Aparición = con Elías».
[WSS] «La Venida — con Moisés y Elías».

11 [Cita 619: 62-0603 “El Evangelismo en el tiempo del fin”, párr. 50] 
[Compilación, pág. 56] [Estudio Bíblico #322, 2023/jul/07-2 (viernes), 
págs. 8-9 (f), págs. 20-21 (T2) / Estudio “Entrar al Reino posicionalmente”, 
2023/ago/05 (sábado), pág. 64 (f), pág. 106 (T1)]
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[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LOS ÁNGELES TRAYENDO LA REVELACIÓN DE LOS 
SIETE SELLOS”]:

 [WSS] [PÁG. 12] Algún día la Iglesia del Señor 
Jesucristo conocerá a ese Ángel…

 [JBP] Ahora, vean ustedes que para el cumplimiento de la 
Venida del Mesías dos mil años atrás, estaba allí en medio del 
pueblo hebreo, y todavía el pueblo no conocía que aquel joven 
carpintero era el cumplimiento de la Venida del Mesías, de la 
Venida de Aquel que ellos estaban esperando.
 Cuando llegó el momento en que Dios iba a cumplir esa 
parte de la primera parte de los primeros tres años y medio de la 
semana número setenta de la profecía de Daniel, allí entonces 
conocieron ese instrumento [en] el cual Dios cumpliría Su 
Primera Venida.
 Ahora, muchos lo rechazaron; solamente aquellos 
ordenados para vida eterna lo recibieron.
 Ahora, dice él aquí:

 [WSS] Algún día la Iglesia del Señor Jesucristo 
conocerá a ese Ángel, y por consiguiente conocerá el 
misterio de la Venida del Señor a Su Iglesia en el Día 
Postrero. Y luego Israel lo reconocerá y dirá: “¿Por qué 
con un grupo del cristianismo?”.

 [JBP] Ahora, si lo va a reconocer Israel en medio de la 
Iglesia del Señor, pues tiene que ser en un velo de carne, en 
un instrumento, en un hombre ungido con el espíritu y virtud de 
Elías, y el espíritu y virtud de Moisés, y de Jesús.
 Ellos estarán viendo lo que ya en medio del cristianismo, la Estudio Bíblico #404145
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Iglesia-Novia, lo habrá visto y lo habrá recibido.
 Sigue diciendo:

 [WSS] Porque así es el Programa de Dios. El Programa 
de Dios no lo hizo un hombre, sino que lo hizo Dios.

[Dr. José B. Pérez] En la página 116 del libro de Citas, párrafo 
1026, nos dice:

 102612 - “[182] Este Libro ya está abierto, esto es cierto, 
solo esperando el Séptimo Sello, que sea identificado con 
la Venida de Cristo”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «7mo Sello = la Venida del Señor: 
Elías y Moisés».

[JBP] Vean, ¿cómo es identificado el Séptimo Sello? Con la 
Venida de Cristo, o sea, la Venida del Ungido, la Venida del 
cumplimiento de ese Ángel que era diferente a los demás.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo… Estoy en el mensaje “LOS 
ÁNGELES TRAYENDO LA REVELACIÓN DE LOS SIETE 
SELLOS”, sigue diciendo nuestro hermano William:

 [WSS] [PÁG. 13] Por lo tanto, oramos a Dios que 
todos tengamos el privilegio de ver lo que el reverendo 
William Branham vio cuando vinieron los ángeles a él, 
febrero 28 de 1963; y que nos permita Dios ver al Ángel 

12 [Cita 1026: 63-1124M “¿Qué haré de Jesús, llamado el Cristo?”, 
párr. 182] [Compilación, pág. 209] [Estudio Bíblico #309, 2023/may/21 
(domingo), págs. 23-24 (f), págs. 51-52 (T4)]
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que era diferente a los demás, y así recibir las bendiciones 
que Él tiene de parte de Dios para el Cuerpo Místico de 
Cristo, y luego para los judíos.

[JBP] Es lo que Dios está haciendo en medio de Su Iglesia: 
trayendo las bendiciones de parte del Señor al Cuerpo Místico 
de creyentes, a la Casa de Dios que está bajo ese Nuevo Pacto; 
y luego para los judíos. Sigue diciendo:

[WSS] En Él, en esa manifestación de Él, se cumplirá 
la segunda parte de la Venida del Hijo del Hombre para 
juzgar, como Juez. La primera parte se cumplió en gracia 
en el reverendo William Branham; y en toda Su plenitud, 
dos mil años atrás, se cumplió en Jesucristo; y antes de eso 
se cumplía parcialmente en una porción en cada profeta 
que era enviado por Dios a Su pueblo.

[Dr. José B. Pérez] En la página 96 del libro de Citas también 
nos habla allí, en el párrafo 830 nos dice [antigua revisión]:

 83013 - “Vigílenles. Si alguno les hace daño, fuego sale 
de la boca de ellos —la Palabra. El Espíritu Santo vino 
sobre los apóstoles, ¿ven ustedes?, FUEGO SALIÓ DE 
LA BOCA DE ELLOS. Ahora, noten aquí en Apocalipsis 
19, vemos la misma cosa: ‘Y una espada aguda sale de su 
boca’. La Palabra. ¿Lo ven? Cristo viniendo, y Él mató 
Sus enemigos con Ella. ¿Está eso correcto? Ahora, Él está 
de camino”.

13 [Cita 830: Extracto de Los Sellos - “El Sexto Sello”, pág. 363, párrs. 
161-162 / Ver cita en la revisión de PR]
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Apoc. 19 es Elías y Moisés».

[JBP] ¿Y qué es Apocalipsis 19? La Venida del Jinete del caballo 
blanco, la Venida del Verbo, la Palabra, la cual y el cual tiene 
escrito en Su vestidura y en Su muslo este nombre: ReY de ReYes 
Y señoR de señoRes.
 Es en Su Obra de Reclamo que esos ministerios de Moisés 
y Elías están siendo operados.
 [WSS] «Apoc. 19 es Elías y Moisés».
 Sigue diciendo nuestro hermano William…

[Dr. José B. Pérez] Ahora, recuerden que ahí él nos estaba 
hablando que la manifestación: [WSS] “La primera en gracia se 
cumplió en el reverendo William Branham”; lo cual eso él lo dice 
allí en el párrafo 183 de la página 22 del libro de Citas, dice:

 18314 - “[24] El Hijo del Hombre está ahora siendo 
revelado desde el Cielo. ‘¿Vendrá después de un tiempo, 
hermano Branham?’. Es ahora. Y yo deseo no hacer 
esto tan personal en esta reunión. Espero que su espíritu 
dentro de usted que es dado por Dios, pueda leer lo que 
estoy hablando. El Hijo del Hombre ya ha venido de Su 
gloria y se está revelando a Sí mismo por los cuantos años 
pasados a Su Iglesia en Su misericordia; enseñándoles Su 
gran presencia, haciendo las mismas cosas que Él hizo 
cuando Él estuvo aquí en la Tierra; revelándose a Sí mismo 

14 [Cita 183: 58-0109 “Los llamados fuera”, párr. 24] [Compilación, 
pág. 9] [Estudio Bíblico #342, 2023/sep/15 (viernes), págs. 60-61 (f), 
págs. 168-169 (T3) / Estudio “El Hijo del Hombre revelado en juicio”, 
2023/nov/13 (lunes), págs. 8-9 (f) (T3)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, recuerden que ahí él nos estaba 
hablando que la manifestación: [WSS] “La primera en gracia se 
cumplió en el reverendo William Branham”; lo cual eso él lo dice 
allí en el párrafo 183 de la página 22 del libro de Citas, dice:

 18314 - “[24] El Hijo del Hombre está ahora siendo 
revelado desde el Cielo. ‘¿Vendrá después de un tiempo, 
hermano Branham?’. Es ahora. Y yo deseo no hacer 
esto tan personal en esta reunión. Espero que su espíritu 
dentro de usted que es dado por Dios, pueda leer lo que 
estoy hablando. El Hijo del Hombre ya ha venido de Su 
gloria y se está revelando a Sí mismo por los cuantos años 
pasados a Su Iglesia en Su misericordia; enseñándoles Su 
gran presencia, haciendo las mismas cosas que Él hizo 
cuando Él estuvo aquí en la Tierra; revelándose a Sí mismo 

14 [Cita 183: 58-0109 “Los llamados fuera”, párr. 24] [Compilación, 
pág. 9] [Estudio Bíblico #342, 2023/sep/15 (viernes), págs. 60-61 (f), 
págs. 168-169 (T3) / Estudio “El Hijo del Hombre revelado en juicio”, 
2023/nov/13 (lunes), págs. 8-9 (f) (T3)]
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como Él lo hizo a Abraham antes de la destrucción. Él ha 
venido ahora en misericordia revelándose a Sí mismo a la 
Iglesia”.

[JBP] Ahora, ¿cómo se revela Él en misericordia? En un profeta, 
en el reverendo William Branham; en ese momento se estaba 
revelando en misericordia.

 183 - “[24] Se han reído y lo han escarnecido. La siguiente 
vez ([JBP] y escribe): [WSS] «en 
la 3ra dispensación» ([JBP] o 
sea, vean, en la Dispensación del Reino) que Él se revele a 
Sí mismo, será en el juicio al mundo y las naciones que 
se olvidaron de Dios y pecaron 
su manera de gracia… Su Día de 
Gracia, más bien”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «2da dispensación».
Y ahí escribe: [WSS] «Elías y Moisés».

Y arriba escribe ahí también: 
[WSS] «Apoc. 19:11-21».

[JBP] Ahora, si él dice que [WMB] “la siguiente vez que Él se 
revele será en juicio”, porque Él en Su Segunda Venida viene 
como Juez, pues no se cumplió esa promesa en el doctor 
William Soto Santiago.
 Él fue un Arcángel, un profeta —el cual él le llamó: profeta de 
la sexta dimensión—, en medio de la Iglesia-Novia, trayéndonos 
las Buenas Nuevas, anunciando la Segunda Venida del Señor. 
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Como lo dijo el hermano Branham, que15: [WMB] “el Arcángel 
Gabriel anunció la Primera Venida del Señor, y anunciará (dice 
él) la Segunda Venida del Señor”.
 Cuando usted coloca todas las piezas en su lugar, ve todo 
el cuadro completo. Pero solo los escogidos de Dios, esos 
que son elegidos de Dios, predestinados de Dios, son los que 
entenderían este misterio del Séptimo Sello que está siendo 
abierto; y cuando es abierto, los entendidos (como le dijo Dios a 
Daniel) entenderían.
 Los demás, cuando es abierto, entonces empiezan a decir: 
“Esto no puede ser. Este es un loco, este es un blasfemo, este 
es un usurpador, este… No puede ser eso que está diciendo”. 
¿Ven? Porque no son ordenados para recibir el cumplimiento 
de la Venida del Señor, el cumplimiento de Aquel que la Novia 
estaba esperando.
 Porque la Novia sabe que estaba a punto de ser raptada, 
pero se necesitaba esa Fe de Rapto, que está contenida en los 
Truenos; que está siendo dada a conocer en una Gran Carpa 
Catedral.
 ¿Qué es los Truenos siendo hablados y trayendo la 
revelación? Pues es nada más y nada menos que lo que es el 
Séptimo Sello: es conocer el Séptimo Sello; conocer el Séptimo 
Sello, conocer al Ángel que era diferente a los demás. Es 
conocer a Aquel del cual él ha sido enviado para llevarse a Su 
Novia.
 ¡Miren qué sencillo es todo! La Fe de Rapto: conocer a 
aquel al cual Dios ha enviado para llevársela —la Novia, el 
escogido, el hijo de Dios— a la Cena de las Bodas del Cordero. 
¡Tan sencillo como eso!

15 [Compendio de “ÁNGELES”, pág. 18 / 60-0304 “Sediento por vida”, 
párr. 20 / Citas, pág. 33, párr. 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 
18] [Compilación, pág. 25]
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 Y yo creo que lo hemos hablado bastante claro allí.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LOS ÁNGELES TRAYENDO LA REVELACIÓN DE 
LOS SIETE SELLOS”]:

 [WSS] [PÁG. 13] Todo es en simplicidad, dice el 
reverendo William Branham.
 Por lo tanto, el evento más grande de la historia 
bíblica corresponde a este tiempo final, y pronto va a ser 
revelado…
 [JBP] Ese “pronto” ya lo estamos viviendo, ya está siendo 
revelado ese misterio:
 [WSS] … y pronto va a ser revelado, y traerá la fe a Su 
Iglesia…
 [JBP] Porque es en Su Iglesia, en Su Casa, en el Lugar 
Santísimo, en la etapa del Lugar Santísimo, que es la Edad de 
la Piedra Angular.
 [WSS] … y traerá la fe a Su Iglesia para ser 
transformados y llevados con Cristo a la Cena de las 
Bodas del Cordero ([JBP] vean para qué es revelado, para 
qué es revelado ese misterio: para darle la fe); y conectará 
con los judíos para Dios volver a tratar con los judíos en 
este tiempo final. Pero primero le corresponde a la Iglesia 
tenerlo y reconocerlo y recibir el Mensaje, la revelación 
de ese misterio, recibir la fe para ser transformados y 
llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

 [JBP] Y todo eso es ese Ángel que era diferente a los 
demás. Porque ese Ángel era el que tenía allí, en ese momento 
en donde el hermano Branham fue arrebatado, era el que tenía 
el Séptimo Sello. Estudio Bíblico #404151
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 Y cuando ese Ángel está en medio de Su Iglesia abriendo 
el misterio del Séptimo Sello, ahí entonces conocemos a ese 
Ángel; conocemos su nombre, conocemos todo lo que ese 
Ángel viene hablándole a Su Iglesia; cumpliendo la promesa 
de Apocalipsis, capítulo 19, verso 11 al 21; y cumpliendo 
Apocalipsis 11; y todas esas Escrituras que corresponden a la 
Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.
 Sigue diciendo:

 [WSS] Este año es un año muy importante para el 
cristianismo y también para los judíos. Por lo tanto, estén 
preparados, y orando. Acérquense más a Dios. Queremos 
que todos reciban las bendiciones de Dios; y que todos 
seamos preparados para ser transformados y llevados con 
Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

[JBP] “LA CASA DE DIOS DEL NUEVO PACTO”�
 Nos ponemos en pie, y dejamos así, en este tema que 
tenemos para hoy: “LA CASA DE DIOS DEL NUEVO PACTO”, 
a nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto 
Santiago.
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Sábado, 20 de abril de 2024
Cayey, Puerto Rico

El caballo blanco = la Palabra encarnada en un hombre
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín y a todos los ministros, hermanos y hermanas, allá en 
Guatemala, en la congregación que pastorea el reverendo 
Eduardo Cubur, y todos los que están presentes, ministros de 
los diferentes países de Centroamérica y también de América 
Latina; y los que nos están viendo a través del satélite Amazonas 
y el satélite Eutelsat 8, y también por internet.
 Hoy, sábado 20 de abril de este año 2024, buscamos en el 
libro del Apocalipsis, en el capítulo 19, verso 11 en adelante, 
donde nos dice:

 Apocalipsis 19:11
 11 Entonces vi el cielo abierto; y he aquí un caballo 
blanco, y el que lo montaba se llamaba Fiel y Verdadero, 
y con justicia juzga y pelea.
 12 Sus ojos eran como llama de fuego, y había en su 
cabeza muchas diademas; y tenía un nombre escrito que 
ninguno conocía sino él mismo.
 13 Estaba vestido de una ropa teñida en sangre; y su 
nombre es: El VErbo dE dios.
 14 Y los ejércitos celestiales, vestidos de lino finísimo, 
blanco y limpio, le seguían en caballos blancos.
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 15 De su boca sale una espada aguda, para herir con 
ella a las naciones, y él las regirá con vara de hierro; 
y él pisa el lagar del vino del furor y de la ira del Dios 
Todopoderoso.
 16 Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este 
nombre: rEy dE rEyEs y sEñor dE sEñorEs.

EL TIEMPO ESTÁ EN LAS MANOS DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 9 de octubre de 2004
Bogotá, Colombia
 ¿Ven? Así que esa es una promesa divina para la Iglesia 
del Señor Jesucristo.
 Y para entender todas estas promesas correspondientes 
a este tiempo final, y ver la película, el drama, que estará 
siendo pasado, realizado, en este tiempo final, tiene que 
tener audio, tiene que tener una Voz, tiene que tener esa 
Voz un Mensaje; porque el audio que tiene una película, 
tiene el mensaje de esa película, tiene la revelación de 
todo lo que está sucediendo en esa película.
 Por lo tanto, para el drama del tiempo final, colocado en 
la Escritura, en las profecías bíblicas de todos los profetas 
de Dios hasta el reverendo William Branham, todo eso, 
todas esas imágenes, todas esas profecías, tienen una Voz 
para el Día Postrero, que será la Voz que estremecerá los 
Cielos y la Tierra, que es la Voz del Espíritu Santo.
 Será la Voz del Ángel, del Varón que vio Juan sobre las 
aguas —vio Juan y también vio Daniel—…

El caballo blanco = la Palabra...156

 15 De su boca sale una espada aguda, para herir con 
ella a las naciones, y él las regirá con vara de hierro; 
y él pisa el lagar del vino del furor y de la ira del Dios 
Todopoderoso.
 16 Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este 
nombre: rEy dE rEyEs y sEñor dE sEñorEs.

EL TIEMPO ESTÁ EN LAS MANOS DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 9 de octubre de 2004
Bogotá, Colombia
 ¿Ven? Así que esa es una promesa divina para la Iglesia 
del Señor Jesucristo.
 Y para entender todas estas promesas correspondientes 
a este tiempo final, y ver la película, el drama, que estará 
siendo pasado, realizado, en este tiempo final, tiene que 
tener audio, tiene que tener una Voz, tiene que tener esa 
Voz un Mensaje; porque el audio que tiene una película, 
tiene el mensaje de esa película, tiene la revelación de 
todo lo que está sucediendo en esa película.
 Por lo tanto, para el drama del tiempo final, colocado en 
la Escritura, en las profecías bíblicas de todos los profetas 
de Dios hasta el reverendo William Branham, todo eso, 
todas esas imágenes, todas esas profecías, tienen una Voz 
para el Día Postrero, que será la Voz que estremecerá los 
Cielos y la Tierra, que es la Voz del Espíritu Santo.
 Será la Voz del Ángel, del Varón que vio Juan sobre las 
aguas —vio Juan y también vio Daniel—…



El caballo blanco = la Palabra... 157

[Dr. José B. Pérez] En este mensaje: “Y NO SABÉIS”1, en la 
página 11 nos dice:

 93 Ahora fíjense. Yo incluso, pareciera ([JBP] dice 
nuestro hermano Branham), en ocasiones, he mantenido 
abierta la boca de una mujer y echo la Medicina dentro 
de su boca, y luego mantengo mis manos sobre su boca, y 
ella la escupe cada vez…

[JBP] Vamos a leer un poquito antes; vean, dice, párrafo anterior:

 [91] Ahora, algún día en el Tribunal de Juicio…
 92 Yo sé que no es popular decirlo. Y si un hombre no 
está ordenado para decirlo, es mejor que no lo diga; porque 
está imitando, y luego se meterá en problemas, de seguro.
 93 Ahora fíjense. Yo incluso, pareciera ([JBP] dice 
nuestro hermano Branham), en ocasiones, he mantenido 
abierta la boca de una mujer y echo la Medicina dentro 
de su boca, y luego mantengo mis manos sobre su boca, y 
ella la escupe cada vez. ¿Qué si un doctor le hiciera eso 
a un paciente, luego el paciente muriera porque rechazó 
tomar la medicina? En el Tribunal de Juicio, cuando todas 
estas cosas como cortarse el cabello y ponerse pantalones 
cortos y…
 94 Nada más estoy edificando. La hora se está 
acercando cuando van a ver algo suceder, cuando va a 
suceder algo. Y todo este fundamento aquí, nada más ha 
estado poniendo un fundamento para un corto y rápido 
Mensaje que hará temblar a todas las naciones.

1 [65-0815 “Y no lo sabes”, párrs. 91-94] [Compilación de extractos 
“La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 100, 
párr. 94]
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[JBP] Y ahí escribe: 
[WSS] «Todas las naciones».

Y escribe: [WSS] «Un Mensaje: el Evangelio del Reino».

Y al frente él escribe, de este mensaje: [WSS] «Estoy 
poniendo el fundamento para un Mensaje corto [Mensaje 
del Evangelio del Reino] y rápido, que hará temblar a 
todas las naciones».

[JBP] Eso está (si lo quieren marcar allí) en la página 157 del 
libro de Citas, el párrafo 1407.

Y ahí también escribe: [WSS] «Un corto Mensaje vendrá 
y estremecerá la nación», ahí encima del extracto de ese 
mensaje.

Y abajo escribe: [WSS] «Apoc. 11:3- »; 
está un poquito borrado ahí, pero es 
Apocalipsis 11.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [(RM) “EL TIEMPO ESTÁ EN LAS MANOS 
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Y ahí también escribe: [WSS] «Un corto Mensaje vendrá 
y estremecerá la nación», ahí encima del extracto de ese 
mensaje.

Y abajo escribe: [WSS] «Apoc. 11:3- »; 
está un poquito borrado ahí, pero es 
Apocalipsis 11.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [(RM) “EL TIEMPO ESTÁ EN LAS MANOS 
DE DIOS”]:
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 [WSS] … y tendrá que tener un instrumento de carne 
para ese Varón vestido de lienzos (vestido de blanco, de 
lienzo) hablar. Por eso dice: “Cuando este Espíritu Santo 
que tenemos llegue a encarnarse, entonces nosotros le 
coronaremos [como] ‘Rey de reyes y Señor de señores’”2.
 Y entonces tendremos el audio de todo lo que fue 
profetizado desde el Génesis hasta el Apocalipsis, y todo 
lo que fue hablado o profetizado por el Espíritu Santo a 
través del reverendo William Branham. Mientras tanto, 
serán imágenes y profecías sin voz, mudas; porque son 
profecías, imágenes, que han sido mostradas.
 Por ejemplo, tenemos… digamos, como en una 
película… Dice el reverendo William Branham que una 
persona soñó que lo vio a él en un caballo militar blanco, 
grande, y con una vestidura de jefe indio. ¿Ven? Eso es 
una película, él estuvo viendo como una película.
 Y eso es lo que está profetizado para Cristo realizar 
en este tiempo final, pero fue reflejado en el reverendo 
William Branham; porque todo lo que Dios va a hacer, 
primero lo refleja en profetas que son enviados antes de Él 
cumplir Su Programa.
 Por eso también, vean, es presentado como un rey, 
como un jefe indio, y hablando: “Yo recorreré esta senda, 
este camino, una vez más”, o sea, otra vez. Ahora, se 
refleja en el cuarto Elías el recorrido que el Espíritu Santo 
dará en el quinto Elías.
 Por eso es que en ese sueño que tuvo esta persona… 
(eso está por ahí por la página 157 por ahí, Miguel… 157 
o 158 del libro de Citas. No sé si lo tiene alguno ahí) Ahí, 
vean, cuando habla de ese caballo y el jinete, dice: “Gran 
Maestro” (algo así). 156 en este, el párrafo 1410 es, por 

2 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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ahí dice que era un caballo muy grande; y vean, él se fue 
mucho más al oeste de lo que estaba cuando lo vio al 
principio esta persona en el sueño.
 ¿Ven? Fue visto Elías en Norteamérica, pero se va, 
se mete más en el territorio oeste; y al territorio oeste 
pertenece la América Latina y el Caribe. Por eso también 
los Truenos, cuando aparecieron los ángeles, ¿hacia dónde 
se fueron? Se fueron hacia México; o sea, bajaron hacia 
los latinoamericanos y caribeños.
 En algún lugar aquí en este pasaje, nos habla de este 
caballo blanco y el jinete, y nos dice así como “Gran 
Maestro”, en algún sitio aquí en este pasaje. Vean, y dice 
también:
 1410 - “‘Había un hombre sentado allí encima. Él 
estaba vestido de vestidura occidental. No fue un vaquero, 
sino que pareció un jefe sobre un cuerpo de tropas montadas 
o algo’. ¿Ven toda su autoridad del jefe del oeste?”.
 Luego ustedes podrán leer ese pasaje, y encontrar ahí 
acerca… 
 1410 - “Gran maestro, gran caballo blanco andando 
directo en línea ([JBP] lee esa partecita de ese párrafo, y dice 
nuestro hermano William): (en línea: pues en línea con la 
Palabra, que es lo que representa)”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a ir allí, a la parte del libro de 
Citas, en donde nos dice…, eso está en la página 157, párrafo 
1410; y del mensaje…, eso es un extracto del mensaje “Y NO 
CONOCES”, “Y NO LO SABÉIS”, 15 de agosto del 1965, y aquí 
está en la página 28, a mitad de página.
 Y vamos a ir aquí, porque él hace algunos escritos aquí 
importantes en el folleto; y vamos a ir leyendo del libro de Citas, 
de esta versión, que es la que nuestro hermano William aquí El caballo blanco = la Palabra...160

ahí dice que era un caballo muy grande; y vean, él se fue 
mucho más al oeste de lo que estaba cuando lo vio al 
principio esta persona en el sueño.
 ¿Ven? Fue visto Elías en Norteamérica, pero se va, 
se mete más en el territorio oeste; y al territorio oeste 
pertenece la América Latina y el Caribe. Por eso también 
los Truenos, cuando aparecieron los ángeles, ¿hacia dónde 
se fueron? Se fueron hacia México; o sea, bajaron hacia 
los latinoamericanos y caribeños.
 En algún lugar aquí en este pasaje, nos habla de este 
caballo blanco y el jinete, y nos dice así como “Gran 
Maestro”, en algún sitio aquí en este pasaje. Vean, y dice 
también:
 1410 - “‘Había un hombre sentado allí encima. Él 
estaba vestido de vestidura occidental. No fue un vaquero, 
sino que pareció un jefe sobre un cuerpo de tropas montadas 
o algo’. ¿Ven toda su autoridad del jefe del oeste?”.
 Luego ustedes podrán leer ese pasaje, y encontrar ahí 
acerca… 
 1410 - “Gran maestro, gran caballo blanco andando 
directo en línea ([JBP] lee esa partecita de ese párrafo, y dice 
nuestro hermano William): (en línea: pues en línea con la 
Palabra, que es lo que representa)”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a ir allí, a la parte del libro de 
Citas, en donde nos dice…, eso está en la página 157, párrafo 
1410; y del mensaje…, eso es un extracto del mensaje “Y NO 
CONOCES”, “Y NO LO SABÉIS”, 15 de agosto del 1965, y aquí 
está en la página 28, a mitad de página.
 Y vamos a ir aquí, porque él hace algunos escritos aquí 
importantes en el folleto; y vamos a ir leyendo del libro de Citas, 
de esta versión, que es la que nuestro hermano William aquí 



El caballo blanco = la Palabra... 161

usaba. Dice… Vamos a colocar esto por aquí cerca para ir 
viendo ahí lo que él va escribiendo acá en el folleto también. 
Dice [antigua revisión]:

 14103 - “257 Él dijo: ‘Señor Branham, me doy cuenta 
de que tengo que quedarme de pie ante Dios. No sé si yo 
estaba dormido o qué pasó. Yo soñé… voy a decir que 
estaba dormido, y soñé.
 258 Pensé que mi hijo, en el mercado, metió su mano 
en un saco. Cuando él lo hizo, era un saco de manzanas, 
y todas se cayeron. Cuando yo fui a recogerlas, todas 
eran manzanas verdes a las que se les había dado una 
mordedura. Yo estaba recogiéndolas, poniéndolas de 
vuelta en el saco; algunas de ellas rodaron fuera 
y bajaron rodando. Fui a tratar de ponerlas en 
la hierba, y ellas rodaron debajo de uno de estos 
cercos de cadena antirrobo. Y esta gran carretera 
corría allí adentro. Miré atrás hacia el este y 
la cadena estaba enganchada contra una roca 
grande atrás en el este. Fui allá atrás, pensé que yo 
bajaría esta cadena, entonces pasaría y buscaría 
las manzanas para el hombre. Comencé a bajar la 
cadena.
 259 Y una voz sacudió toda la tierra. La tierra 

se sacudió debajo de mis pies’. Él dijo: 
‘Después de que dejó de sacudir, oí una 
voz. Hermano Branham, ¡fue la voz de 
usted! Yo sabía; hubo algo que dijo eso: ‘¡Yo 
cabalgaré esta senda una vez más!’’”.

3 [Cita 1410: 65-0815 “Y no lo sabes”, párrs. 257-266, 268-271] 
[Compilación, págs. 100-101, párrs. 257-265]
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Apoc. 19» en el folleto. Y a la derecha 
escribe: [WSS] «Cabalgaré otra vez».

Y aquí en el libro de Citas (tengo los dos abiertos 
aquí), en uno dibuja una Estrella de David, ahí 
en esa esquinita.

Y también… Vamos a ir con 
calmita aquí. Miren, donde 
dice: “Una roca grande atrás 
en el este”, ahí escribe: [WSS] «Cristo» encima de “roca”.

(Si lo… cuando lo consigan por allí, van marcando esa partecita 
ahí).

Un poquito más atrás, donde dice: 
“Miré atrás hacia el este”, y ahí 
escribe: [WSS] «Israel» encima de 
“el este”.

 1410 - “[258] ‘Miré atrás hacia el este y la cadena 
estaba enganchada contra una roca [WSS] «Cristo» 
grande atrás en el este ([JBP] 
y ahí escribe otra vez): [WSS] 
«Israel»’”.

[JBP] Y ahí abajo, donde dice: 
“¡Cabalgaré está senda una vez más!”, 
escribe, encima de “cabalgaré”: [WSS] 
«5to Elías».
 Acá en el folleto, a la derecha ahí de ese párrafo, dibuja una 
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[JBP] Vamos a pasar la página del libro de Citas, página 158… 
(en la parte 157 abajo, es donde comienza esa oración):

 1410 - “260 ‘Comencé a mirar la roca, así, y miré, 
adentro de las nubes. Y lejos allá arriba, parada en una 
roca que conduce del este al oeste, en 
una forma puntiaguda así, como una 
pirámide’”.

[JBP] Ahí es que en el folleto, en ese 
párrafo, dibuja una Piedra Angular y las 
edades.

Y en “roca”, aquí en el libro de Citas, escribe 
encima de “roca”: [WSS] «Cristo».

 1410 - “[260] ‘Corrí allí atrás al este, y allí estaba usted 
parado sobre un caballo, que nunca vi nada como él en 
mi vida; un gran caballo 
blanco…’”.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Apoc. 19», encima.

[JBP] (Paso, en el folleto, ya a la página 29).

 1410 - “[260] ‘… un gran caballo blanco, crin blanca 
colgándole. Y usted estaba vestido como un jefe indio… 
con todas las cosas que usan los indios. Tenía un peto; 
esos brazaletes en los brazos, y todo abajo alrededor 
así. Usted tenía sus manos levantadas así. Ese caballo, 
parado allí como un caballo militar, con una cabriola 
así, andando, yo estaba todavía quieto’. Y él dijo: ‘Usted El caballo blanco = la Palabra...163
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tiró en las riendas, se fue cabalgando 
hacia el oeste’”.

[JBP] Y escribe, aquí en el folleto: [WSS] 
«occidente».
 La traducción acá dice: “Se fue 
cabalgando hacia el occidente”, escribe: 
[WSS] «occidente».
 Aquí dice: “Se fue cabalgando hacia el oeste”.

 1410 - “261 ‘Miré allí abajo y había muchos científicos’. 
La mañana siguiente (eso fue el sábado), en la mañana 
siguiente yo prediqué sobre ‘Científicos del diablo’. Y él 
dijo: ‘Científicos, ellos estaban vertiendo cosas en tubos 
y mezclándolas. Usted paró el caballo, levantó sus manos 
y comenzó a gritar: ‘¡Yo cabalgaré esta senda una vez 
más!’. Y toda la tierra se sacudió’”.

[JBP] Y ahí, en “yo cabalgaré”, 
aquí en el libro de Citas, encima 
escribe: [WSS] «5to Elías».

 1410 - “[261] ‘Esa gente se estremeció; 
levantaron la mirada y se miraron uno 
al otro, y miraron hacia arriba hacia 
usted. Se encogieron de hombros y 
continuaron con su investigación 
científica’”.

[JBP] Y ahí a la izquierda, en este libro de Citas, escribe:
[WSS] «Apoc. 7:2, 14:1, 10:8-11, 11:3-6, 19:11-16».
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[JBP] Vean, el Ángel con el Sello del Dios vivo, vean allí los 
Truenos, vean allí los ministerios de Moisés y Elías, vean el 
Jinete del caballo blanco; todos esos símbolos es la Venida del 
Señor.

 1410 - “[261] ‘Usted comenzó a ir hacia el oeste.
 262 Y cuando lo hizo, yo vi a este hombre que se llamó 

a sí mismo un profeta, usted sabe. Él subió en un 
caballo que estaba mezclado con blanco y negro 
juntos ([JBP] ese es el anticristo). Él se levantó detrás 
de este caballo muy grande. Estaba lejos encima 
de las nubes, y el camino no era más que más o 
menos ancho así. Ese caballo solo corrió con el 
viento soplando las plumas y todo en la vestidura de 
usted; entonces la crin y cola del caballo soplando. 
Gran maestro ([JBP] y escribe acá en este, en el folleto, 
escribe): [WSS] «Gran Maestro», gran caballo 
blanco…’”.

[JBP] Y en el libro de Citas, acá en este 
otro libro, escribe, encima de “Gran 
Maestro” escribe: [WSS] «E.S.», o sea, 
Espíritu Santo.

Y escribe al lado, hacia arriba: 
[WSS] «Caballo blanco = Gran Maestro».

 1410 - “[262] ‘Gran maestro, gran caballo blanco 
andando directo en línea. Y este Fulano subió corriendo 
detrás de usted, venía como del rumbo de Canadá (y el El caballo blanco = la Palabra...165
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hombre vive en el Canadá)’. Y él dijo: ‘Volvió, y él tomó 
este caballo pequeño tratando de derribar su caballo 
grande; volviéndolo hacer sus caderas golpear contra 
el… Él nunca mudó el caballo grande ([JBP] o sea, ni por 
más que le diera no lo iba a tumbar); solo siguió andando.
 263 Entonces, de repente usted se dio 
vuelta. Eso será la tercera vez que usted 
habló ([JBP] y él escribe acá en el folleto): 
[WSS] «La 3ra vez que él habló», pero la 
segunda vez usted dijo: ‘Yo cabalgaré’. 
([JBP] Estoy poquito a poco para ir ahí viendo 
en los dos - tres sitios acá, lo que él va 
escribiendo). Usted no habló como antes; usted mandó, 
usted se dio vuelta y llamó al hombre por nombre y dijo: 
‘Salga de aquí, usted sabe que ningún hombre puede 
cabalgar este camino aquí, sin que Dios le ordene para 
hacerlo’”.

[JBP] Vean, en este camino ministerial de los ministerios de 
Moisés y Elías —lo cual hemos visto en diferentes lugares que él 
coloca4: [WSS] «Apoc. 19 = Moisés y Elías», o también5: [WSS] 

4 [Estudio Bíblico #219, 2022/jul/10 (domingo), pág. 12 (f), pág. 16 
(T2): [WSS] «Apoc. 19: Moisés y Elías».] [Estudio Bíblico #238, 2022/
sep/16 (viernes), pág. 22 (f), pág. 86 (T3)] [Estudio Bíblico #350, 2023/
oct/13 (viernes), pág. 8 (f), pág. 38 (T3): [WSS] «Apoc. 19 es Elías y 
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segunda vez usted dijo: ‘Yo cabalgaré’. 
([JBP] Estoy poquito a poco para ir ahí viendo 
en los dos - tres sitios acá, lo que él va 
escribiendo). Usted no habló como antes; usted mandó, 
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‘Salga de aquí, usted sabe que ningún hombre puede 
cabalgar este camino aquí, sin que Dios le ordene para 
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«Moisés y Elías». [WSS] «Apoc. 11:3, y Apoc. 19:11-21».] [Estudio 
Bíblico #281, 2023/feb/12 (domingo), pág. 65 (f), pág. 187 (T2): [WSS] 
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«Apoc. 19 = Apoc. 11»—, ese camino no lo puede recorrer nadie 
que no sea el que tiene los ministerios de Moisés y Elías en este 
tiempo final.

 1410 - “[263] ‘‘¡Salga de aquí!’’.
 264 Él dijo: ‘El hombre dio vuelta; y el hombre me ha 
escrito cartas; y a través de las caderas de su caballo (ese 
negro y gris mezclados juntos) a través de las caderas 
de su caballo estaba escrito su nombre, su firma así 
exactamente como está en esta carta. Él se fue cabalgando 
hacia el norte’”.

[JBP] Y acá escribe: [WSS] «Rusia, Roma, Europa» (ahí 
encima de esa parte ahí).

 1410 - “265 ‘Entonces usted siguió bajando…’”.

[JBP] Y ahí escribe, “entonces usted siguió bajando”, escribe: 
[WSS] «América Latina y el Caribe, sur oeste».

 1410 - “[265] ‘… ese caballo grande se volvió lejos, 
tan lejos al oeste como usted podía. Usted se puso de pie, 
levantó sus manos así’. Entonces él comenzó a llorar. Él 
dijo: ‘Hermano Branham, el ver ese caballo parado allí 

al otro lado, gorro de guerra y todo así, 
y ese peto y todo brillar’. Él dijo: ‘Usted 
guardó levantadas sus manos un ratito, y 
lo miró otra vez; cogió las riendas y dijo: 
‘Yo cabalgaré esta senda solo una vez 
más’’”. El caballo blanco = la Palabra...167
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[JBP] Y ahí escribe las Escrituras, en este libro de Citas escribe: 
[WSS] «Hebreos 12:25-29; Apoc. 10:8-11, 11:3-6».

Y acá, en este otro libro de Citas, ahí 
donde dice: “Cabalgaré esta senda”, 
escribe: [WSS] «5to. Elías».

 1410 - “[265] Él dijo: ‘Toda la tierra sacudió atrás y 
adelante…’”.

[JBP] En el folleto también allí 
escribe: [WSS] «5to. Elías».

Y ahí también escribe: [WSS] «Apoc. 19:11-
21», y ahí también: [WSS] «Hebreos 12:22-
29».

 1410 - “[265] ‘‘Yo cabalgaré esta senda solo 
una vez más’’. Él dijo: ‘Toda la tierra sacudió 
atrás y adelante, así. Y no me quedaba más 
vida en mí; solo me caí por el lado de la roca. 
Y desperté’”.

[JBP] Y ahí él escribe, en este libro, en el folleto de este mensaje, 
escribe: [WSS] «Terremoto = cuando cabalga el caballo 
blanco».

[JBP] Sigue un poquito más abajo, vamos a ir un chispito más 
abajo y parte del otro párrafo, de esa misma página 158; pero 
vamos a continuar aquí donde dice [Citas]: El caballo blanco = la Palabra...168
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 1410 - “[265] ‘Y desperté’. (…)
 266 La mañana siguiente… Junior Jackson… (…)
 [268] Dijo: ‘Yo soñé, hermano Branham, yo y mi esposa 
estábamos afuera paseando. Y yo miré atrás en el este, 
y vi, pareció una mancha, como uno de esos platillos 
voladores’.
 269 ¿Ven?, el mundo no sabe lo que es eso, 
ustedes saben. Ustedes saben que está sucediendo. 
Nosotros sabemos lo que es. Sabemos que son 
investigadores, ángeles de juicio…”.

[JBP] Y escribe…, “como uno de esos platillos”, ahí 
encima escribe: [WSS] 
«Platillos voladores».

Y también en la parte de al lado, hacia arriba escribe: 
[WSS] «Los platillos voladores».

 1410 - “269 ¿Ven?, el mundo no sabe lo que es eso, 
ustedes saben. Ustedes saben que está sucediendo. 
Nosotros sabemos lo que es. Sabemos que son 
investigadores, ángeles de juicio, ustedes ven. Y cómo en 
el Pentágono y todos, de cómo descienden directamente; y 
la inteligencia, cómo van como una ráfaga y se van, dejan 
atrás cualquier cosa que ellos tienen. ¿Ven?, ellos no se 
dan cuenta qué es. Déjenles pensar cualquier cosa que 
quieran. Ellos los llaman platillos voladores, o sea lo que 
fuere. Ellos no saben.
 270 Él dijo…”.
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[JBP] Y ahí escribe, entremedio de “Ellos los llaman platillos 
voladores”, ahí abajo escribe: [WSS] «platillos voladores».

 1410 - “270 Él dijo: ‘Y yo lo vi venir, y lo miré. Y lo 
que era, era un hombre sobre un caballo. Y él venía con 
velocidad de relámpago. Y vi que él iba a bajar en frente 
de mí. Y paré mi coche, salí fuera. Cuando lo hice, un 
caballo estaba parado en el camino, un gran caballo 
blanco militar andando en una cabriola’. Eso es la 
Palabra, por supuesto…”.

[JBP] En “caballo blanco”, 
escribe: [WSS] «Caballo 
blanco = la Palabra».

Y acá, en este otro libro de Citas, escribe: [WSS] «El caballo 
blanco = la Palabra (encarnada en un hombre)».

 1410 - “[270] … ustedes lo saben, andando una cabriola.
 271 Él dijo: ‘Había un hombre sentado allí encima. Él 
estaba vestido de vestidura occidental…’”.

[JBP] Ahí encima de “vestido” 
escribe: [WSS] «occidental».

Y arriba escribe: 
[WSS] «Vestidura occidental = el velo de carne».
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[JBP] ¿Cómo es que fue visto ese instrumento, ese velo de 
carne, en el cumplimiento de esa Escritura de Apocalipsis 19? 
Con vestiduras occidentales.
 Ahora vean… Vamos a ir un chispito más abajo:

 1410 - “[271] ‘… no fue un vaquero, sino 
que pareció un jefe sobre un cuerpo de tropas 
montadas o algo. (¿Ven?, toda su autoridad 
de jefe, del oeste. Los indios sobre los indios, 
cuerpo de tropas montadas sobre los…). El 
hombre tuvo su sombrero sumido, y estaba 
mirando de lado. Y cuando él se volvió de 
lado’, él dijo, ‘era usted, hermano Branham. 
Usted nunca habló así antes’”.

[JBP] Ahora, ahí escribe: [WSS] «Apoc. 19:11-19».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a ir aquí…, en este mensaje 
que predicó nuestro amado hermano William Soto Santiago, 
que lo tituló: “JOSÉ, UN TIPO DE CRISTO”, y una partecita 
aquí, en donde nos dice nuestro hermano William…, dice… 
Está leyendo cuando José vio a su hermano Benjamín; él dice:

JOSÉ, UN TIPO DE CRISTO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 26 de noviembre de 2005
Bogotá, Colombia
 Quiere decir, su hermano por parte de padre y de 
madre…

[JBP] Porque él está leyendo ahí el verso 29, donde dice: El caballo blanco = la Palabra...171
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 [Génesis 43:29] “Y alzando José sus ojos vio a 
Benjamín su hermano, hijo de su madre”.
 [JBP] Dice el hermano William:
 [WSS] Quiere decir, su hermano por parte de padre y 
de madre, por parte de la esposa, por parte de la mujer con 
la cual se casó Jacob.
 “Y dijo: ¿Es este vuestro hermano menor, de quien me 
hablasteis?”.
 Pero ya Benjamín había comido con él en otra ocasión, 
¿verdad? En el viaje anterior. ¿Sería que creció mucho 
y cambió un poco la apariencia? Recuerden que los 
jovencitos, cuando pasan a otra edad, ya de joven, ya pues 
hasta la voz le cambia; y también un poco le cambia la 
apariencia, y la estatura también.
 Pero José también era muy sabio, muy inteligente. Y 
así como el Ángel de Jehová le preguntó a Jacob…, el 
Ángel de Jehová conocía quién era Jacob y le pregunta: 
“¿Cuál es tu nombre?”. Jacob le dice: “Jacob”6. ¿Ve?, aquí 
José está haciendo más o menos así.
 “¿Es este vuestro hermano menor, de quien me 
hablasteis? Y dijo: Dios tenga misericordia de ti, hijo 
mío”.
 Está pidiendo la misericordia de Dios para Benjamín, 
que tipifica 144.000 hebreos. Nuestro José, Jesucristo, 
pidiendo la misericordia de Dios para 144.000 hebreos.
 “Entonces José se apresuró, porque se conmovieron 
sus entrañas a causa de su hermano, y buscó dónde llorar; 
y entró en su cámara, y lloró allí.
 Y lavó su rostro y salió, y se contuvo, y dijo: Poned 
pan (o sea, ‘sirvan la mesa’).
 Y pusieron para él aparte, y separadamente para ellos, 

6 Génesis 32:27
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y aparte para los egipcios que con él comían…”.
 O sea que era un almuerzo con invitados, invitados 
gentiles también. Ahí era un intercambio, intercambio 
social o político, donde ahí estaban estos invitados.
 [JBP] Sigue citando la Biblia:
 “… porque los egipcios no pueden comer pan con los 
hebreos, lo cual es abominación a los egipcios”.
 [JBP] Dice el hermano William:
 [WSS] Y si van a Israel, pues entonces es abominación 
para los hebreos que coman pan, pan en el estilo que 
comen los gentiles, que no es comida kosher7 (o algo así); 
entonces no pueden estar ahí comiendo carne de animales 
inmundos, juntamente con hebreos que están ahí comiendo 
comida ya seleccionada.
 [JBP] Sigue citando:
 “Y se sentaron delante de él, el mayor conforme a su 
primogenitura, y el menor conforme a su menor edad; y 
estaban aquellos hombres atónitos mirándose el uno al 
otro.
 Y José tomó viandas de delante de sí para ellos (aquí 
está la parte de los vegetales, la parte vegetariana) ([JBP] 
dice el hermano William); mas la porción de Benjamín 
era cinco veces mayor que cualquiera de las de ellos. Y 
bebieron, y se alegraron con él”.
 [JBP] Dice el hermano William:
 [WSS] Vamos a ver algo… Esto aquí…, más bien es 
la primera vez que ve a José [Benjamín]; pues en las otras 
ocasiones no había venido Benjamín, no había venido; 
había dicho hace un momento que era la segunda ocasión, 

7 [comida kosher: palabra hebrea que significa ‘aceptable’ / para 
referirse a los alimentos que se pueden consumir conforme a los 
preceptos religiosos judíos –Ed.].

El caballo blanco = la Palabra...173

y aparte para los egipcios que con él comían…”.
 O sea que era un almuerzo con invitados, invitados 
gentiles también. Ahí era un intercambio, intercambio 
social o político, donde ahí estaban estos invitados.
 [JBP] Sigue citando la Biblia:
 “… porque los egipcios no pueden comer pan con los 
hebreos, lo cual es abominación a los egipcios”.
 [JBP] Dice el hermano William:
 [WSS] Y si van a Israel, pues entonces es abominación 
para los hebreos que coman pan, pan en el estilo que 
comen los gentiles, que no es comida kosher7 (o algo así); 
entonces no pueden estar ahí comiendo carne de animales 
inmundos, juntamente con hebreos que están ahí comiendo 
comida ya seleccionada.
 [JBP] Sigue citando:
 “Y se sentaron delante de él, el mayor conforme a su 
primogenitura, y el menor conforme a su menor edad; y 
estaban aquellos hombres atónitos mirándose el uno al 
otro.
 Y José tomó viandas de delante de sí para ellos (aquí 
está la parte de los vegetales, la parte vegetariana) ([JBP] 
dice el hermano William); mas la porción de Benjamín 
era cinco veces mayor que cualquiera de las de ellos. Y 
bebieron, y se alegraron con él”.
 [JBP] Dice el hermano William:
 [WSS] Vamos a ver algo… Esto aquí…, más bien es 
la primera vez que ve a José [Benjamín]; pues en las otras 
ocasiones no había venido Benjamín, no había venido; 
había dicho hace un momento que era la segunda ocasión, 

7 [comida kosher: palabra hebrea que significa ‘aceptable’ / para 
referirse a los alimentos que se pueden consumir conforme a los 
preceptos religiosos judíos –Ed.].



El caballo blanco = la Palabra... 174

pero es la primera. Aquí es donde está: “Cinco veces 
mayor (la porción)”.
 [Hno. Miguel: Lo vio primero cuando llegaron; y 
dice que cuando lo vio… sería la segunda vez que lo ve, 
porque…].
 La segunda vez pero de ese viaje.
 [Hno. Miguel: Sí, en ese viaje, la segunda vez en el 
mismo viaje. Porque después lo vio y le dijo al hombre: 
‘Llévenlo a la casa y prepárale comida’, cuando lo vio, vio 
a Benjamín. Sí porque aquí dice…].
 Sí, en el [verso] 29…
 El [verso] 16 también dice que vio a Benjamín. O sea 
que ya esta es la tercera vez que ve a Benjamín, pero sin 
revelarse a él…
 [JBP] Recuerden que él está ahí con vestidura de y como se 
visten en Egipto, vestiduras egipcias. Y sigue diciendo:
 [WSS] … ya en la tercera es que se va a revelar.
 No, Miguel; es la primera vez…
 ([JBP] Porque Miguel ahí habla y él ahí le contesta).
 No, Miguel; es la primera vez que llega Benjamín 
allá; en la segunda vez aquí lo vamos a ver: el capítulo 45. 
Vamos a ver aquí…
 Ahí fue que colocó la copa en…, ahí colocó la copa 
después que comieron, y ya los hicieron regresar a todos 
los hermanos con Benjamín; o sea que no lo quería dejar 
ir, y quería que lo dejaran en Egipto y sus hermanos se 
fueran. Después leen la historia completa.
 Ellos le dijeron: “Si regresamos sin el joven, morirá; 
porque su hermano mayor murió ([JBP] o sea, morirá Jacob), 
y ahora solamente le queda ese hijo (o sea, ese del… - 
el hijo - un hijo ([JBP] es su único hijo) amado de padre y 
madre; es lo que nos muestra aquí); y si llegamos sin él, El caballo blanco = la Palabra...174
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sin el joven, va a morir” ([JBP] o sea, va a morir Jacob).
 O sea, le tocaron ya algo que ellos tenían razón y 
que José comprendía; porque José amaba a Benjamín su 
hermano, pero amaba a su padre también y no quería la 
muerte de su padre. Y Cristo ama a los 144.000 hebreos, 
pero también ama a todo Israel, ama a Israel.
 Luego, cuando los regresan, y regresan al joven 
(a Benjamín), ya porque la copa estaba en el costal de 
Benjamín, ahora, el 45 dice, capítulo 45 [verso 1]:
 “No podía ya José contenerse delante de todos los que 
estaban al lado suyo, y clamó…”.
 Aquí cuando nos habla: “Clamó”, eso es Cristo, 
tipificando a Cristo hablando.
 Un clamor es algo que todo el mundo lo escucha; 
porque no puede usted escuchar a una persona que habla 
algo bajito, bien bajito, y decir: “Fulano de tal clamó”, así. 
Pero si escucha a esa persona que lo dice en voz fuerte, 
con todas sus fuerzas, dice: “Clamó tal cosa, habló con 
fuerza”.
 “No podía ya José contenerse delante de todos los que 
estaban al lado suyo, y clamó: Haced salir de mi presencia 
a todos. Y no quedó nadie con él, al darse a conocer José 
a sus hermanos.
 Entonces se dio a llorar a gritos; y oyeron los egipcios, 
y oyó también la casa de Faraón.
 Y dijo José a sus hermanos: Yo soy José”.
 Miren, acá tiene la “J” (en español, por supuesto), 
tiene la “s” de Jesús; la “J” de Jesús, la “s” de Jesús, y la 
“s” de Jesús; solamente dos letras. Y ahí pues…, y lo más 
importante es la “J” ahí, la “J”.
 [JBP] Lo más importante es la “J”.
 [WSS] Sigue diciendo: El caballo blanco = la Palabra...175
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 “¿Vive aún mi padre? Y sus hermanos no pudieron 
responderle, porque estaban turbados delante de él.
 Entonces dijo José a sus hermanos: Acercaos ahora 
a mí. Y ellos se acercaron. Y él dijo: Yo soy José vuestro 
hermano, el que vendisteis para Egipto”.
 Aquí es tipo y figura de Cristo en Su Segunda Venida; 
hablándoles también de lo que fue Su Primera Venida, en 
donde fue vendido y fue crucificado, porque había sido 
rechazado por ellos.
 ([JBP] Sigue diciendo, o sea, leyendo la Escritura):
 “Ahora, pues, no os entristezcáis, ni os pese de 
haberme vendido acá; porque para preservación de vida 
me envió Dios delante de vosotros”.
 Para preservar la vida de Israel y la vida de Su Iglesia: 
vida de hebreos y vida de gentiles.
 “Pues ya ha habido dos años de hambre en medio de 
la tierra, y aún quedan cinco años en los cuales ni habrá 
arada ni siega.
 Y Dios me envió delante de vosotros, para preservaros 
posteridad sobre la tierra, y para daros vida por medio de 
gran liberación.
 Así, pues, no me enviasteis acá vosotros, sino Dios, 
que me ha puesto por padre de Faraón y por señor de toda 
su casa, y por gobernador en toda la tierra de Egipto.
 Daos prisa, id a mi padre y decidle (aquí los está 
enviando con un mensaje).
 Así dice tu hijo José: Dios me ha puesto por señor de 
todo Egipto; ven a mí, no te detengas.
 Habitarás en la tierra de Gosén, y estarás cerca de 
mí”.
 Cristo, ahí, con un mensaje de amor, de paz, de 
felicidad. El caballo blanco = la Palabra...176
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 “Y estarás cerca de mí, tú y tus hijos, y los hijos de tus 
hijos (o sea, los nietos), tus ganados y tus vacas, y todo lo 
que tienes.
 Y allí te alimentaré, pues aún quedan cinco años de 
hambre, para que no perezcas de pobreza tú y tu casa, y 
todo lo que tienes”.

[Dr. José B. Pérez] Hay una parte en el libro de “LAS EDADES” 
sin editar, que dice que Él les hablará con un Mensaje de paz y 
de amor. Vamos a ver si lo conseguimos aquí. Si es en la página 
35 de Edades editado, entonces en el otro debe estar por ahí 
cerca; que también él hace un escrito por allí. Pero vamos a leer 
esa parte aquí: Las Edades (editado), página 35, dice:

 [126]. Pero también viendo Sus heridas y sabiendo que 
ellos le habían rechazado hasta ese mismo momento, 
les causa llanto en la agonía del terror y temor así como 
hicieron sus hermanos cuando vinieron ante José: Se 
atemorizaron, pensando que él les daría muerte. Pero como 
dijo José: “No os pese de haberme 

vendido acá. Está 
bien. Dios estaba en 
todo esto. Él lo hizo 
para preservación de vida”. Asimismo 
Jesús les hablará palabras de paz y amor.

[JBP] Y ahí a la derecha escribe: [WSS] «José = Jesús».

Y escribe: [WSS] «Palabra de paz y amor», ahí a la izquierda.

Vamos a ver acá también, en este otro libro de Las Edades, 
en la página 35… Debe ser este otro acá (vamos buscando El caballo blanco = la Palabra...177
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y viendo todos estos lugares en donde nos 
habla…); sí, en este otro ahí escribe: [WSS] 
«amor y paz».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo, aquí donde nos 
detuvimos, después que él cita… está diciendo [(RM) “JOSÉ, 
UN TIPO DE CRISTO”]:

 [Génesis 45:11] “Y allí te alimentaré, pues aún quedan 
cinco años de hambre, para que no perezcas de pobreza tú 
y tu casa, y todo lo que tienes”.
 Cristo no quiere que Israel sea pobre: va a tenerle a la 
disposición las riquezas que José tiene, y —por lo tanto— 
grande bendición.
 “He aquí, vuestros ojos ven, y los ojos de mi hermano 
Benjamín, que mi boca os habla”.
 No menciona a los demás por nombre, pero a 
Benjamín sí: “Y mi hermano Benjamín”. A ellos nos les 
dice “hermanos”, pero son sus hermanos.
 “Haréis, pues, saber a mi padre toda mi gloria en 
Egipto, y todo lo que habéis visto; y daos prisa, y traed a 
mi padre acá.
 Y se echó sobre el cuello de Benjamín su hermano, y 
lloró; y también Benjamín lloró sobre su cuello.
 Y besó a todos sus hermanos, y lloró sobre ellos; y 
después sus hermanos hablaron con él”.
 [JBP] Sigue diciendo nuestro hermano William:
 [WSS] Y ahí tenemos el tipo y figura de Cristo en 
Su Segunda Venida. Todo va a ser cumplido, realizado, 
conforme a como fue mostrado en el tipo y figura.
 Los tipos y figuras, por cuanto son puestos por Dios, 
no pueden fallar. El caballo blanco = la Palabra...178
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 Si usted se para y coloca su mano así, frente a la luz, y 
ve una sombra ahí, ve una mano con cinco dedos; cuando 
yo lo veo a usted, cuando vea su mano, usted haga así, 
¿cuántos dedos voy a ver? Cinco dedos.
 Así que todo lo que fue visto en tipo y figura, será visto 
en el cumplimiento, en la realidad. Los tipos y figuras ya 
dejarán de ser, y tendremos ¿qué? La realidad.
 Cuando se llega a la realidad ya pierde importancia el 
tipo y figura, porque ya tienen la realidad. Cuando usted 
ve la sombra de una persona que viene, tiene importancia 
mientras se acerca; pero cuando ya se acerca, usted no va 
a estar mirando la sombra, [usted] va a estar mirando a la 
persona; no va a hablar con la sombra, va a hablar con la 
persona.
 [JBP] ¡Miren qué revelación tan grande nos está trayendo 
aquí nuestro hermano William!; de la cual hoy se está viendo la 
realidad de lo que todos ellos hablaron.
 Sigue diciendo:
 [WSS] Y así es: cuando viene lo que es perfecto, que 
es la realidad, lo que es en parte es quitado. Los que se 
quedan con la sombra pierden la bendición de lo que esa 
sombra está reflejando, pierden la bendición de ver y 
disfrutar la realidad.
 Y lo que queremos siempre es la realidad; pero 
miramos la sombra, para saber cómo va a ser la realidad. 
El tipo y figura, la sombra, es profecía en tipos y figuras. 
También tenemos profecías en Palabra hablada por el 
Espíritu Santo a través de los profetas.

[JBP] Vean, miramos la sombra para saber cómo va a ser la 
realidad.
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 Por eso es que el hermano William nos decía8: [WSS] 
“Tengan el libro de Citas, Las Edades, Los Sellos, Setenta 
Semanas de Daniel, y todos esos mensajes”, porque ahí está 
cómo sería el cumplimiento de la Segunda Venida del Señor, 
cómo sería el cumplimiento del Séptimo Sello. Y él dijo: [WSS] 
“Si no vigilamos, nos pasará por alto, nos pasará por encima”, y 
no lo veríamos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, es lo que viene hablando aquí 
nuestro hermano William, en este mensaje que comenzamos 
a leer, de “EL TIEMPO ESTÁ EN LAS MANOS DE DIOS”, en 
donde él aquí nos dice:

 [WSS] Eso es como una película; porque fue un sueño 
que tuvo, pero… Y fue reflejado todo en el cuarto Elías, 
que era en el cual estaba el Espíritu de Cristo obrando. Así 
como Cristo se reflejó en José (el hijo de Jacob), se reflejó 
en el rey David, se reflejó también en Isaías.
 Vean, el eunuco pregunta: “¿De quién está hablando? 
¿Está hablando aquí el profeta de sí mismo o de otra 
persona?”9.
 [JBP] Vean, si no había quién le explicara al eunuco, él estaría 

8 • [Estudio Bíblico #240, 2022/sep/23 (viernes), pág. 33 (f), pág. 73 
(T4)]: 2014-07-06 “Prepárate para el encuentro con Jesucristo”
• [Mensaje de estudio del domingo, 4 de febrero, 2024] RM 2015-11-21 
“La Edad Mesiánica” [PÁG. 12]: [WSS] Pienso que todos deben tener el 
libro de Citas y el libro de Los Sellos y Edades, ya que eso es Mensaje 
del precursor para todos los creyentes en Cristo, el Mensaje que precursa 
la Segunda Venida de Cristo; y si usted no lo conoce, usted perderá la 
bendición de ver en el Día Postrero, en la Edad Mesiánica, la Venida del 
Señor. Como los que no tenían el Mensaje de Juan el Bautista: perdieron 
la bendición de la Venida de Cristo dos mil años atrás. / Estudio Bíblico 
#247, 2022/oct/16 (domingo), págs. 30-31 (f), págs. 146-147 (T3)
9 Hechos 8:26-35
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pensando y estaría creyendo que Isaías era el cumplimiento de 
eso que él estaba leyendo allí.
 Sigue diciendo nuestro hermano William:
 [WSS] Porque Cristo se ha reflejado siempre en cada 
profeta que Él ha enviado.
 Pero hay que ver quién es el que habla, quién es el 
que está hablando cuando dice: “Yo recorreré este camino, 
esta senda, otra vez, una vez más”.
 Toda persona sabe que no estaba hablando el hombre, 
sino el Espíritu Santo a través del hombre.

 [JBP] Porque el hermano Branham, al decir eso… Vean, en 
ese tiempo todos pensaban que era que el hermano Branham 
iba a regresar; y era el Espíritu Santo hablando por boca del 
hermano Branham; pero Dios se lo llevó, no fue cumplido en él.
 Y ahora, cuando nuestro hermano William Soto Santiago, 
ese profeta mensajero que Dios envió con las Buenas Nuevas, 
el cual lo conocimos y hemos recibido su glorioso Mensaje, que 
nos trae las noticias de lo que Dios estaría llevando a cabo en 
este tiempo final, en el cumplimiento de Su Venida; cuando él 
hablaba era el Espíritu Santo hablando; no era el hombre. Pasa 
lo mismo que pasó con el reverendo William Branham.

 [WSS] Toda persona sabe que no estaba hablando el 
hombre, sino el Espíritu Santo a través del hombre.
 Y si alguien quiere decir o trata de decir que era el 
hombre, entonces está anulando las palabras del Espíritu 
Santo, porque entonces está diciendo que estaba hablando 
como hombre y no el Espíritu Santo a través de un hombre.

[JBP] Entonces tienen que irse a la única forma para poder 
cuadrarle su incredulidad, y decir que es que él va a regresar El caballo blanco = la Palabra...181
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otra vez a cumplir esa promesa. Se le descuadra todo, y no hay 
cómo se le encaje ninguna pieza del rompecabeza.
 Estarían colocando entonces, como decía el hermano 
Branham, el ejemplo de10: [WMB] “Colocan la vaca encima del 
árbol a comer”.
 Ahora vean, cuando no ven que es el Espíritu Santo 
hablando por medio de ese instrumento, y Dios se lleva ese 
instrumento, entonces tropiezan; porque cuando Dios entonces 
lleva a cabo la realización de esos tipos y figuras, y todas esas 
profecías, y viene a cumplimiento la realidad de esa sombra, 
entonces tropiezan con la realidad: tropiezan con el velo de 
carne.
 Así pasó con Elías y Eliseo: Dios lo manda a él a ungir a 
Hazael por rey de Siria, a Jehú por rey de Israel, y a Eliseo por 
profeta en lugar suyo11; cuando va: unge a Eliseo, pero lo demás 
no lo hace.
 Eso Eliseo lo entendió muy bien; porque si no llega a 
tener esa revelación: que Dios obra por medio de un profeta, 
y que si Dios se lleva a ese velo de carne —ese profeta, ese 
instrumento—, Dios entonces levanta a otro; pues, si él no llega 
a tener esa revelación, entonces Eliseo iba a decir: “No, tengo 
que esperar a que venga Elías para que unja estos dos reyes; 
porque él solamente me ungió a mí, y todavía falta esa labor; 
y él me dijo que Dios le dijo que hiciera esa labor”; entonces 
Eliseo no estaría creyendo en la forma que Dios siempre ha 
obrado en todo tiempo. Pero Eliseo conocía ese misterio, y él 
sabía que si Dios se llevaba a Elías: la labor que faltaba por 
realizarse la tenía que hacer él.
 Y la labor que no hizo ese segundo Elías lo iba a hacer el 

10 [Estudio Bíblico #239, 2022/sep/18 (domingo), pág. 55 (f), pág. 201 
(T3): 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párr. 124]
11 1 Reyes 19:15-16
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tercer Elías; la labor que no hizo el tercer Elías la iba a hacer el 
cuarto Elías; la labor que no hizo el cuarto Elías la hizo y la hará 
el quinto Elías.
 Vean, porque Dios obra siempre por medio de Sus velos de 
carne, de Sus profetas, de seres humanos; son Sus agentes, 
Sus embajadores.
 Y si Dios se lleva un profeta y a Dios todavía le falta por 
cumplir una labor, pues el escogido tiene que estar buscando, 
el ser humano tiene que estar buscando, en ese tiempo en que 
está viviendo, ese velo de carne, ese instrumento en el cual 
Dios llevaría a cabo la Obra que falta por cumplir para recibir las 
bendiciones contenidas en ese tiempo en que la persona está 
viviendo.
 Ahora, es para los creyentes, es para aquellos que son 
predestinados por Dios desde antes de la fundación del mundo.

[Dr. José B. Pérez] Y miren lo que nos dice aquí, en este mismo 
mensaje “Y NO SABÉIS”12, en la página 16 abajo para… a la 
17, dice:

 135 Ahora, de la única manera en esta esfera, que usted 
pudiera estar en este hombre interior; usted tiene que 
estar predestinado. Porque usted estaba con Dios, usted 
es parte de Dios.
 136 Yo estaba en mi padre, también estaba en mi abuelo, 
y en el abuelo de mi abuelo. Por la simiente, yo estaba en 
eso.
 137 Y yo estaba en Cristo. Ustedes estaban en Cristo 
antes de la fundación del mundo. Él vino a redimir a los 
Suyos, los Suyos que estaban en Él. ¡Aleluya! ¡Sus hijos 

12 [65-0815 “Y no lo sabes”, párrs. 135-139] [Estudio Bíblico #229, 
2022/ago/14 (domingo), pág. 15 (f), pág. 277 (T1)]
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que estaban en Él!
 138 Él nunca vino a salvar a los hijos del diablo. Ellos 
nunca lo van a conocer. Son tan sagaces en sus modos de 
aprendizaje intelectual que ustedes ni pueden compararse 
con ellos, ustedes no pueden ganarles en sus argumentos. 
Pero por la fe ustedes ven.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David.

 139 Ahora, la ciencia no necesita nada de fe. La ciencia 
prueba aquello de lo cual ellos están hablando. No 
necesita nada de fe.

[JBP] Aquí en un escrito (vamos a ver si lo encontramos) que él 
hace, referente a esa página, vamos a ver… Aquí está, escribe: 
[WSS] «Cristo Jesús nunca vino a salvar los hijos del 
diablo».

[JBP] Ahora, vean por qué es que los escogidos de Dios 
sí comprenden y reciben y creen la realidad de esos tipos y 
figuras; vean, de esos sueños también, de lo cual aquí estamos 
hablando, de este gran caballo blanco, gran maestro, y todas 
esas cosas que nos está hablando aquí; y también leímos de 
nuestro hermano Branham, en esa cita, en ese relato.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “EL TIEMPO ESTÁ EN LAS MANOS DE DIOS”]:

 [WSS] Por lo tanto, el recorrido que dará el Espíritu 
Santo, Cristo en Espíritu Santo, después del séptimo ángel El caballo blanco = la Palabra...184
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mensajero y cuarto Elías, pues conforme a las Escrituras 
es en el cumplimiento del quinto Elías, segundo Moisés y 
ministerio de Jesucristo para el Día Postrero. Esos son los 
ministerios que el Espíritu Santo estará operando en el Día 
Postrero.
 Y todo esto que ha sido profetizado, que es la película 
de la Obra de Dios para el Día Postrero, si no tiene audio, 
si no hay un Mensaje que esté revelando todo esto que 
estará pasando, la gente no podrá entender. Se estará 
cumpliendo en medio de la humanidad, y la gente estará 
viendo lo que estará pasando, pero sin entender qué es lo 
que está pasando. 
 Es muy triste para las personas que ven la película de 
lo que Dios está haciendo, y ven también el cumplimiento 
de esa película, la realidad, y no se colocan los audífonos 
o se colocan en el área donde está el audio, para escuchar 
todo lo que está sucediendo, para escuchar el audio del 
cumplimiento de las profecías para nuestro tiempo; así 
como fue para otros tiempos.

[JBP] No se colocan esos Audífonos, no se colocan… —esos 
Audífonos son dos: ahí están los ministerios de Moisés y 
Elías—, vean, para escuchar.
 Ven todo lo que Dios está cumpliendo en este tiempo final… 
Por ejemplo, podemos colocar:
 El cumplimiento de la Visión de la Carpa, todo lo que fue 
mostrado por el reverendo William Branham en esa Visión, ahora 
está hecha una realidad. Pueden verlo en esa Escritura cuando 
él relata esa Visión. Está Dios ya cumpliendo esa Visión: ven 
La Gran Carpa Catedral hecha, ven predicación, ven todo eso; 
pero no escuchan, no se ponen los Audífonos para escuchar; 
ven la película sin audio, muda, para ellos; porque no tienen esa El caballo blanco = la Palabra...185
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percepción profética para poder recibir y entender lo que Dios 
está llevando a cabo.
 Ven todo lo que está ocurriendo ¡en sus narices!, de lo que 
fue hablado, de lo que fue profetizado, de lo que fue mostrado 
en visiones, en sueños y todo; pero no pueden ver, no pueden 
entender la realidad. Lo ven con sus ojos humanos, no ojos 
de visión profética; y al verlo de esa manera humana: pueden 
estar viendo pero no pueden escuchar, no entienden lo que está 
pasando. Sería, como dice allí él: [WSS] “Una película muda”.
 Y eso es triste: que luego de haber luchado tanto, haber 
trabajado tanto, y cuando Dios está llevando a cabo el 
cumplimiento de todo eso, o sea, la realidad de todo eso, no 
poder entender… En otra forma… o sea, no están escuchando, 
y eso es: no entienden lo que Dios está llevando a cabo. Pueden 
ver todo lo que está pasando al frente de ellos y no lo pueden 
recibir.
 Ahora, eso es triste para esas personas: [WSS] “Ven (como 
él dice allí) la película de lo que Dios está haciendo, ven el 
cumplimiento de la película y todo, ven la realidad; y por no 
colocarse los Audífonos no pueden escuchar el cumplimiento de 
esa promesa”.
 Ahora, hemos visto así esta parte de este relato allí, donde 
nuestro hermano Branham nos muestra…, y nuestro hermano 
William nos habló también de todo esto; y hemos visto lo que 
significa esa visión o ese sueño, en el cual vemos que él escribe allí: 
[WSS] «el caballo blanco = la Palabra», y entre paréntesis 
había escrito allí: [WSS] «(encarnada en un hombre)».
 Y vamos a colocarle ese tema: “EL CABALLO BLANCO = 
LA PALABRA ENCARNADA EN UN HOMBRE”.
 “EL CABALLO BLANCO = LA PALABRA ENCARNADA 
EN UN HOMBRE”�
 Ha sido para mí un privilegio muy grande poder estar con El caballo blanco = la Palabra...186
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ustedes allí en Guatemala (por este medio), y platicar así en 
este compañerismo alrededor de la Palabra de Dios, y leerles 
por aquí todas estas cosas que fueron mostradas en sueños, 
visiones y profecías, las cuales fueron tipo y figura, sombras, de 
lo que ahora está sucediendo en medio de la Iglesia.
 Hoy es el cumplimiento de todo eso; y vemos esa Palabra 
encarnada, vemos ese Jinete del caballo blanco encarnado, 
con vestidura occidental. O sea, vestidura occidental, lo que 
él escribió en una partecita por aquí: [WSS] «vestidura 
occidental = el velo de carne».
 El velo de carne con vestidura occidental; porque así fue 
como fue el tipo y figura mostrado allí en la vida de José en medio 
de Egipto, en donde lo vieron sus hermanos, los que fueron 
a Egipto y lo vieron en medio de Egipto como el segundo al 
mando, con vestiduras como los egipcios, o sea, con vestiduras 
distintas a (y el arreglo y todo) a los hebreos.
 Así es en Su Segunda Venida.
 Bueno, todo es sencillo; y todo será tan sencillo que, cuando 
se vengan a dar cuenta (esos que no tienen los Audífonos), ya 
va a ser demasiado tarde; porque ya Dios ha llevado a cabo 
la Obra y ya le ha dado la Fe de Rapto a la Iglesia-Novia; y ya 
Israel estaría sellado, cuando menos ellos se lo esperan. Pero 
hay cosas que no se hablarán para que no surjan imitaciones y 
tampoco estorben a lo que Dios está llevando a cabo.
 Y todo está siendo cumplido conforme a como Él me ha 
dicho.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde. Y muchas gracias, 
misionero Miguel Bermúdez Marín, por esta oportunidad que 
me permites compartir también con ustedes en esta actividad.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “EL CABALLO BLANCO = LA PALABRA ENCARNADA 
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Los escogidos colocando la Palabra bien
Dr. José Benjamín Pérez

Es una bendición grande poder estar acá en este día domingo, 
21 de abril de este año 2024, agradecidos a Dios por Sus 
bendiciones, por todo lo que Él nos ha dado en este tiempo final; 
tiempo de la realización del cumplimiento de las Escrituras, de 
las promesas: el tiempo de usted, el tiempo mío, el tiempo para 
Él manifestarse y cumplir lo que prometió.
 Dios es fiel para cumplir Su Palabra, Sus promesas, y 
nosotros somos fieles en creerlas, en recibirlas.
 Y cuando uno puede ver el cumplimiento de las Escrituras, 
el cumplimiento de las promesas, uno dice: “Señor, cumpliste 
lo que prometiste. Te alabo, Padre. Escondiste las cosas de 
muchos, pero a mí me las revelaste, a mí me las mostraste”; 
y vean, allí dice: “Porque así te agradó”: “Te agradó que yo lo 
entendiera, que yo lo conociera”.
 Porque vean ustedes, Él allí habló con Él, directo con Él. 
Y así somos cada uno de nosotros: hablamos directo con Él: 
“Señor, te alabo, te glorifico, porque escondiste esas cosas 
que estás mostrando ahora. Estas cosas que están siendo 
cumplidas las escondiste de muchos, de sabios, de entendidos, 
y me las revelaste a mí”.
 Eso es algo grande, es un privilegio y una bendición grande 
que Dios nos ha dado en este tiempo; pero vean ustedes, no 
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porque nosotros quisimos, fue porque a Él le plació. Dijo: “A 
estos muchachos los voy a poner al final. Ellos van a entender, 
ellos van a comprender, y ellos van a estar siendo preparados 
con las Escrituras que Yo envié”.
 Y vean ustedes que las Escrituras y las profecías que fueron 
enviadas por los profetas, cuando vienen a cumplimiento, ellas 
van a la par con los escogidos pertenecientes a esas Escrituras. 
Ninguna Escritura va aparte de esos escogidos. Si están los 
escogidos para transformación: tiene que haber Escrituras; si 
hay Escrituras para transformación: tiene que haber escogidos.
 Si hay una Gran Carpa Catedral, tiene que haber un pueblo 
que esté ahí recibiendo esa Enseñanza que fue hablada y 
que fue prometida: de que un pueblo estaría preparándose 
escuchando esa Enseñanza para obtener la Fe de Rapto.
 Dios dijo que la Fe de Rapto está en los Truenos; y él dijo 
que en una Gran Carpa Catedral se iban a estar predicando los 
Truenos.
 Y la mente humana muchas veces tomaba todas esas 
Escrituras y las ponía: “Oye, ¡los Truenos!”. Sí, es algo grande, 
¡es algo grandioso! Y cuando Dios lo cumple, lo cumple en una 
forma tan sencilla que, la expectativa que tenía la persona, 
entonces como él dijo en un mensaje: [WSS] “Al final se van a 
desanimar o se… va a quedar defraudada la persona, porque la 
esperaba de cierta forma”, y cuando Dios la cumple: “¡Ah, cará! 
No era como yo lo esperaba”.
 Pero los escogidos sí estaban esperando eso. Ellos no 
esperaban cómo Dios lo iba a cumplir; lo importante es que Dios 
lo cumpliera; porque era lo que ellos estaban esperando.
 Por lo tanto… (búscame ahí el… se me quedó el teléfono). 
Hay una parte… (el gran-… el chiqui-, ajá, el que se abre; 
está bien, los dos). Miren, hay un lugar donde él nos dice… 
“PROBADOS EN LAS AGUAS DE LA PALABRA”, en ese Los escogidos colocando la Palabra bien192
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mensaje, esto vamos a decir que es fresquesito; aunque ya lo 
han escuchado, de seguro:

PROBADOS EN LAS AGUAS DE LA PALABRA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 8 de marzo de 2003
Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivia
 Y ahora, en la actualidad ¿quiénes son los que están 
siendo probados en las Aguas de la Palabra? Todos 
nosotros. Y todo ser humano es probado en las Aguas de 
la Palabra a medida que el Evangelio se predica y se da el 
Mensaje correspondiente a este tiempo final.
 Hay que tomar las Aguas de la Palabra en la forma 
correcta, con responsabilidad, sabiendo que pertenecemos 
a un Ejército poderoso celestial: el Ejército de Jesucristo 
nuestro Salvador. Por lo tanto, hay que tomar la Palabra en 
la forma correcta.
 La humanidad, vean, la toma en una forma incorrecta; 
y esos son los muchos, representados en los que se tiraron 
al agua de pecho y se pusieron a tomar1.

[JBP] Se pusieron a tomar el Agua, el Mensaje, de pecho. Pero 
hay una forma correcta de recibir la Palabra: “No hará nada 
el Señor, sin que antes revele Sus secretos a Sus siervos los 
profetas”; esa es la forma desde el principio, que Él lo ha hecho.
 Y no es decir: “Tengo todos los mensajes, y ahí me voy a lanzar 
de pecho y voy a empezar a tomar todo eso”. Puede tomar todo 
eso, puede escuchar todo lo que desee escuchar, puede recibir 
todo eso en audio, en video, escrito, y no le va a producir nada.

1 Jueces 7:4-7
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 Y cualquiera dirá: “Oye, ¿pero cómo no va a producir nada?”. 
Porque en este tiempo lo que el pueblo está esperando es la 
Fe de Rapto. Por consiguiente, eso mismo que está leyendo, 
cuando lo habla la persona correcta, en el lugar correcto, en el 
tiempo correcto, al pueblo correcto, ahí hace el efecto.
 Y dirá: “Pero… pues si yo estoy leyendo eso mismo; y no 
estoy viendo, no estoy entendiendo”.
 Hay un misterio grande allí, el cual solamente los escogidos 
lo entienden, lo comprenden; por eso escuchan una sola voz 
y toman las directrices que él nos dejó. ¡Fueron tan sencillas!: 
[WSS] “Compren una pantalla gigante, compren buen sonido, y 
estén conectados con La Gran Carpa Catedral”2. Ya está. ¡Mira 
qué sencillo!
 Él no dijo: “Vayan y reúnanse en la casa de fulano, de 
fulano, de fulano. Conéctense con tal país, tal país, tal país”. 
Eso es desobediencia. Pero los hijos de desobediencia pues 

2 •[Mensaje de estudio del domingo, 3 de marzo, 2024] [2014-
08-31 “El pueblo esforzándose para culminar la Obra que le ha sido 
encomendada en cada tiempo”, pág. 22]
 •2008-12-20 “Palabras de saludo a las damas”: [WSS] (…) y por 
esa causa se está trabajando en Puerto Rico para una Carpa Catedral 
gigante; y esperamos que no haya que hacer otra, esperamos que con esa 
sea suficiente.
 Y desde ahí se transmitirá a otras naciones. Y lo mismo que esté 
pasando allí lo estaremos viendo y estará sucediendo en otras naciones 
también.
 Por esa causa Dios ha permitido todo ese adelanto científico, ese 
adelanto electrónico: para que se pueda ver en otras naciones lo que estará 
sucediendo desde un lugar. Así va a ser también el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa: se podrá ver todo a nivel mundial; y aun todas las 
cosas que Dios estará haciendo se estarán repitiendo en otras naciones, 
los que estén conectados. Por eso he dicho siempre que tengan todos los 
equipos listos para que siempre estén escuchando lo que desde un lugar 
estén transmitiendo.
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tienen que hacer así3.
 Ahora, vean ustedes cómo tiene que ver y tenía que haber 
un instrumento para Dios llevar a cabo ese Programa de: en 
una Gran Carpa Catedral traer esa Enseñanza basado en la 
Escritura, en los mensajes del reverendo William Branham y en 
los mensajes de ese profeta mensajero que Dios envió en medio 
del pueblo, nuestro amado hermano William Soto Santiago, esas 
Buenas Nuevas que trajo, esas noticias tan importantes. Todo es 
escritural.
 —“Pero si ese lo que se para ahí es a leer”.
 ¡Pero el efecto de Ese leer es incalculable!
 Nosotros valoramos ese Mensaje, tanto el Mensaje del 
precursor como el Mensaje de ese poderoso Arcángel; le damos 
el valor correcto. ¿Por qué? Miren qué sencillo: porque estamos 
colocando la Palabra correcta.
 [WMB] “Cuando ese grupo pueda tomar esa Palabra ¡y 
colocarla bien!, podrá (¿qué?) partir, cortar, abrir camino”4.
 —“Ah, que tengo esta situación”.
 —“Yo, Señor, tengo Tu Palabra, y estoy colocándola bien. ¡En 
tu Nombre, Señor!”. Y van cortando y van abriendo camino; y van 
pisando, van obteniendo terreno, ganando terreno, de esa tierra 
prometida que es prometida para usted y para mí.
 Así que el colocar la Palabra bien es la clave. ¿Usted la quiere 
colocar bien? Escuche quién está hablando para aprender cómo 
colocarla bien, y verá cómo funciona.
 Vean, funcionaba cuando la habló Moisés allí, en las diferentes 
ocasiones en su ministerio; funcionaba cuando Josué la habló 
para entrar a la tierra prometida; funcionaba cuando Jesús (para 
no irnos con todos los profetas).
 Siempre, la Palabra colocada bien en la boca de un profeta 

3 1 Pedro 2:8
4 Los Sellos, pág. 254, párr. 106
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y de Sus hijos: funciona; lo importante es buscar cómo colocarla 
bien.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, hay otro lugar aquí, en… donde 
él nos habló una palabras de saludo por teléfono, el 10 de marzo 
del 2012, a Monterrey; él dice (mira a ver si tienes allí el…), dice:

PALABRAS DE SALUDO VÍA TELEFÓNICA
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 10 de marzo de 2012
Vía telefónica desde Cayey, Puerto Rico
a Monterrey, Nuevo León, México
 En Juan el Bautista se hizo carne la Palabra prometida 
para aquel tiempo: de que Dios enviaría una persona, un 
precursor, un profeta, preparándole el camino al Señor; se 
hizo carne en Juan, y a través de Juan se materializó esa 
promesa. Aquellos que lo recibieron fueron preparados para 
la Venida del Mesías, el cual estaba en medio de ellos, ya 
había nacido seis meses después de Juan el Bautista ([JBP] 
esto fue por teléfono y estaba medio entrecortado, parece).
 Pero una cosa es el momento en que nace, y otra cosa 
es el momento en que comienza Su ministerio mesiánico; 
son dos cosas diferentes. No era el Mesías hasta que vino 
el Espíritu Santo sobre Él y lo ungió, porque Mesías lo 
que significa es ‘el Ungido’. ¿El Ungido con qué? Con el 
Espíritu Santo, el Cristo; ahí vino a ser el Cristo, el Mesías, 
el Ungido.
 Y así es para cada mensajero de Dios: cuando es ungido 
por el Espíritu Santo y comienza su ministerio, ahí viene a 
ser el profeta para ese tiempo; y Dios es /el que elige en la 
edad/ en que lo ungirá y lo usará en un ministerio.
 Cuando comienza Su ministerio Jesús (ya profetizado Los escogidos colocando la Palabra bien196
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por Juan que ese era el Ungido, que ese era el que quitaría el 
pecado: “He aquí el Cordero de Dios que quita el pecado del 
mundo”)5, ya cuando comienza Su ministerio: ya comienza 
Su ministerio mesiánico con un Mensaje Mesiánico. Y 
siendo que Él era la Palabra hecha carne /pues estaban en 
Él/ todas las promesas que Dios cumpliría en ese tiempo.
 Por eso predicó en San Lucas, capítulo 4, versos 11 en 
adelante, diciendo: “El Espíritu del Señor está sobre mí, por 
cuanto me ha ungido (así leyendo la Escritura)”, y comienza 
a decir para qué había sido ungido; y luego dice: “Hoy se 
ha cumplido esta Escritura delante de vosotros”. Estaba 
materializándose la Escritura, la promesa divina para aquel 
tiempo, a través de Jesús.
 Porque el Ungido para cada edad y cada dispensación 
es la persona en la cual se hace carne la Palabra, y a través 
de él Dios la cumple. Y el pueblo que ve esa manifestación 
de Dios en él, no ve que es un hombre, sino Dios obrando 
a través de un hombre; y sabe /…/ [que es la Obra de Dios en 
un hombre].
 Así también fue para cada etapa o edad de la Iglesia: 
se hizo carne la Palabra prometida para cada edad en el 
mensajero de cada edad, y a través de él Dios cumplió las 
promesas para esa edad; y el pueblo recibió la bendición de 
Dios, la bendición de las promesas correspondientes a cada 
edad en medio de la manifestación de Dios por medio de 
Su Espíritu en el mensajero de cada edad en el cual se hizo 
carne la promesa de cada edad.
 Así fue también para el tiempo del reverendo William 
Branham ([JBP] ahora, miren esto): como precursor de 
la Segunda Venida de Cristo, se hizo carne la Palabra 
prometida para ese tiempo precursando la Segunda Venida 

5 San Juan 1:35-36
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de Cristo; y luego que concluyó su tiempo, se marchó. Él 
dijo: “Este Mensaje introducirá la Segunda Venida de Cristo 
al mundo”6.
 Por lo tanto, su Mensaje es muy importante en este 
tiempo final. Es importante tenerlo y conocerlo, tener el 
libro de Los Sellos, de Las Setenta Semanas de Daniel 
([JBP] miren desde cuándo él nos decía eso, tener todo eso), y 
demás mensajes, para tener nuestros ojos abiertos; para que 
cuando la Palabra prometida para nuestro tiempo se haga 
realidad: conocer, saber, que están prometidas grandes 
bendiciones para el pueblo.

[JBP] Como cuando el maestro en la universidad, después que 
dio todo el currículo, toda… o sea, toda la materia: “Tienes todo. 
Ahora estudia, de todo lo que fue traído, para que cuando venga 
el examen no te tome por sorpresa, y sepas identificar cada cosa 
que ahí está y lleva ese examen (conlleva ese mensaje); pero si 
no estudias lo que fue traído durante todo ese tiempo, no vas a 
saber después; cuando venga el examen vas a estar perdido, no 
vas a saber identificar nada de lo que hay ahí”.
 O sea: “Cuando venga (vamos a decir, ahí sería) el 
cumplimiento de eso que fue traído, vas a estar todo perdido”. 
Eso fue lo que él nos dijo7: [WSS] “Repasen, estudien, porque 

6 Citas, pág. 119, párr. 1058
7 [Mensaje de estudio del domingo, 4 de febrero, 2024] RM 2015-11-
21 “La Edad Mesiánica” [PÁG. 12]: [WSS] Pienso que todos deben tener 
el libro de Citas y el libro de Los Sellos y Edades, ya que eso es Mensaje 
del precursor para todos los creyentes en Cristo, el Mensaje que precursa 
la Segunda Venida de Cristo; y si usted no lo conoce, usted perderá la 
bendición de ver en el Día Postrero, en la Edad Mesiánica, la Venida del 
Señor. Como los que no tenían el Mensaje de Juan el Bautista: perdieron 
la bendición de la Venida de Cristo dos mil años atrás. / Estudio Bíblico 
#247, 2022/oct/16 (domingo), págs. 30-31 (f), págs. 146-147 (T3)
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para el tiempo en que se estaría cumpliendo eso que fue traído, 
no se les pase por alto”. Y él se los decía.
 ¿Cómo va a pasar por alto (lo hemos dicho muchas veces) 
que él venga en medio del pueblo a traer un Mensaje de 
Enseñanza y a predicar? ¡Muchacho! Ahí estaría hasta… hasta 
el más incrédulo de este mundo.
 Pero vean ustedes, por otro lado, cuando Dios entonces lo 
cumple en la forma sencilla, puede ser la persona más estudiosa 
del Mensaje del hermano Branham o del Mensaje del hermano 
William, y no puede verlo. ¿Ve los contrastes?
 O sea, es algo que Dios solamente lo tiene reservado, 
escondido, de los sabios y de los justos, y revelado a los niños, 
representado en los niños8.
 Dice [“PALABRAS DE SALUDO VÍA TELEFÓNICA”]:

 [WSS] Tenemos la promesa de una Gran Carpa 
Catedral que tendrá la Iglesia del Señor Jesucristo, 
en donde estará la Columna de Fuego, el Ángel que 
acompañaba al reverendo William Branham, y también 
estará una persona…

[JBP] ¡Ah cará! Pero… se los está diciendo. Y dicen: “No, es 
que ese es el hermano William”. Sí…, no se preocupen que 
el hermano William va a volver; aquí nadie ha dicho que el 
hermano William no va a regresar; él va a regresar en su cuerpo 
eterno y glorificado, y nos vamos a gozar mucho teniéndolo en 
medio nuestro.
 Pero ya eso es un tiempo en que, cuando ocurra, cuando 
los veamos, ahí vamos a ser transformados. No va a ser un 
tiempo entonces para recibir la Fe de Rapto.

8 San Mateo 11:25, San Lucas 10:21
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 Y eso no lo entienden. Es triste…, la palabra que él usó, 
que fueron dos palabras en un mensaje hace poco que leímos9: 
[WSS] “Dignos de lástima”.
 Es una lástima haber caminado tanto tiempo, haber hasta 
aportado, ayudado, orado; y al final no ver el cumplimiento 
de eso, de lo cual ellos creyeron; y al final, dice el hermano 
Branham10: [WMB] “Ser rechazados”. Son dignos de lástima.
 Pero las Escrituras también tienen que cumplirse, y no 
podemos quedarnos (acá le dicen) achongados ahí, tristes con 
esa situación; cada cual va a recibir lo que ya Dios predestinó 
para cada uno. Así que no va a ser ni uno más ni uno menos.
 Y los escogidos estarán enfocados en esa promesa, en 
recibir todo lo que fue prometido en una Gran Carpa Catedral; 
seguir enfocados en el blanco, seguir mirando al blanco. ¿Cuál 
es el blanco? El cuerpo eterno y glorificado, esa es nuestra meta.
 Ahora miren, dice [“PALABRAS DE SALUDO VÍA 
TELEFÓNICA”]:

 [WSS] Tenemos la promesa de una Gran Carpa 
Catedral que tendrá la Iglesia del Señor Jesucristo, 
en donde estará la Columna de Fuego, el Ángel que 
acompañaba al reverendo William Branham, y también 
estará una persona que será instrumento de Dios para el 
tiempo final ([JBP] porque Dios obra siempre por medio de 
Sus instrumentos, Sus velos de carne. Si hay una persona, si 
hay un instrumento, pues tiene que haber una persona obrando 

9 [Estudio “El cumplimiento de la Escritura”, 2024/abr/16 (martes), 
pág. 8-9 (f), pág. 58-59 (T3): 1986-01-21 “La Obra de Dios en esta 
generación”]
10 [Estudio Bíblico #362, 2023/nov/24-2 (viernes), págs. 14-16 (f), 
págs. 128-130 (T4): 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 216-
224 - [WSS] «No se puede evadir parte del camino, porque al llegar 
usted será rechazado».]
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en medio del pueblo). Y va a estar allí, va a ir también allí el 
reverendo William Branham, en cierta ocasión…

[JBP] O sea, no es en cualquier momento. En cierta ocasión va 
a estar el reverendo William Branham; y no se va a… quizás…; 
el pueblo no va a darse cuenta que ya estarán allí, y… Bueno, va 
a haber muchos eventos y muchas noticias muy pero que muy 
gloriosas, y muy grandes; porque él escuchó; o sea que tuvieron 
una conversación; y estaba el Ángel allí también; hablaron, 
platicaron, y ya…, de seguro son los momentos claves.
 Porque vean ustedes, cuando ellos bajan ya hacía tiempo, 
no sabemos cuánto, pero ya hace tiempito que se estaban 
llevando a cabo todas esas maravillas en medio de La Carpa, 
sin estar el Ángel ni el hermano Branham allí.
 Pero estaba alguien muy importante. Había dos: La Columna 
de Fuego y el instrumento. Estaban ya llevando a cabo esas 
maravillas.
 Y ellos mirando todo. Más bien él le estaba mostrando: 
[WSS] “Mira, mira, mira ahí, mira acá, mira allá. (Porque él es el 
Ángel de las noticias, le estaba dando las noticias al hermano 
Branham). Vente por aquí, mira lo que pasa ahora. Espérate, 
mira. Mira, mira ahora; mira eso, mira cómo hicieron esto, mira 
eso, mira esto, mira lo otro. ¡Tremendo alumno que el Espíritu 
Santo preparó! Muy obediente a lo que yo le dije esa noche en 
el hospital: ‘Haz conforme a la Palabra y todo te saldrá bien’”.
 Y yo obedezco la Voz del Espíritu Santo.
 Ahora, vean ustedes, las cosas son tan sencillas y tan 
sencillas, y tan comunes, que cuando el escogido ve eso sabe 
que no es el hombre; es Dios el que está obrando todo.
 Miren, las personas muchas veces dicen: “Este se está 
creyendo…”. No, si supieran… Hay veces que uno mejor (¡je!) 
arrancaría a correr, porque no es fácil. Los escogidos colocando la Palabra bien201
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 Pero vean ustedes, hay un Programa; y por cuanto Dios no 
puede romper ese Programa en este tiempo… ¿Por qué no lo 
puede romper? Porque Él mismo lo está haciendo.
 En el tiempo de Moisés, Moisés rompió el tipo allí.
 Hoy no se puede romper ese Programa, porque el Espíritu 
Santo (dice el hermano Branham en la página 134)11…, y ya 
ustedes saben esa Escritura. No hay manera de romper el 
Programa. ¿Pero sí saben quién lo va a romper? El enemigo de 
Dios.
 Ahora, ¿cómo es que Dios va a permitir que eso ocurra? 
Porque, para que lo que hizo Moisés allí sea cumplido, tanto 
en el campo espiritual como en el campo físico, vean, hay algo 
que ocurre en este tiempo, de lo cual las Escrituras ahí tienen 
que cumplirse; pero Dios, al estar Él personalmente llevando 
a cabo todo, vean, no va a haber forma de que el instrumento 
diga: “Por aquí es más cerca, me voy”. No, él viene a cumplir Su 
Programa, y será llevado a cabo todo lo que fue prometido.
 Ahora, miren, hay muchas cosas que Dios nos ha estado 
hablando y trayendo por medio del Mensaje; lo cual, cuando se 
abre y viene a cumplimiento, ahí puede uno ver dónde se cumple 
cada Escritura, el por qué se cumplen, cuándo…; porque tiene 
un momento.
 Ahora [“PALABRAS DE SALUDO VÍA TELEFÓNICA”]:

 [WSS] … en cierta ocasión ([JBP] me quedé en que: “el 
hermano Branham va a estar en cierta ocasión”), porque hay 
una bendición grande en el cumplimiento de esa promesa.
 Esa promesa, la Palabra prometida, tiene que venir con 
relación a un instrumento. Se hará carne en ese instrumento, 
y él comenzará a trabajar en ese Programa Divino para 

11 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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una Gran Carpa Catedral, para que sea levantada y se haga 
realidad esa promesa.
 Las personas verán a un hombre trabajando con un 
pueblo que se unirá a esa promesa; pero los que tendrán 
ojos para ver, verán a Dios por medio de Su Espíritu Santo, 
a Cristo, el Espíritu Santo en ese hombre, trabajando en 
esa promesa, vindicando esa promesa, haciéndola una 
realidad.
 La promesa de La Gran Carpa Catedral es importante 
conocerla, porque ahí se va a cumplir la Tercera Etapa, que 
traerá la fe para ser transformados y llevados con Cristo a 
la Cena de las Bodas del Cordero.

[JBP] ¡Tan sencillo como eso!
 ¿Dónde sería dada a conocer la Fe de Rapto? ¡En la Carpa!; 
no en ningún otro… - en ninguna otra esquina; es en la Carpa.
 Pero vean, cuando no pueden ver, no pueden entender, 
entonces lo combaten; lo primero que dicen es: “Ese es un 
usurpador”. Le llamaron así a Jesús: “Beelzebú, demonio, 
demonios tiene”, de todo.
 “Si hicieron eso en el árbol verde (dice), ¿qué no harán…
?”12. O sea que lo que ustedes escuchen…, muchos en estos 
días: “Hermano, mira este…”. Miren… ¡Todavía lo que falta! Así 
que no se preocupen, que eso no lo están haciendo ni hablando 
en contra mía, sino en contra del Espíritu Santo. Allá ellos con el 
Señor.
 Ahora, vean ustedes… Me está dando vueltas esa pregunta 
que tú me hiciste, Alfonso. ¿Cuándo fue?, ¿ayer o el lunes?
 [Alfonso Acero: El jueves en la noche].
 [JBP] Ahí llegó la pregunta ahí. ¿Cuál fue?
 [Alfonso Acero: Dos preguntas hice. Una fue: “¿Por qué 

12 San Lucas 23:31
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12 San Lucas 23:31
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Gabriel había - se había identificado con el Yo Soy también, 
en esa dimensión?”. Y otra fue: del proceso en que el Padre se 
manifestó, luego el Hijo; y dice que Dios creó y se manifestó un 
poquito más, y apareció Padre, Hijo y Espíritu Santo; esa fue la 
otra pregunta].
 [JBP] Sí, como en las tres, porque Él le… es un Dios… ¿ve? 
Padre, Hijo, Espíritu Santo; pero es Uno.
 Pero esa parte, cuando se ve allí que él se presenta como: 
“Yo soy Gabriel”, vean, usa ahí el Yo soY. Por eso es que él 
encuentra - usted encuentra que él dijo13: [WSS] “Algún día 
ustedes conocerán el nombre de ese…, o cómo se llama ese 
Ángel en la sexta dimensión”. Él le llamaba: el hombre, el varón 
profeta de la sexta dimensión.
 Pero recuerden que es Uno: es el Espíritu Santo. Pero el 
Espíritu Santo… Vean ustedes, cuando se cumple esa parte 
de esa Escritura del libro de Los Sellos en la página 134, y se 

13 • 2000-05-06-5 “Siendo bien guiados en la encrucijada del 
tiempo”: [WSS] Mañana veremos el respaldo que tiene cada ángel 
mensajero de parte de Dios, al cual le envía ángeles del Cielo para que lo 
cuiden y cuiden al pueblo que con ese mensajero estará. Y veremos hasta 
donde Dios nos permita ver.
 Para mañana sería un buen día, con el tema que tenemos para 
mañana, de ver el misterio del Ángel, quién es ese Ángel del Señor 
Jesucristo. Pero si Dios no nos permite, pues no lo veremos. Pero algún 
día veremos quién es ese Ángel.
 Ahora “ver quién es ese Ángel”, quiero decir, veremos quién es 
ese Ángel el cual ministró a Juan el apóstol y el cual tiene que haber 
ministrado a través de toda la historia bíblica, y estaríamos viendo el 
misterio del Ángel del Señor Jesucristo.
 Eso será si Dios nos permite hablar más claramente; pero si no, lo 
dejaremos para alguna otra ocasión en donde mencionaremos ese Ángel 
por el Nombre que él ha tenido en otra dimensión, cuando le dio a Juan 
el apóstol la revelación del Apocalipsis. Pero eso lo dejaremos pendiente 
para alguna ocasión. Todo será sencillo. Porque Dios obra las cosas 
grandes en forma sencilla.
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cumple como Rey de reyes y Señor de señores en Su Obra de 
Reclamo, ahí viene el Nombre; ahí entonces el Yo soY viene con 
ese Nombre.
 Pero vean que todos… Miren, en el tiempo de Jesús, 
cuando le aparece a Pablo…, le aparece, pero ahí sí le dice: “Yo 
soy Jesús”14. Ahí le menciona el Nombre de Redención; porque 
Él viene en Su Obra de Redención.
 Por eso en el Lugar Santo, en la Casa de Dios, Él viene 
con ese Nombre; y hay una Puerta, que es Él, la cual tiene un 
nombre; y se entra por esa Puerta durante la Dispensación de 
la Gracia.
 Pero usted puede ver que todavía [en el] 2018 se estaban 
bautizando personas, [había] predicación, salvación para las 
personas, oportunidad para recibir al Señor; se estaba en el 
Lugar Santo de la Casa de Dios. No se podía estar en el Lugar 
Santísimo llevando a cabo todos esos memoriales y todas esas 
cosas, porque eso no corresponde al Lugar Santísimo.
 Pero ya cuando el Espíritu Santo entonces comienza a obrar 
en medio de Su Iglesia ya para ese cambio de dispensación, 
entonces le habla al pueblo y le dice: “Dejen los bautismos, dejen 
todo esto”. Y ya hay un cambio allí hasta de voz, de instrumento; 
y se le presenta al pueblo la forma de cómo entrar a esa nueva 
dispensación.
 Viene a ser el Padre, viene a ser el Hijo, viene a ser 
el Espíritu Santo, con un Nombre Nuevo. Y entonces ahí 
empiezan a buscar: “¡Adiós! ¿Pero qué pasó aquí? (diríamos), 
me cambiaron los muñequitos”, ¿ve?, uno lo dice cuando… 
Bueno, eso es un dicho acá, no sé si por allá también. Es como 
cuando uno tiene algo que uno sabe hacer: “Ah, esto es así, 
esto es así, esto es así”, y vuelve y alguien le pone otra pieza o 

14  Hechos 9:1-6, 22:6-8
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lo pone de otra forma, y el dicho es: “¡Adiós cará!, me cambiaron 
los muñequitos aquí”. Algo así.
 Vean, cuando ya… entonces ya es una nueva edad, una 
nueva dispensación, ahí es donde todo el mundo (vamos a 
decir) se pierde. Se apagó la luz de ese mensajero y está todo 
el mundo… Es como cuando hay una liniecita de hormigas, 
usted le hace así con el dedo, y ve que empiezan todas a buscar 
para dónde coger. Pero luego, vean, Dios enciende esa Luz; 
y cuando está todo en oscuridad ven una Luz allí: la Puerta 
abierta en el Cielo, Apocalipsis 4: “Espérate…”; y ahí se cumple 
plenamente ese “sube acá”.
 Y ya cuando llega:
 —“Bueno, yo lo conozco a Él con tal nombre. No, pero 
ahora… pero y… Pero ¿cómo va a ser?, ¡si este es uno de 
entre el pueblo! No. ¡No puede ser!”.
 —“Vente, entra; entra por la Puerta angosta”, dice.
 Vean, cuando Dios cumple esa promesa, siempre hay 
confusión en medio del pueblo —de la raza humana, pero más 
bien del pueblo—, porque están acostumbrados a ir en recto; y 
cuando se dobla una esquina, ¡qué difícil es! Para el mensajero, 
para el Mensaje, para el pueblo, es duro.
 Pero ya cuando está saliendo ya de doblar la esquina: “¡Ay, 
ya…!”, puede estar ya viendo esa recta de ese lado que ha 
doblado, y ya a enfrentar, ya con una base, y ya con fuerzas 
para enfrentar lo próximo que viene.
 Pero fue mostrado en la vida del hermano William que 
vamos a vencer; porque él dijo que él venció las siete etapas. 
Yo le dije:
 — [JBP] “Si tú vences, nosotros vencemos, William”.
 ¡Mira, eso es más grande de lo que nos imaginamos!
 Y en la octava, ya cuando él pensaba que se iba, le fue dicho: 
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“No, tienes que regresar”. Y fíjense en algo, que él dice15: [WSS] 
“Si yo no regreso, tendrían que pasar por la gran tribulación”.
 Y después usted ve: “¡Adiós!, pero si se fue”.
 ¿Qué hizo él en ese tiempo que regresó? Busquen (y hay 
que buscar) ¡qué pasó? ¿Qué evento ocurrió en la Tierra que 
marcaría el que el pueblo no pasara por la gran tribulación? ¿No 
se han hecho esa pregunta?
 Él me la contestó esa noche, el porqué; y aún así todavía no 
comprendía plenamente… Vean, lo que él dijo allí: [WSS] “Hasta 
que se comenzara en la vida de Jesús el cumplimiento de ese 
tiempo mesiánico, Él no iba a entender, no iba a comprender”; lo 
trataban como uno más: “¿Este…? ¡Pero si este lo conocemos! 
Conocemos a sus padres, conocemos a sus hermanos. ¡Va 
a venir a decir este ahora que es Él! ¡No…! No llena ni los 
requisitos ni…, para nada”.
 Pero cuando Dios entonces entra en la escena, ahí ya no 
hay quien pueda decir: “Este no es”; porque ya es un Programa 
que Él estaría llevando a cabo por medio de ese instrumento.
 Y usted busca: “Pero ¿por qué Dios luego se lo lleva? Si 
él dijo que, si no regresaba, iba a pasar el pueblo por la gran 
tribulación, ¿qué pasó ahí?”. Fue el evento más grande que 
ocurrió, y en una forma tan sencilla.
 Ahora, esa etapa que él pasó…; luego, para llegar a la octava: 
le correspondía al instrumento con el pueblo. ¿Entendieron eso 
allí? Eso nos corresponde a nosotros. No podía pasar él a la 
octava.
 Aun en su experiencia, que fue duro, ¡duro!… Ustedes llegan 
a ver el rostro del hermano William, era terrible verlo cómo él… 
Yo pensaba: “Se va a lastimar la cara”; porque él se apretaba 
con los puñitos así, como un bebé, y sus ojos casi brotados, y 

15 [Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11]
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gritando ¡pero gritando! Él tenía los codos en la mesa y hacía 
así, y se apretaba duro-duro; y decía que la primera etapa, 
segunda etapa, tercera etapa, cuarta etapa, quinta etapa, sexta 
etapa, séptima etapa, venció; y ya cuando iba para la octava: 
“No, no es el tiempo. Regrésate”. Y ahí me dijo ciertas cosas. Y 
luego se fue calmando.
 Vean, todas esas etapas es lo que corresponde a las siete 
etapas de la Edad de la Piedra Angular: corren consecutivas, 
fue mostrado allí; pero vean que llegó una parte, que era la 
última…
 Tienen que mirarlo de todos los ángulos; porque en el 2000 
se nos dijo que estábamos entrando en la séptima16; pero para 
el cumplimiento de la Visión de la Carpa se repite ese ciclo ocho 
veces: vuelve a correrse ese tiempo consecutivamente, por eso 
es un Mensaje rápido.
 Y ahí es que usted puede ver esos diferentes ángulos en el 
campo espiritual; y luego lo vemos siendo cumplido aquí en la 
Tierra, en medio del cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 [Julio Á. Cruz (Pito): … (en los días de Noé) siete días] Siete 
días, porque ya ahí no había oportunidad. Pero fíjense que hay 
un tiempo ahí en donde luego vinieron a tocar; ya no había 
oportunidad.
 Ahora, para el cumplimiento pleno ya luego de… al final, 
para entrar a esa octava, ya ahí cuando regresan, ya el pueblo 
está listo; y ahí esa parte tiene que cumplirse aquí, estando 
nosotros en estos cuerpos. No puede ser un cuerpo glorificado 
venir y cumplir esa etapa.
 Esa es la etapa de los vencedores, la etapa del siervo fiel y 
prudente con el grupo que en el fin del tiempo vencerían; en el 

16 [2000-04-23 “Palabras de saludo y cierre de bautismos” / Estudio 
Bíblico #267, 2022/dic/25 (domingo), págs. 22-25 (f), págs. 148-151 
(T4)]
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cual Él le hallaría haciendo así. ¿Cómo? Dándole el Alimento a 
tiempo a Sus hijos.
 Aquel mensajero, aquel instrumento, que estuviera vivo en 
el tiempo de la Venida del Ángel Fuerte de Apocalipsis 10, era el 
ministerio, era el hombre en donde se cumpliría Su Venida. Ya. 
¡Tan sencillo!
 Ahora, todo eso ahora uno lo está viendo siendo 
materializado, siendo cumplido en medio del pueblo, en una Gran 
Carpa Catedral; en donde hay un pueblo, hay un instrumento, y 
está lo más importante: la Columna de Fuego.
 Él dice que ya estaba allí. ¿Recuerdan ese mensaje? [WSS] 
“Ya estaba la Columna de Fuego allí, y estaba hablándole a 
alguien”17.
 Pero el hermano Branham lo que ve en esa dimensión…, o 
desde esa dimensión, lo que ve lo expresa como se expresaría 
si nosotros viéramos esas dimensiones. Y él lo que ve es una 
Columna de Fuego hablándole a alguien; luego la ve moverse… 
¿Cómo nos movemos en esta Tierra? Andando18. Y la ve que 
se movió al cuartito. [Todos se gozan –Ed.]. La ve andando. 
¡Bendito sea el Señor para siempre!
 La ve luego de la predicación, un llamamiento; ve un orden 
establecido allí, algo que ya estaba establecido; y ve obrando la 
Columna de Fuego en ese lugar. Él vio lo que estamos viendo 
nosotros hoy, en las etapas correspondientes al cumplimiento 
de esa Visión.

17 [Mensaje de estudio del domingo, 3 de marzo, 2024] [2014-
08-31 “El pueblo esforzándose para culminar la obra que le ha sido 
encomendada en cada tiempo”, [PÁG. 17]: [WSS] En esa obra o 
proyecto divino, el reverendo William Branham vio que la Columna de 
Fuego se movió y entró a un cuartito pequeño de madera que estaba allí; 
pero ya había entrado a esa Gran Carpa Catedral, y de ahí se movió a ese 
cuartito pequeño.
18 [El Dr. JBP da unos pasos cuando dice “andando” –Ed.].
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18 [El Dr. JBP da unos pasos cuando dice “andando” –Ed.].
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 La parte más importante, hermanos, es esta. Y es la que 
aparentemente cualquiera diría: “Un grupo más reuniéndose 
ahí”. Esta es la parte más importante para todos los hijos de 
Dios en toda la faz de la Tierra.
 Mira, hasta en Australia hay una familia allá (que yo creo 
que una vez lo mencioné)19; y rápido me mandaron un e-mail: 
“Hermano, no sabe la alegría que recibimos ese domingo (o fue 
una plática, no recuerdo), que mencionó el lugar donde estamos 
nosotros; hay una familia aquí conectada con la Carpa”. Y 
Australia, ¡wao!, eso es allá abajo. Pero ellos pues recibieron 
una oportunidad de trabajo, o algo así, y están viviendo allá; y 
hasta allá sintonizan, buscan en YouTube y en todos los medios, 
y están conectaditos allí.
 No hay excusa, no habrá excusa. ¡Ay de aquellos que están 
en el mismo lugar y se quedan en sus casas!; por esas personas 
van a ser juzgados. Les coloco la Carpa en el sitio, el lugar 
de adoración donde Dios está obrando en medio del pueblo, 
para que el pueblo tenga comunión, y prefieren quedarse en 
sus casas conectados con otro país. ¡Ayayay! Eso sí es digno 
de lástima. Pero así tiene que ser, porque no todos… - no son 
todos los que están, ni están todos los que son.
 Pero nosotros seguimos adelante. Y cuando uno ve todo 
eso, uno dice…, siempre lo hemos dicho (y fíjate, aquí siempre 
ocurre): “¡Gracias, Señor!, que yo puedo ver, que yo puedo 
entender”.
 Pero… ¿ve? Ahí se dieron cuenta la bendición que tienen; 

19 [Estudio Bíblico #346, 2023/sep/29-2 (viernes), pág. 37 (f), pág. 251 
(T5): [JBP] … y África, España, Suecia, Alemania, Holanda, Israel, Japón, 
Australia ¡y todos los países! Si me faltó alguno de la América Latina: 
está incluido. Todos los países] [Estudio Bíblico #384, 2024/feb/09-2 
(viernes), pág. 3 (f), pág. 75 (T2)] [Estudio “El Séptimo Sello: la promesa 
más grande cumpliéndola en simplicidad”, 2024/mar/14-2 (jueves), 
pág. 18 (f), pág. 250 (T2)]
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porque comprenden y entienden, y pueden ver. “Oye, pero ¿y 
cómo no lo pueden ver ellos?”. Ahí está la predestinación, la 
elección.
 El mismo Mensaje, la misma Palabra, para unos vela y para 
otros se revela, para otros se da a conocer. La misma Palabra 
le es un velo. ¿Cómo la misma Palabra puede hacerle un velo a 
una persona? Con el velo de carne. Eso es todo.
 Y para allá, para el Milenio, “que no se vista que no va” 
ningún incrédulo; ninguno va para allá. Así que no se preocupe, 
que estará en esa sala de espera allí, todo… mil años, más 
lo que quede de ese tiempo que permanezca dentro de la 
gran tribulación vivo; ahí va sacando cuentas para que sepa 
cuánto tiempo va a estar separado de nosotros. Y luego, 
cuando resuciten, después del Milenio: si salen bien, entrarán a 
eternidad; si no, pues serán destruidos.
 Pero todo eso ya es un Programa, ya es predestinación, 
elección divina. Lo importante es que nosotros sepamos quiénes 
somos. [WSS] “Los escogidos de Dios (dice el hermano William) 
sabrán, conocerán, esa labor de esos Ángeles Segadores, y 
entenderán quién es trigo y quién es cizaña”20; por sus frutos 
conocerán todo eso.

[Dr. José B. Pérez] Y podemos decir como dijo una hermana 
(ese mismo día me habían conseguido ese escrito, pero no lo 
leímos), cuando ella dijo… o fue un escritor o alguien, cuando 
dijo: [WMB] “No soy lo que era antes”, o “no soy…”. Vamos 
a leerlo, el hermano Branham lo leyó. [WMB] “No soy lo que 
quiero ser…”. “Ella dijo”, pues es una mujer, una hermana [“LA 

20 [Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), págs. 
11-24 (f), págs. 79-92 (T1) / Estudio “La Segunda Venida = León”, 2023/
dic/21 (jueves), págs. 13-14 (f), págs. 75-76 (T4): 1978-06-11 “La Venida 
de la Piedra Angular”, págs. 23-31]
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FE PERFECTA”]21:

 [133] “Yo quiero dar este testimonio para la gloria de 
Dios”. Ella dijo: “¿Saben?, yo no soy lo que debería ser”. 
Ella dijo: “Yo no soy lo que quiero ser”, pero dijo ella: 
“una cosa es cierta, no soy lo que yo era antes”.

[JBP] ¡Mira qué bonito!
 Nosotros vamos hacia la perfección. Todavía no somos lo 
que queremos ser; pero una cosa sí sabemos: que no somos 
lo que éramos antes, ¡para nada se asemeja a lo que éramos 
antes!
 Y así pretendían entrar al Lugar Santísimo. El que entra 
al Lugar Santísimo de la forma en que se venía… Mira lo que 
le pasó a los hijos de Aarón: entraron con fuego extraño y 
murieron22.
 ¡Sí!, tenía que llegar esta etapa como llegó en el tiempo 
del pueblo hebreo para entrar a la tierra prometida: tiempo de 
santificación.
 —“No, que viene este para atrás ahora a santificarnos”.
 Eso es uno de los requisitos. ¿Usted no quiere santificarse?, 
pues entonces usted está en la fila incorrecta, en el lugar 
incorrecto. ¿Ven para qué es una de las labores de los Ángeles 
Segadores?
 —“Usted está… Para afuera entonces”.
 —“Usted, véngase por aquí”.
 —“Usted, para afuera”.
 —“Usted, ven te haces por aquí”.
 —“¿No quieres? No te preocupes, es libre albedrío. Aquí 
nadie obliga a nadie”.

21 63-0825E “La fe perfecta”, párr. 133
22 Levítico 10:1-2

Los escogidos colocando la Palabra bien212

FE PERFECTA”]21:

 [133] “Yo quiero dar este testimonio para la gloria de 
Dios”. Ella dijo: “¿Saben?, yo no soy lo que debería ser”. 
Ella dijo: “Yo no soy lo que quiero ser”, pero dijo ella: 
“una cosa es cierta, no soy lo que yo era antes”.

[JBP] ¡Mira qué bonito!
 Nosotros vamos hacia la perfección. Todavía no somos lo 
que queremos ser; pero una cosa sí sabemos: que no somos 
lo que éramos antes, ¡para nada se asemeja a lo que éramos 
antes!
 Y así pretendían entrar al Lugar Santísimo. El que entra 
al Lugar Santísimo de la forma en que se venía… Mira lo que 
le pasó a los hijos de Aarón: entraron con fuego extraño y 
murieron22.
 ¡Sí!, tenía que llegar esta etapa como llegó en el tiempo 
del pueblo hebreo para entrar a la tierra prometida: tiempo de 
santificación.
 —“No, que viene este para atrás ahora a santificarnos”.
 Eso es uno de los requisitos. ¿Usted no quiere santificarse?, 
pues entonces usted está en la fila incorrecta, en el lugar 
incorrecto. ¿Ven para qué es una de las labores de los Ángeles 
Segadores?
 —“Usted está… Para afuera entonces”.
 —“Usted, véngase por aquí”.
 —“Usted, para afuera”.
 —“Usted, ven te haces por aquí”.
 —“¿No quieres? No te preocupes, es libre albedrío. Aquí 
nadie obliga a nadie”.

21 63-0825E “La fe perfecta”, párr. 133
22 Levítico 10:1-2



Los escogidos colocando la Palabra bien 213

 Si fuera así, me [los] entraría obligados (a las personas). ¿Y 
quién quiere en Su Reino personas incrédulas? ¡Noo! Porque si 
hacen lo mismo aquí, van a hacer lo mismo allá.
 Aquí mejor Dios limpia la Casa, Su Casa; porque Él está 
preparando Su Casa para morar en toda Su plenitud.
 ¿Y Dios es qué? Es Santo. Así que si usted dice que no hace 
falta santidad, entonces usted no está esperando la plenitud de 
Dios. Tan sencillo como eso.
 Colocando la Palabra bien en este tiempo, nos está 
colocando en posición de recibir todas las promesas contenidas 
en la Dispensación del Reino.
 Que Dios les bendiga y les guarde.
 Y ya…, ¡está muy buena esta plática!, para seguir hablando 
de todas estas bendiciones, y tener todo lo correspondiente a lo 
que hemos hablado así; pero en libros y los escritos, y todo eso, 
es hermoso haber seguido buscando ahí de todo.
 Y ahí hay mucho de todo lo que nos dejó el Señor, ese 
Maná, el cual fue amontonado; dice23: [WMB] “Ese Pan que 
había detrás de las cortinas”, ¡estaba lleno!
 Usted junta los mensajes del hermano Branham y junta los 
mensajes del hermano William, ¡y eso es grandísimo! Y de ahí, 
vean cómo Dios nos está abriendo todo lo que fue hablado, ¡y 
se ve el cuadro tan hermoso de todas las promesas! Y eso es 
lo que Dios está cumpliendo y hablándole al pueblo: lo que fue 
traído.
 Ese ministerio es escritural, se va siempre a la Escritura: 
“Escrito está”. ¿No fue lo que le dijo, en la tentación, Jesús al 
diablo?: “Escrito está”24. Él podía allí mismo reprenderlo, ¡si Él 

23 [Citas, pág. 1, párr. 1: Librito “Yo no fui desobediente a la visión 
celestial”, págs. 1-2] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 303]
24 San Mateo 4:1-11, San Lucas 4:1-13
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era la Palabra! Se fue a las Escrituras.
 ¡Qué mejor arma que la Escritura, la Palabra! Váyase 
siempre a la Palabra, a la Escritura, y va a encontrar ahí todo lo 
que necesita.
 Dios los bendiga y los guarde; y los mantenga siempre 
sanos, fuertes, y avivados con este avivamiento que Dios nos 
está trayendo. Que nuestro corazón, nuestro espíritu - nuestra 
alma, nuestro espíritu y nuestro cuerpo sigan rejuveneciéndose; 
y que esa Palabra siga siendo colocada bien en cada alma, en 
cada corazón; y produzca todo aquello que usted hable, que 
usted haga: sea una realidad.
 Que cuando usted hable: Dios escuche. Y sea Dios a través 
de usted hablando, conforme a la perfecta voluntad de Dios, 
porque está colocando la Palabra bien. Por lo tanto, todo lo que 
hablará, Dios honrará esa Palabra.
 Él, en el libro de San Juan, capítulo 17, es que dice, que 
“cuando ellos oren, Tú los escuches”. (Mira a ver si es ahí).
 Ahora, hay algo que Dios nos está mostrando, y vamos a ir 
al paso; porque él escribe en una parte… (me lo enviaron pero 
- buscar dónde fue, el Estudio que lo leí), donde el hermano 
William escribió: [WSS] «oran en Su Nombre». Es un escrito… 
porque él venía hablando… Me mandaron la foto de ese escrito, 
en donde él había escrito eso.
 Ahora, el escogido de Dios sabe, conoce, que hay una vía.
 Vean, miren, para ir al Padre, dice Jesús: “No hay otro 
camino al Padre, sino por Mí”. En la Dispensación de la Gracia 
no había otra forma de entrar al Padre: “Yo soy el Camino, la 
Verdad y la Vida; nadie viene al Padre sino por Mí”25, por esa 
Puerta.

25 San Juan 14:6
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[Dr. José B. Pérez] ¿Lo encontraron? Déjame ver, pásamelo. 
Sí. En el Estudio #391, página 43, él está leyendo aquí del 
mensaje “CUENTA REGRESIVA”26; y hay una parte aquí que 
dice el hermano Branham [PÁG. 219 - 2024mar-T1]:

 [85] Solo vigile la manera en que la iglesia está orando, y 
verán hacia dónde volarán los proyectiles. Usted lo puede 
determinar por la manera en que los astronautas están 
viajando, por la manera en que la iglesia está orando.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «La oración = es el Radar 
(oran en el Nombre Nuevo)».

[JBP] Así que vean ustedes, si oran en el Nombre Nuevo, pues 
no puede ser Jesús; pero Él decía que “nadie viene al Padre sino 
por Mí”, pero recuerden que: en la Dispensación de la Gracia.
 Ahora, si dice que oran en el Nombre Nuevo, pues se está 
hablando ya de una dispensación; por eso antecito dice: [WSS] 
«saben por cuál dispensación van». O sea que entienden; porque 
ya no es la Dispensación de la Gracia. Es la Dispensación del 
Reino en la cual Él viene con un Nombre Nuevo, el cual ninguno 
conoce sino él mismo, aquel que lo recibe.
 [WMB] “El Nombre Nuevo, cuando todo será nuevo”27, dice 
el hermano Branham; o: [WMB] “Algún día conoceremos ese 
Nombre, será más glorioso de lo que nosotros nos imaginamos”, 

26 [62-0909M “Cuenta regresiva”, párr. 85] [Estudio Bíblico #391, 
2024/mar/03-2 (domingo), pág. 43 (f), pág. 219 (T1)]
27 Las Edades, pág. 354, párr. 128
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26 [62-0909M “Cuenta regresiva”, párr. 85] [Estudio Bíblico #391, 
2024/mar/03-2 (domingo), pág. 43 (f), pág. 219 (T1)]
27 Las Edades, pág. 354, párr. 128
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dice el hermano Branham; pero será tan sencillo, tan común…
 (¿Cuál es esta? Hasta aquí). Sí, este es el del Salmo 20; 
aquí me pasó Julio Ángel esta Escritura.

 Salmos 20:1
 1 Jehová te oiga en el día de conflicto;
 El nombre del Dios de Jacob te defienda.
 2 Te envíe ayuda desde el santuario,
 Y desde Sion te sostenga.
 3 Haga memoria de todas tus ofrendas,
 Y acepte tu holocausto.

[JBP] Y sigue por ahí toda esa Escritura, porque dice:

 4 Te dé conforme al deseo de tu corazón,
 Y cumpla todo tu consejo.
 5 Nosotros nos alegraremos en tu salvación,
 Y alzaremos pendón en el nombre de nuestro Dios;
 Conceda Jehová todas tus peticiones.

[JBP] Bueno, sigue por ahí para abajo. Si sigo, no terminamos, 
Pito.

[Dr. José B. Pérez] Pero vean ustedes… ¿Encontraron el de 
San Juan? Algo dice allí; porque hay una parte ahí que Él dice… 
en el 6, ahí esa partecita ahí, donde Él dice:

 San Juan 17:6
 6 He manifestado tu nombre a los hombres que del 
mundo me diste;
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[JBP] Vean, Él tenía que manifestar Su Nombre allí en Su 
Primera Venida. ¿Se lo manifestó a quién? “A los que le diste”.

 6… y han guardado tu palabra.
 7 Ahora han conocido que todas las cosas que me has 
dado, proceden de ti;
 8 porque las palabras que me diste, les he dado; y ellos 
las recibieron, y han conocido verdaderamente que salí de 
ti, y han creído que tú me enviaste.
 9 Yo ruego por ellos; no ruego por el mundo, sino por 
los que me diste; porque tuyos son,
 10 y todo lo mío es tuyo, y lo tuyo mío; y he sido 
glorificado en ellos.

[JBP] Y sigue por ahí esa Escritura.
 Ahora, vean que es en el Nombre en donde está ese gran 
misterio, del cual está siendo revelado, está siendo mostrado.
 Porque para recibir salvación y recibir el nuevo nacimiento 
en la Dispensación de la Gracia, obtener el nuevo nacimiento, 
se requería creer en la Obra que llevó a cabo el Señor en Su 
Primera Venida como Cordero de Dios, con el nombre Jesús.
 Y para obtener esa otra porción, pues se requiere de la 
misma forma —porque Dios no cambia—, y tiene que ser de 
la misma manera que fue Su Primera Venida. Dice que será 
paralelo en todo28; y si es paralelo en todo, pues tiene que haber 
un instrumento, pues tiene que haber un nombre, y tiene que 
haber una Obra. Y eso es lo que es inconcebible a la mente 
humana.
 Como él decía: [WSS] “¿Qué si le aparece…, y Dios en Su 
Segunda Venida…?”; porque él viene hablando de que allá no 

28 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 52] [Compilación, pág. 87]
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recibieron la Primera Venida del Señor, la cual se cumplió en 
un obrero de la construcción. Y todos: “Oye, esa gente son bien 
terrible. ¿Cómo no van a creer en Jesús?”.
 Como yo siempre he dicho: ¡Así cualquiera! Así cualquiera 
cree.
 Ven la historia, ven todo eso: “Oye, qué tremendo esa gente; 
¿cómo no van a creer?”. Y ahora uno le hace esa pregunta a 
ellos:
 —“¿Y usted está creyendo en lo que Dios está cumpliendo 
hoy?”.
 —“No, yo no. Eso no creo”.
 —“Ah, pues exactamente eso hubiese hecho usted allá”.
 Y él dice29: [WSS] “¿Qué si Dios vuelve a repetir lo mismo y 
cumple Su Venida en un obrero de la construcción? ¿Qué harán 
las personas?”.
 Vean cómo Dios repite el mismo ciclo. Y a Él, como le gusta 
construir… ¿Le va a venir ahora como… otro oficio? Él es el 
Constructor de constructores, es el Arquitecto, el Diseñador, 
pues tiene que venir en un hombre que también sepa bregar 
con todo eso.
 Todo es tan sencillo, que la misma simplicidad es lo que 
hace tropezar. ¡Pero benditos vuestros ojos y vuestro corazón, 
vuestros oídos, porque han recibido y han entendido Su 
Programa!, y miran detrás del velo; y más bien nos llamamos 
hermanos, amigos, y nos ayudamos si nos tenemos que ayudar; 
somos los mejores compañeros; ¡y seguimos para adelante!
 Lo que Dios desea es sacarnos de esta Tierra, irnos a la 
Cena de las Bodas del Cordero. Mientras llega ese momento, 

29 [Mensaje de estudio del domingo, 5 de junio, 2022: 1997-09-01-
2 “El misterio de la profecía cumplida”, pág. 36] [Estudio Bíblico #373, 
2023/dic/31-2 (domingo), págs. 34-35 (f), págs. 252-253 (T5): 1998-02-
08 “El tiempo de redención para Israel”, pág. 17]
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nos buscamos la vuelta y nos ayudamos, nos damos confort el 
uno al otro: “¡Dale pa’lante, si falta poco!”, y todo en el común; 
porque así al Padre le ha agradado.
 Dios me los bendiga y me los guarde.
 El tema, podemos colocarle… empezamos a hablar de 
las Escrituras colocándolas bien. Por ahí podemos colocar 
ese tema de… aunque no sé si ya lo habíamos; pero es las 
Escrituras 24/7 de nosotros.
 Los escogidos colocando la Palabra bien en el tiempo en 
que estamos viviendo, es lo que estamos haciendo día a día. Y 
cuando vamos a colocar algo: “¡Ay!, ¡espérate!, esto vamos a…: 
‘Ayúdame, Señor, a colocar bien esto’”.
 —“¡Ay! Tropecé un poco, ¡me caí!”.
 —¡Levántate otra vez! Y sigue para adelante. No es tiempo 
de estar… (ahorita dije “achongados”, pues ahí cabe también): 
no es tiempo de estar ahí achongados en el piso: ¡Párese!, 
¡sacúdase, y siga para adelante! Y si tropieza: ¡Vuelve y se para! 
¡Sigue! Lo importante es que estamos en el camino correcto.
 No nos fue dicho que iba a ser fácil. Iba a haber tropezones, 
iba a haber… pero mejor es tropiezos así que tropiezos con el 
velo. Prefiere uno tropezar así… aunque no desea uno tropezar 
con nada en este mundo; pero estamos aquí. Y Dios nos va a 
ayudar, nos seguirá ayudando, para seguir adelante…; y lo más 
importante es que no estamos tropezando con el velo.
 Pueden algunos caminar derechitos sin tropezar, pero 
tropiezan con el que menos tienen que tropezar. Dice que “sobre 
quien la piedra caiga lo desmenuzará…” (algo así):

 Mateo 21:44
 44 Y el que cayere sobre esta piedra…

[JBP] ¿La Piedra es quién? Cristo en Su Venida. Los escogidos colocando la Palabra bien219
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 44 Y el que cayere sobre esta piedra será quebrantado 
([JBP] ¿ve?);

[JBP] Isaías 61 dice: “A consolar a los enlutados…”. Esa es 
la segunda parte: “y el día de venganza del Dios nuestro, a 
consolar…”. ¿Ven cómo las Escrituras se entrelazan?

 44 Y el que cayere sobre esta piedra será quebrantado; 
y sobre quien ella cayere, le desmenuzará.

[JBP] Porque vean que esa Piedra es la que va a herir los pies 
de hierro y de barro cocido, ¡desmenuzará ese reino de los 
gentiles!, y caerá todo ese reino, ese imperio caerá.
 Estuve viendo un escrito (está en los libros) del hermano 
Branham, pero ya vamos a dejarlo para después; porque…, 
donde él habla de cuando ellos venían a decirle: “Señor, hicimos 
esto, hicimos lo otro, en Tu Nombre; los espíritus se nos sujetan 
en Tu Nombre”. Y Él les dice…, ahí donde les dice: “Gozaos…, 
no os gocéis por eso, sino porque vuestros nombres están 
escritos en el Cielo”. Y ahí enseguida Él dice: “Yo vi al diablo 
caer como un rayo del cielo”. Y Él ahí dice eso que tiene que ver 
con esto que estamos hablando de esa Piedra… Es algo bien 
interesante, cómo se desmenuzaba o cómo se estremecía ese 
reino del diablo con eso que ellos estaban haciendo. Y Él les 
pone ese ejemplo: “Yo veía…”.

 San Lucas 10:17
 17 Volvieron los setenta con gozo, diciendo: Señor, aun 
los demonios se nos sujetan en tu nombre.
 18 Y les dijo: Yo veía a Satanás caer del cielo como un 
rayo.
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[JBP] Mientras ellos le decían eso.

 19 He aquí os doy potestad de hollar serpientes y 
escorpiones, y sobre toda fuerza del enemigo, y nada os 
dañará.
 20 Pero no os regocijéis de que los espíritus se os 
sujetan, sino regocijaos de que vuestros nombres están 
escritos en los cielos.

[JBP] Luego, si hoy nos da chance, podemos leer esa porción 
ahí del hermano Branham, en donde nos habla y nos dice esa 
parte ahí muy interesante.
 Ahora vean aquí (¿cuál es esta?). Mira, si seguimos… ¿Ah? 
Ah, lo de la Piedra.
 Bueno, los escogidos de Dios en este tiempo, vean, 
colocando la Palabra bien; porque al colocarla bien, ya todo lo 
que ese escogido haga en su vida, Dios lo tiene que respaldar. 
Si usted coloca la Palabra bien no hay forma… Por eso él dice…
 Yo recuerdo cuando el hermano Miguel está leyendo… 
Por ejemplo, ahí dice: “No hay forma…”, y lo dejé a mitad; y 
el hermano Miguel cuando lee, el hermano Miguel sabe de 
Escrituras, o sea, de gramática; y él lo lee con ese sentido cada 
porción ahí, que, aparentemente, pues es como es en el común 
acá que se habla…
 Pero vean, cuando la Palabra es colocada bien, ya ahí todo 
lo que usted hable se va a cumplir.
 Ahí se desvió algo que se iba a hablar. ¿Viste cómo…? Eso 
lo sentía cuando en ocasiones no podía hablar algo que estaba 
ahí escrito y…: “¡Ep!”, paraba, [W] “No, eso no”. Es algo muy 
hermoso.
 Voy a dar… Apunta el tiempo para darle para atrás, porque 
ahí nos desviamos ahí en una parte; pero si Dios nos permite… Los escogidos colocando la Palabra bien221
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Órele a Dios siempre, que Dios nos permita recibir todo lo que 
necesitamos recibir para estar pronto listos, preparados; porque 
lo que le viene para el mundo es algo terrible. “No queremos 
estar aquí, ¡queremos irnos de aquí, Señor!”.
 Vemos al mundo; vemos a Israel ahora con todo ese 
problema; pero sabemos que todo se va a inclinar siempre a 
favor de Israel. Pero llegará el momento en que ya… lo que 
pasó en el Holocausto se va a repetir en una escala mayor, pero 
antes tienen que ser sellados esos 144.000.
 Y se sigue hablando así hasta cierto momento que usted va 
a ver: “¡Oye, pero tan sencillo que era todo eso!, y cómo Dios 
estuvo llevando a cabo todo eso”.
 Por eso se hablaba siempre de cierta forma en que las 
personas entendían…, o pensaban que se estaba en la 
Dispensación del Reino; y se hablaba…, incluso hasta que 
la media hora estaba llevándose a cabo; porque las cosas se 
hablan, porque el que lo está hablando es el Espíritu Santo; y 
como es en un hombre —Él— que la habla, cuando la habla, 
siempre la habla en un presente, en un tiempo siempre presente.
 Por eso cuando Él decía: “Yo Soy el que soy”30, y él coloca 
allí en ese… que lo sacaremos en estos días, se habló hace 
poco31 y él escribe: “El Yo Seré”, del verbo ser. Vean, todo eso, 
cuando usted vea ese escrito ahí, y lo que se habló: por ahí va 
a entender ciertas cosas que antes no comprendíamos; pero 
sigue siendo el mismo Yo Soy en tiempo presente.
 Bueno, Dios les bendiga y les guarde.
 Y ya vamos a seguir. Hay hermanos por acá que nos visitan, 
y deseamos saludarlos.

30 Éxodo 3:14
31 [Estudio “El Yo Soy con la llave de David”, 2024/abr/18 (jueves): 
[WSS] «Y H W H». [WSS] «Yo». [WSS] «Soy». [WSS] «(H W H Y)». 
[WSS] «Yo seré». [WSS] «El Ser».]
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a entender ciertas cosas que antes no comprendíamos; pero 
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 Bueno, Dios les bendiga y les guarde.
 Y ya vamos a seguir. Hay hermanos por acá que nos visitan, 
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30 Éxodo 3:14
31 [Estudio “El Yo Soy con la llave de David”, 2024/abr/18 (jueves): 
[WSS] «Y H W H». [WSS] «Yo». [WSS] «Soy». [WSS] «(H W H Y)». 
[WSS] «Yo seré». [WSS] «El Ser».]
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 Y pronto pues todo eso se va a seguir llevando a cabo en 
cierta forma que va a llegar hasta el punto donde el hermano 
Branham vio. Y todo empieza en una forma progresiva, que si 
todo ocurre desde un lugar, o también en otro lugar - en otros 
lugares, yo le he dicho al Señor: “Yo estoy listo. Solamente dime 
cuándo”.
 Y cuando he tenido… (¿tres veces, creo que fue?), en 
donde ya está todo listo… Me pasó como el hermano Branham 
cuando estaba para ir a… allá. Y ya a punto para entrar ya, con 
el boleto en mano32: [W] “Regrésate. ¡No!”.
 Ya unas dos veces ya, o tres veces, ya he tenido todo listo 
para llevar a cabo algo que él me dijo: [WSS] “Esto lo vas a 
hacer en el tiempo en que tú te vas a dar cuenta que… y Dios 
te va a guiar en todo”. Yo no entendía, yo… Estaba él vivo, y yo: 
“Pues será que tengo que acompañarlo”.
 Pero fue tan fácil luego, porque ya entonces lo que todo 
se enfocaba en él, fue como un switch: ¡clac! [como si le diera 
vuelta a un botón –Ed.]. “Ah, espérate”. Ahora es que lo veo, 
todo eso que me hablaba. Lo cual está todo grabadito.
 Y ya ahí no fallará ese instrumento. ¿Saben por qué? 
Porque es el Espíritu Santo, es la Columna de Fuego, la que 
está haciendo todo. [W] “Regrésate, no hagas - no vayas 
todavía”. Él es el que está dirigiendo todo.
 Así que tenemos un buen Capitán en el timón, llevando el 
Programa de este tiempo rumbo a la Cena de las Bodas del 
Cordero. La Columna Fuego, el Ángel del Pacto, que guio al 
pueblo hebreo, hoy está en medio del pueblo, guiándonos 
rumbo a la tierra prometida del nuevo cuerpo.
 Que Dios los bendiga y les guarde a todos.
 “LOS ESCOGIDOS COLOCANDO LA PALABRA BIEN”�

32 Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)
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 Porque no es colocarla donde quiera; no es echambuirse 
ahí en el agua, y tratar de atacuñarse todo; no. No, sino que hay 
que saber cómo colocar la Palabra.
 Bueno, Dios les bendiga y les guarde a todos. Y ya nos 
veremos hoy; el tema de hoy es: “LA CASA DE DIOS”.
 ¿Dónde están los de la Casa de Dios? ¡Aquí estamos! Y 
nada más y nada menos: pertenecientes al Lugar Santísimo, a 
la parte más importante.
 ¿Usted no se ha fijado que usted brilla, que usted 
resplandece?
 —“Hermano, pero a veces yo me paro en el espejo, y lo que 
veo es una persona triste, llorando, porque tengo situaciones, 
problemas…”.
 Mire detrás de ese velo, y va a ver que se va a enjugar las 
lágrimas: “¡Ay, verdaderamente estoy brillando!”. No es usted 
que está brillando, ¡es Él a través de usted!
 ¡Así que Él siempre, siempre, le va a enjugar toda lágrima!
 Así que no se preocupe por eso. Más son los que están con 
nosotros que los que están en contra33.
 Dios me los bendiga y los guarde. Bueno, ya…
 Hasta luego. Dios les bendiga.
 “LOS ESCOGIDOS COLOCANDO LA PALABRA BIEN”�

33  2 Reyes 6:15-17
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ESTUDIO BÍBLICO #405
DOMINGO, 21 DE ABRIL DE 2024

SEGUNDA ACTIVIDAD

[Dr. José B. Pérez] Muy buenos días a todos los presentes 
aquí en Cayey, Puerto Rico, en La Gran Carpa Catedral: todos 
los que nos están visitando de diferentes países, y los aquí 
presentes, locales. Y también un saludo al misionero Miguel 
Bermúdez Marín allá en Ciudad de Guatemala, Guatemala, en 
la congregación que pastorea el reverendo Eduardo Cubur.
 Que Dios te bendiga, misionero Miguel Bermúdez Marín, y 
te siga usando grandemente en este tiempo final en favor de la 
Obra de Dios, y edad correspondiente a nuestro tiempo: la Edad 
de Piedra Angular y Dispensación del Reino; y te mantenga 
siempre sano y fuerte, junto a toda la Iglesia del Señor, y sigas 
siendo de bendición para todos nosotros.
 Y a todos los hermanos allí, que se encuentran también 
en estas actividades que el misionero Miguel Bermúdez Marín 
estuvo teniendo allí en Guatemala; y también a todos los que 
están conectados a través del satélite Amazonas y el satélite 
Eutelsat 8, y diferentes medios de comunicación.
 Hoy domingo, 21 de abril de este año 2024, tenemos como 
tema:

LA CASA DE DIOS
Dr. William Soto Santiago

Sábado, 19 de septiembre de 2015
Villahermosa, Tabasco, México

Escritura: 1 Timoteo 3:14-16
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[Dr. José B. Pérez] Él nos leyó Primera de Timoteo 3:14-16, la 
Escritura que vamos a escuchar y leer cuando ya coloquemos 
ese mensaje. Y leemos también en Hebreos, leemos esta 
porción de Hebreos, capítulo 3, verso 1 en adelante, donde nos 
dice:

 Hebreos 3:1
 1 Por tanto, hermanos santos, participantes del 
llamamiento celestial, considerad al apóstol y sumo 
sacerdote de nuestra profesión, Cristo Jesús;
 2 el cual es fiel al que le constituyó, como también lo 
fue Moisés en toda la casa de Dios.
 3 Porque de tanto mayor gloria que Moisés es estimado 
digno este, cuanto tiene mayor honra que la casa el que la 
hizo.

[JBP] Encima del verso 1 ahí, 
escribe: [WSS] «La Casa de 
Dios».

Y en el verso 2, al final de 
ese verso 2, escribe: [WSS] 
«San Juan 8:35».

Sigue diciendo el verso 4:

 4 Porque toda casa es hecha por alguno; pero el que 
hizo todas las cosas es Dios.
 5 Y Moisés a la verdad fue fiel [WSS] 
«en el atrio» en toda la casa de Dios, 
como siervo, para testimonio de 
lo que se iba a decir; Estudio Bíblico #405228
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[JBP] Y encima de “la casa de Dios” escribe: [WSS] «Israel».

 6 pero Cristo como hijo sobre su casa,

[JBP] Y ahí encima escribe:
[WSS] «Atrio, Lugar Santo y Lugar Santísimo».

[JBP] Porque la Casa de Dios tiene Atrio, Lugar Santo y Lugar 
Santísimo; lo mismo el ser humano: cuerpo, espíritu y alma; o 
alma, espíritu y cuerpo.

 6 pero Cristo como hijo sobre su casa, la cual casa 
somos nosotros ([JBP] y ahí escribe): [WSS] «Iglesia», si 
retenemos firme hasta el fin la confianza y el gloriarnos 
en la esperanza.

LA CASA DE DIOS

EL ENTRELACE DE UN NUEVO DÍA
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 5 de julio de 1996
Bogotá, Colombia
 En nuestro hermano Branham dice también así el 
Evangelio: “Los gentiles le llevarán el Evangelio a los 
hebreos, así como los hebreos lo trajeron a los gentiles”. 
Dice: “Así como Pedro y Pablo lo trajeron a los gentiles, 
será llevado a los hebreos”. Estudio Bíblico #405229
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[Dr. José B. Pérez] Eso está en el libro de Las Edades; y vamos 
a leer esa porción allí: en la página 30 del libro de Las Edades 
editado, en donde nos dice:

 109. Ahora, ¿cuándo volverá 
el Evangelio a los judíos? ([JBP] 
Y ahí en “Evangelio” escribe): [WSS] «del Reino». Cuando 
se haya terminado la dispensación de los gentiles. El 
Evangelio está listo para volver a los judíos. Oh, si tan 
solo les pudiera decir algo que está a punto de suceder 
hoy, en este nuestro día.

[JBP] Al lado izquierdo, en este libro, 
dibujó una Pirámide y las edades. Y 
abajo dejó un espacio, y escribe: [WSS] 
«Dispensación Ley». En el centro: 
[WSS] «Dispensación Gracia», que 
es las edades. Y arriba, en la Piedra 
Angular, escribe: [WSS] «Dispensación 
Reino».

Y a la derecha escribe: 
[WSS] «Evangelio del Reino».

“Este nuestro día”, ahí escribe:
[WSS] «el Día Gentil».

 [109]. Esta gran cosa que va a suceder atravesará hasta 
Apocalipsis 11; y aquellos dos testigos, aquellos dos 
profetas, Moisés y Elías, trayendo el 
Evangelio de nuevo a los judíos ([JBP] 
y escribe): [WSS] «Moisés y Elías» Estudio Bíblico #405230
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([JBP] a la izquierda allí). Estamos listos. Todo está en orden. 
Igual como los judíos trajeron el Evangelio a los gentiles, 
así también los gentiles 
[WSS] «Moisés y Elías» se 
lo llevarán de vuelta a los judíos, y el Rapto sucederá.

[JBP] O sea que eso es antes del rapto, en donde la Iglesia tiene 
esos ministerios.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de “LAS EDADES”1 también, el 
que no está editado, ahí vamos a ver, porque él también ahí…; 
eso está en la página 39, párrafo 312; ahí para que tengan 
los que no han escrito ahí esa anotación: ahí en la 312, a la 
izquierda, dibuja una Estrella de David.
 Y donde dice [“LAS EDADES” sin editar]:

 [312] En este mismo día, ¿ven? Está a punto de suceder. 
Lo veremos en la Edad de la Iglesia ([JBP] y ahí a la derecha 
dibuja la Piedra Angular y las edades). Y esta 
gran cosa que está por suceder, abarcará 
hasta Apocalipsis 11 y tendrá que ver con 
aquellos dos profetas, Elías y Moisés ([JBP] 
y ahí dibuja una Estrella de David) regresando 
a los judíos. Estamos preparados para ello. 
Todo está en orden, listo. Este Mensaje 
de los gentiles, así como los judíos se lo 
trajeron a los gentiles, los gentiles se lo 
llevarán de nuevo a los judíos. Y el rapto vendrá.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.

1 La Revelación de Jesucristo, pág. 39 (Branham.org: 60-1204M “La 
revelación de Jesucristo”, párr. 301)
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Y escribe también más abajo:
[WSS] «Rapto».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
aquí [“EL ENTRELACE DE UN NUEVO DÍA”]:

 [WSS] Vean ustedes, lo trajeron a los gentiles: Pedro, 
que le abrió la puerta a los gentiles en la casa de Cornelio; 
y luego San Pablo, que fue el mensajero a los gentiles.
 Esos dos ministerios lo trajeron a los gentiles; y lo 
llevarán a los hebreos los ministerios de Moisés y Elías, 
que son los ministerios prometidos para el pueblo hebreo.
 O sea que Pedro y Pablo, para el Día Postrero son 
Moisés y Elías. Y Pedro, en el tiempo…, por ejemplo, en 
el tiempo de Ananías y Safira, eso será el ministerio de 
Jesucristo en el Ángel del Señor Jesucristo; o sea, cosas 
estarán aconteciendo bajo ese ministerio.
 Y vean ustedes, en Apocalipsis 11 esos ministerios 
estarán llevando a cabo grandes eventos. Pero antes de ese 
tiempo, en la Casa de Dios estarán aconteciendo grandes 
cosas; y la Casa de Dios es la Iglesia del Señor Jesucristo.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “TRATANDO DE HACER UN 
SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”2, vean ustedes 
que es en la Casa de Dios donde nos dice nuestro hermano 
William que grandes cosas estarán sucediendo. Donde está el 
Arca del Pacto, dice nuestro hermano Branham aquí en este 
mensaje, en la página 28 abajo, para la 29, dice:

2 [65-1127B “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la voluntad 
de Dios”, párr. 102] [Estudio Bíblico #242, 2022/sep/30 (viernes), pág. 6 
(f), pág. 208 (T4)]
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William que grandes cosas estarán sucediendo. Donde está el 
Arca del Pacto, dice nuestro hermano Branham aquí en este 
mensaje, en la página 28 abajo, para la 29, dice:

2 [65-1127B “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la voluntad 
de Dios”, párr. 102] [Estudio Bíblico #242, 2022/sep/30 (viernes), pág. 6 
(f), pág. 208 (T4)]



Estudio Bíblico #405 233

 [102] “Y el arca de Dios estuvo 
con la familia de Obed-edom, en 
su casa, tres meses; y bendijo 
Jehová la casa de Obed-edom, y 
todo lo que tenía”.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades.

Y él escribe allí: [WSS] «La bendición de Dios está en la 
Casa donde esté el Arca del Pacto». Y dibuja 
también aquí una Piedra Angular y las edades. Y 
también escribe: [WSS] «La Casa bendecida 
por Dios».

Vean dónde está la bendición de Dios: es donde está el Arca del 
Pacto; y el Arca del Pacto es la Palabra.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo (vuelvo nuevamente al 
mensaje) [“EL ENTRELACE DE UN NUEVO DÍA”]:

 [WSS] Y ese ministerio será usado en la Casa de 
Dios; pues siempre ha sido el ministerio de Jesucristo, del 
Espíritu Santo, de edad en edad en cada ángel mensajero 
hasta llegar al Día Postrero.
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “¿QUIÉN ES ESTE 
MELQUISEDEC?”3, en la página 11, nos dice el reverendo 
William Branham:

 42 Noten, como la escultura, él la esconde, con una 
máscara sobre ella. Eso es lo que Dios ha hecho en esta 
edad. Han estado escondidas. Todas estas cosas han 
estado escondidas, y han de ser reveladas en esta edad. 
Ahora, la Biblia dijo que serían reveladas en los postreros 
tiempos. Es como un escultor manteniendo su pieza de 
obra bien cubierta hasta el tiempo en que él quita la 
máscara de ella y allí está.

 Y eso es lo que la Biblia ha sido. Ha sido 
una Obra de Dios que ha estado cubierta. 
Y ha estado escondida desde la fundación 
del mundo, y Su misterio séptuple. Y Dios 
prometió en este día, en la edad de esta iglesia 
de Laodicea, que Él quitaría la máscara de 
la cosa entera y nosotros podríamos verla 
([JBP] y él escribe ahí): [WSS] «misterio 
séptuple». ¡Qué cosa tan gloriosa!
 43 Dios, en morphe, enmascarado en la 
Columna de Fuego. Dios, en morphe, en un 
Hombre llamado Jesús. Dios, en morphe, 
en Su Iglesia. Dios sobre nosotros ([JBP] 
y escribe): [WSS] «Pilar de Fuego» ([JBP] 
encima), Dios 

con nosotros [WSS] «Jesús», 
Dios en nosotros [WSS] 
«el Espíritu Santo»; la 

3  65-0221E “¿Quién es este Melquisedec?”, párrs. 42-50

Estudio Bíblico #405234

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “¿QUIÉN ES ESTE 
MELQUISEDEC?”3, en la página 11, nos dice el reverendo 
William Branham:

 42 Noten, como la escultura, él la esconde, con una 
máscara sobre ella. Eso es lo que Dios ha hecho en esta 
edad. Han estado escondidas. Todas estas cosas han 
estado escondidas, y han de ser reveladas en esta edad. 
Ahora, la Biblia dijo que serían reveladas en los postreros 
tiempos. Es como un escultor manteniendo su pieza de 
obra bien cubierta hasta el tiempo en que él quita la 
máscara de ella y allí está.

 Y eso es lo que la Biblia ha sido. Ha sido 
una Obra de Dios que ha estado cubierta. 
Y ha estado escondida desde la fundación 
del mundo, y Su misterio séptuple. Y Dios 
prometió en este día, en la edad de esta iglesia 
de Laodicea, que Él quitaría la máscara de 
la cosa entera y nosotros podríamos verla 
([JBP] y él escribe ahí): [WSS] «misterio 
séptuple». ¡Qué cosa tan gloriosa!
 43 Dios, en morphe, enmascarado en la 
Columna de Fuego. Dios, en morphe, en un 
Hombre llamado Jesús. Dios, en morphe, 
en Su Iglesia. Dios sobre nosotros ([JBP] 
y escribe): [WSS] «Pilar de Fuego» ([JBP] 
encima), Dios 

con nosotros [WSS] «Jesús», 
Dios en nosotros [WSS] 
«el Espíritu Santo»; la 

3  65-0221E “¿Quién es este Melquisedec?”, párrs. 42-50



Estudio Bíblico #405 235

condescendencia de Dios.
 Allí arriba, santo, nadie podía tocarle a Él, Él se 
asentó sobre la montaña; y aun si un animal tocaba la 
montaña, tenía que morir.
 Y entonces Dios descendió 
([JBP] y escribe): [WSS] «en 
Jesús» y cambió Su tabernáculo, y descendió y vivió 
con nosotros, se hizo uno de nosotros. “Y nosotros lo 
palpamos”, la Biblia dijo. En Primera de Timoteo 3:16: 
“Indiscutiblemente, grande es el misterio de la piedad; 
Dios ha sido manifestado en carne, palpado con manos”. 
Dios comió carne. Dios bebió agua. Dios durmió. Dios 
lloró. Él fue uno de nosotros. ¡Hermoso, tipificado en la 
Biblia!
 Ese fue Dios sobre nosotros; Dios con nosotros; ahora 
es Dios en nosotros, el Espíritu Santo.

[JBP] Él escribe allí: [WSS] «Dios cambió de tabernáculo».

Y también escribió: 
[WSS] «En la Columna de Fuego, Dios estaba velado».
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Ahora, aquí nos muestra… escribe abajo: [WSS] 
«1. En el Pilar de Fuego — Padre / 1ra disp. = la Ley.
2. En Jesús — Hijo / 2da disp. = la Gracia.
3. Espíritu Santo — Espíritu Santo / 3ra disp. = el Reino».

[JBP] Pero todo sigue siendo uno; Padre, Hijo y Espíritu Santo: 
uno solo.

 [43] … Dios en nosotros, el Espíritu Santo. No 
la tercera Persona; ¡la misma Persona!
 44 Dios descendió y se hizo carne, y murió la 
muerte, en Cristo; para que Él pudiera limpiar 
la Iglesia, para poder entrar en ella, para tener 
compañerismo. Dios ama el compañerismo. 
Para eso es que hizo al hombre la primera vez, 
para tener compañerismo; Dios habitó solo, con 
querubines.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Los querubines».

Y también escribe: [WSS] «Dios hizo al hombre 
para confraternizar con Él».

 45 Y noten ahora, Él hizo al hombre, y el hombre cayó. 
Entonces Él descendió y redimió al hombre, porque Dios 
ama ser adorado. La misma palabra dios quiere decir 
‘objeto de adoración’. Estudio Bíblico #405236
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 Y esto que viene entre nosotros, como una Columna 
de Fuego, como algo que cambia 
nuestros corazones ([JBP] escribe): 

[WSS] «el Pilar de Fuego», ese es el mismo Dios que dijo: 
“Sea la luz”, y fue la luz. Él es el mismo ayer, hoy y para 
siempre.
 46 Ahora, en el principio Dios habitó solo, con Sus 
atributos, como hablé de ello esta mañana. Esos son Sus 
pensamientos. No había nada, solamente Dios solo, pero 
Él tenía pensamientos.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Dios habitó solo antes».

 Exactamente como un gran arquitecto puede trazar, en 
su mente, y dibujar lo que él piensa que él va a construir. 
Crear…

[JBP] ¿Ahora pueden ver a Dios pensando en nosotros, en Su 
mente? Fue [en] los primeros que Él pensó.

 [46] … ahora, él no puede crear. Él puede tomar algo 
que ha sido creado y hacerlo en una forma diferente; 
porque Dios es el único que puede crear.

[JBP] Voy a repetir, que dejé una oracioncita aquí:

 [46] Esos son Sus pensamientos. No había nada, 
solamente Dios solo, pero Él tenía pensamientos.
 Exactamente como un gran arquitecto puede  trazar, en 
su mente, y dibujar lo que él piensa que él va a construir. 
Crear, ahora, él no puede crear. Él puede tomar algo que 
ha sido creado y hacerlo en una forma diferente; porque Estudio Bíblico #405237
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Dios es el único que puede crear. Pero él forma en su 
mente lo que él va a hacer, y esos son sus pensamientos, 
esos son sus deseos. Ahora es un pensamiento, y luego él 
lo habla, y es una palabra entonces. Y una palabra es…
 47 Un pensamiento, cuando es expresado, es una 
palabra. Un pensamiento expresado es una palabra, pero 
tiene que ser un pensamiento primero. Así que, son los 
atributos de Dios; luego llega a ser un pensamiento, luego 
una palabra.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «Primero es un pensamiento, luego una palabra».

 48 Noten. Los que tienen, esta noche, vida eterna, 
estaban con Él y en Él, en Su pensamiento, antes de 
que hubiera alguna vez un ángel, estrella, querubín, o 
cualquier otra cosa. Eso es eterno ([JBP] miren, antes de 
todo eso, primero era usted y yo). Y si ustedes tienen vida 
eterna, ustedes siempre fueron. No su ser aquí, sino la 
figura y forma que el Dios infinito…
 49 Y si Él no es infinito, no es Dios 
([JBP] y escribe): [WSS] «los hijos de Dios 
son eternos». Dios tiene que ser infinito. 
Nosotros somos finitos; Él es infinito. Y Él era 
omnipresente, omnisciente, y omnipotente. 
Si Él no lo es, entonces no puede ser Dios. 
Sabe todas las cosas, todos los lugares, a 
causa de Su omnipresencia. Lo omnisciente lo 
hace omnipresente. Él es un Ser; no es como Estudio Bíblico #405238
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el viento. Él es un Ser; Él habita en una 
Casa ([JBP] y escribe allí): [WSS] «Él habita 
en una Casa» ([JBP] y también al lado ahí 
dibuja una Estrella de David). Pero siendo 
omnisciente, sabiendo todas las cosas, lo 
hace omnipresente, porque Él sabe todo lo 
que pasa.
 No es posible que una pulga pestañee 
sus ojos sin que Él lo sepa. Y Él lo sabía 
antes de que hubiera un mundo, cuántas 

veces pestañearía sus ojos, y cuánto sebo contenía en ella, 
antes de que alguna vez hubiera un mundo. Eso es infinito. 
No podemos comprenderlo en nuestras mentes, pero eso 
es Dios. ¡Dios, infinito!
 50 Y recuerden, ustedes, sus ojos, su estatura, 

cualquier cosa que eran, ustedes estaban en 
Su pensamiento en el principio. Y la única 
cosa que ustedes son es la expresión, palabra. 
Después de que Él lo pensó, Él lo habló y aquí 
ustedes están. Si no lo es, si ustedes no estaban 
en Su pensamiento, no hay ninguna manera de 
que ustedes alguna vez estén allí, porque Él es 
el que da vida eterna.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Los hijos de Dios son eternos», 
escribe nuevamente allí eso.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí [“EL ENTRELACE DE UN NUEVO DÍA”]:

 [WSS] Y esos ministerios han estado siendo 
manifestados ¿dónde? En la Casa de Dios, dándole el Estudio Bíblico #405239
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alimento espiritual a los escogidos de Dios, y llevando 
a cabo Jesucristo por medio de ese ministerio que ha 
manifestado a través de cada ángel mensajero, llevando a 
cabo Su Obra correspondiente a cada edad; y a ese Mensaje 
y mensajero se han unido los hijos e hijas de Dios, y han 
trabajado brazo a brazo con él.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 77, párrafo 
661, nos dice:

 6614 - “[352] Dios representa Su Iglesia como una 
Novia; y de la manera que Él trae cada individuo a ser 
Su hijo para entrar en esa Novia, Él ha traído la Novia 
a través de estas edades; hasta que Él trae esta completa 
iglesia dentro de esto”.

[JBP] Y dibuja a la izquierda una Piedra 
Angular y las edades. Y escribe allí: [WSS] 
«Amor».

 661 - “353 Mis pies se mueven. ¿Por qué? Porque mi 
cabeza lo dice así. Ahora, no puede moverse como mi 
mano, porque es mi pie. Lutero no puede hacer las cosas 
que nosotros hicimos: ni tampoco pueden los metodistas, 
porque ellos eran alguna otra cosa. ¿Ve? Los pies se 
mueven porque la cabeza lo dice así. Y la cabeza nunca 
dice: ‘Ahora pies, háganse manos; orejas, háganse ojos’.
 354 Pero en cada edad Dios ha colocado estas cosas 
dentro de Su Iglesia, y lo ha modelado enseñando que 

4  [Cita 661: 62-1014M “La estatura de un Varón perfecto”, párrs. 
352-354]
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cada individuo tiene estas – posee estas cualidades. Y este 
‘Ser’ cuando sea completado…”.

[JBP] Y ahí dibuja a la izquierda una Piedra 
Angular y las edades. Y vuelve a escribir: 
[WSS] «Amor».

 661 - “[354] … es la Iglesia de Dios que se va a ir en 
el Rapto. Y este ‘Ser’ cuando es completo, es un siervo de 
Dios en la Iglesia de Dios, que se va a ir en el Rapto”.

[JBP] Y abajo de ese párrafo escribe:

[WSS] «1. La Iglesia.
2. El creyente».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William en este mensaje que estamos leyendo [“EL 
ENTRELACE DE UN NUEVO DÍA”]:

 [WSS] Los que han pensado: “No, si yo puedo 
trabajar solo”…; como Fileto (me parece que es, ¿verdad, 
Miguel?) y otros que acompañaban a Pablo: Demas, y… 
(se separaron de Pablo) y… [Hno. Miguel: Himeneo] 
Himeneo, y Fileto me parece que también; se apartaron 
ellos. ¿Qué hicieron ellos? Ellos mismos se apartaron de 
la edad y del ministerio que Dios estaba llevando a cabo 
por medio de San Pablo.
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trabajar solo”…; como Fileto (me parece que es, ¿verdad, 
Miguel?) y otros que acompañaban a Pablo: Demas, y… 
(se separaron de Pablo) y… [Hno. Miguel: Himeneo] 
Himeneo, y Fileto me parece que también; se apartaron 
ellos. ¿Qué hicieron ellos? Ellos mismos se apartaron de 
la edad y del ministerio que Dios estaba llevando a cabo 
por medio de San Pablo.
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[Dr. José B. Pérez] En este mensaje titulado: “EN CADES-
BARNEA”5, nos dice nuestro hermano Branham; página 17 de 
este mensaje dice:

 144 ¿Qué representaban aquellos manantiales? Son 
iglesias (…). La Biblia dice: “El 
juicio comienza por la Casa de 
Dios” ([JBP] ahí escribe): [WSS] «Los 
juicios en la Casa de Dios». Así lo 
dijo Jesús. En este momento estamos 
en la Casa de Dios, por lo tanto tiene 

que tomar su decisión.
 145 Tiene que tomar la decisión, si viene a Cristo o le da 
la espalda. Todo pecador aquí tiene que tomar su decisión 
ahora mismo.
 146 Ustedes saldrán por esa puerta o un mejor hombre 
o mujer que cuando entraron, o saldrán peor de lo que 
estaban cuando entraron. No puede ser mediocre en esta 
noche. Tiene que tomar su decisión.
 147 Esto es lo que estaba en mi corazón, pero ahora 
está en sus manos. Tiene que tomar su decisión. Quizás 
haya sido [por mucho tiempo] un buen miembro de 
iglesia. Por mucho tiempo quizás haya tenido más sed del 
conocimiento de Dios. Quizás quiera hacer algo más por 
Dios. Recuerde: se es mortal una sola vez; y esa es la 
única ocasión en que usted será mortal ([JBP] se es mortal 
una sola vez). Por lo tanto, es el tiempo también cuando se 
tiene que tomar la decisión. O usted sube con Dios, o se 
quedará en donde está.

5 [56-0527 “En Cades-Barnea”, párrs. 144-148] [Estudio “El camino 
provisto por Dios para entrar a la tierra prometida”, 2022/jul/27 
(miércoles), págs. 30-32 (f), págs. 158-160 (T3)]
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[JBP] Ahí dibuja una Piedra Angular y las 
edades.

 148 Puede que ustedes tengan que tomar su decisión en 
esta noche. Si es así, yo suplico que se deshagan de todo. 
No importa lo que haya que rendir, puede ser su trabajo, 
su familia, o sus amados, sus amigos, o sus socios, lo que 
sea, desháganse de todo. “Nadie que poniendo su mano 
en el arado, mira hacia atrás, es apto para el Reino de 
Dios”. [Luc. 9:62. –Trad.]. Correcto. “Despojémonos de 
todo peso de pecado que nos rodea”.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «En la Casa de Dios — El 
tiempo de acercarse a Dios, ¿cómo se acerca? (en forma de 
pregunta). O de separarse para siempre, ¿cómo se separa? 
Es cuando está en el cuerpo aquí».

Escribe él allí. Como fue ahí con esos que se separaron de 
Pablo. Y él escribe también hacia arriba ahí en ese mensaje: 
[WSS] «Peso de pecado = todo lo que es o conduce al 
pecado, a la incredulidad».

 [148] “Despojémonos de todo peso de pecado que nos 
rodea”. ¿Qué significa esto? “Despojémonos de todo 
peso, y de la incredulidad, que nos rodea, y corramos con 
paciencia la carrera que tenemos por delante”. Estudio Bíblico #405243
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“EL ENTRELACE DE UN NUEVO DÍA”]:

 [WSS] Así que, si se apartaron, no podrán venir a 
decir: “Nosotros somos partes del grupo de San Pablo”.
 Si se apartaron, pues se apartaron del grupo de los 
escogidos de esa edad. No que se vayan a perder, pero no 
podrán formar parte del grupo de los escogidos de esa edad 
([JBP] y si no cruzaron la línea; porque si cruzaron la línea: se 
pierden); formarán parte no de las vírgenes prudentes, sino 
de las vírgenes insensatas.
 [JBP] O sea, el que se aparta del mensajero correspondiente 
a la edad que le toca vivir a la persona, pues ya no puede venir 
a decir: “No, yo soy también de ese grupo”.
 [WSS] Así que para después del Milenio los veremos 
nuevamente, pero antes del Milenio veremos a San Pablo 
con su grupo.
 Y así es de edad en edad, y así es para nuestra edad 
también.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “LA SEÑAL”6, nos 
dice nuestro hermano Branham en la página 8; dice:

 90 Y recuerde, Israel pasó por muchas cosas, pero fue 
en la tarde cuando la señal fue requerida; no fue en la 
mañana, ni en la preparación de los catorce días en que 
se guardaba el cordero. Israel sabía que algo venía.
 91 Así también supo Lutero que algo venía, también 
Wesley lo supo, también Finney, Knox, Calvino. ¡[Pero 
ahora] aquí está! Ellos supieron que llegaría el día cuando 

6 [63-0901M “La Señal”, párrs. 90-93] [Estudio Bíblico #313, 2023/
jun/04 (domingo), págs. 13-15 (f), págs. 165-167 (T1)]
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la Columna de Fuego regresaría a la Iglesia. Supieron que 
vendría el tiempo cuando estas cosas sucederían, pero no 
vivieron para experimentarlo, sin embargo lo anhelaron.
 92 Israel supo que algo venía, pero fue en el tiempo 
de la tarde cuando la sangre del cordero, la señal, fue 
colocada sobre la puerta. Ahora, sin embargo, el cordero 
ya había sido preparado.
 93 Ha sido el Cordero desde el principio. Fue el 
Cordero en el tiempo de Lutero, en el tiempo de Wesley, 
pero ahora es el tiempo de la Señal cuando cada casa 
tiene que estar cubierta por la Señal. Cada Casa de Dios 

tiene que ser cubierta por la Señal. 
Todos los que están adentro tienen que 
ser cubiertos por la Señal. Y la Casa de 
Dios es el Cuerpo de Jesucristo ([JBP] y 
escribe): [WSS] «la señal al tiempo de 
la tarde», y por medio de un Espíritu 
somos todos bautizados en esta Señal 
y llegamos a ser una parte de Ella, por 
lo que Dios dijo: “Cuando Yo vea esta 
Señal desplegada, pasaré de vosotros”.

[JBP] Ahora, él escribe ahí atrás, refiriéndose a esa página, él 
escribe:

[WSS] «La Casa de Dios es el Cuerpo de Jesucristo».

[WSS] «¿Dónde adora usted hoy?». Vamos a verlo más 
adelantito.
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[Mensaje de estudio del domingo, 27 de agosto de 2023]
HABLA, SEÑOR, QUE TU SIERVO OYE
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 25 de septiembre de 2010
Monterrey, Nuevo León, México
 [PÁG. 31] Tenemos que estar pendientes a lo que Dios 
tiene para hablarle a Su Iglesia en este tiempo final. “No 
hará nada el Señor, sin que antes revele Sus secretos a Sus 
siervos Sus profetas”.
 Toda la revelación contenida en el libro del Apocalipsis, 
que para el Día Postrero será abierto en el Cielo y traído 
a la Tierra y entregado a un hombre que se lo coma, 
luego vamos a escuchar todas esas cosas que van a estar 
siendo habladas por ese que se comerá ese Libro; por eso 
le es dicho: “Profetiza sobre muchos pueblos, naciones 
y lenguas”. Eso está en Apocalipsis, capítulo 10; y en el 
capítulo 11 lo encontramos ya profetizando.
 Con el ministerio de Moisés y con el ministerio de 
Elías vienen todas esas profecías.
 Así que todo lo que estará siendo hablado por Dios a 
ese profeta como Samuel, lo estará escuchando la Iglesia 
del Señor Jesucristo en el Día Postrero; porque él estará 
compartiendo con la Iglesia del Señor Jesucristo todo 
eso que le será dado. Y eso que estará compartiendo será 
el alimento espiritual para la Iglesia; le estará dando el 
Alimento a tiempo a la Casa de Dios, que es la Iglesia del 
Señor Jesucristo, sobre la cual él será colocado.
 Será el siervo fiel y prudente del Día Postrero, así 
como los diferentes mensajeros de la Iglesia fueron los 
siervos fieles y prudentes de cada edad; pero la bendición 
grande es para el siervo fiel y prudente del Día Postrero. Estudio Bíblico #405246
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[Dr. José B. Pérez] Aquí, en el libro de Las Edades editado, en 
la página 265 (de este es el 267), nos dice [PÁG. 265]:

 [94]. “Y le daré la estrella de la mañana”.
 Yo soy la raíz y el linaje de David, la estrella 
resplandeciente, y de la mañana.

Apocalipsis 22:16
 … hasta que el día esclarezca, y el lucero de la mañana 
salga en vuestros corazones.

2 Pedro 1:19
 95. Según estos versículos, Jesús es la 
Estrella de la Mañana. El Espíritu está 
haciendo una promesa a los escogidos de las 
Edades del Oscurantismo en relación a Sí 
mismo, y luego en las edades por venir.

[JBP] “En las edades por venir” ahí dibuja una 
Piedra Angular; porque se corren siete edades 
ahí consecutivas.

 96. Como ya hemos mencionado, Jesús se identifica 
con el mensajero de cada edad.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «Los 8 mensajeros».
 

En el otro libro escribe: [WSS] 
«Jesucristo se identifica con el 
mensajero de cada edad».
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 [96]. Ellos reciben de Él la revelación sobre la Palabra 
para cada edad. Esta revelación de la 
Palabra saca a los escogidos de Dios 
del mundo y los coloca en unión 
completa con Cristo Jesús ([JBP] y 
escribe): [WSS] «la rev. (revelación, 
pero abreviado) de la Palabra saca a los escogidos». Estos 

mensajeros son llamados estrellas porque brillan con una 
Luz prestada o reflejada, la del Hijo, aún Jesús. ([JBP] Ahí 
dibuja una Estrella de David, la Piedra Angular y las edades). 
También son llamados estrellas porque son ‘portadores de 
luz’ en la noche. Así que en la oscuridad de pecado, ellos 
traen la Luz de Dios a Su pueblo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vamos a ver aquí, en este otro 
mensaje:

CAMINANDO EN FE EN LOS MEGA-PROYECTOS 
FÍSICOS DEL PROGRAMA DIVINO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 14 de febrero de 2009
Santiago de Chile, Chile
 Para nuestro tiempo, para el tiempo final, hay 
una promesa muy grande de un mega-proyecto, que 
será la aparición de una Carpa Catedral en medio del 
cristianismo; promesa que no se cumplió en ninguna de 
las edades pasadas. Ya para el año 1965 el reverendo 
William Branham, el cual había tenido la Visión de la 
Carpa muchos años antes, ya en el sesent-… él trató de Estudio Bíblico #405248
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hacerlo una realidad, pero no estaba - en la Palabra que 
tenía que materializarse en su tiempo, no estaba el que se 
cumpliera esa Visión.
 Por lo tanto, si no estaba para su tiempo allí, para ser 
cumplido, no podía él cumplirlo; aunque él trató, pero 
no le fue posible, porque no era para su tiempo. Él tuvo 
carpas; pero La Gran Carpa Catedral, que él vio, esa no la 
tuvo; él la visitó en visión, fue transportado; la vio, estuvo 
allí, disfrutó un buen momento ([JBP] estuvo viendo todo), 
entró al cuartito pequeño también, vio lo que sucedía allí, 
y dijo que lo que él supo —lo que él vio y oyó allí— se lo 
llevaría a la tumba, no lo daría a conocer.
 Dice que el Ángel le preguntó: “¿Recuerdas el nombre 
que tú querías recordar cuando estuviste allá en… cuando 
tuviste la Visión (o sea, la Visión de la Carpa)?, ¿recuerdas 
ese nombre que tú querías recordar?”7. Ahora, solamente 
hay un Nombre que todo el mundo desea saber, y desea 
recordar si lo ha visto en algún lugar.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “EL ÚNICO 
LUGAR PROVISTO POR DIOS PARA ADORAR”8, en la página 
18, nos dice… Ahora, él viene leyendo la Escritura, la que dice:

 [107] “Y sacrificarás la pascua a Jehová tu Dios, de las 
ovejas y de las vacas, en el lugar que Jehová escogiere 
para que habite allí su nombre”. [Deuteronomio 16:2].
 108 Ahora, usted no puede tomar esto… su sinceridad 
y todo lo que usted quiera confesar, usted simplemente 

7 Citas, pág. 40, párr. 321
8 65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la adoración”, 
párrs. 107-122
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “EL ÚNICO 
LUGAR PROVISTO POR DIOS PARA ADORAR”8, en la página 
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7 Citas, pág. 40, párr. 321
8 65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la adoración”, 
párrs. 107-122
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no puede llevarlo a un altar metodista, a uno bautista, 
pentecostal; pero sí hay un altar en algún lado que Él 
escogió en el que Él… para poner Su Nombre en él, y 

Él lo encontrará a usted allí ([JBP] y dibuja 
una Piedra Angular y las edades). Ahora, si 
usted tiene todo marchando perfectamente, 
entonces la cosa funcionará; todo está 
puesto en orden. Si hay un corto circuito 
en ese alambre, esa luz no se encenderá; 
porque se ha desviado a tierra ([JBP] hace 
ground [tierra]). Y cuando usted toma una de 
las Palabras de Dios o una de Sus citas, y en 
su propio corazón tiene objetivos egoístas, 
causará un corto circuito al poder de Dios y 
lo echará por tierra ([JBP] y él escribe): [WSS] 

«la intención de su corazón cuenta». Si usted lo hace 
porque usted quiere ser listo, porque quiere ser diferente 
a alguna persona, o algo así, ahí mismo se irá a tierra, le 
quemará el fusible. ¡Usted está equivocado! Usted tiene 
que venir con sinceridad, con todo su corazón; con sus 
motivos y objetivos puestos en Dios. Luego busque por Su 
lugar, halle el lugar del cual Él habla, y tráigalo allí. ¿Ve?
 109 Vean a Marta y a María. Cuando Jesús había 
regresado, luego de haberles enseñado este Evangelio 
(la Luz de Su día, siendo Él el Mesías), Él fue odiado, 
rechazado. ¡Oh! Los fariseos y las iglesias lo despreciaron. 
Pero Lázaro había muerto, ese hermano que era un amigo 
íntimo de Él. Él permitió que quedara allí; y ellos lo 
mandaron a buscar, y Él ni siquiera vino.
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[JBP] Ahora, eso, vean, ese amigo íntimo, dice el hermano 
Branham ahí que era Lázaro; pero vean que Él tenía a uno que 
era el que se recostaba de Su pecho; ese era ¿quién? Juan, el 
discípulo amado9.
 Y vean, uno se recostaba de su corazón, era el amado; pero 
vean que también Él le llamaba “amigo” a Judas, y estaba con 
él en negocios y todo. Vean, representa a ese otro grupo que 
luego, aunque estuvo con él en todas las cosas políticas y todo 
eso, porque era el que se encargaba de todo eso, vean, luego 
lo vendió.
 Pero dentro de ese grupo estaba uno que Él amaba, que 
estaba siempre con Él. Juan representa al mensajero del Día 
Postrero y también al grupo del Día Postrero.
 Ahí estamos representados nosotros: los amados de Él, los 
que están ahí en Su corazón. Miren, al Juan recostarse, ¡qué 
hermoso esa escena!, porque, vean ustedes, era ya algo…, era 
un amor sincero.
 Él se quedó siempre con Jesús. El otro, aunque Él le llamaba 
“amigo”, se fue; se fue para hacer la labor que le correspondía: 
entregar la Palabra encarnada.

 [109] … Él fue odiado, rechazado. ¡Oh! Los fariseos y 
las iglesias lo despreciaron. Pero Lázaro había muerto, 
ese hermano que era un amigo íntimo de Él. Él permitió 
que quedara allí; y ellos lo mandaron a buscar, y Él ni 
siquiera vino.
 110 Pero observen a Marta, su actitud. Ella dijo: 
“Señor, si Tú hubieses estado aquí”. Lo llamó por Su título 
correcto: “Señor” con letras mayúsculas 
S-e-ñ-o-r, JVHU, Jehová. ¡Gloria! ([JBP] Y 

9 San Juan 13:23-25, 21:20
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nuestro hermano William ahí escribe al lado): 
[WSS] «JVHU». “Si Tú hubieses estado 
aquí, mi hermano no hubiese muerto”. La 
vida y la muerte no pueden asociarse en el 
mismo canal o en la misma casa ([JBP] y 
escribe): [WSS] «el canal». “Si hubieses… 
Él no hubiese muerto”.

 111 Jesús le respondió: “Yo soy la Resurrección y la 
Vida”, dice Dios. Cuando Él dijo anteriormente: “Tu 
hermano vivirá de nuevo”.
 112 Ella le dijo: “Sí, Señor; yo ciertamente creo eso. 
Siendo judía, yo creo que habrá una resurrección general 
de los muertos; y yo creo que mi hermano fue igualmente 
leal y sincero en su adoración. Y yo creo que Tú eres ese 

Mesías del cual habla la Biblia, porque 
Dios ha vindicando Su Palabra en Ti, eso 
demuestra que Tú eres el mensajero de esta 
hora”.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «El Ungido».

Y escribe también: [WSS] «El Mesías» al lado 
izquierdo.

 [112] “Tú eres ese Mesías. Yo creo que Tú eres ese 
Cristo que habría de venir, porque Tus obras testifican 
que Dios te ha enviado aquí para ser ese Mesías”. ¡Qué 
cosa! Vea ahora cómo comienzan a engranar los dientes 
de la rueda. ¿Ve?
 113 Ahora, ella tenía derecho a decir ([JBP] o sea, 
como…): “¿Por qué no viniste a levantar a mi hermano? Estudio Bíblico #405252
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¿Por qué no lo sanaste? Tú has sanado a otros. Tu mejor 
amigo, y ahora mira lo que sucedió”. No, no; ese tipo de 
objetivo no lleva a ninguna parte.
 114 “Yo creo que Tú eres exactamente lo que en la 

Escritura estás identificado que serías. 
Yo creo que este es el día en que el Mesías 
debe venir; hemos estado esperando por 
Él. No me importa lo que el resto diga. 
Yo creo con todo mi corazón que lo que 
yo he visto y oído por la Palabra, que la 
Palabra es vindicada en Ti, que Tú eres 
aquel Mesías” ([JBP] 
ahí está hablando 
como si fuera Marta). 
Vea. Allá en lo 
profundo, ella tenía 

algo para pedir, pero ella tenía que 
venir por el canal correcto.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Palabra vindicada».
Y escribe también: [WSS] «El Mesías» en el lado derecho.

 115 ¿Qué tal si ella hubiese corrido hasta allí y hubiese 
dicho?: “¿Y Tú, con todo esto, me dices que eres ese 
Mesías? Y no has tenido ni siquiera la cortesía, no has 
sido lo suficientemente caballeroso como para contestar 
nuestra petición; cuando nosotros te hemos hospedado, 
alimentado y todas esas cosas, y te hemos respaldado, y 
hemos dejado nuestras iglesias, porque Tú nos ordenaste 
que saliéramos de esas denominaciones”. ¿Ve? “Y las 
hemos dejado, y ahora se nos tiene por renegados y 
rebeldes. Y con todo lo que hemos hecho por Ti, y luego ni Estudio Bíblico #405253
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siquiera has tenido la cortesía suficiente de contestar mi 
llamada”. Ahora, realmente, ella tenía ese derecho.
 116 Igual a como ustedes responden en cuanto al pelo 
corto: “Yo soy ciudadana americana, yo puedo usar 
pantaloncitos, o hacer todo lo que quiera, no es ilegal”. 
Esos son sus derechos, pero una oveja siempre cede sus 
derechos. Sí. Usted es un cordero, tan solo tiene lana, el 
cordero cede esa lana. Eso es su derecho dado por Dios, 
pero él la cede.
 117 “Yo tengo el derecho de unirme a cualquier 

denominación”. Eso es exactamente 
correcto, pero usted cede a eso. ¿Ve?
 118 Ella cedió a todo lo que tenía 
derecho, para reconocer que la Palabra 
de Dios era manifiesta allí mismo 
delante de ella.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Palabra manifestada».

 119 Él dijo: “Yo soy la Resurrección y la Vida. El que 
cree en Mí, aunque esté muerto, vivirá. Y todo aquel que 
vive y cree en Mí, no morirá eternamente. ¿Crees tú en 
esto?”. Vea. Había una pequeña cláusula a la cual ella no 
se había ajustado ([JBP] había una cláusula ahí). ¿Ve?
 120 “¡Sí, Señor! ¡Yo creo que Tú eres el Cristo, el Hijo 
del Dios viviente!”. ¡Oh, hermano! Todo estaba listo 
para encender la chispa en ese momento ([JBP] o sea, la 
dinámica). ¿Ve?
 121 “¿Dónde le habéis puesto?”. ¿Ve? Y ustedes 
conocen lo que ocurrió.
 122 Vea, usted tiene que colocarse en ese preciso 
lugar antes de que Él reciba su sacrificio. Vea. Tiene que Estudio Bíblico #405254
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penetrarle a Él.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra 
Angular y las edades. Y escribe: 
[WSS] «Hoy».

 [122] Tiene que penetrarle a Él.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Para recibir lo que usted desea…».

 [122] Vigile.
 “… en el lugar que Jehová escogiere para que habite 
allí su nombre”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “CAMINANDO EN FE EN LOS MEGA-
PROYECTOS FÍSICOS DEL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] Así como estuvo el Nombre de Dios en el 
tabernáculo que construyó Moisés, y estuvo también 
en el templo que construyó el rey Salomón, estará en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa, y estará en ese 
cuartito pequeño. Porque la Columna de Fuego —la misma 
que libertó al pueblo hebreo—, el Ángel del Pacto, el cual 
tiene el Nombre de Dios, lo vio (el reverendo William 
Branham) que voló, la Columna de Fuego, hacia ese lugar, 
y se posó allá en ese lugar; y el Ángel que lo acompañaba 
también se fue a ese lugar; y también el hermano Branham 
fue a ese lugar, a ese cuartito pequeño, y él vio lo que allí 
estaba sucediendo. Estudio Bíblico #405255
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[Dr. José B. Pérez] En este mismo mensaje: “EL ÚNICO LUGAR 
PROVISTO POR DIOS PARA ADORAR”10, en la página 37 
(que es la 33 de este otro), él nos dice:

 212 El hijo siempre toma el nombre de su padre, en todo 
caso. Yo vine a la Tierra en el nombre de un Branham, 
porque mi padre es llamado Branham.
 213 Jesús dijo: “Yo vine en Nombre de Mi Padre, y 
ustedes no me han recibido”.

[JBP] Y en este libro, que es la página 37, él escribe: [WSS] 
«Hubo muchos Jesús, o Josué, pero uno era el Cristo, el 
Ungido».

Y en este escribe: 
[WSS] «Todo hijo viene en el nombre de su padre».

 213 Jesús dijo: “Yo vine en el Nombre de Mi Padre, y 
ustedes no me han recibido”. ¿Desean tener la cita donde 
está escrito? San Juan 5:43. “Yo he venido en Nombre 
de Mi Padre y no me recibís”. Entonces el Padre puso 

Su propio Nombre ([JBP] y escribe): 
[WSS] «el Nombre», el cual es 
“Jesús”, en Su Hijo. Él es el 

10  [65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la adoración”, 
párrs. 212-214] [Estudio Bíblico #379, 2024/ene/21-2 (domingo), pág. 
26 (f), pág. 144 (T3)]
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Camino, Él es la Puerta, Él es la Casa, Él es a donde Dios 
escogió poner Su Nombre. Dios nunca puso Su Nombre 
en mí, Él nunca lo puso en la iglesia, ya sea metodista, 
bautista o católica; mas colocó Su Nombre en Cristo, el 
Emanuel Ungido.
 214 Y el Nombre está en la Palabra, porque Él es la 
Palabra. ¡Amén! Entonces, ¿qué es Él? La Palabra 
interpretada es la manifestación del Nombre de Dios. ¡Con 
razón! “Esto no te lo reveló carne ni sangre, sino Mi Padre 
que está en los Cielos te ha revelado Quién soy Yo. Y sobre 
esta Piedra edificaré Mi lugar de adoración, ¡y las puertas 
del infierno no podrán derribarlo!”. ¡Amén! ¡Oh Iglesia 
del Dios viviente, parada firme sobre este fundamento, en 
Jesucristo solamente! Usted puede entonar el himno, pero 
si no se encuentra en Cristo la Palabra, entonces estará 
en arena movediza [y sin seguridad]. “Pero es sobre esta 
piedra”, Cristo, “Mi 
Palabra”.

[JBP] Y (en este) dibuja una Estrella de David, ahí al final, y una 
Piedra Angular y las edades.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí [(RM) “CAMINANDO EN FE EN LOS MEGA-
PROYECTOS FÍSICOS DEL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] Pero antes de entrar ([JBP] o sea, antes de entrar 
el hermano Branham al cuartito), él estuvo viendo que la gente 
entraban con problemas de salud físicos y salían bien; pero 
después entró con el Ángel a ese lugar. Pero antes, vean, el 
Espíritu Santo, la Columna de Fuego estaba allá obrando, 
sin el reverendo William Branham haber entrado. Estudio Bíblico #405257

Camino, Él es la Puerta, Él es la Casa, Él es a donde Dios 
escogió poner Su Nombre. Dios nunca puso Su Nombre 
en mí, Él nunca lo puso en la iglesia, ya sea metodista, 
bautista o católica; mas colocó Su Nombre en Cristo, el 
Emanuel Ungido.
 214 Y el Nombre está en la Palabra, porque Él es la 
Palabra. ¡Amén! Entonces, ¿qué es Él? La Palabra 
interpretada es la manifestación del Nombre de Dios. ¡Con 
razón! “Esto no te lo reveló carne ni sangre, sino Mi Padre 
que está en los Cielos te ha revelado Quién soy Yo. Y sobre 
esta Piedra edificaré Mi lugar de adoración, ¡y las puertas 
del infierno no podrán derribarlo!”. ¡Amén! ¡Oh Iglesia 
del Dios viviente, parada firme sobre este fundamento, en 
Jesucristo solamente! Usted puede entonar el himno, pero 
si no se encuentra en Cristo la Palabra, entonces estará 
en arena movediza [y sin seguridad]. “Pero es sobre esta 
piedra”, Cristo, “Mi 
Palabra”.

[JBP] Y (en este) dibuja una Estrella de David, ahí al final, y una 
Piedra Angular y las edades.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí [(RM) “CAMINANDO EN FE EN LOS MEGA-
PROYECTOS FÍSICOS DEL PROGRAMA DIVINO”]:
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sin el reverendo William Branham haber entrado.
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[JBP] O sea que ya estaban ocurriendo los milagros 
internacionales y todas esas cosas en medio de la Iglesia, y 
todavía la resurrección no había ocurrido. Por eso él decía: 
[WSS] “Cuando tú veas ya ese tiempo, y veas a esa mujer 
empujando hacia afuera (esa mujer) la camilla, por ahí es que 
ocurriría - ocurrirá la resurrección”.
 Cuando… ya sería hablar demasiado claro esa partecita 
allí. Porque él, cuando me dice: [WSS] “Cuando tú veas a ella 
salir hacia afuera…”, yo no entendía eso en ese momento; y 
yo: “No puede ser, Señor, que eso que Tú me estás mostrando 
sea eso”. Vean, ya ahí es donde se marcará claramente que la 
resurrección estaría por ocurrir. Pero vean desde dónde —ese 
instrumento— vería a esa persona salir: desde adentro.
 Ahora miren [(RM) “CAMINANDO EN FE EN LOS MEGA-
PROYECTOS FÍSICOS DEL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] Por lo tanto, ahí estaba el instrumento 
correspondiente para esa etapa y cumplimiento de ese 
mega-proyecto…

 [JBP] Si es un instrumento, pues es ese que estaría llevando 
a cabo esa Obra, ese Programa, en medio de la Iglesia. “Porque 
no hará nada el Señor, sin que antes revele Sus secretos a Sus 
siervos Sus profetas”11.
 Y eso todavía muchos no lo pueden internalizar, no puede 
ser concebido en la mente todavía de muchos; pero así es.

 [WSS] Por lo tanto, ahí estaba el instrumento 
correspondiente para esa etapa y cumplimiento de ese 
mega-proyecto, el cual tuvo que ser trabajado por ese 

11  Amós 3:7
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instrumento que Dios tendrá y por el pueblo que con él 
[está] trabajando todo el tiempo en esa etapa o edad de 
la Iglesia, la Edad de la Piedra Angular; porque el mega-
proyecto de Dios para cada edad le toca al mensajero y 
al pueblo que él ha traído al Reino de Dios, o sea, le toca 
al grupo de su edad con el mensajero llevar a cabo el 
proyecto o mega-proyecto divino para ese tiempo.

[Dr. José B. Pérez] Miren en la página 40 de este mismo 
mensaje; vamos a leer esta partecita aquí también, donde él 
nos dice…, página 40 de “EL ÚNICO LUGAR PROVISTO POR 
DIOS”12, dice:

 263 ¿La Piedra de cabecera clamando qué? “¡Gracia, 
gracia!”. Ha pasado de la muerte y credo a la Palabra 
viva del Dios viviente. El único Plan provisto por 
Dios para Su edad; Sus hijos en la edad de la Palabra 

vivificados por el Espíritu, como una chispa 
que se ha encendido de algo para vivificarla; y 
sentados ahora en lugares celestiales (en tiempo 
presente), ya vivificados y sujetos a toda promesa 
en la Palabra. Entonces, ¿qué hace eso? Usted, 
siendo una parte del Gene de Dios, una parte de 
la Palabra, otros hombres también siendo una 
parte de la Palabra de Dios, sentados juntos, 
manifiesta el Cuerpo completo de Cristo ([JBP] 
ahí escribe): [WSS] «La Palabra, Gene de Dios», 

porque no hay nada de levadura entre ustedes. (¿Ve lo que 

12  [65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la adoración”, 
párrs. 263-269] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 107, párr. 264] [Estudio 
Bíblico #363, 2023/nov/26-2 (domingo), págs. 74-76 (f) (T5)]
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[está] trabajando todo el tiempo en esa etapa o edad de 
la Iglesia, la Edad de la Piedra Angular; porque el mega-
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Él está hablando, hermano 
Brown?) ([JBP] ahí dibuja 
una Estrella de David y las 
edades, y la Piedra Angular). 
No hay levadura entre 
ustedes, solo la Palabra, 
sentados en lugares 

celestiales, en la Puerta donde Él puso Su 
Nombre: Cristo Jesús.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Apoc. 4:1, 8:1, 2:17, 
3:12».

 264 No hay levadura entre ustedes, eso trae 
la plenitud entera de la Deidad corporalmente 
entre ustedes. No podía hacerse en la edad 
de Lutero, tampoco en la edad de Wesley, ni 
en la edad pentecostal; sino en el día cuando 
el Hijo del Hombre se manifestara, revelado, 
traer a la Iglesia y juntarla con la Deidad 
entera de Dios entre Su pueblo, mostrando 
las mismas señales visibles, manifestándose a 
Sí mismo, como Él lo hizo al principio cuando 
Él se estaba manifestando en la Tierra en 
la forma de un Dios-Profeta ([JBP] y escribe): [WSS] «la 
Deidad entre el pueblo hoy». ¡Oh! ¡Gloria! Prometido 
por Malaquías 4, prometido por el resto de las Escrituras. 
¿Dónde adora usted? En la Casa de 
Dios en tiempo presente.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular, la flecha hacia la Piedra 
Angular, y parte de las edades. Estudio Bíblico #405260

Él está hablando, hermano 
Brown?) ([JBP] ahí dibuja 
una Estrella de David y las 
edades, y la Piedra Angular). 
No hay levadura entre 
ustedes, solo la Palabra, 
sentados en lugares 

celestiales, en la Puerta donde Él puso Su 
Nombre: Cristo Jesús.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Apoc. 4:1, 8:1, 2:17, 
3:12».

 264 No hay levadura entre ustedes, eso trae 
la plenitud entera de la Deidad corporalmente 
entre ustedes. No podía hacerse en la edad 
de Lutero, tampoco en la edad de Wesley, ni 
en la edad pentecostal; sino en el día cuando 
el Hijo del Hombre se manifestara, revelado, 
traer a la Iglesia y juntarla con la Deidad 
entera de Dios entre Su pueblo, mostrando 
las mismas señales visibles, manifestándose a 
Sí mismo, como Él lo hizo al principio cuando 
Él se estaba manifestando en la Tierra en 
la forma de un Dios-Profeta ([JBP] y escribe): [WSS] «la 
Deidad entre el pueblo hoy». ¡Oh! ¡Gloria! Prometido 
por Malaquías 4, prometido por el resto de las Escrituras. 
¿Dónde adora usted? En la Casa de 
Dios en tiempo presente.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular, la flecha hacia la Piedra 
Angular, y parte de las edades.
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Y escribe también: 
[WSS] «La Casa de Dios en tiempo presente».

[JBP] Y también en este otro libro, en esa misma página, vamos 
a ver ahí, hizo un dibujo también, vamos a ver si es en este, 
en este otro… Hay tres de ese mismo tema, y en los tres hay 
diferentes escritos importantes.

Miren allí: dibuja una Piedra Angular y las 
edades, las últimas tres, y hace un asterisco 
en la séptima edad, luego otro en… (vamos 
a ver aquí para que lo vean y entiendan lo 
que estoy hablándoles), y otro en la parte 
de esa brecha, y luego otro en la Piedra 
Angular.

Y escribe allí: [WSS] «¿Hoy dónde adora usted?».

Como un… cuando uno marca así una estrellita. [Se muestra la 
foto en pantalla –Ed.].
 Y… vamos a seguir aquí. En esa página 33… 40, corrijo, 
página 40, de este (en el otro es la 37).
 Vean ahí ese dibujito que hizo ahí.

[JBP] Y sigue diciendo aquí nuestro hermano Branham [“EL 
ÚNICO LUGAR PROVISTO POR DIOS”]: Estudio Bíblico #405261

Y escribe también: 
[WSS] «La Casa de Dios en tiempo presente».

[JBP] Y también en este otro libro, en esa misma página, vamos 
a ver ahí, hizo un dibujo también, vamos a ver si es en este, 
en este otro… Hay tres de ese mismo tema, y en los tres hay 
diferentes escritos importantes.

Miren allí: dibuja una Piedra Angular y las 
edades, las últimas tres, y hace un asterisco 
en la séptima edad, luego otro en… (vamos 
a ver aquí para que lo vean y entiendan lo 
que estoy hablándoles), y otro en la parte 
de esa brecha, y luego otro en la Piedra 
Angular.

Y escribe allí: [WSS] «¿Hoy dónde adora usted?».

Como un… cuando uno marca así una estrellita. [Se muestra la 
foto en pantalla –Ed.].
 Y… vamos a seguir aquí. En esa página 33… 40, corrijo, 
página 40, de este (en el otro es la 37).
 Vean ahí ese dibujito que hizo ahí.

[JBP] Y sigue diciendo aquí nuestro hermano Branham [“EL 
ÚNICO LUGAR PROVISTO POR DIOS”]:
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 265 Ahora, rápidamente, veamos realmente rápido 
ahora, y nos iremos como en… en diez minutos habremos 
terminado, si el Señor lo permite.
 266 Ahora, veamos a algunos 
que han sido despertados 
[vivificados] dentro de esta Casa 
de Dios ([JBP] ahí dibuja una Estrella 
de David, y la Piedra Angular y las edades), en su edad.
 267 ¡Enoc! (En diez minutos terminaremos, si ustedes 
pueden esperar ese tiempo). Miren, Enoc fue la Palabra 
viviente de Dios de su edad; él fue un profeta.
 268 Un profeta es el reflector de Dios. ¿Cuántos saben 
eso? El reflector no se refleja a sí mismo; el reflector 
no es la reflexión [el reflejo]. Tiene que haber algo que 
choque con el reflector–reflector para hacerlo reflejar. Así 
que un profeta es un vaso escogido por Dios que nada 
puede reflejar si no está en línea directa con esa reflexión, 
Dios, para reflejar la imagen de Cristo, la Palabra. Vea. 
Ninguna otra cosa puede hacerlo. Usted es un reflector; 
esa es la razón [por la] que el profeta tuvo que comerse 
el Librito. Esa es la razón por la cual tuvo que comerse 
el Rollo. Él tenía que reflejar esa Palabra para aquella 
edad.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Apoc. 10:1-11». 
Y una Piedra Angular, y escribe: [WSS] «Hoy»; 
y la flecha hacia la Piedra Angular.

Y también escribe: [WSS] «Come el Rollo, el Libro».
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 269 Noten a Enoc, el perfecto 
reflector de Dios, en tipo. Cuando Dios 
hubo terminado con él, Él 

simplemente lo trasladó, lo arrebató. La 
mecánica que él había reflejado 
vino a ser la dinámica con 

el Espíritu, y se lo llevó.

[JBP] Y escribe: [WSS] «para el Rapto» (a la derecha).
Y ahí al final del párrafo escribe: [WSS] «el Rapto».
Y también a la izquierda escribe: [WSS] «Enoc / La Novia».
Y dibuja una Estrella de David.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [(RM) “CAMINANDO 
EN FE EN LOS MEGA-PROYECTOS FÍSICOS DEL 
PROGRAMA DIVINO”]

 [WSS] Así ha sido siempre, y así tiene que ser en este 
tiempo final. No le toca a alguien de una edad pasada o de 
una dispensación pasada. Por ejemplo, no le toca a Noé 
venir, y decir: “Bueno, yo hice un arca allá y funcionó; 
ahora les voy a hacer una Carpa Catedral”. Ya Noé está 
transformado, está allá —pues es de los que se levantó en 
la resurrección—, por lo tanto, él está muy bien, su trabajo 
ya terminó.

[JBP] No va a volver otra vez un mensajero que ya Dios usó, 
traerlo para que lleve a cabo la Obra que falta por cumplir según 
algunas personas. Ya la Obra Dios la está llevando a cabo, la 
está cumpliendo, con otro instrumento.
 Miren, muchos desean que regrese nuestro hermano 
William para que vuelva y ponga su vida y muera nuevamente. Estudio Bíblico #405263
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Y ahí al final del párrafo escribe: [WSS] «el Rapto».
Y también a la izquierda escribe: [WSS] «Enoc / La Novia».
Y dibuja una Estrella de David.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [(RM) “CAMINANDO 
EN FE EN LOS MEGA-PROYECTOS FÍSICOS DEL 
PROGRAMA DIVINO”]

 [WSS] Así ha sido siempre, y así tiene que ser en este 
tiempo final. No le toca a alguien de una edad pasada o de 
una dispensación pasada. Por ejemplo, no le toca a Noé 
venir, y decir: “Bueno, yo hice un arca allá y funcionó; 
ahora les voy a hacer una Carpa Catedral”. Ya Noé está 
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Miren el amor que le tienen al hermano William, y dicen que lo 
aman.
 ¿Cómo van a desear que venga para que muera y resucite 
tres días después? Esos son “dignos…”, ahí serían: dignos de 
bochorno, porque en qué cabeza cabe que pueda pensar una 
cosa como esa.
 Eso corresponde a Apocalipsis 11, los ministerios que Dios 
tiene en medio de Su Iglesia, los cuales…, esa Escritura se 
cumplirá.
 Cuando estén cumpliéndose todos esos milagros y 
maravillas internacionales, en algún momento por ahí ocurrirá 
la resurrección; y ya luego: estar de 30 a 40 días, nosotros al 
verlos ser transformados, y nos vamos a la Cena de las Bodas 
del Cordero. Hay un Plan, hay un Programa, y no se le puede 
añadir ni se le puede quitar tampoco.

LA FAMILIA DE LA FE
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 14 de febrero de 2016
Cayey, Puerto Rico
 Cuando la Iglesia reconozca, la Iglesia-Novia reconozca 
su posición ([JBP] de lo cual hablamos en esta mañana 
alguito)… ¿Su posición, dónde? En el Cuerpo Místico de 
Cristo, la edad que le corresponde en este tiempo final. 
Cuando la Iglesia reconozca su posición, entonces vendrá 
el rapto; vendrá la resurrección, la transformación de los 
vivos y el arrebatamiento o rapto de la Iglesia del Señor 
Jesucristo.

[Dr. José B. Pérez] Eso está en el libro de Citas, en la página 
107, del párrafo 931, donde nos dice:
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 93113 - “240 El nuevo nacimiento es una revelación en 
la cual Dios revela a la persona este gran misterio”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, él había dicho que… Vamos a ver en 
la página 105… Miren, en la página 105, párrafo 910, él dice 
[Citas]:

 91014 - “[70] Yo creo que si alguien entrara de lleno a 
este Mensaje y no lo entendiera, o mejor dicho, que lo 
entendiera al venir a él de lleno, eso casi lo lanzaría 

en Rapto hacia la eternidad sin 
saberlo”.

[JBP] Dibuja una Piedra Angular allí, al lado izquierdo.

Y escribe al lado izquierdo también hacia arriba: 
[WSS] «A Rapto y eternidad».

 910 - “[70] Solamente al entrar de lleno a lo que 
nosotros sabemos, entendemos y hemos visto”.

13  [Cita 931: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párr. 240] 
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Si alguien entendiera el Mensaje 
sería lanzado en el Rapto y eternidad».

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo ahí, en el párrafo 
931 [Citas] [PÁG. 107]:

 931 - “[240] Ese es el nuevo 
nacimiento. Ahora, ¿cómo será cuando 
se reúna todo aquel grupo a una vez, en 
donde la revelación será perfectamente 
en armonía ([JBP] y ahí dibuja al lado una 
Piedra Angular y las edades, y una flecha 
hacia la Piedra Angular), y Dios expresado por medio de Su 
Palabra en las mismas acciones y hechos como cuando 
hizo la Palabra manifiesta? ¡Oh, 
si la Iglesia únicamente conociera 
su posición! ([JBP] Y ahí dibuja otra 
Piedra Angular y las edades). Así será algún día ([JBP] ¡Oh, 
este día hermanos!), entonces acontecerá el rapto, o sea, 
cuando Ella reconozca lo 
que es”.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular. Y escribe: [WSS] 
«Adopción». Y arriba escribe: [WSS] «El nuevo nacimiento: 
cuando la Iglesia reconozca su posición».
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, eso es lo que él dijo en la 
254, que fue la que citamos en esta mañana. Página 254 [Los 
Sellos]:

 106. Ahora, anoche vimos que venía con su 
grande espada para matar, y también vimos 
que él será muerto con la Espada —la Espada 
de la Palabra. La Palabra de Dios es una espada 
de dos filos que lo matará. Espere usted hasta 
que esos Siete Truenos pronuncien sus voces; 
y aquel grupo que en verdad puede tomar la 
Palabra de Dios y colocarla bien, entonces 

cortará y partirá; podrán cerrar el cielo, podrán hacer 
esto o aquello o lo que les 
plazca.

[WSS] «Apoc. 11 y 19».
[JBP] Y escribe: [WSS] «Moisés y Elías con los escogidos».
 Y a la izquierda, en este, había dibujado una Piedra Angular 
también.
 Y en signo de pregunta escribe: [WSS] «Un grupo ¿? Los 
7 Truenos».

Y arriba escribe: [WSS] «Los Truenos y grupo que partirá».

O sea, vean, con la Palabra hará todas esas cosas.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren en este mensaje: “TU CASA”15, 
que fue lo que les leí allí, o sea, de memoria16, donde los 
discípulos…, el hermano Branham aquí viene hablando; porque 
le hacen la pregunta para que él explicara lo de: “Vi a Satanás 
caer del cielo como un rayo”. Y dice nuestro hermano Branham:

 [68] “Vi a Satanás caer del cielo como un rayo”. Ahora, 
en Lucas es donde… ¿Da una Escritura allí? Solo… 
Bueno, me supongo que eso es lo que es.
 “Vi a Satanás caer del cielo como un rayo”. Ahora, 
eso… Ahora, voy a tratar de dar un detalle general de 
esto, y si no lo explico bien, entonces háganmelo saber, y 
entraré en detalles. Recuerden, entraremos a ello cuando 
entremos más adelante en las Escrituras en nuestro 
estudio allá en ese… Usted sabe, Jesús…
 69 Eso fue inmediatamente después de que Jesús les 
dio poder a Sus discípulos en contra de los espíritus 
inmundos.

[JBP] Después que Jesús les dio poder. Ahora, vayan teniendo 
en la mente esa Escritura, o esa que leímos de Sellos, página 
254. Porque miren, el reino de las tinieblas, el reino de los 
gentiles, que es el reino de las tinieblas, será desmenuzado. 
Ahora, miren esto aquí:

 69 Eso fue inmediatamente después de que Jesús le dio 
poder a Sus discípulos en contra de los espíritus inmundos. 
Y ellos salieron echando fuera demonios. Los envió de 
dos en dos, y les dijo: “No vayan a los gentiles, sino 

15 61-0808 “Tu Casa”, párrs. 68-69
16 Estudio “Los escogidos colocando la Palabra bien” 2024/abr/21-1 
(domingo), págs. 32-33 (f), págs. 220-221 (T3)
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antes vayan a las ovejas perdidas de Israel. Y mientras 
van, prediquen el Reino de los Cielos, y sanen enfermos, 
y echen fuera demonios”, y todo eso. Bueno, luego… 
Entonces ellos regresaron regocijándose, felices. (Ahora, 
la persona que hizo la pregunta sabe que allí es donde 
ocurrió esto. ¿Ve?). Regresaron felices, regocijándose. Y 
Él les dijo: “No os regocijéis de que vuestros nombres… 
No os regocijéis de que los demonios se os sujetan a 
vosotros, sino regocijaos de que vuestros nombres están 
escritos en el Cielo”. Y Él dijo: “Vi a Satanás caer del 
Cielo como un rayo”.
 Vea. El poder de esa Iglesia moviéndose hacia adelante 
había estremecido todo el reino de Satanás ([JBP] miren). 
¿Lo ven? Y Él lo vio cómo caía de sus lugares. Porque 
Dios de nuevo le había dado poder a Su Iglesia para 
ir a… Él lo vio cayendo como un rayo del cielo. Él fue 
echado fuera de los lugares santos y todo eso (¿lo ven?), 
por el poder de esos que… por el poder de esa Iglesia, 
de que ellos tenían el poder. Jesús dijo: “Yo os doy poder 
sobre los espíritus inmundos”. ¿Ve? Y ellos en realidad 
conmocionaron el reino de Satanás. ¿Qué podríamos 
hacer hoy con ese poder?

[JBP] Miren, eso es para estar brincando y saltando, porque ahí 
la Escritura que leímos en el libro de Los Sellos, página 254, 
ahora ustedes pueden ver cómo esa Escritura va tomando lugar 
en cada uno de nosotros.
 Si eso ocurrió allá en las primicias, ¡cómo será en Su poder 
absoluto? El reino de las tinieblas será estremecido, el reino de 
los gentiles será estremecido, con la Palabra siendo colocada 
bien, con esos ministerios de Moisés y Elías y con el grupo, con 
los escogidos. Estudio Bíblico #405269
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 Eso es tan y tan grande que no podemos dimensionar lo 
que… eso estará ocurriendo, lo cual lo vimos en parte en ese 
tiempo en los apóstoles, y Jesús mismo vio cómo caía Satanás 
de todos esos lugares por la predicación de los apóstoles; y 
cómo vimos en parte ese poder que fue mostrado en esas cinco 
manifestaciones17 en el reverendo William Branham, y él dijo: 
[WMB] “Lo que ustedes han visto en parte”18, ¡y fue grande!, 
¡cuánto más en este tiempo final! [WMB] “Ustedes lo verán (dice) 
en su poder absoluto”. O sea que no habrá nada imposible para 
un escogido de Dios cuando coloca la Palabra bien.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA FAMILIA DE LA FE”]:

 [WSS] ¿En qué generación o edad estará la Iglesia 
del Señor Jesucristo para la Segunda Venida de Cristo? 
En la octava generación, la generación de la Edad de la 
Piedra Angular, la Edad de Oro de la Iglesia, la edad para 
la Venida de la Piedra Angular, que es la Venida de Cristo; 
para lo cual tiene que haber una Edad de Piedra Angular.
 Esa es la generación que recibirá a Cristo en Su 
Segunda Venida y que serán transformados y llevados 

17 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Sanidad hermana Meda Branham: págs. 290-
295, párrs. 71-136 ([64-0120] “Sus palabras infalibles de promesa”) / 
Detiene la tormenta: págs. 281-284, párrs. 86-122 ([63-1110E] “El que 
está en vosotros”) / Resurrección del pececito: págs. 235-238, párrs. 
130-157 ([57-0623] “Cree desde el corazón”) / Creación de ardillas: 
págs. 238-245, párrs. 33-52 ([59-1123] “Habla a esta montaña”) / 
Salvación hijos de Hattie Wright: págs. 250-252, párrs. 170-188 ([60-
0417M] “Id, decid”)]
18 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 38-39] [Compilación, pág. 286]
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con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero; y todo eso 
ocurrirá en la Familia de Dios, en la Casa de Dios, que es 
la Iglesia del Señor Jesucristo.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 291 del libro de Los 
Sellos en español, nos dice:

 57. Note bien el relato cuando el siervo de Abraham, 
Eliezer, fue a traer a Rebeca: La montó en un camello, 
y era el mismo camello al cual ella había dado de beber. 
Y sobre este camello se fue para encontrar a su novio a 
quien no había visto. La misma cosa (la bestia) que ella 
alimentó y le dio de beber, fue la misma que la llevó a 
su futuro esposo y hogar. ¡Es igual hoy! La misma cosa 
que la Iglesia está regando, la simiente, la simiente de la 
Palabra, esa misma Palabra será vivificada y nos llevará a 
nuestro Novio, al cual no hemos visto todavía.
 58. Y noten…

[JBP] Ahora, ¿qué hará que la Novia vea a su Novio? La misma 
Palabra.

 58. Y noten cuán perfecto fue: Isaac había salido del 
hogar y estaba en el campo, lejos de su casa, cuando 
Rebeca lo vio. La Iglesia igualmente encuentra a Cristo 
en el aire, y luego Él la lleva a la Casa del Padre…

[JBP] Y escribe: [WSS] «el 
otro cuerpo» encima de “y 
luego Él la lleva”; ahí escribe: [WSS] «el otro cuerpo».

 [58]. … y luego Él la lleva a la Casa del Padre, donde Estudio Bíblico #405271
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están preparadas las mansiones. Isaac hizo lo mismo 
con Rebeca. Y noten que fue amor a primera vista. ¡Oh, 
hermano! Ella corrió a encontrarlo. Y así también la Iglesia 
encontrará a Cristo en el aire…

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «La Edad de la Piedra Angular».

¿Dónde se encontraría con Él? En la Edad de la Piedra Angular.

 [58]. Y así también la Iglesia encontrará a Cristo en el 
aire para entonces estar con Él para siempre.

[JBP] Y a la derecha, en este libro, vamos a ver; él allí escribe, 
ahí a la derecha de la 291, en ese párrafo que leímos, escribe…, 
donde dice: “y luego Él la lleva a 
la Casa del Padre, donde están 
preparadas mansiones; Isaac hizo 
lo”, ahí escribe: [WSS] «ayer».
 Y donde dice: “Y noten que fue 
amor a primera vista”, ahí, debajo 
de [WSS] «ayer» escribe: [WSS] 
«el Hijo prometido hoy».
 Y dibuja una Piedra Angular y 
las edades.

Y escribe en este, abajo de ese párrafo, donde dice, al final:

 [58]. Y así también la Iglesia encontrará a Cristo en el 
aire, para entonces estar con Él para siempre.
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las edades.

Y escribe en este, abajo de ese párrafo, donde dice, al final:
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aire, para entonces estar con Él para siempre.
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Sube en la Palabra vindicada».

[JBP] O sea, sube a la Edad de la Piedra Angular cuando Dios 
está cumpliendo esa Palabra.

[Dr. José B. Pérez] De lo cual habíamos leído…, vamos a ver si 
es aquí. En el libro… en “EL ÚNICO LUGAR PROVISTO POR 
DIOS”, vamos a ver en qué partecita… Aquí en la página 37 de 
esta versión, él escribe: [WSS] «Apoc. 19:11-21» en donde 
leímos:

 214 Y el Nombre está en la Palabra, porque Él es la 
Palabra. ¡Amén! Entonces, ¿qué es Él? La Palabra 
interpretada es la manifestación del Nombre de Dios.

[JBP] Y ahí a la izquierda 
había escrito: [WSS] 

«Apoc. 19:11-21».

Ahora vean dónde sube la Novia: sube en la Palabra vindicada.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA FAMILIA DE LA FE”]:

 [WSS] Es la Iglesia del Señor Jesucristo la Casa de 
morada de Dios como Cuerpo Místico de creyentes, donde 
están los creyentes en Cristo, que también son templos 
espirituales donde mora el Espíritu de Cristo en carne 
humana. Es ahí donde se cumplirá la Venida de Cristo en 
el Día Postrero. Estudio Bíblico #405273
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 Cuando los judíos vean a Cristo, el Ángel Fuerte que 
desciende del Cielo en Apocalipsis, capítulo 10, verso 1 
al 11, viniendo por Su Iglesia, ellos dirán: “Este es el que 
nosotros estamos esperando”; pero Él viene por Su Iglesia, 
por Su Familia, por Sus hijos en la octava generación 
([JBP] la generación de la Edad de la Piedra Angular).

[JBP] “LA CASA DE DIOS”�
 Ese es el tema que estaremos viendo y escuchando en esta 
ocasión.
 “LA CASA DE DIOS”�

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren un poquito más. En este otro… 
ya estamos terminando por esta ocasión. Miren en la página 44 
de este mensaje “DEMONOLOGÍA”19, él nos dice:

 227 ¡Oh, solía ser así, lo teníamos en las esferas del 
Espíritu Santo, pero hemos bajado la guardia! Un hermano 
anciano decía: “Bajamos la guardia, bajamos la guardia, 
cedimos ante el pecado. Hemos bajado la guardia, y las 
ovejas se han salido, pero ¿cómo se metieron los cabros?”. 
Usted bajó la guardia; eso fue lo que sucedió. Usted bajó 
la guardia, mezclaron el mundo con la iglesia. Igual que 
los moabitas y así sucesivamente, y Balaam, y cómo él los 
casó entre ellos, esa es exactamente la misma cosa hoy. Y 
la iglesia está toda contaminada, y la edad pentecostal es 
la Edad de Laodicea que llega a ser tibia y es vomitada 
de la boca de Dios. Y [fuera] de todo el grupo Dios llama 

Su remanente, se la lleva a Ella a Su 
Casa, eso es correcto, exactamente, por 
la resurrección.

19  53-0609A “Demonología, Reino Religioso”, párr. 227
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Remanente».

[JBP] Ahora vean que Él llama a ese grupo fuera de esa séptima 
etapa; porque como se venía no se podía obtener las promesas 
de un cuerpo eterno. Hay unos requisitos, como dijo allí en esa 
parte que leímos de Marta, hay unas condiciones.
 “LA CASA DE DIOS”�
 Nos ponemos en pie, y ya vamos a tener este mensaje: “LA 
CASA DE DIOS”…

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, miren algo aquí, por la página 
140… o 141, que dice: “Máquinas”, o “máquina de cosechar”; o 
139; está por ahí. Si lo consiguen rapidito. (¿Página…?). Página 
140, párrafo 1250 es; dice [Citas] [antigua revisión]:

 125020 - “[362] ¿Saben ustedes qué? Yo oigo el venir 
de las máquinas de cosechar, el Concilio Mundial, ella 
lo separará. ¿Qué hace ella? La sacude fuera de su tallo. 
Pero Ella tiene un elevador esperándola”.

[JBP] Y dibuja una Piedra 
Angular y las edades, y una 
flecha hacia la Piedra Angular.

 1250 - “[362] … Ella tiene un elevador esperándola”.

[JBP] En otros lugares coloca una escalera; depende de qué le 
quiera decir el Espíritu Santo ahí.

20  [Cita 1250: 64-1212 “El tiempo de la siega”, párr. 362]
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 Vean, hay un lugar donde él dice21: [WMB] “Alguien colocó 
una escalera” y escribe: [WSS] «Moisés y Elías».
 Aquí está un poquito más moderno: elevador. Todos van 
hacia arriba. Bueno, pueden tirar también una soga y ahí la 
sube.

 1250 - “[362] Pero Ella tiene un elevador esperándola. 
Ella irá a Casa una de estas mañanas”.

[JBP] Y escribe a la derecha 
ahí: [WSS] «4ta vigilia».

Y arriba también escribe: 
[WSS] «El Concilio Mundial». «La Cosecha».

[JBP] El Concilio Mundial, miren, por ahí está también lo de… - 
en “LAS EDADES” sin editar, él dice que será juntada la cizaña, 
y que luego de eso ocurrirá el rapto22. Está en el libro de “LAS 
EDADES” también, esa parte allí; pero yo creo que con lo que 
hemos hablado por esta ocasión…, en este tema que tenemos 
para hoy: “LA CASA DE DIOS”.

21 [Estudio Bíblico #302, 2023/abr/28 (viernes), págs. 7-8 (f), págs. 
125-126 (T4) / Estudio “La súper señal = Dios en carne”, 2023/dic/28 
(jueves), págs. 10-11, 14 (f), págs. 130-131, 134 (T5): Citas, pág. 90, párr. 
778: Extracto de Los Sellos - “El Tercer Sello”, pág. 199, párrs. 36-38]
22 [Las Edades, pág. 317, párr. 145] [Estudio Bíblico #361, 2023/
nov/19-2 (domingo), págs. 36-37 (f), págs. 224-225 (T3): [WSS] «el 
rapto luego que la cizaña es juntada».]
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 Yo pienso que podemos cantar un canto. Yo creo que está 
por ahí… saludamos ahorita al reverendo Luis Young. Ya que 
está acá con nosotros, pues podemos cantar ese hermoso 
himno… él lo canta: ¿“Oírte decir” es?, ¿el tema? Sí, lo tenemos 
por aquí, vamos a… No lo oí cantar hoy, no sé si es que él 
- no estaba… para el otro domingo. Pero ya que lo tenemos 
podemos cantar, entonar esa alabanza: “Oírte decir”; y así ya 
nos estiramos un poquito, y adoramos a Dios con este canto, y 
nos preparamos para recibir el mensaje correspondiente para 
hoy: “LA CASA DE DIOS”.

OÍRTE DECIR

1
Deseamos, con el corazón,

llegar a perfección;
estar limpios ante Ti,
sin rastro de pecado.

2
Deseamos, con el corazón,

estar bien preparados,
haciendo Tu voluntad,
viviendo en santidad.

3
Deseamos, con el corazón,

oírte decir que somos
Tus hijos obedientes,
Tus hijos reverentes,
ante Tu presencia.
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Y oírte decir:

CORO
“Se parecen tanto a Mí que los voy a adoptar.

Yo los quiero junto a Mí, Yo los voy a transformar,
y los voy a llevar

a la Cena de las Bodas del Cordero,
en el Cielo”.

[JBP] Amén. A la Casa de Dios.
 “LA CASA DE DIOS”�
 Ahí es que vamos a ir, a la Cena de las Bodas del Cordero, 
donde hemos sido invitados y donde hemos aceptado esa 
invitación para estar allí.
 Ya ustedes van a ver que vamos a estar allí. Y vamos a 
decirnos: “¡Qué hermoso fue ese tiempo de preparación! ¡Cómo 
recibimos todo lo que necesitábamos recibir para estar ahora 
aquí!”.
 O sea que la evidencia final de que usted hoy está 
recibiendo, oyendo, creyendo y obedeciendo esto que Dios está 
cumpliendo en este tiempo, es cuando estemos allí, en la Cena 
de las Bodas del Cordero.
 “LA CASA DE DIOS”�

[Dr. José B. Pérez] En la Casa de Dios… Vamos a leer esa 
Escritura. ¿Dónde es que está la de… que él se recostó en 
Su pecho? ¿San Juan? San Juan, por allí donde él habla… 
(Solamente leeremos esa porcioncita, ya estábamos terminando), 
donde habla del lavatorio de pies. San Juan 13:25… 23:

 San Juan 13:23
 23 Y uno de sus discípulos, al cual Jesús amaba, Estudio Bíblico #405278
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[JBP] ¡Identifíquese con él! Él nos ama. “Eres muy amado en el 
Cielo”, le dijo a Daniel el Arcángel Gabriel23.

 23 Y uno de sus discípulos, al cual Jesús amaba, estaba 
recostado al lado de Jesús.
 24 A este, pues, hizo señas Simón Pedro,

[JBP] De seguro: “¡Psst!, ¡mira! ¡Fssh!, ¡mira!”. Y cuando lo 
miró…: “Dime”.

 24 para que preguntase quién era aquel de quien 
hablaba.

[JBP] “Pregúntale quién es”.

 25 Él entonces, recostado cerca del pecho de Jesús, le 
dijo: Señor, ¿quién es?

[JBP] Ahora vean, ese tenía un compañerismo especial con su 
Maestro; le hablaba de corazón a corazón.
 Así es hoy. Nos hemos recostado en el pecho del Maestro, 
que es el Espíritu Santo, y estamos inquiriendo las bendiciones 
contenidas en la Primogenitura, en el Lugar Santísimo; y Él nos 
está hablando, nos está mostrando todo el misterio del Séptimo 
Sello, todo el misterio de Su Venida en medio de Su Iglesia, en 
la Casa de Dios, en el lugar donde usted y yo hoy adoramos.
 “LA CASA DE DIOS”�
 Dejamos así ya, inmediatamente con nosotros, a nuestro 
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago. 

23  Daniel 9:23

Estudio Bíblico #405279

[JBP] ¡Identifíquese con él! Él nos ama. “Eres muy amado en el 
Cielo”, le dijo a Daniel el Arcángel Gabriel23.

 23 Y uno de sus discípulos, al cual Jesús amaba, estaba 
recostado al lado de Jesús.
 24 A este, pues, hizo señas Simón Pedro,

[JBP] De seguro: “¡Psst!, ¡mira! ¡Fssh!, ¡mira!”. Y cuando lo 
miró…: “Dime”.

 24 para que preguntase quién era aquel de quien 
hablaba.

[JBP] “Pregúntale quién es”.

 25 Él entonces, recostado cerca del pecho de Jesús, le 
dijo: Señor, ¿quién es?

[JBP] Ahora vean, ese tenía un compañerismo especial con su 
Maestro; le hablaba de corazón a corazón.
 Así es hoy. Nos hemos recostado en el pecho del Maestro, 
que es el Espíritu Santo, y estamos inquiriendo las bendiciones 
contenidas en la Primogenitura, en el Lugar Santísimo; y Él nos 
está hablando, nos está mostrando todo el misterio del Séptimo 
Sello, todo el misterio de Su Venida en medio de Su Iglesia, en 
la Casa de Dios, en el lugar donde usted y yo hoy adoramos.
 “LA CASA DE DIOS”�
 Dejamos así ya, inmediatamente con nosotros, a nuestro 
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago. 

23  Daniel 9:23



Notas
Notas



 
 
    
   HistoryItem_V1
   PageTools
        
     Action: Rotate pages
     Range: all even numbered pages
     Rotate: 180°
     Rotate all selected
      

        
     D:20240601123402
      

        
     RotatePages
     2
     1
     All
     1291
     1376
     qi3alphabase[QI 3.0/QHI 3.0 alpha]
     R180
            
                
         Even
         AllDoc
              

       PDDoc
          

      

        
     QITE_QuiteImposingPlus5
     Quite Imposing Plus 5.3n
     Quite Imposing Plus 5
     1
      

   1
  

    
   HistoryItem_V1
   PageTools
        
     Action: Duplicate pages
     Range: all pages
     Copies: 2
     Collate: no
      

        
     D:20240601123404
      

        
     DuplicatePages
     0
     2
     1
     1291
     1376
     qi3alphabase[QI 3.0/QHI 3.0 alpha]
            
                
         AllDoc
              

       PDDoc
          

      

        
     QITE_QuiteImposingPlus5
     Quite Imposing Plus 5.3n
     Quite Imposing Plus 5
     1
      

   1
  

    
   HistoryItem_V1
   PageTools
        
     Action: Rotate pages
     Range: all even numbered pages
     Rotate: 180°
     Rotate all selected
      

        
     D:20240601123404
      

        
     RotatePages
     2
     1
     All
     1291
     1376
     qi3alphabase[QI 3.0/QHI 3.0 alpha]
     R180
            
                
         Even
         AllDoc
              

       PDDoc
          

      

        
     QITE_QuiteImposingPlus5
     Quite Imposing Plus 5.3n
     Quite Imposing Plus 5
     1
      

   1
  

    
   HistoryItem_V1
   Nup
        
     Create a new document
     Trim unused space from sheets: no
     Allow pages to be scaled: no
     Margins and crop marks: none
     Sheet size: 8.500 x 11.000 inches / 215.9 x 279.4 mm
     Sheet orientation: wide
     Layout: rows 1 down, columns 2 across
     Align: centre
      

        
     D:20240601123405
      

        
     0.0000
     10.0000
     20.0000
     0
     Corners
     0.3000
     ToFit
     0
     0
     2
     1
     0.7000
     0
     0 
     1
     0.0000
     1
            
       D:20231208201525
       792.0000
       US Letter
       Blank
       612.0000
          

     Wide
     1281
     1403
     0.0000
     C
     0
            
      
       PDDoc
          

     0.0000
     0
     2
     0
     0
     0 
      

        
     QITE_QuiteImposingPlus5
     Quite Imposing Plus 5.3n
     Quite Imposing Plus 5
     1
      

        
     2
     1
     612.0000
     792.0000
     612.0000
     792.0000
     568
     284
      

   1
  

 HistoryList_V1
 qi2base





